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Chapitre 1

Résistez Et Triomphez De Satan Avec Une 
Pensée Victorieuse À Cent Pour Cent!

Venez avec moi sur le champ de bataille, là où satan lance sa contre-
attaque sur l’Église. Paul mit en garde les Éphésiens concernant la 
bataille que nous menons contre satan et ses principautés. Il leur dit: 

Revêtez-vous de l’armure complète de Dieu (car Ses 
préceptes sont comme l’armure splendide d’un soldat 
lourdement armé), afin de que vous soyez capable de 
tenir ferme (avec succès) contre les ruses du diable.

Éphésiens 6:11 Version amplifiée

Rappelez-vous que Dieu n’a pas prévu que vous soyez vaincu! 
Il a tout disposé de sorte que vous soyez en mesure d’aller dans la 
bataille et d’être victorieux sur toutes les stratégies de satan, sur 
toutes ses attaques, sur toutes ses tromperies, et sur toutes les armes 
qu’il peut utiliser contre vous.

Dieu vous a fourni tout ce dont vous avez besoin pour vaincre 
l’ennemi. Jésus a déjà détruit les œuvres de satan et a brisé son 
pouvoir sur nous.

Vous faites face à un ennemi qui a déjà été vaincu il y a 2000 
ans quand Jésus s’écria: Tout est accompli! La guerre contre satan 
a été gagnée par le sang précieux que Jésus a versé. Nous sommes 
totalement délivrés des mains de satan. Il n’a aucun pouvoir sur 
nous! Car le péché n’aura pas de pouvoir sur vous (Romains 6:1).

Car Il nous a sauvés et nous a attirés à Lui-même 
et nous a arraché de la domination des ténèbres, 
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et nous a transférés dans le Royaume de Son Fils 
bien-aimé ...

Colossiens 1:13 Version amplifiée

Nous ne vivons plus dans le royaume des ténèbres sous la 
domination du «prince de ce monde». Nous sommes cohéritiers 
avec le Christ dans le Royaume de Dieu. Satan n’a aucun pouvoir 
sur nous. Il est vaincu, et Dieu a placé satan sous nos pieds!

Dieu n’attend pas que vous résistiez à satan ou à ses forces 
maléfiques et ses principautés par votre propre force. Dieu vous a 
donné le pouvoir et l’autorité sur toute la puissance de satan, à travers 
le Saint Esprit qui est en vous. Dieu vous a donné une arme puissante 
et spirituelle qui vous rend invulnérable et invincible contre toutes 
les attaques de satan. Dieu vous a fourni des armes pour le combat 
qui vous permettent de renverser toutes les forteresses de l’ennemi. 
(II Corinthiens 10:4-5.)

OBTENIR LA VICTOIRE SUR L’ATTAQUE DE SATAN 
N’EST PAS AUTOMATIQUE!

Avec les armes spirituelles que Dieu vous a données, vous aurez 
non seulement le pouvoir de renverser les forteresses de satan, mais 
vous aurez aussi le pouvoir de les démolir totalement pour qu’elles 
soient inexistantes dans votre vie.

Cependant, la victoire que Christ a remportée sur satan n’est 
pas vôtre automatiquement. Être né de nouveau et enfant de Dieu, 
avec l’Esprit de Dieu en vous, ne signifie pas que vous serez 
automatiquement victorieux sur les tentations, les mensonges et les 
attaques de satan. 

La victoire ne sera vôtre que lorsque vous vous revêtez de 
l’armure. Armez-vous de vos armes de guerre. Soumettez-vous à 
Dieu, et ensuite, résistez à satan. Vous devez prendre des mesures 
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agressives. Menez la bataille dans l’esprit. Utilisez le pouvoir et 
l’autorité que Dieu vous a donnés, afin de gagner les batailles contre 
satan et ses cohortes. 

Beaucoup de Chrétiens aujourd’hui vivent des vies d’échecs 
parce qu’ils ont omis de prendre une position offensive pour gagner 
la guerre contre satan et ses principautés. Ces dernières années, le 
Corps du Christ a pris conscience de la guerre spirituelle que nous 
luttons contre satan. Plusieurs Chrétiens savent aujourd’hui qu’une 
bataille fait rage, mais ils ne savent pas où elle se déroule, ils ne 
savent pas comment satan les attaque, ou comment le vaincre.

Grâce à mon message, sur La Nouvelle Onction, des milliers ont 
appris que nous ne luttons pas contre la chair et le sang. Nos batailles 
ne sont pas contre les membres de notre famille, nos maris, épouses,

Parents, enfants, frères et sœurs, voisins, employeurs, collègues 
de travail, ou toute autre personne. Nos batailles ne sont pas contre les 
maladies, telles que le cancer, l’hypertension artérielle, les maladies 
du cœur, le diabète, etc. Ce sont les manifestations de surface d’un 
problème ayant des racines spirituelles.

Nous devons aller au-delà de la surface jusqu’à la cause profonde 
de nos problèmes. Nous devons aller profondément dans le monde 
spirituel à travers la prière. Nous devons localiser le véritable ennemi 
et le lier au nom de Jésus Christ.

La guerre spirituelle que nous menons n’est pas juste une théorie 
ou un concept. C’est une réalité! Mais, nous ne pouvons pas le voir 
avec nos yeux naturels, la guerre que nous menons contre satan est 
tout aussi réelle que les guerres que nous voyons se dérouler dans le 
monde naturel.

La guerre que nous menons contre satan n’est pas dans le 
domaine naturel, même si nous voyons les effets de ses attaques 
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dans le monde naturel, quand il attaque notre corps, nos finances, 
nos familles, et nos circonstances. Nous voyons les effets de ses 
attaques dans la vie de nos proches et de ceux qui nous entourent.

Les Chrétiens continueront à vivre dans la défaite tant qu’ils ne 
reconnaîtront pas là où la bataille spirituelle se déroule. Ensuite, ils 
pourront prendre des mesures offensives contre satan! Où se déroule 
et se gagne la guerre contre satan et ses principautés?

SATAN NOUS ATTAQUE À NOTRE POINT LE PLUS 
VULNÉRABLE!

L’objectif de satan est d’attaquer le centre même de l’existence 
d’une personne, dans leur être le plus intime. Jésus a expliqué à Ses 
disciples et aux Pharisiens l’origine et la source de l’iniquité dans la 
vie d’un homme:

Car c’est du dedans, c’est du cœur des hommes, 
que sortent les mauvaises pensées, l’adultère, 
l’impudicité, les meurtres, les vols, la cupidité, la 
méchanceté, la fraude, le dérèglement, le regard 
envieux, la calomnie, l’orgueil, la folie. Toutes ces 
choses mauvaises sortent du dedans, et souillent 
l’homme

Marc 7:21-23 LSG

Races de vipères, comment pourriez-vous dire 
de bonnes choses, méchants comme vous l’êtes? 
Car c’est de l’abondance du cœur que la bouche 
parle. L’homme bon tire de bonnes choses de son bon 
trésor, et l’homme méchant tire de mauvaises choses 
de son mauvais trésor

Matthieu 12:34-35

Dans ces versets, nous voyons que le cœur d’un homme est 
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son être intérieur. C’est là que les bonnes ou les mauvaises pensées 
résident. Les paroles et les actions d’un individu sont déterminées 
par son cœur.

S’il y a des pensées de haine, de colère, de jalousie ou de fierté 
dans le cœur d’un individu, alors ces choses se manifestent par les 
paroles qui sortent de sa bouche. Tout ce qui est stocké dans le cœur 
d’une personne, dans son être le plus intime finira par se manifester 
dans ses paroles et ses actions.

Si vous permettez à votre cœur d’être rempli de pensées de 
doute, de peur et d’incrédulité concernant les circonstances que 
vous traversez, cela se manifestera à travers vos paroles. Vous ne 
serez pas en mesure de recevoir ce dont vous avez besoin de Dieu à 
cause de l’incrédulité de votre cœur.

Le cœur est le centre de l’existence d’une personne. C’est dans 
votre cœur que vous recevez la Parole de Dieu et que vous êtes 
convaincu par le Saint-Esprit. (Romains 10:8-10)

Dans votre cœur, vous aurez soit la foi de Dieu pour croire à 
la Parole de Dieu et à Ses promesses, soit le doute et l’incrédulité, 
qui vous empêcheront de connaître et de recevoir ce dont vous avez 
besoin de Dieu.

Jésus a dit :

Ayez foi en Dieu. Je vous le dis en vérité, si quelqu’un 
dit à cette montagne: Ôte-toi de là et jette-toi dans la 
mer, et s’il ne doute point en son cœur, mais croit que 
ce qu’il dit arrive, il le verra s’accomplir. 

Marc 11:22-23

CE QUI SE TROUVE DANS VOTRE CŒUR ET VOTRE 
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PENSÉE DÉTERMINE CE QUE VOUS ÊTES.

Jésus enseignait aux multitudes qu’il est possible de pêcher dans 
son cœur, l’être intérieur, avant même que le péché ne soit manifesté 
extérieurement : ... je vous dis que quiconque regarde une femme 
pour la convoiter a déjà commis un adultère avec elle dans son cœur 
(Matthieu 5:28).

C’est dans le cœur — l’être intérieur — que le péché est conçu. 
C’est dans le cœur de satan que le péché a pris naissance. Son cœur 
s’est élevé à cause de sa beauté (Ézéchiel 28:17). C’était dans son 
cœur qu’il s’est exalté au-dessus de Dieu (Ésaïe 14:13-14).

Lorsqu’Ananias et Saphira mentirent sur la vente de leur terre et 
gardèrent une partie de l’argent pour eux-mêmes, Pierre demanda: 
«Ananias, pourquoi satan a-t-il rempli ton cœur, au point que tu 
mentes au Saint Esprit, et que tu aies retenu une partie du prix du 
champ? Actes 5:3

Le mot grec pour cœur est kardia, qui inclut toute activité 
mentale et morale d’une personne, son être intérieur. C’est le 
lieu où les émotions, les désirs, les perceptions, les pensées, les 
compréhensions, les raisonnements, le pouvoir, la conscience, les 
intentions, la volonté et les imaginations résident. Pierre a demandé 
à Ananias: Comment est-ce que satan a rempli ton cœur? En d’autres 
termes, il demandait: Pourquoi as-tu permis à satan de remplir ton 
être intérieur, ton cœur, ton esprit, et tes pensées, à tel point que tu 
as menti au Saint Esprit?

Ananias et Saphira permirent aux pensées que satan avait 
plantées en eux de prendre racine. Le péché a été conçu dans leur 
cœur, et puis, le péché a été manifesté par leurs actions.

Le contenu du cœur et de l’esprit d’une personne détermine ce 



Résistez Et Triomphez De Satan Avec Une Pensée Victorieuse À Cent Pour Cent!

11

qu’elle est. Car il est comme les pensées de son âme (Proverbes 
23:7). Dans ce verset, nous voyons que le mot âme est utilisé pour 
désigner l’endroit d’où les pensées d’une personne proviennent.

Connaissant leurs pensées, Jésus dit aux scribes (qui l’accusaient 
de blasphème) ... Pourquoi avez-vous de mauvaises pensées dans 
vos cœurs? (Matthieu 9:4).

Quand Jésus apparut à Ses disciples après Sa résurrection, Il dit: 
Pourquoi êtes-vous troublés, et pourquoi pareilles pensées s’élèvent-
elles dans vos cœurs? (Luc 24:38).

Si le cœur et la pensée d’une personne sont continuellement 
remplis de mauvaises pensées, de convoitises de la chair, de désirs 
charnels, et d’imaginations impures, alors celle-ci deviendra 
méchante, une personne maléfique. Si son cœur et sa pensée sont 
continuellement remplis de peur, de pensées négatives, et de ses 
propres incapacités, alors ils seront lâches, faibles et vaincus.

D’autre part, si le cœur et la pensée d’une personne sont remplis 
avec de bonnes pensées, de la Parole de Dieu, de foi, et le pouvoir 
du Saint-Esprit, alors ils seront forts et victorieux.

Notre cœur et notre esprit sont les principales sources de notre 
force. Si notre cœur et notre esprit sont forts, si nous avons une 
compréhension claire de la Parole de Dieu, et si notre volonté est 
déterminée à suivre Sa vérité et d’agir sur Elle, alors nous serons forts 
et immuables, même pendant les grandes épreuves, les tentations, 
ou les attaques de l’ennemi.

Puisque le cœur est le centre de l’existence d’une personne, 
de l’homme intérieur, là d’où s’écoulent toutes les sources de la 
vie, il est vital de faire tous nos efforts possibles pour le protéger 
continuellement contre l’ennemi.
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Nous sommes avertis: Garde ton cœur plus que toute autre 
chose, car de lui viennent les sources de la vie (Proverbes 4:23)

LA GUERRE CONTRE SATAN DOIT ÊTRE COMBATTUE 
ET VAINCUE DANS NOTRE CŒUR ET NOTRE PENSÉE!

Satan est en guerre contre le siège de vos capacités morales et 
mentales. Il attaque votre homme intérieur, d’où proviennent vos 
pensées, et où vous recevez la parole de Dieu et la foi pour croire 
Ses promesses, là où se trouve votre volonté, vos émotions, vos 
désirs, et toutes vos capacités.

Et comme le cœur et la pensée sont si étroitement liés, vous 
devez regarder ce que la Parole de Dieu dit concernant votre pensée, 
de sorte que vous ayez une compréhension claire de là où se trouve 
le champ de bataille.

Le mot grec traduit par pensée est nous. Il décrit les fonctions 
mentales de la perception, la compréhension, la connaissance, les 
sentiments, le jugement et la détermination.

L’être intérieur est composé de la volonté, des émotions, des 
pensées, et des imaginations. Votre pensée est le principal point 
d’attaque de satan! C’est là que la guerre doit être combattue et 
gagnée. C’est dans votre pensée que satan vous attaque.

La guerre que vous combattez n’est pas contre la chair et le sang. 
Ce n’est pas une bataille mentale. Elle ne peut pas être combattue 
avec vos capacités mentales, par la puissance d’une pensée positive, 
avec la connaissance mentale, des techniques psychologiques, ou 
avec votre capacité naturelle limitées. C’est une bataille spirituelle 
dans notre pensée et notre cœur. Elle doit être combattue et remportée 
par la puissance du Saint-Esprit qui agit en nous!

Toutes les stratégies que satan développe et utilise contre vous 
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aujourd’hui sont dirigées contre votre pensée. Satan ne veut pas que 
vous ayez une pensée libre, pure, saine, renouvelée, et victorieuse.

La stratégie de satan est d’attaquer et de corrompre votre pensée, 
de vous empêcher d’être transformé à l’image de Christ, et de vous 
empêcher de vivre votre vie dans la victoire.

Il bombardera votre pensée avec ses traits enflammés de 
l’incrédulité, la peur, l’inquiétude, la confusion, la tentation, la 
dépression, l’oppression, et la tromperie (Éphésiens 6:16).

Il va essayer de remplir votre pensée avec des désirs maléfiques 
et des convoitises de la chair, ou de vous préoccuper avec les soucis 
de ce monde au point que vous n’aurez pas de temps pour Christ et 
Sa Parole.

Satan et ses forces maléfiques viendront contre vous avec une 
grande intensité, en utilisant les sept stratégies majeures que Dieu 
m’a révélées.

Satan fera tout ce qui est en son pouvoir pour remplir votre pensée 
d’anxiété, de peur, de défaite et de découragement concernant les 
circonstances de votre vie. Il aimerait que votre pensée devienne 
tellement affaiblie, que vous succombiez à la dépression, la 
frustration, et le désespoir.

Le diable veut opprimer et oppresser votre pensée avec de lourds 
fardeaux et des pressions afin de vous empêcher de transpercer le 
nuage épais de la dépression et de l’oppression, d’utiliser votre foi, 
pour recevoir de Dieu ce dont vous avez besoin.

LA PUISSANCE DE SATAN SUR VOTRE PENSÉE  
A ÉTÉ BRISÉE!
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Paul fait allusion à la bataille qui se déroule dans votre pensée. 
Il dit aux Romains:

Car je prends plaisir à la loi de Dieu, selon l’homme 
intérieur; mais je vois dans mes membres une autre 
loi, qui lutte contre la loi de mon entendement, et 
qui me rend captif de la loi du péché, qui est dans 
mes membres

Romains 7:22-23

Dans ces versets, Paul parle des désirs charnels qui luttent 
contre la pensée (idées, compréhension, sentiments, volonté, 
émotions), et essayent d’en faire l’esclave du péché qui se trouve 
dans le vieil être charnel.

Il continue en expliquant que par Christ, nous avons été libéré 
de cette nature pécheresse (avec ses désirs pécheurs, ses pensées, et 
ses attitudes) afin que nous soyons maintenant en mesure de servir 
Dieu de tout notre cœur et de toute notre pensée (Romains 7:24-25).

Puis, dans Romains 8:2-3, Paul explique que le péché n’a plus 
de pouvoir sur nous. Le pouvoir du péché, qui autrefois gouvernait 
notre être intérieur, notre cœur, notre pensée, a été brisé. Nous ne 
sommes plus esclaves des désirs pécheurs de notre vieille nature. 

Satan est vaincu! Jésus a détruit les œuvres du diable et nous a 
libéré de la puissance du péché. Gloire à Dieu!

Le péché n’a plus de domination sur nous. Nous étions autrefois 
séparés de Dieu. Nous étions ennemis de Dieu dans notre pensée. 
Nous étions liés par nos pêchés, notre volonté égoïste de vivre notre 
vie pour nous faire plaisir.
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Maintenant, à travers Jésus, notre cœur et notre pensée ont été 
100 pour cent nettoyés et libérés de la puissance du péché. Notre 
cœur et notre pensée ont été 100 pour cent renouvelés et continuent 
de l’être quotidiennement. Nous avons été réconciliés avec Dieu 
(Colossiens 1:21-22).

Notre pensée (avec ses désirs charnels, ses émotions et sa 
volonté), qui était autrefois sous le contrôle de satan, a été libérée 
de son pouvoir. Nous sommes nés de nouveau car Dieu a placé Son 
Esprit en nous.

Notre vieil homme pécheur a été transformé. Nous avons une 
nouvelle nature. Toutes choses sont devenues nouvelles. Nous 
avons un nouveau cœur, un nouvel esprit, une nouvelle attitude, une 
nouvelle volonté, et de nouveaux désirs.

Paul dit aux Corinthiens: Par conséquent, si un homme est 
en Christ, il est une nouvelle créature: les choses anciennes 
sont passées. Voici, toutes choses sont devenues nouvelles  
(II Corinthiens 5:17).

JÉSUS A PAYÉ LE PRIX POUR QUE NOUS AYONS UNE 
PENSÉE CENT POUR CENT VICTORIEUSE!

Satan n’a plus de pouvoir sur nous. Il n’a pas le pouvoir de nous 
faire pécher. Il ne peut pas contrôler notre esprit, notre pensée, notre 
volonté, ou nos émotions. Il n’a aucun pouvoir sur nous, sauf si 
nous lui permettons d’en avoir. Pourtant, les Chrétiens vivent dans 
la défaite parce qu’ils ne reconnaissent pas que leur pensée est le 
champ de bataille de satan, et ils ne lui résistent pas et ne prennent 
pas les mesures offensives contre lui.

Satan sème des ravages dans la pensée, et la grande majorité ne 
reconnaissent même pas ce qui leur arrive!
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Leur pensée est dans un état constant de tourment. Ils sont 
continuellement bombardés par la peur, l’inquiétude, le doute et 
la confusion. Ils ne comprennent pas que satan attaque et qu’une 
bataille fait rage.

Les Chrétiens sont tentés par les désirs charnels et les convoitises 
de la chair. Une bataille féroce fait rage en eux. Satan contrôle leur 
pensée. Ils semblent incapables d’obtenir la liberté des esprits qui 
les tourmentent. Ils sont incapables de résister à la tentation et cède 
aux péchés. En conséquence, leur pensée est remplie de peur, de 
culpabilité et de condamnation, et ils vivent dans la défaite.

Certains Chrétiens vivent dans un état spirituel faible et sont 
victimes de la dépression. Ils sont saisis d’un sentiment de frustration 
et de désespoir. Ils sont spirituellement immobilisés. Ils sont 
incapables de libérer leur foi, de penser clairement, ou de faire face 
aux problèmes et aux circonstances auxquelles ils sont confrontés.

Dans cet état déprimé, ils estiment que leur seule sortie est 
d’échapper ou de fuir leurs problèmes. Dans certains cas graves 
de dépression, leur âme est dans un tel état d’agitation qu’ils 
commencent à avoir des pensées de suicide. 

Les Chrétiens sont opprimés par satan. Ils sont tourmentés, 
frustrés et confus. Ils ne peuvent pas prendre autorité sur les forces 
de satan et marcher dans la victoire du Christ parce qu’ils ne savent 
pas où et comment satan attaque, et comment le vaincre. Je ne parle 
pas d’incroyants! Je parle de Chrétiens nés de nouveau, même 
certains sont remplis du Saint Esprit et servent Dieu!

Il n’y a aucune raison que le peuple de Dieu vive dans la défaite, 
la confusion, l’inquiétude, la peur, l’anxiété, la dépression ou 
l’oppression!

Jésus n’a pas payé le prix suprême de sacrifier Sa vie comme la 
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rançon pour nous libérer de la puissance du péché, pour que nous 
puissions simplement avoir la victoire sur la puissance de l’ennemi 
à 50 pour cent, 70 pour cent, ou même 95 pour cent seulement.

Nous ne sommes pas revêtus de la puissance du Saint-Esprit, 
pour être facilement vaincus par la puissance de l’ennemi ou pour 
être découragés et vaincus dans notre esprit. Jésus n’est pas venu 
sur terre, détruisant les œuvres du diable, et nous libérer de la 
puissance de satan pour que nous soyons encore craintifs, faibles 
ou impuissants. Jésus a payé le prix ultime afin que vous et moi 
puissions avoir un esprit 100 pour cent victorieux!

Beaucoup de Chrétiens ne marchent pas dans cette dimension de 
puissance et de victoire, parce qu’ils n’ont pas eu une révélation de 
la puissance 100 pour cent victorieuse que Dieu a rendue possible 
pour eux par Son Esprit.

Beaucoup de Chrétiens sont liés par les limitations qu’ils se sont 
fixés dans leur pensée. Ils ne pensent pas qu’il est possible pour eux 
d’avoir une pensée 100 pour cent victorieuse.

Ils acceptent de recevoir moins que ce que Dieu a pourvu 
pour eux. 

NOUS POUVONS AVOIR UNE PENSÉE FORTE ET 
PUISSANTE EN CHRIST!

Dieu a prévu pour nous d’avoir la pensée puissante et victorieuse 
de Christ agissant dans notre vie. Paul dit aux Corinthiens: Car qui a 
connu la pensée du Seigneur, pour l’instruire? Or nous, nous avons 
la pensée de Christ (I Corinthiens 2:16)

Il a prévu que nous soyons transformés à l’image de Christ 
(Romains 8:29). La transformation à l’image de Christ se fait par le 
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renouvellement de notre intelligence (pensée). Lisez Romains 12:2 
et II Corinthiens 3:18.

Lorsque nous contemplons le Christ et remplissons notre pensée 
avec la Parole de Dieu, avec une connaissance de Christ, nous 
sommes constamment changés et transformés en Son image.

Alors que notre pensée – nos idées, notre volonté, nos émotions, 
nos désirs, nos buts - est renouvelée, nous sommes gouvernés par 
l’Esprit Saint et commençons à manifester la vie de Christ.

Paul dit aux Éphésiens d’être constamment ... renouvelé dans 
l’esprit de votre intelligence et de se revêtir de l’homme nouveau, 
créé selon Dieu dans une justice et une sainteté que produit la vérité 
(Éphésiens 4:23-24).

Dieu a prévu que notre pensée soit remplie de connaissance de 
la révélation afin que nous puissions connaître et comprendre les 
richesses de notre héritage et le pouvoir que nous possédons comme 
enfants de Dieu.

Paul a prié pour que Dieu donne aux Éphésiens un esprit de 
révélation dans la connaissance du Christ. Que le Dieu de note 
Seigneur Jésus-Christ, le père de la gloire, vous donne un esprit de 
sagesse et de révélation dans sa connaissance (Éphésiens 1:17).

En ayant les yeux de votre cœur inondé de lumière, 
afin que vous puissiez connaître et comprendre 
l’espérance à laquelle Il vous a appelée, et la mesure 
de la richesse de Son héritage glorieux pour les Saints, 
et [afin que vous puissiez savoir et comprendre] 
l’incommensurabilité de Son infinie grandeur et de 
Son pouvoir envers nous qui croyons, tels qu’Il l’a 
démontré dans Sa force puissante et agissante. 

Éphésiens 1:18-19 Version amplifiée
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Dieu a prévu que nous ayons un esprit fort avec la capacité de 
contrôler chaque pensée, chaque imagination, chaque désir, et chaque 
émotion. À travers les armes spirituelles qu’il nous a données, nous 
sommes capables d’obéir à Christ et de nous conformer à la volonté 
de Dieu dans notre pensée et, ensuite, dans nos paroles et nos actions.

DIEU NOUS APPELLE À AVOIR UNE PENSÉE SAINE  
ET DISCIPLINÉE!

Certains Chrétiens disent ne pas pouvoir contrôler leurs pensées, 
leurs désirs et leurs émotions. Ils pensent qu’ils ne peuvent rien faire 
contre l’inquiétude et cèdent aux tentations que satan leur apporte.

Quand ils sont déprimés ou opprimés par satan, ils se sentent 
impuissants, comme s’il n’y avait rien qui puisse les faire sortir de leurs 
problèmes. Ils pensent qu’ils n’ont aucun contrôle sur leur volonté ou 
qu’ils ne peuvent pas dire non à la tentation ou aux convoitises de leur 
chair. Ouvrez votre Bible, et lisez Romains 6:13-16.

Satan veut que vous pensiez que vous êtes une victime sans 
défense et qu’il n’y a rien que vous puissiez faire pour contrôler vos 
pensées. Satan est un menteur! Il n’a pas la capacité de contrôler 
votre pensée! Vous n’avez pas à accepter les pensées que satan 
essaie de planter en vous. Il ne peut pas vous forcer à accepter une 
mauvaise pensée. Il ne peut pas vous forcer à vous inquiéter. Il ne 
peut pas vous forcer à être craintif, découragé, ou déprimé.

Le pouvoir de satan sur votre pensée a été rompu. Il ne peut attaquer 
votre pensée que lorsque vous ne lui résistez pas. Soumettez-vous donc 
à Dieu. Résister au diable, et il fuira loin de vous (Jacques 4:7).

La mesure avec laquelle vous permettez à satan d’avoir accès à 
votre pensée ou de s’attarder dans vos pensées détermine le degré du 
contrôle qu’il aura sur vous.
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Si vous devenez craintif, confus, inquiet, ou déprimé, c’est parce 
que vous le choisissez. Je sais que cela semble difficile à croire, 
mais c’est vrai. Ce n’est que lorsque vous ne parvenez pas à utiliser 
votre volonté pour résister aux pensées que satan essaie de planter 
en vous, qu’il peut avoir accès et avoir le contrôle sur vos pensées. 
Certains Chrétiens permettent à satan d’avoir une résidence dans leur 
pensée. Ils ne résistent pas à satan et ne font aucun effort spirituel 
pour rendre leurs pensées captives à la Parole de Dieu.

Non seulement, ils permettent aux pensées de crainte et 
de doute et aux tentations d’entrer en eux, mais aussi ils leurs 
permettent de rester et d’habiter en eux. Leur excuse est : Je 
n’arrive pas à m’en sortir.

Vous pouvez vous en sortir! Dieu a déjà rendu possible que vous 
ayez une pensée libre et victorieuse à cent pour cent, mais vous 
devez être prêt à prendre des mesures agressives.

Reconnaissez le moment ou satan attaque votre pensée, en lisant 
et en mémorisant la Parole de Dieu et en reconnaissant ce qui n’est 
pas en accord avec Celle-ci. Résistez aux pensées négatives, prenez 
autorité sur elles, et chassez-les, au nom de Jésus.

Paul dit à Timothée: Car ce n’est pas un esprit de timidité que 
Dieu nous a donné, mais un esprit de force, d’amour et de sagesse 
(II Timothée 1:7).

Le mot grec pour sagesse est sophronismos, qui est un appel 
à la fermeté dans la pensée et à la maîtrise de soi. Cela signifie 
discipline. Dans ce verset, Paul ne faisait pas simplement une 
déclaration à Timothée, lui disant qu’il avait un esprit de sagesse 
et bien discipliné. Le mot peur dans ce verset signifie lâcheté. Paul 
encourageait Timothée à ne pas être craintif ou lâche en prêchant 
l’Évangile et en faisant face aux souffrances qui pourraient venir à 
cause de son témoignage et du témoignage du Seigneur.
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Au lieu d’être effrayé ou timide, Paul exhortait Timothée à 
avoir un esprit et une pensée forts, sages et bien disciplinés. Il lui 
demandait de discipliner sa pensée en prenant autorité sur la peur 
et en focalisant son esprit et sa pensée sur l’accomplissement du 
ministère pour lequel Dieu l’avait appelé.

Dieu a prévu que vous ayez une pensée sage, bien disciplinée, 
cent pour cent libre, cent pour cent pure, cent pour cent sainte, cent 
pour cent renouvelée, et cent pour cent victorieuse.

Pendant que vous vous confrontez aux attaques de satan, Dieu 
vous appelle à avoir une pensée sage et disciplinée qui est contrôlée 
par le Saint Esprit. La victoire n’est pas vôtre automatiquement. 

Pour avoir une pensée bien disciplinée et victorieuse, vous 
devez:

1. Prendre des mesures agressives contre les attaques de satan. 
Reconnaître, résister, et rejeter toutes les pensées qu’il 
essaie de planter dans votre cœur et votre pensée.

2. Continuellement rendre toute pensée captivité à l’obéissance 
de Christ.

3. Être continuellement renouvelé dans votre pensée en faisant 
mourir votre vieille nature, avec ses pensées charnelles et 
ses désirs, et en plaçant vos pensées, volontés, désirs et 
attitudes sous le contrôle du Saint l’Esprit et en conformité 
avec la volonté de Dieu.

4. Remplissez votre cœur et votre pensée avec la Parole de 
Dieu et la connaissance du Christ.

L’OBJECTIF DE SATAN EST D’AFFAIBLIR  
VOTRE PENSÉE!
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L’objectif de satan est d’attaquer votre pensée dans votre 
être intérieur et de vous affaiblir jusqu’à ce que vous deveniez 
spirituellement affaibli. Il sait que si votre pensée est faible, alors 
vous serez faible, et il sera en mesure d’accéder à votre vie et 
vous vaincre.

Dans cette attaque massive que satan lance contre l’Église, il 
va essayer de vous décourager avec vos circonstances, la maladie, 
les difficultés à payer vos factures, au point que vous serez prêt 
à abandonner.

Être dans une position de lassitude spirituelle est l’une des 
positions la plus dangereuse où vous pouvez être. Je vous préviens 
maintenant, afin que vous ne tombiez pas dans le piège de satan. Vous 
avez probablement combattu des batailles spirituelles auparavant, 
mais elles ne sont pas comparables avec les batailles que vous 
affronterez dans les temps de la fin.

Satan intensifie ses attaques contre l’Église. Il va essayer de vous 
épuiser et de vous fatiguer. À moins que vous ne soyez informé de 
ce qui se passe et que vous ne soyez préparé à cette intense bataille, 
vous ne pourrez pas être en mesure de vous tenir debout.

Satan va vous attaquer à travers vos circonstances, afin de vous 
lier dans un cycle de défaite. Dans ce cycle, il va bombarder votre 
pensée avec la peur, l’inquiétude, et le doute jusqu’à ce que vous 
deveniez spirituellement fatigué ou paralysé.

À ce stade, si vous vous relâchez, vous deviendrez découragé, 
vous perdrez espoir, et vous vous résignerez à accepter vos 
circonstances. Votre découragement mènera à la dépression, où 
vous serez spirituellement paralysé, et vous serez pris dans un cycle 
vicieux de la défaite.
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Lorsque les Croyants furent confrontés à une grande opposition 
et à une persécution intense, Paul les avertis de ne pas devenir las et 
faible dans leur pensée. Il leur dit:

Rejetons tout fardeau, et le péché qui nous enveloppe 
si facilement, et courons avec persévérance dans la 
carrière qui nous est ouverte, ayant les regards sur 
Jésus, le chef et le consommateur de la foi, qui, en 
vue de la joie qui lui était réservée, a souffert la 
croix, méprisé l’ignominie, et s’est assis à la droite 
du trône de Dieu. Considérez, en effet, celui qui a 
supporté contre sa personne une telle opposition de 
la part des pécheurs, afin que vous ne vous lassiez 
point, l’âme découragée

Hébreux 12:1-3

Le mot grec pour faible signifie détacher pour détendre afin 
d’affaiblir. Satan veut que vous deveniez affaibli. Il veut que vous 
soyez accablé par vos circonstances, fatigué des combats quotidiens 
pour accomplir le ministère que Dieu vous a confié, à tel point que 
vous vous découragiez et que vous vous relâchiez dans votre pensée. 
Satan veut que votre pensée soit spirituellement fatiguée et faible, 
afin que vous:

• relâchiez vos temps de prières

• réduisiez vos temps de méditation et de lecture de la Bible

• cessiez de résister à ses attaques

• cessiez de prendre contrôle de vos pensées

• cessiez de renoncer aux doutes et l’incrédulité

• cessiez de libérer votre foi.
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Vous êtes peut-être à ce point en danger en ce moment. Vous 
êtes peut-être spirituellement fatigué. Vous avez peut-être perdu la 
tête. Vous êtes peut-être si fatigué de la lutte contre ces batailles 
spirituelles que vous êtes prêt à abandonner. Vous êtes peut-être 
fatigué de résister à une tentation. Il se peut que votre pensée soit 
dans une agitation constante. Vous êtes peut-être sur le point où 
vous vous sentez déprimé ou sévèrement opprimé par l’ennemi. 
Quelle que soit la stratégie que satan peut utiliser pour attaquer votre 
pensée, n’abandonnez pas!

Dieu a tout accompli pour que vous viviez une vie cent pour 
cent victorieuse, sur toute la puissance de l’ennemi! Dès l’instant où 
vous faiblissez dans votre pensée, vous vous livrez entre les mains 
du diable. Vous ne serez vaincu que si vous ne contre-attaquez pas.

IL EST TEMPS DE PRÉPARER VOTRE PENSÉE POUR 
UNE ACTION AGRESSIVE!

Pour gagner la guerre contre satan et vivre cent pour cent 
victorieux devant chaque attaque, circonstance ou stratégie qu’il 
utilise contre vous, vous devez avoir une pensée forte, puissante, et 
disciplinée qui est contrôlée par le Saint Esprit.

Satan peut attaquer votre pensée avec une telle intensité et 
force, au point de vous affaiblir, et vous placer dans une condition 
vulnérable.

Il ne veut pas que vous ayez la victoire, avec une pensée bien 
disciplinée. Il veut que vous ayez une pensée passive.

Ne vous soumettez pas à ce terrorisme spirituel. Soumettez-
vous à Dieu ! Résistez ! Prenez autorité sur toute pensée de peur, de 
doute, de luxure, de colère, d’inquiétude, de dépression, et toutes 
autres imaginations charnelles. Chassez-les ! Ne soyez pas passif. 
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Rejeter chaque pensée négative, chaque pensée pécheresse, tous 
les désirs charnels, chaque doute et inquiétude de votre pensée. 
(Philippiens 4:8)

Un Chrétien avec une pensée passive est une cible facile pour 
satan et est positionné pour la défaite. Sa pensée est alors dans un état 
de passivité, ses sens spirituels sont inertes et inactifs. Il est vulnérable 
à chaque attaque et, s’il demeure dans cet état trop longtemps, il finira 
par perdre le contrôle de ses pensées et de sa volonté.

Il est temps que le peuple de Dieu se lève et marche de l’avant, 
dans une nouvelle force, avec un esprit cent pour cent victorieux! 
Nous ne devons pas être intimidé par la puissance de l’ennemi. 
Nous ne devons pas être craintif ou lâche. Nous devons faire 
face à l’ennemi avec une agressivité spirituelle renouvelée et une 
détermination pour le vaincre dans tous les domaines de notre vie!

L’apôtre Pierre a écrit aux Croyants qui étaient affligés en raison 
des énormes épreuves qu’ils traversaient. Il leur dit:  … ceignez 
les reins de votre entendement… (I Pierre 1:13). En substance, il 
leur disait de préparer leur pensée pour une action agressive 
(renforcer et raffermir leur pensée) contre les persécutions qu’ils 
enduraient, afin que leur foi ne défaille pas.

La première partie de l’armure qu’un soldat romain revêtait 
quand il se préparait pour la bataille était sa ceinture. La ceinture 
était une partie très importante de l’armure. Elle était fixée autour de 
la taille du soldat sur la courte tunique qu’il portait. 

La ceinture du soldat aidait à soutenir la cuirasse en place 
(comparable à un gilet pare-balles) et aussi à porter l’épée (comme 
une arme de pointe sur une ceinture militaire). Il pouvait ainsi 
ceindre ses reins et tenir toute son armure tout prêt de son corps, 
afin d’être fort et équipé pour la bataille.
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Quand un soldat resserrait sa ceinture ou ceignait ses reins, 
il indiquait qu’il était prêt pour l’action. Quand il desserrait où 
relâchait sa ceinture, il indiquait qu’il était au repos.

Il est temps que les soldats de l’armée de Dieu se préparent 
pour la bataille en ceignant les reins de leur entendement et en se 
fortifiant. S’ils ne le font pas, ils ne pourront pas marcher et opérer 
dans la victoire que Dieu a prévue pour eux.

Les reins se réfèrent au siège principal de la force corporelle.  Le 
corps est tissé sur les reins. Si les reins faiblissent, tout le corps est 
faible. Les reins que vous avez à fortifier pour la bataille est votre 
entendement, votre pensée.

Votre cœur et votre pensée — votre être intérieur — sont la 
partie gouvernante de votre être. C’est le centre de votre existence, 
duquel s’écoule toutes les sources de la vie. C’est là que vos idées, 
vos émotions, votre volonté, vos désirs, votre compréhension, votre 
raisonnement et vos intentions résident. Car il est comme les pensées 
de son âme… (Proverbes 23:7).

Si votre cœur et votre pensée sont faibles, si vous avez une pensée 
passive, et indisciplinée, si vous avez une connaissance limitée de 
Christ et de Sa Parole, si vous ne comprenez pas la volonté de Dieu 
pour votre vie, si vous n’avez pas encore consacré entièrement votre 
volonté à Dieu, et si vous permettez à votre pensée d’être remplie de 
peur, de doute, d’inquiétude et d’incrédulité, alors vous serez faible, 
indécis et vous aurez peur pendant la bataille, et vous vivrez une vie 
vaincue (Juges 7:2-3).

Si votre cœur et votre pensée sont forts et disciplinés, si vous 
connaissez la Parole de Dieu, si vous avez une compréhension claire 
de la volonté de Dieu pour votre vie, si votre pensée et votre volonté 
sont déterminées à obéir à Dieu et faire Sa volonté, si vos pensées 
sont constamment soumises à l’obéissance à Christ selon la Parole 
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de Dieu, alors vous serez solide et inébranlable, même pendant les 
grandes épreuves, les tentations et les attaques de l’ennemi!

FORTIFIEZ VOTRE PENSÉE POUR LA BATAILLE!

Vous pouvez vivre cent pour cent victorieux contre toutes les 
attaques de satan, toutes ses tromperies, et toutes les armes qu’il 
peut utiliser contre vous! Vous pouvez avoir une pensée cent pour 
cent libre, cent pour cent pure, cent pour cent en bonne santé, cent 
pour cent renouvelée, et cent pour cent victorieuse!

Cela dépend de vous! Vous devez être disposé à discipliner votre 
pensée en la soumettant au contrôle du Saint Esprit, en conformité 
avec la Parole de Dieu.

Alors que vous vous préparez pour le combat des temps de la 
fin que satan est en train de lancer contre l’Église, affermissez votre 
pensée pour la bataille! Commencez dès aujourd’hui à prendre des 
mesures agressives contre l’ennemi. Refusez de permettre à satan de 
planter ne fût-ce qu’une seule pensée en vous.

Si votre pensée est dans l’agitation, remplie de peur ou 
d’inquiétude concernant les circonstances auxquelles vous faites 
face, si vous êtes déprimé, ne permettez pas à votre pensée de rester 
dans une condition passive.

Prenez autorité sur l’ennemi par la puissance du Saint-Esprit. 
Renoncez à toutes les pensées qu’il essaie de planter en vous. 
Chaque fois que satan essaie d’attaquer votre pensée, dites-lui:

Satan, tu es un menteur! Tu n’as plus contrôle sur 
moi! Tu n’as aucun contrôle sur mes pensées, ma 
volonté, et mes émotions! Dieu ne m’a pas donné 
un esprit de peur, mais de puissance, d’amour, 
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et de sagesse, bien discipliné! Dans le nom de 
Jésus, je te résiste et je résiste aux pensées que tu 
essaies de planter en moi! J’ai une pensée cent 
pour cent victorieuse!

Ceignez les reins de votre entendement. Étudiez la Parole de 
Dieu. Mémorisez des versets et déclarez-les à haute voix. Demandez 
à d’autres Chrétiens de prier avec vous et pour vous si vous traversez 
un moment difficile, afin que vous marchiez dans la victoire que 
Dieu a pourvue pour vous!
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Chapitre 2

Programmez Votre Pensée Pour La 
Victoire, Pas La Défaite!

Vous pouvez vivre dans une nouvelle dimension passionnante 
de puissance et de victoire comme jamais auparavant. Vous pouvez 
vivre cent pour cent victorieux, devant toutes les épreuves, les 
circonstances, et toutes les attaques de l’ennemi!

Il existe des stratégies puissantes et offensives que vous pouvez 
utiliser pour avoir une pensée cent pour cent libre, cent pour cent 
pure, cent pour cent saine, cent pour cent renouvelée, cent pour cent 
victorieuse, que Dieu a pourvue pour vous!

Toutes les stratégies de satan - y compris les sept stratégies 
que Dieu m’a montrées – et qui sont utilisées par satan contre 
l’Église -  sont dirigées contre vos pensées. Vos pensées sont le 
champ de bataille.

La stratégie de satan est d’attaquer votre être intérieur - votre 
cœur et votre pensée – pour vous affaiblir et vous immobiliser 
spirituellement, afin de vous rendre incapable de le vaincre.

Votre victoire dépend de la connaissance du prix que Christ a 
payé pour vos péchés. Il a brisé le pouvoir du péché et le pouvoir de 
satan sur votre pensée. Il vous a rendu capable d’avoir une pensée 
cent pour cent victorieuse et de vaincre dans la vie.

Si votre cœur et votre pensée sont forts et victorieux, alors vous 
serez fort et victorieux. Si votre cœur et votre pensée sont passifs et 
faibles, alors vous serez passif et faible.
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Si vous avez une pensée passive et faible parce que vous avez 
échoué de résister aux attaques de satan, ou si vous avez permis 
à votre pensée d’être encombrée avec des pensées négatives, 
charnelles, des désirs charnels, la peur et le doute, ou l’inquiétude, 
alors vous vivrez dans la défaite.

Si vous voulez une pensée cent pour cent victorieuse, alors vous 
devez vous lever, dans la puissance et l’onction du Saint Esprit, et 
discipliner votre pensée. Soumettez-vous à Dieu ! Priez ! Confessez 
vos péchés. Demander pardon pour tout ce que satan pourrait 
utiliser pour vous accuser devant le trône de Dieu. Demandez l’aide 
de Dieu !

Résistez à satan ! Proclamez la Parole de Dieu devant lui ! 
Prenez le contrôle de vos pensées ! Refusez de garder des pensées 
impures, craintives, ou négatives. Soumettez-les sous le contrôle du 
Saint Esprit et en conformité avec la Parole de Dieu. Demandez aux 
autres Croyants de vous soutenir et de prier pour vous, si vous avez 
du mal.

Avant de nous pencher sur les stratégies offensives que nous 
allons utiliser pour vaincre satan, nous devons jeter un regard 
plus approfondi sur les dangers d’une pensée passive. Il nous 
faut avoir une pensée bien disciplinée et victorieuse que Dieu a 
pourvue pour nous.

La chose la plus vulnérable et dangereuse que peut avoir tout 
Chrétien dans un environnement de guerre spirituelle contre satan 
et ses agents, c’est une pensée passive. Le mot passif signifie « 
manque d’énergie ou de volonté «, « ne démontrant aucun gain ou 
contrôle «, « soumis «, « acceptant, recevant endurant « et « sans 
résistance «.

Le Chrétien qui a une pensée passive est celui qui n’exerce 
aucun contrôle sur ses pensées, sa volonté, ses émotions, ou 
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désirs. Il permet à satan de remplir sa pensée de peur, de doute, 
d’incrédulité, d’inquiétude, de luxure, de convoitise, et de toutes les 
autres mauvaises idées et il ne lui résiste pas activement.

Au lieu de résister aux pensées, il s’y soumet et endure les 
attaques de satan et n’exercent aucun effort spirituel pour soumettre 
ses pensées et ses émotions au contrôle du Saint-Esprit. En 
conséquence, il ne conquit jamais de territoire. Il reste affaibli et 
dans la même condition.

Lorsque vous luttez contre les attaques de satan, il est important 
que vous connaissiez les caractéristiques d’une pensée passive, afin 
que vous ne vous laissiez pas tomber dans cette position dangereuse. 
Si vous trouvez que vous avez permis à votre pensée de devenir 
passive, alors vous saurez quoi faire pour l’activer et prendre des 
mesures agressives contre satan.

SI VOUS AVEZ UNE PENSÉE PASSIVE, VOUS ÊTES UNE 
CIBLE FACILE POUR SATAN!

Une pensée passive se trouve dans celui qui est spirituellement 
inactif. Un Chrétien qui a une pensée passive, non seulement ne 
parvient pas à produire les efforts nécessaires pour s’opposer aux 
pensées que satan plante en lui, mais aussi il ne fait pas d’effort pour 
remplir son cœur et sa pensée avec la Parole de Dieu. Il ne sait pas 
se discipliner pour étudier la Bible de façon cohérente et exercer sa 
volonté pour aligner ses pensées et actions en conformité avec la 
Parole de Dieu.

Sans une base solide de la connaissance des Saintes Écritures, 
vous n’aurez pas la capacité de discerner spirituellement la vérité 
de l’erreur. Vous allez accepter tout ce que vous entendez, et chaque 
nouvelle doctrine et enseignement qui vient à vous, sans vérifier 
pour voir si c’est conforme à la Parole de Dieu, votre seul guide.
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Il ne suffit pas de garder votre pensée pure et libre en prenant 
autorité sur satan et en renonçant aux pensées qu’il met en vous. 
Vous devez également remplacer et éviter ces pensées en remplissant 
votre cœur et votre pensée avec des versets bibliques.

Sinon, votre pensée sera une cible facile pour satan. Votre sens 
spirituel deviendra faible et inactif, et vous serez vulnérable à chaque 
attaque, tromperie, peur, tentation, dépression, ou oppression et 
finalement vous perdrez le contrôle sur vos pensées et désirs si vous 
demeurez longtemps dans cette position.

Rappelez-vous: la mesure à laquelle vous permettez à satan 
d’avoir accès dans votre pensée et de contrôler vos pensées 
détermine la mesure qu’il aura pour contrôler votre vie.

Jésus a prévenu que lorsqu’un esprit méchant est chassé d’une 
personne, si le cœur de cette personne reste vide, le mauvais esprit 
ne reviendra pas seul, mais prendra avec lui sept autres esprits plus 
mauvais, et l’état de cette personne sera encore pire qu’avant.

Lorsque l’esprit impur est sorti d’un homme, il va 
dans des lieux arides, pour chercher du repos. N’en 
trouvant point, il dit: Je retournerai dans ma maison 
d’où je suis sorti; et, quand il arrive, il la trouve 
balayée et ornée. Alors il s’en va, et il prend sept 
autres esprits plus méchants que lui; ils entrent dans 
la maison, s’y établissent, et la dernière condition de 
cet homme est pire que la première.

Luc 11:24-26

Dans cet exemple, Jésus a comparé la délivrance d’une personne 
opprimée par des esprits maléfiques au nettoyage d’une maison.

Lorsqu’un esprit méchant est chassé de la « maison « spirituelle 
d’une personne — son cœur, sa pensée et son esprit — elle est 
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proprement nettoyée et balayée, mais elle est aussi vide. Si elle 
reste vide, si elle n’est pas remplie avec l’Esprit de Dieu et avec la 
Parole de Dieu, cela permettra à l’esprit méchant qui vient d’être 
chassé de revenir dans cette maison (qui est le cœur et la pensée 
de la personne) et lui permettra de ramener sept autres esprits plus 
méchants avec lui.

Ce même principe est vrai lorsque vous résistez aux attaques 
de satan dans votre pensée. Lorsque vous résistez à satan et rejeter 
les pensées qu’il essaie de planter en vous, vous ne devez pas 
permettre à votre pensée de rester passive, ou inactive. Vous devez 
vous focalisez sur Dieu et Sa Parole. Après avoir faire un peu de 
« nettoyage spirituel de votre maison» en vous débarrassant des 
pensées négatives, charnelles, et pécheresses que satan a utilisées 
pour corrompre votre pensée, vous devez remplir votre cœur et 
votre pensée avec la Parole de Dieu, avec la prière et avec un sens 
renouvelé de marcher dans la vérité.  

Pendant que vous méditez sur les Saintes Écritures et les 
promesses de Dieu, votre pensée et votre esprit seront fortifiés 
et renouvelés. Vous serez en mesure de vaincre les attaques de 
satan contre vous. Si vous ne le faites pas, vous lui donnerez une 
ouverture pour continuer à remplir votre cœur et votre pensée 
avec des pensées mauvaises : la peur, l’inquiétude, le doute, et la 
tentation. Votre pensée sera constamment en état de tourment. Vous 
vous sentirez vaincu. Un Chrétien avec une pensée passive est celui 
dont la pensée est devenue spirituellement inactive et déprimée à 
cause de la bataille. 

• Il n’exerce pas son pouvoir et l’autorité pour résister aux 
attaques de satan ; 

• Il ne renonce pas aux pensées négatives, charnelles ou 
maléfiques ni ne les soumet au contrôle du Saint Esprit ; 
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• Il n’est pas constamment renouvelé dans son intelligence, en 
remplissant sa pensée de la Parole de Dieu et en la mettant 
en pratique dans sa vie ; 

• Il n’exerce pas le contrôle sur sa volonté et n’agit pas 
comme l’instruit la Parole de Dieu. Il ne crucifie pas les 
convoitises de sa chair.

Aujourd’hui, nos églises sont remplies de Chrétiens qui sont 
vaincus parce qu’ils ont une pensée passive. Ils ont permis à satan 
de les attaquer à tel point qu’ils se sont évanouis spirituellement. Ils 
ne résistent plus aux attaques de satan. Au lieu de faire face à leurs 
circonstances avec une pensée et un esprit puissants et victorieux, 
ils sont inquiets, découragés, déprimés, et prêts à abandonner. Ils se 
sentent envahis, accablés et impuissants.

Dans quel état êtes-vous ? Pensez aux batailles que vous 
affrontez en ce moment. Les confrontez-vous avec une pensée 
passive ?  Permettez-vous à satan de vous remplir avec des pensées 
négatives de doute et de peur ? Êtes-vous découragé à tel point que 
vous pensez qu’il n’y a aucun espoir et aucun moyen de sortir des 
problèmes et des circonstances que vous traversez ?

Résistez-vous aux attaques de satan ? Prenez-vous le contrôle de 
vos pensées et les amenez-vous captives et soumises à la Parole de 
Dieu? Si ce n’est pas le cas, vous devez vous lever, vous dépoussiérer, 
et vous préparer à prendre des mesures agressives contre satan. 
Fortifiez votre pensée et préparez-vous à la bataille.

VOUS POUVEZ FAIRE FACE A SATAN ET LE VAINCRE 
DANS LA PUISSANCE D’UNE PENSÉE VICTORIEUSE !

Dieu n’a pas prévu que vous soyez vaincu. Il a pourvu pour que 
vous ayez une puissante pensée cent pour cent victorieuse en Christ 
opérant dans votre vie. Paul dit aux Corinthiens :
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Car qui a connu la pensée du Seigneur, pour 
l’instruire ? Or nous, nous avons la pensée de Christ.

1 Corinthiens 2 :16

Avez-vous une idée de ce que cela signifie pour vous ? Qu’est-
ce que Paul veut dire quand il a dit que nous avons la pensée du 
Seigneur ?

La pensée du Christ c’est Ses pensées, Sa volonté, et Ses buts au 
lieu des vôtres. Cela fait référence à la vaste profondeur de la richesse 
dans la sagesse et de la connaissance de Dieu et Ses jugements. Il est 
possible de faire face à vos batailles et toutes vos circonstances avec 
la pensée puissante et victorieuse du Christ !

Dieu a placé son Esprit en vous afin que vous puissiez connaître 
Ses pensées, Ses désirs, Sa volonté et Ses buts. Paul dit aux 
Corinthiens :

… ce sont des choses que l’œil n’a point vues, que 
l’oreille n’a point entendues, et qui ne sont point 
montées au cœur de l’homme, des choses que Dieu 
a préparées pour ceux qui l’aiment.  Dieu nous les a 
révélées par l’Esprit. Car l’Esprit sonde tout, même 
les profondeurs de Dieu. Lequel des hommes, en effet, 
connaît les choses de l’homme, si ce n’est l’esprit 
de l’homme qui est en lui ? De même, personne ne 
connaît les choses de Dieu, si ce n’est l’Esprit de 
Dieu. Or nous, nous n’avons pas reçu l’esprit du 
monde, mais l’Esprit qui vient de Dieu, afin que nous 
connaissions les choses que Dieu nous a données par 
sa grâce.

1 Corinthiens 2:9-12 (LSG)

Pourquoi Dieu va-t-il placé Son Esprit en vous ?  Parce qu’Il 
veut que vous sachiez — que vous ayez une révélation dans votre 
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pensée et votre esprit — connaissant Sa volonté, Ses plans, et Ses 
objectifs pour votre vie.

Paul a prié pour que Dieu donne aux Éphésiens un esprit de 
la sagesse et de la révélation dans la connaissance du Christ. D’où 
recevez-vous la connaissance du Christ ? Dans votre homme 
intérieur, votre pensée, votre cœur. L’objectif est que vous ayez 
la connaissance de l’espérance qui est attachée à votre appel, les 
richesses de votre héritage, et la grandeur de la puissance de Dieu. 
Lisez Éphésiens 1 :17-19.

Dieu a placé Son Esprit en vous afin que vous puissiez avoir la 
pensée du Christ. Son Esprit vous révélera Ses pensées, Ses buts, 
Ses désirs, et Sa volonté pour votre vie.

Dieu vous a révélé la pensée du Christ à travers Sa Parole. 
Remplissez votre cœur et votre pensée de Sa Parole. Soumettez 
votre pensée et conformez votre volonté à Ses pensées, Sa volonté, 
Son but, et Ses désirs. Ainsi, vous serez transformé en Son image. 
Vous aurez Sa pensée. Vous pourrez marcher dans la puissance et la 
victoire.

Pendant un instant, pensez à la pensée que Christ possédait au 
cours de Son ministère sur la terre. Sa pensée était totalement libre 
du péché. Il a été tenté en tous points, comme nous le sommes, mais 
Il n’a pas péché (Hébreux 4 :15).

Dans la pensée du Christ, il n’y avait absolument aucune 
crainte, aucune inquiétude, aucun doute, aucun manque de pardon, 
aucune arrogance, aucune jalousie, aucune cupidité, ou encore une 
quelconque pensée charnelle, un mauvais désir ou une intention 
maléfique.

Jésus (le divin Fils de Dieu, limité par la chair humaine) a lutté 
et vaincu satan avec la puissance de la Parole de Dieu. Il a triomphé 
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contre satan, par Sa victoire à la Croix, Il vous a libéré de la puissance 
du péché et a payé le prix pour que vous puissiez lutter contre satan 
et le vaincre avec la même Épée de l’Esprit !

VOUS NE POUVEZ PAS MARCHER DANS LA VICTOIRE 
SI VOUS AVEZ UNE PENSÉE CHARNELLE !

Il y a des Chrétiens aujourd’hui qui prétendent avoir la pensé de 
Christ, mais ils permettent à leur cœur d’être envahi par des pensées, 
des désirs et des attitudes charnelles.  Ils vivent encore leur vie en 
fonction de leur pensés naturelles limitées ; avec une compréhension 
limitée. Ils vivent selon, les appétits et les désirs dictés par leur 
nature charnelle. Paul dit aux Romains :

Et l’affection de la chair, c’est la mort, tandis que 
l’affection de l’esprit, c’est la vie et la paix ; car 
l’affection de la chair est inimitié contre Dieu, parce 
qu’elle ne se soumet pas à la loi de Dieu, et qu’elle 
ne le peut même pas. Or ceux qui vivent selon la 
chair ne sauraient plaire à Dieu

Romains 8 :6-8

Le mot affection, dans ce passage, est traduit du mot original 
grec promena, qui se réfère à ce qui est dans la pensée, à l’objet de 
votre pensée.

Le mot charnel est traduit du grec sarkikos, qui signifie sensuel, 
contrôlé par des désirs charnels et gouverné par la chair au lieu de 
l’Esprit de Dieu.

Un Chrétien qui a une pensée charnelle est celui qui a permis à 
son être intérieur d’être rempli de pensées et de désirs de sa vieille 
nature. Car il est comme les pensées de son cœur (Proverbes 23 :7.) 
Ils vivent leur vie selon ce que leur dicte leur pensée charnelle.
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La pensée charnelle (le nous - les pensées, la compréhension, 
les sentiments, la volonté, les émotions) est hostile. Elle est en 
opposition directe à la pensée (la volonté, les pensées, les plans et 
les buts) de Dieu.

Il est impossible que la pensée charnelle se soumette ou obéisse 
aux lois spirituelles de Dieu. La pensée naturelle et la pensée 
spirituelle sont aussi irréconciliables que la lumière et l’obscurité. 
La pensée charnelle est hostile à Dieu. Elle se rebelle contre Son 
autorité et s’oppose à Ses plans et à Ses objectifs.

Un Chrétien qui s’affectionne à la chair est celui qui est déterminé 
à satisfaire les besoins et les désirs de sa chair, pour obtenir dans 
ce monde la richesse, le prestige, la position, le statut terrestre, le 
sexe, les excès, les drogues, l’alcool, l’insouciance, les diplômes 
d’études, afin de se sentir supérieur aux autres. Aussi longtemps 
qu’un Chrétien s’affectionne à la chair, il lui sera impossible de 
plaire à Dieu.

Ceux qui vivent la vie de la chair [obéissant aux 
désirs et aux pulsions de leur pensée charnelle] ne 
peuvent pas plaire à Dieu, et être accepté devant Lui

Romains 8 :8 Version amplifiée

Plus un Chrétien est charnel et plus il vivra une vie de défaite. 
Les Chrétiens charnels sont incapables de plaire à Dieu. Paul dit : 
L’affection de la chair, c’est la mort (Romains 8 :6). Il est impossible 
pour une pensée charnelle de marcher dans la victoire.

D’autre part, un Chrétien dont la pensée est contrôlée par l’Esprit 
Saint sera victorieux : Tandis que l’affection de l’esprit, c’est la vie 
et la paix (Romains 8 :6).

VOTRE PENSÉE DOIT ÊTRE RENOUVEÉE TOUS LES 
JOURS, POUR MARCHER CENT POUR CENT DANS LA 
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VICTOIRE !

Avoir la pensée de Christ agissant en vous n’est pas automatique. 
Simplement parce que vous êtes né-de nouveau et avez reçu une 
nouvelle nature ne signifie pas que vous allez automatiquement 
ou instantanément avoir la pensée de Christ, ou que vous aurez 
automatiquement la victoire contre satan et votre vieille nature, sans 
avoir à y travailler.

Jésus a brisé le pouvoir de satan sur vous. Vous avez été libéré 
de la puissance du péché qui régnait jadis dans votre cœur et votre 
pensée. Vous n’êtes plus esclave de votre vieille nature charnelle.

Vous devez maintenant garder cette liberté. Vous devez remplir 
les lieux vides avec la Parole de Dieu et le Saint-Esprit à travers 
la prière et en étudiant, mémorisant et déclarant la Parole de Dieu 
d’une manière continuelle. Prenez autorité sur votre vieille nature. Un 
changement doit avoir lieu dans votre pensée. Paul dit aux Romains :

Soyez transformés par le renouvellement de 
l’intelligence, afin que vous discerniez quelle est la 
volonté de Dieu, ce qui est bon, agréable et parfait

Romains 12 :2

Le renouvellement ou la mise à jour de la pensée dont Paul 
parle dans ce verset est l’ajustement des pensées, de la volonté, des 
émotions, et des désirs en accord avec la pensée de Dieu. Il faudra 
un effort conscient du Croyant. Il faudra de la discipline !

Pour avoir la pensée victorieuse du Christ opérant dans votre 
vie, votre pensée doit être continuellement renouvelée. Vous devez 
rejeter (détruire) votre vieille nature égoïste et charnelle. Revêtez 
votre nouvelle nature, pieuse et avec une pensée renouvelée ! C’est 
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quelque chose que vous devez faire ! Vous devez discipliner 
votre pensée !

C’est en lui que vous avez été instruits à vous 
dépouiller, eu égard à votre vie passée, du vieil homme 
qui se corrompt par les convoitises trompeuses, à 
être renouvelés dans l’esprit de votre intelligence, et 
à revêtir l’homme nouveau, créé selon Dieu dans une 
justice et une sainteté que produit la vérité

Éphésiens 4 :21-24

Aujourd’hui, les Chrétiens vivent dans la défaite parce 
qu’ils ne sont pas constamment renouvelés dans la pensé de leur 
intelligence. Au lieu de rejeter la vieille nature (avec ses affections 
et ses convoitises), ils sont gouvernés et contrôlés par leur pensée 
charnelle et leur désirs charnels.

Ne vous trompez pas ! Il n’y a aucun moyen selon lequel vous 
pouvez être en mesure de vivre dans la puissance et la victoire 
que Dieu a pourvue pour vous, si vous n’avez pas une pensée 
constamment renouvelée.

Beaucoup de Chrétiens aujourd’hui pensent qu’ils n’ont pas 
de contrôle sur leurs désirs charnels, et n’essaient même pas de 
prendre le contrôle de leur pensée. Au lieu de cela, ils succombent 
immédiatement à la tentation et à la satisfaction des convoitises et 
des désirs de leur chair, et puis ils utilisent l’excuse : Oh, je n’ai pas 
pu m’en empêcher.

Certains Chrétiens luttent pour gagner la victoire contre certaines 
mauvaises habitudes, des désirs impies, et des mauvaises attitudes, 
mais ils en sont incapables parce qu’ils attendent que Dieu le fasse 
pour eux. Ils ne réalisent pas que Dieu a déjà donné la victoire!

Jésus a déjà brisé le pouvoir du péché. Par la puissance du Saint 
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Esprit en eux, ils sont capables de prendre autorité sur chaque pensée 
et désir charnel, ainsi que sur chaque tentation de la chair.

Dieu leur a donné la puissance de surmonter toutes les tentations, 
mais Il s’attend à ce qu’ils agissent en exerçant le pouvoir et l’autorité 
sur leur pensée charnelle, ses désirs et ses émotions.

C’EST À VOUS DE DISCIPLINER VOTRE PENSÉE !

Dieu vous a donné le pouvoir de vivre cent pour cent victorieux 
sur toute la puissance de l’ennemi, mais Il ne fera pas tout à votre 
place ! Il s’attend à vous de pouvoir vous débarrasser de votre vieille 
nature avec ses attitudes, ses pensées, et ses désirs, par la puissance 
du Saint Esprit. Il s’attend à ce que vous puissiez crucifier et enterrer 
les désirs de la chair. Dieu s’attend à ce que vous puissiez vous 
revêtir de la nouvelle nature, que vous ayez une pensée, une volonté, 
et des désirs renouvelés, conformes à Sa Parole.

Et ceux qui appartiennent au Christ Jésus (le Messie) 
ont crucifié la chair (la nature humaine) avec ses 
passions, ses envies et ses désirs

Galates 5 :24

Vous pouvez avoir une pensée libre et cent pour cent 
victorieuse, mais c’est à vous d’être continuellement renouvelé et 
affermi mentalement et spirituellement. C’est à vous de discipliner 
votre pensée. Vous devez constamment refuser les pensées de peur 
et d’inquiétudes. Débarrassez-vous des pensées charnelles et de 
ses désirs. Revêtez-vous constamment de votre nouvelle nature, et 
de ses bonnes pensées, ses bonnes attitudes, ses bons désirs et sa 
bonne volonté.

Ne dites pas que vous ne pouvez pas. Vous pouvez ! N’écoutez 
pas les mensonges de satan. Ne vous laissez pas dominer par 
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une pensée passive. Levez-vous par la nouvelle force que Dieu a 
déployée dans votre être intérieur. Prenez possession d’une pensée 
forte, puissante et victorieuse que Dieu a pourvue pour vous.

Paul a dit :  Faites donc mourir les membres qui sont sur la 
terre, l’impudicité, l’impureté, les passions, les mauvais désirs, et la 
cupidité, qui est une idolâtrie (Colossiens 3 :5).

Mais maintenant, renoncez à toutes ces choses, à la colère, à 
l’animosité, à la méchanceté, à la calomnie, aux paroles déshonnêtes 
qui pourraient sortir de votre bouche (Colossiens 3 :8).

... revêtez-vous d’entrailles de miséricorde, de bonté, d’humilité, 
de douceur, de patience (Colossiens 3 :12).

Si vous avez un caractère abusif, un mauvais tempérament, 
la convoitise de la chair, des pensées impures, ou des intentions 
maléfiques, c’est à vous de vous en débarrasser ! Dieu a brisé le 
pouvoir de satan sur votre pensée. Il vous a donné le pouvoir du 
Saint-Esprit. Utilisez-le !

N’ayez pas une pensée passive. N’autorisez pas ces choses à 
rester dans votre vie. N’attendez pas que Dieu fasse ce qu’Il vous a 
ordonné de faire par Sa puissance. Satan est un menteur. Il fait lui-
même semblant d’être beaucoup plus grand et plus fort qu’il ne l’est 
réellement.

Devenez spirituellement agressif. Lève-vous. Priez en Esprit. 
Débarrasser votre pensée des désirs, imaginations, et attitudes 
charnelles. Parlez et surmontez les émotions négatives, telles que 
le rejet, la peur, la panique, l’inquiétude, l’anxiété, la dépression, en 
utilisant la Parole de Dieu.

Renouveler votre pensée n’est pas un événement qui ne se 
produit qu’une foi. Ce n’est pas quelque chose que vous faites 
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occasionnellement ou seulement si vous vous sentez disposé à le 
faire. Il s’agit d’un processus quotidien. Sinon, vous donnerez à 
l’ennemi l’occasion d’avoir accès à vos pensées.

Votre homme intérieur doit être renouvelé quotidiennement, 
sinon vous deviendrez spirituellement faible. Quand une lutte se 
présente, vous risquez de devenir fatigué et faible dans votre pensée.

Si vous n’êtes pas discipliné spirituellement en renouvelant 
chaque jour votre pensée et en la remplissant de la Parole de Dieu, 
elle deviendra une cible facile pour satan, et vous vous programmez 
pour la défaite.

IL N’Y A AUCUNE RAISON POUR QUE VOUS SOYEZ 
VAINCU DANS VOTRE PENSÉE !

Quelles que soient les épreuves, les tentations ou les attaques de 
l’ennemi contre vous, il n’y a aucune raison pour que vous soyez 
submergé par les circonstances que vous affrontez.

Il n’y a aucune raison de vous inquiéter, de vous décourager, de 
vous déprimer, ou d’être rempli de désespoir. Dieu a tout accompli 
pour que vous viviez cent pour cent victorieux.

Si vous vous sentez vaincu ou frustré, ou si votre pensée est en 
émoi par rapport aux situations et circonstances que vous confrontez, 
sachez que vous pouvez obtenir la victoire sur ces pensées.

Prenez des mesures agressives contre les attaques de satan sur 
votre pensée. Commencez à renouveler votre pensée tous les jours 
en déclarant la Parole.

Paul a écrit aux Corinthiens concernant les batailles qu’ils 
menaient:
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Nous sommes pressés de toute manière, mais non 
réduits à l’extrémité, dans la détresse, mais non 
dans le désespoir, persécutés, mais non abandonnés, 
abattus, mais non perdu

2 Corinthiens 4 :8-9

Tout au long de sa vie, Paul fit face à de nombreuses et intenses 
batailles. Il a fait naufrage, il a été battus, et emprisonnés, malgré 
cela il n’était pas vaincu. Pourquoi ? Ce n’était pas simplement parce 
qu’il était un grand homme de foi ou parce qu’il possédait une force 
physique et mentale inhabituelle. Il ne s’inquiétait pas, il n’était ni 
découragé, ni déprimé, ou encore craintif parce que sa pensée était 
programmée pour la victoire, et pas pour la défaite.

Paul a révélé la raison pour laquelle il n’était pas découragé ou 
vaincu. Il a dit: Mais je ne fais pour moi-même aucun cas de ma vie, 
comme si elle m’était précieuse (Actes 20 :24).

Il a aussi dit : C’est pourquoi nous ne perdons pas 
courage. Et lors même que notre homme extérieur se 
détruit, notre homme intérieur se renouvelle de jour 
en jour

2 Corinthiens 4 :16

Paul n’était pas vaincu. Il n’était pas craintif, inquiet, ou déprimé 
concernant ses circonstances. Son homme intérieur - son cœur et sa 
pensée - étaient renouvelés chaque jour.

Vous n’avez pas besoin d’être effrayé, découragé, ou lâche 
quelques soient les combats intenses auxquels vous êtes confrontés. 
Si votre être intérieur est renouvelé quotidiennement, vous serez 
plus audacieux qu’un lion !

PROGRAMMEZ VOTRE PENSÉE POUR LA VICTOIRE !
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Vous savez maintenant où se déroule la bataille contre satan. 
Vous savez qu’il est possible que vous ayez une pensée cent pour 
cent victorieuse et quels sont les dangers d’avoir une pensée passive.

Vous savez que vous serez programmé pour la défaite si vous 
êtes spirituellement charnel. Vous savez que la différence entre 
la victoire ou la défaite dépend de si oui ou non votre pensée est 
renouvelée tous les jours.

Je vais maintenant vous donner les cinq premières stratégies de 
puissance offensive qui vous prépareront à être victorieux contre les 
sept attaques majeures et stratégies que satan utilise contre vous : la 
dépression, l’oppression, la tentation, la tromperie, l’obsession, la 
possession et la peur.

Ces stratégies pour le combat vous permettront aussi de vaincre 
chaque attaque de satan dans vos circonstances, qu’elles soient 
spirituelles, mentales, émotionnelles, sociales, ministérielles, 
physiques ou financières.

LA PREMIÈRE STRATÉGIE OFFENSIVE : 
PROGRAMMEZ VOTRE PENSÉE POUR LA VICTOIRE !

Vous êtes celui ou celle qui aller déterminer si oui ou non vous 
allez vivre dans la victoire ou la défaite.

Dieu vous a rendu capable d’avoir une pensée cent pour cent 
victorieuse, mais vous devez discipliner votre pensé par la puissance 
du Saint-Esprit.

Vous devez soumettre vos pensées et votre esprit à la Parole de 
Dieu, jusqu’à ce que vous soyez entièrement gouvernés et contrôlés 
par le Saint Esprit.
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Vous pouvez programmer votre pensée soit pour la victoire soit 
pour la défaite. Si vous développez continuellement les pensées 
d’échec et de défaite, vous serez vaincu. Si vos pensées sont 
continuellement attachées à la victoire que Christ a pourvue pour 
vous, alors vous serez victorieux. Car il est comme les pensées de 
son âme... (Proverbes 23 :7).

Les ordinateurs ont totalement changé notre façon de faire des 
choses aujourd’hui. Les petites et grandes entreprises les utilisent 
pour gérer leurs inventaires, entrer des données, communiquer 
et beaucoup d’autres choses. Ce que nous programmons (ou 
enregistrons) dans ces ordinateurs est exactement ce qui va en sortir.

Si les informations et la programmation que nous installons 
dans les ordinateurs sont incorrectes, alors nous aurons des données 
erronées. Si ce que nous programmons est cent pour cent correct, 
les données seront tout à fait exactes. Le même principe s’applique 
à notre pensée. Notre pensée est comme un ordinateur. Les idées, 
désirs, et imaginations que nous permettons ou programmons, 
seront exactement ce qui se trouvera dans notre pensée. Ce qui est 
dans notre pensée sera plus tard exprimée à travers nos paroles, nos 
attitudes et nos actions.

Avant que Jésus ne vienne sur terre, Il a préparé Sa pensée. Il 
était prédéterminé. Il S’est prédéterminé pour accomplir la volonté 
de Dieu. Jésus savait qu’il serait rejeté, méprisé, torturé et crucifié. 
Malgré cela, Il a prédisposé Sa pensée à accomplir la volonté de 
Dieu, indépendamment de ce qu’Il allait endurer.

Jésus ne permettait à rien d’entraver ou de Le détourner d’achever 
le travail qu’Il était venu faire sur terre. Sa pensée était programmée 
pour gagner la guerre et pour réconcilier l’humanité à Dieu, à travers 
Son obéissance à la volonté du Père !
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PROGRAMMEZ VOTRE FAÇON DE PENSER SUR 
CHRIST ET SUR LA PAROLE, LA VOLONTÉ, LE PLAN, 

ET LES BUTS DE DIEU.

Vous aussi, vous devez programmer votre pensée. Vous devez 
prédéterminer le cours de vos actions à marcher dans la victoire 
que Dieu a pourvue pour vous. Si vous commencez à être distrait, 
prenez autorité sur vos pensées, désirs et intentions. Focalisez-vous 
sur Christ, sur la Parole de Dieu, et sur la réalisation de la volonté de 
Dieu. Paul a dit aux Romains:

Ceux, en effet, qui vivent selon la chair, s’affectionnent 
aux choses de la chair, tandis que ceux qui vivent 
selon l’Esprit s’affectionnent aux choses de l’Esprit. 

Romains 8:5

Si donc vous êtes ressuscités avec Christ, cherchez 
les choses d’en haut, où Christ est assis à la droite de 
Dieu. Affectionnez-vous aux choses d’en haut, et non 
à celles qui sont sur la terre. Car vous êtes morts, et 
votre vie est cachée avec Christ en Dieu

Colossiens 3:1-3

Programmer votre pensée sur les choses d’en haut veut dire 
désirer et chercher les choses célestes. Vous devez veiller à ce que 
vos intérêts et vos désirs soient centrés sur Christ.

Programmer sa pensée signifie qu’une personne prend la décision 
de méditer sur Christ et la Parole de Dieu, Sa volonté, Ses plans et 
Ses buts.

Vous devez faire un effort prédéterminé pour programmer vos 
pensées. Gardez-les centrées sur Christ et sur les choses d’en haut. 
Ne laissez pas vos pensées être remplies avec les soucis de cette 
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vie, avec vos circonstances, vos désirs égoïstes, vos craintes, votre 
incrédulité, vos inquiétudes, vos doutes, ou avec les tentations que 
satan utilise.

… que tout ce qui est vrai, tout ce qui est honorable, 
tout ce qui est juste, tout ce qui est pur, tout ce qui 
est aimable, tout ce qui mérite l’approbation, ce qui 
est vertueux et digne de louange, soit l’objet de vos 
pensées.

Philippiens 4:8

Certains Chrétiens se sont programmés pour l’échec et la défaite 
parce que leur pensée n’est pas fixée sur la Parole de Dieu. Au lieu 
de faire confiance à Dieu pour leur délivrance et croire en Lui pour 
triompher devant les circonstances, ils permettent à leur pensée d’être 
fixée sur leurs problèmes: leur manque de finances, les membres de 
la famille non sauvés, des enfants rebelles, des problèmes conjugaux 
et au travail ou encore des problèmes relationnels ou sociaux, des 
maladies, etc.

Leur cœur est rempli de pensées négatives, de désespoir et de 
défaite. Aussi longtemps qu’ils permettent à ces pensées de dominer 
leur vie, ils seront opprimés par l’ennemi et trop craintif et paralysé 
pour contre-attaquer et éteindre les traits enflammés du malin.

Par contre, lorsque leur pensée et leur cœur sont fermement 
établis sur Dieu et Sa Parole, quelques soient les batailles auxquelles 
ils font face, ils ne seront pas effrayés, inquiets ou déprimés.

Il ne craint point les mauvaises nouvelles. Son cœur 
est ferme, confiant en l’Éternel. Son cœur est affermi, 
il n’a point de crainte, jusqu’à ce qu’il mette son 
plaisir à regarder ses adversaires. 

Psaumes 112 :7-8
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Ésaïe a écrit sur la paix que vous aurez quand vous fixez votre 
pensée sur Dieu:

À celui qui est ferme dans ses sentiments Tu assures 
la paix, la paix, parce qu’il se confie en toi.

Ésaïe 26:3

IL N’Y A PAS DE CRAINTE LORSQUE VOTRE PENSÉE 
EST FIXÉE SUR LA VICTOIRE !

Commencez-vous à voir la puissante pensée victorieuse que Dieu 
a pourvue pour vous? Avez-vous prédéterminé pour que votre cœur et 
votre pensée soient fermement établis sur Dieu et Sa Parole ?

Est-ce votre pensée est fixée sur la victoire ? Ou bien, avez-vous 
permis à vos circonstances ou d’autres personnes de vous influencer 
pour la défaite ? Dans votre situation actuelle, vous sentez-vous 
désespéré ou optimiste ? Pensez-vous qu’il n’y a pas de solution à 
votre situation ou pensez-vous que Dieu peut vous frayer un chemin 
vers la victoire?

Quand vous programmez votre pensée, votre volonté et vos 
émotions sur Dieu et la victoire qu’il a déjà pourvue pour vous, 
vous n’aurez aucune crainte. Dieu gardera votre pensée dans une 
paix parfaite et constante, quelles que soient les batailles que vous 
affrontez.

Peu importe la manière dont satan vous attaque, vous pouvez 
avoir une pensée cent pour cent libérée de la peur, du stress et de 
l’inquiétude ! Cela dépend de vous !

Vous devez commencer à utiliser cette première stratégie 
offensive: préparer votre pensée pour la victoire. Je vous encourage, 
au nom de Jésus, à commencer dès aujourd’hui à rejeter chaque 
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pensée négative, la peur, l’inquiétude, la défaite et la crainte de 
l’échec. Décidez de marcher cent pour cent dans la victoire contre 
toute la puissance de l’ennemi (Luc 10 :19).

Dieu nous a donné une prophétie: une nouvelle force vient sur 
le Corps du Christ !

Dieu déverse une nouvelle force dans votre être intérieur, lorsque 
vous agissez dans la foi et selon les promesses qu’Il vous a données 
dans Sa Parole.

Je prie et crois que Dieu va déverser Sa force - Son dunamis (Sa 
puissance divine qui opère des miracles) dans votre être intérieur, 
afin que vous entriez dans une nouvelle dimension de puissance 
et de victoire, plus grande que tout ce que vous avez connu ou 
expérimenté !

La prière que Paul priait pour les Éphésiens est ma prière 
pour vous: Qu’il vous donne, selon la richesse de sa gloire, d’être 
puissamment fortifiés par son Esprit dans l’homme intérieur 
(Éphésiens 3 :16).

Programmez votre pensée pour la victoire. Faites face à vos 
batailles, vos problèmes, vos épreuves et vos circonstances avec 
une pensée victorieuse qui est cent pour cent libre de la peur, de 
l’inquiétude, ou du découragement. Une pensée qui est programmée 
à gagner !



51

Chapitre 3

Armez-Vous Pour La Guerre  
Spirituelle Avec 

Alors que vous combattez contre les attaques de satan, avec 
votre pensée programmée pour la victoire et non la défaite, il y a 
quatre stratégies offensives supplémentaires que je vais vous donner 
afin de vous permettre de vivre cent pour cent dans la victoire.

LA DEUXIÈME STRATÉGIE OFFENSIVE : REFUSEZ DE 
DONNER À SATAN ACCÈS À VOTRE PENSÉE !

Satan veut que vous ayez une pensée passive, afin de pouvoir 
la remplir d’inquiétude, de doute, de peur, d’incrédulité, de défaite, 
d’échec, de tentation, et toutes sortes de pensées négatives.

Lorsque vous êtes inquiet, découragé ou déprimé, il veut que 
vous pensiez que vous ne pouvez pas vous en sortir, et qu’il n’y 
a rien que vous puissiez faire pour reprendre le contrôle de vos 
pensées, de vos sentiments, et de votre vie.

Vous n’êtes pas une victime sans espoir. Vous avez le choix. Satan 
n’a pas le contrôle sur votre pensée. Vous n’avez pas à accepter les 
pensées qu’il essaye de vous donner. 

Satan ne peut voir accès à votre pensée, que lorsque vous ne lui 
résistez pas, et que vous tolérez les pensées illicites et que vous ne 
vous repentez pas pour les péchés commis dans votre vie.

Si vous êtes inquiet, craintif ou déprimé, c’est parce que vous 
avez choisi de l’être. À moins qu’une personne souffre de dépression 
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causée par des problèmes physiques, elle est déprimée parce qu’elle 
a choisi de l’être.

Si votre pensée est remplie de désirs et de convoitises sexuels 
illicites, ou d’autres désirs charnels, c’est parce que vous avez opté 
pour ça. Car ce n’est pas un esprit de timidité que Dieu nous a 
donné, mais un esprit de force, d’amour et une raison saine [bien 
disciplinée] (2Timothée 1 :7).

Grâce à la puissance du Saint-Esprit, vous avez la capacité de 
prendre autorité et de rendre toutes vos pensées captives. Lisez II 
Corinthiens 10 :5. Si vous avez ce type de pensées, c’est parce que 
vous n’avez pas exercé votre volonté pour vous soumettre à Dieu, 
résister à satan, réprimander et rejeter les mauvaises pensées.

Si satan a déjà pris pied dans votre vie et dans votre pensée, vous 
devez chercher et obtenir une aide et un soutien spirituel. Parlez-en 
à votre pasteur. Demandez à d’autres Croyants de prier pour vous 
pour votre délivrance.

Jésus a déjà vaincu satan et vous a donné le pouvoir contre lui 
et contre ses attaques, mais ce pouvoir n’est activé que lorsque vous 
vous soumettez à Dieu, que vous confessez vos péchés et que vous 
vous repentez. Demandez à Dieu de vous pardonner à travers le 
Sang de Jésus, et ensuite résistez à satan et chassez-le de votre 
vie. Soumettez-vous donc à Dieu. Résistez au diable, et Il fuira loin 
de vous (Jacques 4 :7).

Le mot grec résister dans ce verset signifie s’opposer ou aller 
à l’encontre de. Vous devez dépendre de l’Esprit de Dieu et du 
Sang de Jésus versé à la croix. Résistez à satan et aux puissances 
maléfiques et aux principautés qui s’opposent à vous. Opposez-
vous activement et agressivement à satan, en rejetant ses pensées et 
en les chassant hors de vous.
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Le type de résistance dont Jacques parlait n’est pas une bataille 
mentale. Ce n’est pas avoir une pensée positive. Ce n’est pas 
simplement dire : Je résiste à ces pensées, dans le Nom de Jésus. 
Vous ne pouvez pas résister et rejeter les pensées implantées par 
satan dans votre pensée, à travers la force naturelle de votre volonté. 
Vous ne pouvez pas gagner la guerre contre satan en utilisant des 
armes charnelles.

Car les armes avec lesquelles nous combattons 
ne sont pas charnelles, mais elles sont puissantes, 
par la vertu de Dieu, pour renverser des 
forteresses. Nous renversons les raisonnements et 
toute hauteur qui s’élève contre la connaissance 
de Dieu, et nous amenons toute pensée captive à 
l’obéissance de Christ.

2 Corinthiens 10 :4-5

Ne vous y trompez pas ! Satan n’a pas peur de vous. Il ne va 
pas vous fuir. Il a peur et va fuir Celui qui est en vous, lorsque vous 
lui résistez dans la puissance et l’onction du Saint-Esprit. L’apôtre 
Pierre nous a mis en garde:

Soyez sobres, veillez. Votre adversaire, le diable, 
rôde comme un lion rugissant, cherchant qui il 
dévorera. Résistez-lui avec une foi ferme, sachant 
que les mêmes souffrances sont imposées à vos frères 
dans le monde.

I Pierre 5 :8-9

Lorsque vous devenez craintif, inquiet, découragé, tenté ou 
déprimé, reconnaissez que c’est l’attaque de satan, et agissez. 
Vous n’avez pas dix minutes, ni même dix secondes pour réagir. 
Vous devez entrer immédiatement et profondément dans le monde 
spirituel et résister dans le Nom de Jésus aux pensées avec lesquelles 
il vous attaque.
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Parfois, l’attaque de satan contre votre pensée sera si forte, qu’il 
vous sera nécessaire de mener la bataille de la pensée pendant une 
période étendue, à travers la prière et en déclarant la Parole de Dieu, 
peut-être même à travers le jeûne. Appuyez-vous sur la force de 
Dieu pour résister et vaincre satan. Confessez tous vos péchés (I 
Jean 1 :9.) Ne laissez aucune porte ouverte à satan qui lui donnerait 
le droit légitime de pénétrer votre pensée.

Alors que vous résistez à satan, sans faillir dans la foi, et que 
vous gagnez la bataille de votre pensée, ne baissez pas votre garde 
! Lorsque vous vous détendez et vous vous relâchez dans votre 
pensée, pensant que la bataille est terminée, il essayera de revenir 
contre vous en utilisant d’autres stratégies. Ne vous relâchez pas. 
Continuez à mener la bataille dans votre pensée jusqu’à ce que vous 
marchiez dans la victoire tous les jours de votre vie.

LA TROISIÈME STRATÉGIE OFFENSIVE: ARMEZ-VOUS 
DE LA PENSÉÈ DU CHRIST !

Pour vaincre les attaques de satan contre votre pensée, vous 
devez avoir la pensée de Christ. Comme un soldat, prend ses armes 
avant d’aller à la bataille, vous devez vous armer avec la pensée de 
Christ — Sa volonté, Ses pensées, Ses désirs, et Ses buts. Pierre a dit 
aux Croyants de l’Église primitive :

Ainsi donc, Christ ayant souffert dans la chair, vous 
aussi armez-vous de la même pensée. Car celui qui 
a souffert dans la chair en a fini avec le péché, afin 
de vivre, non plus selon les convoitises des hommes, 
mais selon la volonté de Dieu, pendant le temps qui 
lui reste à vivre dans la chair.

1 Pierre 4 :1-2

Vous devez vous armer de la pensée de Christ. La victoire 
n’est pas la vôtre automatiquement. Vous devez tracer une ligne 
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dans votre pensée, et prendre une décision permanente et définitive 
d’abandonner le péché. Ne lui permettez pas d’avoir la moindre 
place dans votre vie.

Pour ce faire, vous devez être prêt à crucifier (mettre à mort) 
les convoitises de la chair, y compris les désirs cupides ou 
égoïstes, les ambitions et objectifs. Dépouillez-vous des désirs, 
des pensées, et des intentions charnelles. Revêtez-vous de la 
pensée de Christ. Ayez Ses pensées, Ses désirs, Ses buts, et Ses 
intentions (Philippines 4 :6-9).

Vous devez faire mourir votre propre volonté ! Soumettez-
vous totalement à Dieu ! Votre vie doit être consumée avec le désir 
d’accomplir Sa volonté. Il faut sans cesse prendre autorité sur tous 
les aspects de votre cœur et votre pensée (Proverbes 4 :23). Placez 
vos pensées, vos désirs, vos émotions et vos intentions sous le 
contrôle du Saint-Esprit. 

Renouveler votre pensée et vous revêtir de la pensée de Christ 
est un processus continu et quotidien.

Lorsque vous remplissez votre pensée avec la connaissance 
de Christ par l’étude et la méditation de Sa Parole, et que vous 
soumettez votre cœur et votre pensée au Saint-Esprit, vous serez 
renouvelé … Ayant revêtu l’homme nouveau, qui se renouvelle dans 
la connaissance, à l’image de celui qui l’a créé (Colossiens 3 :10).

Il n’est pas possible qu’un Chrétien puisse vivre à cent pour 
cent dans la victoire sur satan et ses stratégies, si sa pensée n’est 
pas continuellement renouvelée. Pour vous armer avec la pensée 
de Christ, vous devez quotidiennement saturer votre cœur et votre 
pensée avec la Parole de Dieu.

Je ne parle pas simplement de la lecture de la Bible.
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Paul a dit : Vous devez être renouvelés dans l’esprit de votre 
intelligence (Éphésiens 4 :23).

Le renouvellement dont il est question ici, ne fait pas référence 
à la pensée naturelle et à sa capacité à mémoriser des connaissances. 
Il n’est pas question d’être rempli de connaissance intellectuelle 
concernant ce qu’il nous a donné à travers Son alliance avec nous.

Être renouvelé dans l’esprit de votre intelligence fait référence 
aux attitudes, aux désirs qui ont été placés sous la domination et le 
contrôle du Saint Esprit. C’est la partie de votre pensée, de votre être 
intérieur qui vous conduit dans la communion avec le Christ, et qui 
dirige toute votre énergie pour plaire à Dieu et accomplir Sa volonté.

Cela signifie que pour être armé de la pensée de Christ, vous 
devez remplir vos pensées avec la Parole de Dieu, la mémoriser, et 
la méditer jour et nuit. La Parole doit devenir une partie intégrante 
de votre vie.

Vos pensées, vos désirs, vos intentions et vos buts doivent être 
continuellement transformés, façonnés, et rendus conforme à la 
volonté et à la Parole de Dieu.

Lorsque votre pensée est renouvelée chaque jour, et que vous 
entrez dans la bataille contre satan, vous serez armé avec la pensée 
victorieuse de Christ. Vous avez maintenant Ses pensées, Ses désirs, 
Ses buts, et Sa volonté qui vous guident. Vous ne serez pas vaincu 
par l’ennemi, quelle que soit votre situation.

Lorsque vous êtes armé de la pensée victorieuse de Christ, vous 
ne serez pas inquiet ou craintif. Vous ne vous fatiguerez pas et vous 
ne serez pas faible dans votre pensée. Vous serez fort, inébranlable, 
et victorieux contre chaque attaque, chaque obstacle et chaque 
circonstance que Satan utilise contre vous.
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LA QUATRIÈME STRATÉGIE OFFENSIVE : 
AFFERMISSEZ VOTRE PENSÉE POUR LA BATAILLE !

Dieu vous a donné une connaissance avancée, une percée 
spirituelle, de sorte que vous sachiez ce qui se passe - comment satan 
attaque et où il attaque - de sorte que vous puissiez vous préparer 
et activer votre pensée et votre esprit pour la bataille. Vous devez 
l’activer avant de pouvoir affronter et vaincre l’ennemi.

Mener une bataille spirituelle sans activer et préparer votre 
pensée pour le combat au préalable serait comme un soldat qui va 
sur le champ de bataille sans ses armes. Il serait sans défense. Vous 
de même, vous seriez sans défense spirituellement.

Avant qu’une armée ne s’engage dans la bataille contre l’ennemi, 
il doit d’abord avoir un temps de formation et de préparation. Les 
armes, les chars, les avions, et les tactiques de guerre sont vérifiés 
pour voir si elles sont en état de fonctionner correctement. Les 
officiers se rencontrent pour planifier leurs stratégies de combat. Les 
soldats passent par une série de manœuvres et d’entrainements pour 
simuler les stratégies qu’ils vont utiliser pendant la bataille.

L’armée est placée en alerte rouge. Ils sont préparés physiquement 
et mentalement, pour affronter et combattre l’ennemi jusqu’à ce que 
la guerre soit gagnée.

Lorsque vous faites face à satan, vous devez être prêt à combattre 
et à gagner la guerre. Vous ne devez pas être craintif ou faible. Vous 
ne devez pas être pris par surprise, fuir et vous cacher, avoir pitié de 
vous-même, pleurnicher, vous plaindre, et vous demander pourquoi 
vous êtes attaqué. (I Peter 4 :12-13).

Nous devons être spirituellement et mentalement prêts à 
combattre et résister à satan et à ses forces jusqu’à ce que la victoire 
soit la nôtre.
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Paul a dit aux Corinthiens : Veillez, demeurez fermes dans la foi, 
soyez des hommes, fortifiez-vous (1 Corinthiens 16 :13).

Paul exhorta les Éphésiens : Au reste, fortifiez-vous dans le 
Seigneur, et par sa force toute-puissante (Éphésiens 6 :10).

ON EST EN ALERTE ROUGE !

Quand vous allez au combat, soyez forts. Fortifiez-vous. 
Résistez à l’ennemi dans la puissance du Dieu Tout-Puissant, et pas 
dans votre propre force limitée. Vous allez vous battre et gagner la 
guerre contre satan avec la même puissance qui à ressusciter Christ 
d’entre les morts. (Éphésiens 1 :19-22.)

Il n’y a pas de place pour la défaite ! Affermissez et fortifiez 
votre pensée pour la bataille. Préparez-vous à combattre, en sachant 
que Dieu vous envoie dans Sa force, dans la puissance d’une pensée 
forte et victorieuse.

C’est pourquoi, prenez toutes les armes de Dieu, afin 
de pouvoir résister dans les mauvais jours, et tenir 
ferme après avoir tout surmonté.

Éphésiens 6 :13

Une nouvelle force vient à vous - dans votre cœur, votre pensée, 
et dans votre être intérieur. Recevez cette promesse, par la foi. Soyez 
fortifié dans votre pensée! Prenez possession de la pensée victorieuse 
à cent pour cent que Dieu a pourvue pour vous !

LA CINQUIÈME STRATÉGIE OFFENSIVE : GARDEZ 
VOTRE PENSÉE ET VOTRE CŒUR!

Une des stratégies les plus importantes pour gagner la guerre 
contre satan est de garder et de protéger votre cœur et votre pensée. 
Vous serez vaincu avant même d’arriver sur le champ de bataille, si 
vous ne le faites pas d’une manière systématique.
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Votre cœur et votre pensée sont le centre de tous les problèmes de 
la vie. C’est le centre de votre existence. C’est là que votre activité 
mentale tire son origine. C’est là que vos pensées, votre volonté, vos 
émotions, vos désirs, et toutes vos capacités mentales se trouvent. 
Car il est comme les pensées de son cœur (Proverbes 23 :7).

Plus que tout autre chose — votre corps, votre entreprise, votre 
carrière, vos finances, tout ce que vous êtes et avez - vous devez 
garder votre cœur et votre pensée avec diligence. C’est votre 
point le plus vulnérable, et c’est là que satan attaque avec le plus 
d’intensité et le plus de force.

Garder votre cœur et votre pensée n’est pas une activité passive. 
Il n’est pas question d’être assis et d’attendre que satan vous attaque. 
Il s’agit d’une stratégie offensive qui exige de prendre des mesures 
agressives !

Au football américain, il y a des défenseurs et des attaquants. 
Les attaquants sont agressifs. Avec une grande force, ils renversent 
et bousculent les joueurs de l’équipe adversaire pour ouvrir la voie 
afin de marquer un but.

La responsabilité des défenseurs est d’utiliser toutes les 
manœuvres possibles, toutes les forces disponibles pour empêcher 
l’équipe adverse de marquer un but.

C’est le style de l’action agressive qui est nécessaire pour garder 
votre cœur et votre pensée. Pour avoir une pensée puissante, cent 
pour cent victorieuse, qui vous permettra de vaincre toutes les 
stratégies, toutes les attaques, et toutes les tromperies de satan, et 
tous les armes qu’il peut utiliser contre vous, vous devez garder 
constamment votre cœur et votre pensée.

Gardez et protégez votre cœur par-dessus tout, avec la plus 
haute vigilance, car de lui s’écoule les sources de la vie (Proverbes 
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4 :23 version amplifiée). Garder votre cœur et votre pensée signifie 
maintenir une garde permanente contre toutes les tentatives de 
satan pour accéder à votre cœur et votre pensée. Cela requiert une 
action agressive. Vous devez garder et exercer le contrôle sur votre 
volonté, vos pensées, vos désirs, vos émotions et vos motivations. 
Vous devez les soumettre à l’Esprit Saint, et les maintenir là.

Il ne s’agit pas seulement de vous protéger contre les attaques de 
satan. Il s’agit aussi d’être vigilent contre les pensées charnelles, les 
désirs de la chair, et les tentations de suivre votre propre volonté au 
lieu de chercher la volonté de Dieu.

Quand les attitudes et les désirs impies sont détectés, prenez des 
mesures agressives, et débarrassez-vous-en.

REFUSEZ DE PERMETTRE À VOTRE PENSÉE  
D’ÊTRE PASSIVE !

Garder votre cœur et votre pensée implique aussi refuser de 
permettre à votre pensée d’être passive et faible. Maintenez votre 
pensée dans un état constant de préparation spirituelle et d’activité, 
où elle est renouvelée quotidiennement à l’image de Christ.

Vous devez continuellement garder votre cœur et votre pensée 
avec la plus grande intensité, quelques soient les circonstances, en 
tous lieux, en tout temps, et avec tous les gens.

Votre capacité à vivre 100 pour cent victorieux contre satan 
dépend de la façon dont vous protégez et gardez avec diligence 
votre cœur et votre pensée.

Lorsque vous protégez votre cœur et votre pensée, vous devez 
être en mesure de reconnaître quand satan commence à vous 
attaquer. Quand votre pensée est remplie d’inquiétude, de doute, 
d’incrédulité, de peur, de jalousie, de tentation, de découragement, 
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ou de toute autre pensée négative, vous devez être en mesure de le 
reconnaitre.

Quand vous vous inquiétez pour vos finances, votre famille, 
vos problèmes au travail, votre mariage, une maladie, ou tout 
autre circonstance désespérée que vous confrontez, vous devez les 
reconnaître comme une attaque de satan, et refuser immédiatement 
de permettre à ces pensées de rester en vous, même pour une minute. 
Dieu a pourvu pour que vous ayez une pensée puissante, victorieuse 
à cent pour cent libre de la peur et de l’inquiétude.

Pensez-y ! Lorsque vous gardez votre cœur et votre pensée en 
mettant en pratique les stratégies contre satan, vous ne serez plus 
jamais inquiet, ni déprimé, ni confus, ou vaincu.

Lorsque vous gardez votre cœur et vos pensées et que vous 
remarquez que vous devenez anxieux ou que votre pensée est 
troublée, effrayée, ou remplie de soucis et d’incrédulité, vous ne 
devez pas laisser votre pensée s’attarder sur les problèmes ou les 
circonstances que vous traversez.

Comme les attaquants et les défenseurs d’une équipe de football 
américain, mettez en œuvre l’énergie spirituelle nécessaire pour 
vous débarrasser de toutes les pensées négatives! Jetez-les hors de 
votre pensée !

Alors que vous le faites, placez votre confiance en Dieu et Sa 
Parole. Il gardera vos pensées et votre cœur dans une paix parfaite 
et constante.

À celui qui est ferme dans ses sentiments, tu assures 
une paix parfaite, parce qu’il se confie en toi.

Ésaïe 26 :3



Armez-vous Pour La Guerre Spirituelle Avec  

62

Ne vous inquiétez de rien ; mais en toute chose faites 
connaître vos besoins à Dieu par des prières et des 
supplications, avec des actions de grâces. Et la paix 
de Dieu, qui surpasse toute intelligence, gardera vos 
cœurs et vos pensées en Jésus Christ. 

Philippiens 4 :6-7

Vous avez l’ordre de ne pas vous inquiéter. Jésus a dit : Ne vous 
inquiétez pas pour votre vie de ce que vous mangerez, ni pour votre 
corps, de quoi vous serez vêtus (Matthieu 6 :25). Paul a dit : Ne vous 
inquiétez de rien ; mais en toute chose faites connaître vos besoins à 
Dieu par des prières et des supplications, avec des actions de grâces 
(Philippiens 4 :6).

La majorité des Chrétiens passent une grande partie de leur 
temps et de leur énergie à s’inquiéter des soucis de cette vie et des 
circonstances qu’ils confrontent, jusqu’à ce que leur pensée soit 
déprimée et opprimée par l’ennemi.

Vous vous dites peut-être : Frère Cerullo, vous ne savez pas ce 
que je traverse. J’essaie de ne pas m’inquiéter, mais je ne peux pas 
m’en empêcher ! Vous pouvez vous aider vous-même ! Votre pensée 
peut être libre de la dépression !

Jésus a dit de ne pas s’inquiéter. Il a tout accompli pour que 
vous ayez une pensée cent pour cent victorieuse. Ne craignez 
rien ! C’est aussi simple que ça ! Gardez votre cœur et votre 
pensée. Renoncez aux pensées d’inquiétude, de doute, de peur, 
d’incrédulité, d’échec et de défaite. Empêchez-les d’entrer dans 
votre cœur et dans votre pensée.

Au lieu de vous inquiéter, placez votre pensée sur Dieu et sur 
Ses promesses. Remplissez votre cœur et votre pensée avec des 
pensées de foi, de louange, et des actions de grâce, même au milieu 
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des épreuves et des circonstances défavorables auxquelles vous 
faites face. Au lieu de vous inquiéter, commencez à louer et à rendre 
grâce à Dieu pour la réponse dont vous avez besoin.

MENEZ LE COMBAT SPIRITUEL AVEC L’AIDE DU 
SAINT ESPRIT !

Vous ne pouvez pas le faire avec votre propre force limitée ou 
avec la puissance de votre pensée naturelle. Utilisez la puissance 
du Saint-Esprit qui est en vous. La bataille doit être combattue et 
gagnée dans l’Esprit.

Lorsque vous reconnaissez que votre pensée est tourmentée, 
ou que vous vous sentez craintifs, inquiets, découragés, en colère 
ou vaincus, prenez des mesures agressives. Prosternez-vous devant 
Dieu dans la prière et les supplications. Entrez profondément dans 
l’Esprit, et commencez la guerre contre la puissance de l’ennemi.

Appuyez-vous sur la force de Dieu et la puissance du Saint-Esprit 
en résistant, et en vous opposant aux attaques de satan contre votre 
vie. Exercez votre autorité sur satan en prenant le contrôle sur vos 
pensées. Rejetez chaque pensée négative, chaque inquiétude, et tous 
les doutes, au nom de Jésus. Ordonnez à satan d’enlever ses mains 
de votre pensée, de votre cœur, et votre vie !

Dis-lui : satan, tu n’as aucun contrôle sur ma pensée. Je t’ordonne 
au nom de Jésus de libérer ma pensée ! Je te résiste maintenant 
dans la puissance du Dieu Tout-Puissant qui est en moi. Je rejette 
toute pensée négative, toute peur, tout doute, et toute inquiétude de 
ma pensée. Il est écrit : Dieu ne m’a pas donné un esprit de peur, 
mais de force, d’amour, et une raison saine. Je proclame la paix de 
Dieu dans ma pensé maintenant, au nom de Jésus.

Satan n’abandonne pas facilement, et vous non plus! Il peut 
essayer de ramener le souci et le doute dans votre pensée. Chaque 
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fois que vous vous sentez inquiet, découragé, déprimé, ou vaincu, 
reconnaissez cela comme une attaque de satan. Ne cessez pas de lui 
résister, au nom de Jésus.

Alors que vous continuez de le faire, il doit fuir, et les pensées de 
peur, d’inquiétude, de doute et d’incrédulité partiront avec lui. Il n’a 
pas de choix. Alors que vous lui résistez activement, il fuira ! Paul a 
dit : Et la paix de Dieu, qui surpasse toute intelligence, gardera vos 
cœurs et vos pensées en Jésus Christ (Philippiens 4 :7).

Le mot garder dans ce verset est un terme militaire qui signifie 
garnison. Dieu a promis que lorsque vous lui présentez vos besoins, 
avec des louanges et des actions de grâce, et que vous refusez de 
vous inquiéter, Il gardera votre cœur et votre pensée -  votre volonté 
et vos émotions - comme une garnison de soldats en état d’alerte, 
garde, protège et surveille constamment une zone, de sorte qu’elle 
reste à l’abri des attaques de l’ennemi.

CONFRONTEZ SATAN ET GAGNEZ LA BATAILLE 
DANS LA PUISSANCE D’UNE PENSÉE VICTORIEUSE !

Votre pensée peut être cent pour cent libre de l’inquiétude. 
Indépendamment des circonstances auxquelles vous pourriez faire 
face — les problèmes familiaux, la persécution, la perte d’un être 
cher, une maladie incurable, un manque de finances, des pressions 
au travail — vous pouvez vivre dans une nouvelle dimension de 
puissance et de victoire, beaucoup plus grande que ce que vous avez 
connu ou expérimenté.

J’ai partagé avec vous cinq stratégies puissantes qui vont vous 
permettront d’être victorieux sur toutes les stratégies de satan, 
toutes ses attaques, toutes ses tromperies, et toutes les armes qu’il 
utilise contre vous :
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• 1ère stratégie offensive : Programmez votre pensée 
pour la victoire

• 2ème stratégie offensive: Refusez de donner accès à 
satan dans votre pensée

• 3ème stratégie offensive : Armez-vous avec la pensée 
de Christ

• 4ème stratégie offensive : Fortifiez votre pensée pour 
la bataille

• 5ème stratégie offensive : Protégez votre cœur et 
votre pensée

Utilisez ces stratégies pour vaincre les complots de satan 
contre vous. Refusez d’être intimidé. Devenez spirituellement 
agressif. Levez-vous avec la nouvelle force que Dieu déverse dans 
votre être intérieur, dans votre cœur et votre pensée. Faites face 
à toutes les circonstances, tous les problèmes, tous les défis, et 
toutes opportunités dans la puissance d’une pensée victorieuse à 
cent pour cent !
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CHAPITRE QUATRE

Gagnez La Guerre Contre La Dépression

Satan attaque l’Église pour immobiliser les Chrétiens 
spirituellement et les empêcher de conquérir son territoire. Son 
objectif est de vous attaquer à travers vos circonstances pour 
vous épuiser, physiquement et mentalement, jusqu’à ce que vous 
vous découragiez et que vous soyez rempli de dépression. Il veut 
également que vous soyez rempli de pitié, d’inquiétude, de doute et 
de peur de sorte que vous soyez incapable de libérer votre foi pour 
recevoir ce dont vous avez besoin de Dieu.

La dépression est considérée comme une maladie majeure qui 
affecte des millions de personnes chaque année. Non seulement c’est 
un problème mental, mais il est reconnu comme étant une menace 
grave pour la santé qui déclenche souvent d’autres problèmes de 
santé dans le corps.

La dépression affecte tous les aspects de l’être d’une personne 
— spirituellement, mentalement et physiquement. Ces trois 
parties sont tellement liées que quand une personne souffre de 
dépression, en raison d’un problème spirituel, cela peut l’affecter 
mentalement et physiquement. Certains problèmes physiques, tels 
que l’hypothyroïdie, l’hypoglycémie, et d’autres déséquilibres 
chimiques dans le corps - peuvent également causer la dépression.

À cause des temps de grande perplexité dans lesquels nous 
vivons, les pressions liées aux changements au sein de la société et 
les problèmes croissants qui surgissent, la dépression est devenue 
une maladie majeure qui afflige tous les âges, les races, et les niveaux 
sociaux. Avec la détérioration de la vie familiale, la dépression chez 
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les enfants et les adolescents est en hausse. Même de jeunes enfants 
de huit ou neuf ans montrent déjà des signes de dépression clinique.

Les jeunes mères, après la naissance de leurs bébés, vivent 
souvent une dépression post-natale due à l’épuisement émotionnel 
et au déséquilibre hormonal qui suit l’accouchement. Le niveau de 
progestérone peut diminuer sensiblement après avoir accouché. En 
outre, en raison d’exigences nouvelles et de leurs besoins d’énergie 
mentale et physique, il peut arriver qu’elles ressentent du rejet pour 
leur enfant ou se sentent coupables et inadéquates, entraînant la 
dépression. Cela peut conduire à de la maltraitance des enfants ou 
des pensées de suicide pour la mère.

Des adultes vivent souvent la crise de la quarantaine et de la 
cinquantaine, car ils se rendent compte qu’ils ne sont plus aussi 
jeunes qu’autrefois. Beaucoup doivent s’adapter au fait que leurs 
enfants quittent la maison et ils éprouvent les premiers signes du 
vieillissement.

Les personnes âgées aussi peuvent devenir victimes de la 
dépression s’ils ont un faible revenu, s’ils font face à des maladies 
prolongées, ou la perte d’un compagnon.

NOUS NE SOMMES PAS DES VICTIMES DE LA 
DÉPRESSION SANS AUCUNE DÉFENSE !

Nous vivons dans une société remplie de stress qui produit 
l’amertume, la peur, un sentiment de désespoir, de découragement 
et de dépression dans la vie de milliers de personnes. Nous vivons 
dans un environnement déprimant. Nous sommes bombardés de 
nouvelles inquiétantes partout où nous allons, à la télévision, à la 
radio, dans les journaux, au téléphone et sur Internet.

Le problème de la dépression ne fait que s’empirer. Les 
psychologues désignent notre époque comme l’ère de la dépression. 
Dans les nations du monde, il y a une grande détresse.
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Jésus a prophétisé que cette grande détresse viendrait avant son 
retour. Il a dit :

Il y aura des signes dans le soleil, dans la lune et dans 
les étoiles. Et sur la terre, il y aura de l’angoisse chez 
les nations qui ne sauront que faire, au bruit de la 
mer et des flots, les hommes rendant l’âme de terreur 
dans l’attente de ce qui surviendra pour la terre ; et 
les puissances des cieux seront ébranlées. 

Luc 21 :25-26

Aujourd’hui, le cœur et la pensée des gens (leur être intérieur) 
s’affaiblissent. En raison de la grande perplexité des temps dans 
lesquels nous vivons, la menace constante d’actes terroristes, 
de guerres, de famines, de séismes et de catastrophes, de 
bouleversements économiques et de crimes violents, nous devenons 
craintifs et incapables de faire face à tout cela.

Il y a un sentiment de désespoir et de découragement qui 
grandit face à la propagation du sida et d’autres maladies ou épidémies 
sans remède. Des multitudes à travers le monde sont affamées. 
Des milliers de sans-abris vivent dans les rues de nos villes. Des 
bouleversements politiques ne cessent de se produire et augmentent 
les menaces d’une guerre nucléaire. Les chefs de gouvernement, les 
économistes, et les scientifiques sont perplexes, car ils s’efforcent 
de trouver des solutions aux problèmes auxquels nous faisons face. 
Perplexité! Stress! Peur! Inquiétude! Désespoir! Découragement! 
Dépression! Défaite! Ces forces négatives imprègnent notre 
environnement et affectent notre société aujourd’hui. Au milieu de 
tout cela, nous ne devons pas devenir des victimes de la dépression ! 

Indépendamment de ce qui va se produire sur cette terre, et 
quelles que soient les circonstances, les épreuves et les attaques de 
satan contre votre pensée et votre corps, vous ne devez pas devenir 
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peureux, inquiet, ou déprimé, parce que vous n’êtes pas comme le 
reste du monde qui vit dans l’obscurité.

Vous devez reconnaître ce qu’est véritablement la dépression. 
C’est une stratégie que satan veut essayer d’utiliser contre vous 
pour vous vaincre. Dans cette ère de la dépression, Dieu a prévu que 
votre cœur et pensée soient remplis de Sa paix. Cela gardera votre 
pensée saine et en sécurité au milieu de vos plus grandes épreuves, 
face à la tentation et aux attaques de l’ennemi, et vous permettra 
d’être victorieux.

Il est probable que vous ayez déjà fait face à la dépression au 
moins une fois dans votre vie. Il se peut que vous vous sentiez 
découragé ou déprimé maintenant même concernant les circonstances 
auxquelles vous faites face. Si vous êtes déprimé, je crois que Dieu 
vous libérera, au nom de Jésus !

SATAN UTILISE LA DÉPRESSION POUR IMMOBILISER 
LES CHRÉTIENS SPIRITUELLEMENT !

Dieu m’a révélé que satan utilise la dépression comme une 
stratégie contre les Chrétiens, dans une tentative pour arrêter les 
progrès que nous avons fait en repoussant les forces de ténèbres 
dans les nations du monde et en conduisant les âmes sauvées dans le 
Royaume de Dieu. Je vous mets en garde maintenant, afin que vous 
soyez préparés et que vous sachiez prendre les mesures agressives 
pour résister et vaincre les attaques de satan contre votre pensée.

Certains Chrétiens sont déprimés et opprimés par satan parce 
qu’ils n’ont pas discerné que la dépression est une stratégie et une 
attaque du diable.

Ils ne savent pas comment se battre et gagnez la guerre contre la 
dépression. Beaucoup ne discernent pas quand ils sont déprimés. Ceux 
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qui s’en rendent compte, essayent parfois de l’ignorer. Beaucoup de 
Chrétiens pensent que la dépression est une conséquence naturelle 
face aux épreuves de la vie, telles que la maladie, les problèmes 
conjugaux, la séparation, le divorce, la mort d’une personne chère, 
la perte d’un emploi, ou des difficultés financières extrêmes.

Les serviteurs de Dieu et les responsables Chrétiens sont épuisés 
spirituellement. Ils ont une charge de travail si lourde, travaillant 
douze à quatorze heures par jour, sept jours par semaine, se donnant 
sans compter pour répondre aux besoins des autres en prêchant la 
Parole, en priant pour les malades, en conseillant, en tenant des 
réunions et des séminaires, à tel point qu’ils négligent leurs propres 
besoins et les besoins de leur famille. Ils finissent par être submergés 
et épuisés.

Ils ne passent plus de temps dans la présence de Dieu afin de se 
fortifier, et de renouveler leur pensée. Ils sont tellement impliqués 
dans les œuvres du ministère que Dieu leur a donné, qu’ils négligent 
leur communion quotidienne avec le Seigneur et ne prennent pas le 
temps de renouveler et fortifier leur pensée.

Ils deviennent physiquement et mentalement épuisés, en raison 
de cette négligence spirituelle. Ils se sont épuisés en essayant de 
bienfaire. Ils agissent par habitude et par routine, mais il n’y a plus 
de joie et plus aucun sens d’accomplir une œuvre divine.

S’ils ne voient pas de résultats et de progrès visibles pour tout 
le travail acharné qu’ils accomplissent et pour tous leurs efforts, ils 
ressentent un sentiment de futilité et d’échec et deviennent déprimés. 
Dans cet état dépressif, leur pensée est faible et vulnérable à la 
tentation, la tromperie, et d’autres attaques de Satan.

Certains Chrétiens sont déprimés et ont un esprit de défaite qui 
opprime leur pensée à cause de leurs échecs passés. Satan utilise leurs 
péchés contre eux pour les rendre plus déprimés et prêt à abandonner. 
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Ils ont permis à leur pensée d’être remplie de condamnation, de peur 
et de la culpabilité.

En raison de cette dépression sur les échecs passés, ils luttent 
avec une faible estime de soi, ce qui les empêche d’aller avec 
assurance devant le trône de la grâce ou sortir pour faire l’œuvre du 
ministère. Ils pensent que Dieu ne les utilisera pas à cause de leur 
faiblesse et les péchés passés, et ils restent dans cet état de faiblesse 
et de dépression.

Certains Chrétiens sont déprimés par la culpabilité à cause de 
leurs mauvaises habitudes, des tentations ou des péchés qu’ils n’ont 
pas pu surmonter. Ils se sont débattus pour être libre de certaines 
mauvaises habitudes et des tentations, mais quand ils échouent, 
leur cœur et leur pensée sont remplis de culpabilité. Ils éprouvent 
un sentiment de défaite et de désespoir parce qu’ils ne pensent pas 
qu’ils pourront un jour se débarrasser de ce péché. En raison de la 
dépression, ils deviennent spirituellement immobilisés et incapables 
de croire Dieu pour la délivrance.

IL EST TEMPS DE RECONNAITRE LA DÉPRESSION 
POUR CE QU’ELLE EST RÉELLEMENT

Certains Chrétiens sont frustrés, inquiets et déprimés au sujet de 
leurs problèmes financiers. Ils ont des factures impayées et d’autres 
engagements financiers qu’ils sont incapables d’honorer parce que 
leurs revenus sont insuffisants pour pourvoir à leurs besoins. Mois 
après mois, les dettes continuent à s’accumuler. Sans cesse, ils font 
face à des dépenses inattendues.

Leur pensée est en constante agitation à cause de la peur et du 
doute, et ils s’inquiètent. Ils perdent espoir et deviennent déprimés 
et vaincus au fil du temps, car ils ne voient aucun changement ou 
amélioration dans leur situation financière, et il semble n’y avoir 
aucun moyen d’en sortir.



Gagnez La Guerre Contre La Dépression

72

Certains Chrétiens sont profondément désemparés et déprimés 
dans leur mariage. Certains ont un conjoint qui n’est pas sauvé, et il 
n’y a pas de paix et d’harmonie dans leur foyer. Ils ne peuvent pas 
faire face aux disputes constantes, aux désaccords, et aux blessures 
émotionnelles. Certains vont jusqu’à abandonner leur conjoint pour 
quelqu’un d’autre et demandent le divorce.

Ils ont lutté, prié, jeûné, et ont fait tout ce qu’ils pouvaient pour 
sauver leur mariage, mais il est quand même brisé. Ils sont remplis 
de désespoir et d’un sentiment de découragement. D’autres encore, 
sont déprimés parce qu’ils ne se sentent plus aimés où appréciés. Ils 
se sentent tristes, solitaires, négligés, rejetés, et découragés.

Dans certaines familles chrétiennes, les parents sont déprimés à 
cause de l’état de leurs enfants. Ils s’éloignent de Dieu, se rebellent 
contre leur autorité, vivent dans le péché, sont liés par la drogue ou 
par l’alcool, ou en prison. Les parents sont déprimés à cause des 
relations brisées avec leurs enfants.

Au travail, beaucoup de Chrétiens sont déprimés parce que, 
jour après jour, ils sont confrontés à une lourde charge de travail, 
des pressions, des demandes pressantes, et les délais urgents, et ils 
commencent à se sentir submergés.

Ils deviennent usés mentalement et physiquement. Quand ils 
ne parviennent pas à répondre à ce qui semble être impossible 
d’atteindre, ils doutent de leurs propres capacités et s’inquiètent 
de perdre leur emploi. Si leur employeur ou collègues de travail 
renforcent ce sentiment d’échec par leur attitude envers eux, ils sont 
de plus en plus déprimés et sont incapables de penser et d’agir avec 
clairvoyance.

Ils perdent espoir et cherchent désespérément une façon 
d’échapper à cette situation. Certains Chrétiens sont déprimés à cause 
de la douleur ou de la maladie. Des études montrent que 83% des 
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patients atteints de maladies et de douleurs chroniques sont déprimés. 
Lorsqu’ils tombent malades et endurent la douleur ou sont atteints 
d’une maladie incurable, leur pensée est souvent remplie de doute, 
d’inquiétude, et de pitié de soi. Lorsqu’ils n’obtiennent pas de Dieu 
la guérison dont ils ont besoin, ils peuvent se décourager. Ils peuvent 
gémir et se plaindre. Ils peuvent permettre au doute et à l’incrédulité 
d’entrer dans leur pensée et de renoncer à l’espoir d’être guéri.

En pensant de la sorte, ils se positionnent eux-mêmes pour la 
défaite. Ils deviennent spirituellement immobiles et sont incapables 
de croire Dieu pour leur guérison.

Beaucoup de Chrétiens sont devenus victimes de la dépression. 
Leur pensée et leur corps sont affaiblis. Ils sont maintenant frustrés, 
inquiets et déprimés. Ils doivent aller à la racine du problème et 
reconnaître ce qu’est véritablement la dépression.

La dépression ne doit pas être pour les Chrétiens l’issue normale 
lorsqu’ils font face à des problèmes et des circonstances contraires! 
La dépression est plus qu’un signe des temps ! La dépression est 
plus qu’une maladie des temps modernes ! La dépression est un 
esprit que satan utilise pour attaquer la pensée des Chrétiens 
aujourd’hui!

Nous ne devons pas avoir peur de le reconnaître et de l’appeler 
par son nom. Nous ne sommes pas des victimes sans défense devant 
la dépression. Indépendamment de la grande détresse, la perplexité, 
le stress, la peur, ou le désespoir qui peuvent nous entourer, nous 
n’avons pas à être déprimé. Nous pouvons nous battre et gagner la 
bataille contre la dépression que satan essaie de mettre sur nous.

LA DÉPRESSION EST UNE QUESTION DE CHOIX

La stratégie de satan est de nous attaquer à travers nos 
circonstances, de sorte que nous devenions craintifs, inquiets, timides, 
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découragés, et déprimés. Nous faisons face à des circonstances 
adverses telles que :

• Les échecs spirituels / péchés / désobéissance

• Les problèmes financiers / perte de revenu / retard de 
paiement des factures

• La mort d’un être cher

• Les problèmes conjugaux, y compris les violences, les 
abus, la séparation, le divorce, la tromperie, l’adultère, les 
trahisons

• La douleur et la maladie / les maladies incurables

• Les problèmes au travail

• Les problèmes avec les enfants rebelles ou les proches 
non sauvés

Aucune de ces circonstances ne doit nous conduire à être déprimé. 
C’est la façon dont nous réagissons face à ces circonstances qui 
déterminera si oui ou non nous serons déprimés.

La plupart des gens déprimés se sentent submergés par leur 
situation et ne peuvent pas envisager d’issue à leur situation. Ils 
pensent qu’il faut d’abord que leur situation change avant qu’ils 
ne cessent d’être déprimés. Un changement de circonstances peut 
fournir un soulagement temporaire. Cependant, à moins que la façon 
de penser d’une personne ne change radicalement, c’est à dire ce 
qu’il permet de remplir son cœur et sa pensée, la dépression pourra 
revenir encore et encore dans cette personne.

Lorsqu’une personne permet à son cœur et à sa pensée d’être 
remplis d’inquiétude, de peur, de doute et de pitié de soi, elle 
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restera déprimée. Alors que nous contre-attaquons les attaques de 
satan, nous ne recherchons pas de solutions temporaires contre la 
dépression. Nous ne cherchons pas simplement à gagner une bataille 
isolée ici et là. Nous voulons gagner la guerre sur la dépression et 
marcher dans la victoire totale sur elle!

Il se peut que satan ait attaqué vos circonstances, et que vous 
êtes déprimé. Vous n’avez pas à être déprimé plus longtemps! 
Reconnaissez que la dépression est un esprit qui attaque votre 
pensée. Ne laissez pas votre pensée être dans un état de passivité.

Refusez d’accepter que les pensées négatives, de découragement, 
ou de défaite viennent dans votre pensée. Maintenant même, prenez 
une action agressive contre la dépression. Résistez aux pensées 
défaitistes. Chassez-les au nom de Jésus. Quelles que soient les 
difficultés, les circonstances, les défis, ou les attaques de l’ennemi 
contre vous, vous n’ayez pas à être déprimé. Dieu vous a donné 
le pouvoir d’avoir une raison saine. Vous n’avez pas à accepter la 
dépression. Prenez autorité contre elle, au nom de Jésus.

Les circonstances que satan utilise ne peuvent pas vous vaincre. 
Cependant, si vous permettez à votre pensée d’être remplie de peur, 
d’inquiétude, de doute, et d’autres pensées négatives, alors vous 
allez programmer votre pensée pour la défaite. Car il est comme les 
pensées de son âme... (Proverbes 23:7). Pour vaincre, il faut que vos 
pensées ou ce que vous permettez d’entrer dans vos pensées change!

Dans la vie d’un Chrétien, la dépression est une question de 
choix. Dieu vous a donné le pouvoir contre chaque attaque de satan 
sur votre pensée. Il n’a aucun contrôle sur votre pensée. Par le 
pouvoir du Saint-Esprit en vous, vous avez la capacité de contrôler 
les pensées dans votre être intérieur.

Aussi longtemps que vous choisissez de permettre aux pensées 
d’inquiétude, de défaite, ou doutes de rester, vous serez déprimé. 
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Cependant, si vous choisissez de rejeter ces pensées, et à la place, 
vous choisissez de remplir votre cœur et vos pensées avec la Parole 
de Dieu, et que vous choisissez d’adorer et de louer Dieu en dépit de 
vos circonstances, alors vous allez vous libérer de la dépression et 
marcher dans la victoire!

LA COLÈRE ET LA PITIÉ DE SOI SONT LES 
PRINCIPALES CAUSES DE LA DÉPRESSION

Dans ces heures des temps de la fin, satan prévoit d’attaquer 
les Saints dans leur pensé avec une intensité qu’il espère les rendra 
déprimés. Il veut qu’ils éprouvent défaite après défaite, afin de 
les épuiser. Et il prononcera des paroles contre le Très Haut, il 
opprimera les saints du Très Haut (Daniel 7 :25).

À moins que le peuple de Dieu ne commence à reconnaitre la 
dépression pour ce qu’elle est véritablement, satan sera en mesure 
d’amener les enfants de Dieu à accepter leur situation, comme s’il 
n’y avait rien qu’ils puissent faire à ce sujet. Ainsi, il les amènera à 
être déprimés et à rester déprimés pour les empêcher de réaliser les 
plans et la volonté de Dieu pour l’Église et pour leur propre vie.

Pour vaincre la défaite et marcher dans la victoire, vous devez 
apprendre à reconnaitre lorsqu’un esprit de dépression essaye 
d’entrer dans votre pensée. Pour vaincre la défaite et marcher dans 
la victoire, vous devez reconnaître que vos circonstances ne sont pas 
la cause principale de la dépression, mais que ce sont les pensées que 
vous permettez d’entrer dans votre cœur et votre pensée. Vous devez 
rejeter ces pensées, et changer votre façon de penser. Quand vous 
rendez vos mauvaises pensées captives, et que vous les combattez 
avec la Parole de Dieu, alors vous allez vaincre la dépression et tous 
les autres sentiments de désespoir.
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RECONNAISSEZ LE MOMENT OÙ LA  
DÉPRESSION ATTAQUE

La dépression affecte tous les aspects d’une personne — 
spirituellement, mentalement, émotionnellement et physiquement. 
Elle frappe d’abord le cœur et la pensée (la volonté, et les émotions) 
et fini par affecter aussi le corps physique.

Vous pensez peut-être que personne ne comprend ce par quoi 
vous passez! Personne ne vous aime vraiment et ne se soucie de 
vous, y compris Dieu! À quoi ça sert d’essayer? Rien ne marche. 
Rien ne va jamais changer!

Ce ne sont que quelques-unes des pensées qui peuvent remplir la 
pensée de quelqu’un qui devient déprimé. Un sentiment de défaite 
écrasante et de désespoir recouvre leur pensée, comme un nuage 
épais. Satan utilise l’esprit de la dépression pour attaquer d’abord 
les pensées. Il va attaquer vos circonstances à travers ce que d’autres 
personnes vous disent et vous font.

Si vous permettez à votre être intérieur d’être rempli avec des 
pensées de colère, de pitié de soi, de peur, d’inquiétude, de doute, 
ou de désespoir, vous serez déprimé. Vos pensées affecteront alors 
votre volonté, vos émotions et vos décisions.

Si vous permettez à ces pensées négatives de dépression de rester 
dans votre être intérieur, alors vous allez probablement devenir triste, 
craintif, irritable, et facilement sensible aux émotions de tristesse ou 
de colère. Vous serez spirituellement immobilisé. Vous ne serez pas 
en mesure de libérer votre foi ou de croire aux promesses de Dieu 
pour répondre à vos besoins : Car il est comme les pensées de son 
âme (Proverbes 23 :7).

Si vous devenez déprimé, cela affectera vos actions. Quand 
ces pensées prennent le dessus, votre volonté s’affaiblira et vous 
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ressentirez un sentiment de désespoir et de défaite au point de vouloir 
abandonner, et de cesser de résister aux attaques de satan sur votre 
pensée. Vous arrêterez de prier et de croire dans la fidélité de Dieu. 
Vous aurez l’impression que cela ne sert à rien d’essayer davantage.

Vous vous dites que vous avez fait tout ce que vous pouviez faire, 
mais que rien ne change et qu’il serait préférable d’abandonner.

Vous ne le dites peut-être pas à voix haute, mais ces pensées sont 
en vous, et le résultat est un état déprimé dans votre vie quotidienne. 
Au lieu de continuer le combat spirituel, jusqu’à ce que Dieu vous 
donne la victoire dans votre famille, vos finances, votre travail, 
dans votre mariage, avec vos enfants rebelles, dans votre physique 
corps, vous arrêtez de vous battre et de résister et vous finissez par 
abandonner.

La dépression peut avoir une telle emprise sur votre pensée 
que tout ce que vous voulez est de vous échapper et de fuir vos 
problèmes. Certaines personnes tentent de s’échapper en passant la 
majorité de leur temps à dormir ou à regarder la télévision, ou à 
manger, ou à prendre des drogues et boire de l’alcool. Dans de graves 
cas, l’individu déprimé peut vouloir s’échapper de tout et de tout 
le monde, y compris la famille et les amis, et peut éventuellement 
tenter de se suicider.

Lorsque la dépression se saisit de la pensée et immobilise 
spirituellement un individu, cela commence par affecter aussi la 
santé physique. Certains symptômes majeurs de la dépression 
sont: la peur, l’inquiétude, le doute, la culpabilité, l’amertume, le 
désespoir, l’impuissance, la colère, et l’apitoiement et la pitié de soi. 
Satan va utiliser toutes ces émotions pour essayer pour vous faire 
déprimer et vous sentir vaincu.

La première étape qu’il utilise pour essayer de produire la 
dépression est la colère. Les psychologues ont découvert que 
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la dépression, dans chacune des phases de son développement, 
comporte l’ingrédient de la colère. La colère envers soi, et envers 
les autres, qu’il s’agisse d’une colère consciente ou inconsciente. 
La colère est une réaction face aux circonstances que l’individu 
déprimé exprime. Elle est souvent accompagnée d’un sentiment 
d’impuissance ou de désespoir. Cette colère peut être dirigée contre 
une personne spécifique, un groupe d’individu ou contre Dieu.

La deuxième chose que satan utilise pour causer la dépression 
est de pousser la personne à ressentir la pitié de soi. Les Chrétiens qui 
permettent à satan de remplir leur pensée de pitié de soi, concernant 
leurs circonstances, les défis de la vie, ou les tentations se sentiront 
déprimées. La pitié de soi est une forme de doute.

Ils mettent en cause la fidélité de Dieu concernant 
l’accomplissement de Ses promesses. Les chrétiens qui sont remplis 
de pitié de soi ne peuvent pas exercer leur foi et croire que Dieu 
agira victorieusement dans les circonstances auxquelles ils sont 
confrontés. Leur pensée est programmée pour être vaincue par 
les doutes. Ils sont tellement concentrés sur le sentiment de pitié 
de soi à cause des circonstances dans leur vie qu’ils deviennent 
spirituellement immobiles et paralysés.

Moïse et Élie — deux grands hommes de la foi — ont tous les 
deux permis, à un moment de leur vie, d’être rempli de colère et de 
pitié de soi à cause de leur situation. En conséquence, ils sont devenus 
déprimés et ont voulu mourir. Moïse avait la responsabilité énorme 
de conduire 2,5 millions de personnes hors d’Égypte, à travers le 
désert, et vers la Terre Promise. Quand le peuple a commencé à se 
plaindre concernant la manne qu’ils mangeaient tous les jours, en 
réclamant la nourriture qu’ils mangeaient en Égypte, Dieu S’est mis 
en colère car le peuple n’était pas reconnaissant. Ensuite, Moïse est 
devenu furieux. Il était rempli pitié de soi et s’est plaint à Dieu avec 
une grande amertume
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... Moïse fut attristé, et il dit à l’Éternel : Pourquoi 
affliges-tu ton serviteur, et pourquoi n’ai-je pas trouvé 
grâce à tes yeux, que tu aies mis sur moi la charge 
de tout ce peuple ? Est-ce moi qui ai conçu ce peuple 
? est-ce moi qui l’ai enfanté, pour que tu me dises : 
Porte-le sur ton sein, comme le nourricier porte un 
enfant, jusqu’au pays que tu as juré à ses pères de 
lui donner ? Je ne puis pas, à moi seul, porter tout 
ce peuple, car il est trop pesant pour moi. Plutôt que 
de me traiter ainsi, tue-moi, je te prie, si j’ai trouvé 
grâce à tes yeux, et que je ne voie pas mon malheur

Nombres 11 :11-12, 14-1

Moïse était tellement déprimé à cause de ses circonstances, 
qu’il a demandé à Dieu de le tuer! Il était en colère contre Dieu 
à cause de ses circonstances. Deux millions et demi de personnes 
regardaient vers lui, pour qu’il leur donne de la viande pour manger. 
Le peuple pleurait et se plaignait, et Moïse blâma Dieu pour cela. 
Pourquoi as-tu mis ce problème sur ton serviteur ? Qu’ai-je fait 
pour te déplaire pour que tu mettes le fardeau de tous ce peuple 
sur moi ? (Nombres 11 :11,).

En d’autres termes, Moïse demandait à Dieu: Qu’ai-je fait pour 
mériter cela?

Combien de fois avez-vous ressenti la même chose lorsque vous 
étiez confronté à des circonstances défavorables ? Moïse se sentait 
malheureux pour lui-même. Il dit: Je ne puis pas, à moi seul, porter 
tout ce peuple, car il est trop pesant pour moi. (Nombres 11 :14). 

Parce qu’il s’apitoya sur son sort, Moïse ne fut pas en mesure 
de voir la provision surnaturelle de Dieu dans cette circonstance. 
En permettant à la colère et la pitié de soi de demeurer en lui, il 
est devenu découragé, vaincu, et déprimé, à tel point qu’il voulait 
s’échapper. Il dit à Dieu : Plutôt que de me traiter ainsi, tue-moi, 
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je te prie, si j’ai trouvé grâce à tes yeux, et que je ne voie pas mon 
malheur (Nombres 11 :15,).

Ce n’était pas la circonstance à laquelle Moïse faisait face qui 
a causé la déprime; c’est sa réaction face à ses circonstances. Il a 
réagi en se mettant en colère et en laissant la pitié de soi envahir ses 
pensées. Et, par conséquent, il est devenu déprimé.

De la même façon, Elie, après avoir expérimenté une grande 
victoire contre les prophètes de Baal, lorsqu’il fit descendre le feu 
du ciel, a connu un temps de grande dépression.

Jézabel menaça de le tuer, et il s’enfuit dans le désert pour 
se cacher à cause de la peur. Il était tellement déprimé par ses 
circonstances qu’il demanda de mourir.

Pouvez-vous imaginer ce grand prophète de Dieu, assis sous un 
genévrier, être si craintif, inquiet, et déprimé, au point qu’il disait : 
J’en ai assez, Seigneur. Prend ma vie. Je ne suis pas meilleur que mes 
ancêtres (1 Rois 19 :4). Elie disait : J’en ai assez! Je n’en peux plus!

Plus tard, dans une grotte sur le mont Horeb, Elie se tient devant 
Dieu. Et Dieu lui demanda : Que fais-tu ici, Elie? (1 Rois 19 :9, 
LSG). Dieu lui demanda pourquoi est-ce qu’il fuyait, pourquoi il 
se cachait, et pourquoi il était découragé et déprimé. Elie répondit:

J’ai déployé tout mon zèle pour l’Éternel, le Dieu 
de l’univers. En effet, les Israélites ont abandonné 
ton alliance, ils ont démoli tes autels et ont tué tes 
prophètes. Je suis resté, moi seul, et ils cherchent à 
m’enlever la vie

1 Rois 19 :10

Elie était rempli de pitié de soi. Il pensait qu’il était la seule 
personne encore vivante qui était fidèle à Dieu. Il avait peur d’être 
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également tué. Dieu lui dit qu’Il y avait encore un reste de 7000 
personnes qui n’avait pas fléchis le genou devant Baal, le faux dieu.

Elie avait vu la puissance surnaturelle de Dieu sur le Mont 
Carmel. Le feu était descendu du ciel et avait consumé son sacrifice 
sur l’autel devant les 850 faux prophètes. La main puissante de Dieu 
lui livra 450 prophètes de Baal et 400 prophètes d’Astarté entre ses 
mains. Il était déprimé parce qu’il avait permis à la peur et à la pitié 
de remplir son cœur et sa pensée.

DIEU NOUS A DONNÉ L’ASSURANCE CONTRE  
LA DÉPRESSION

Aucune des circonstances auxquelles vous faites face dans votre 
vie ne peut vous forcer à être déprimé. Vous ne devez plus jamais 
être déprimé ! Dieu vous a promis:

Aucune tentation ne vous est survenue qui n’ait été 
humaine. Dieu est fidèle, et il ne permettra pas que 
vous soyez tentés au-delà de vos forces ; mais avec la 
tentation il préparera aussi le moyen d’en sortir, afin 
que vous puissiez la supporter

1 Corinthiens 10 :13,

La garantie de Dieu contre la dépression est qu’Il ne permettra 
à aucune circonstance, épreuve, tentation, ou attaque de l’ennemi 
de venir dans votre vie si vous êtes incapable de les supporter. Dans 
toutes vos circonstances, il vous rendra victorieux!

L’apôtre Paul avait toutes les raisons possibles d’être découragé 
et vaincu. Pensez aux circonstances qu’il a affrontées. Il a été battu 
à plusieurs reprises, lapidé, a fait naufrage, et a été emprisonné. 
Cependant, il n’était pas déprimé. Il déclara : Nous sommes pressés 
de toutes parts, mais non écrasés ; inquiets, mais non désespérés ; 
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persécutés, mais non abandonnés ; abattus, mais non anéantis (II 
Corinthiens 4 :8-9).

Paul avait beaucoup de raisons de se sentir déprimé lorsqu’il 
fut jeté en prison pour avoir prêché l’Évangile. Son dos était blessé 
et saignait à cause des coups de fouets. Il fut enchaîné. Il avait 
probablement faim et était épuisé. Il avait été injustement jeté en 
prison, malgré cela il n’était pas déprimé. Il n’était pas craintif, ni 
inquiet, ni en colère contre Dieu, ou rempli de pitié de soi concernant 
ses circonstances.

Au lieu de se plaindre, et de se sentir triste pour lui-même, 
Paul et Silas chantaient les louanges à Dieu dans leur cellule de 
prison et remportèrent la victoire sur la dépression. Pendant qu’ils 
louaient et adoraient Dieu, Il intervint surnaturellement dans leurs 
circonstances.

Pourquoi Paul n’était-il pas déprimé ? Par qu’Il avait programmé 
sa pensée pour la victoire, au lieu de la défaite. Il ne permettait pas à 
sa pensée d’être remplie de peur, d’inquiétude, de doute, de colère, 
de pitié de soi, ou toute autre pensée négative. Il était armé de la 
pensée de Christ. Sa pensée était remplie des promesses de Dieu 
pour la victoire sur toutes les circonstances. Il déclara:

Qui nous séparera de l’amour de Christ ? Serait-ce 
la détresse, l’angoisse, la persécution, la faim, le 
dénuement, le danger ou l’épée ? De fait, il est écrit : 
C’est à cause de toi qu’on nous met à mort à longueur 
de journée, qu’on nous considère comme des brebis 
destinées à la boucherie. Au contraire, dans tout cela 
nous sommes plus que vainqueurs grâce à celui qui 
nous a aimés

Romains 8 :35-37
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Paul a dit que dans toutes ces choses, nous sommes plus que 
vainqueurs. Cela veut dire que nous ne devons pas être déprimés. 
Paul dit: Car je suis persuadé... (Romains 8 :38). Où a-t-il été 
persuadé? Dans son être intérieur, dans sa pensée! Il avait programmé 
sa pensée pour la victoire et pas pour la peur; la victoire et pas pour 
l’inquiétude; la victoire et pas pour la dépression et la défaite. Il dit:

En effet, j’ai l’assurance que ni la mort ni la vie, ni les 
anges ni les dominations, ni le présent ni l’avenir, ni les 
puissances, ni la hauteur, ni la profondeur, ni aucune 
autre créature ne pourra nous séparer de l’amour de 
Dieu manifesté en Jésus-Christ notre Seigneur

Romains 8 :38-39, LSG

Peu importe les circonstances que vous aurez à faire face, vous 
ne serez jamais déprimé ou vaincu. Satan peut essayer d’attaquer 
votre pensée à travers vos circonstances ou essayer de vous déprimer 
et de vous vaincre, ne le laissez pas faire! Dieu vous a donné le 
pouvoir d’avoir la victoire sur tous les mensonges de satan contre 
votre pensée. Dites à haute voix : Dieu ne m’a pas donné un esprit 
de peur, mais de puissance, et d’amour, et une raison saine!

PROGRAMMEZ VOTRE PENSÉE POUR LA VICTOIRE 
AFIN DE VAINCRE LA DÉPRESSION !

Programmez votre pensée pour la victoire. Refusez de 
permettre à satan ou à n’importe qui ou à n’importe quoi de 
programmer votre pensée pour l’échec, la dépression, et la défaite. 
À partir d’aujourd’hui, déterminez-vous par la puissance du Saint 
Esprit, à ne pas permettre à votre pensée d’être déprimé par satan.

Ne laissez pas votre pensée devenir passive. Renoncez à 
chaque pensée négative. Refusez à la peur, au doute, au soucis, au 
découragement, et à la défaite d’entrer dans votre pensée. 
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Refusez de donner à satan accès à votre pensée. Prenez 
autorité sur chaque pensée négative, et rendez les captives. 
Déclarez la Parole de Dieu à haute voix contre elles. Résistez et 
renoncez à la colère et à la pitié de soi, qui sont les deux causes 
majeures de la dépression.

Résistez à satan. Résistez aux pensées de satan qui accusent 
Dieu de ne pas vous aimer ou de ne pas se soucier de vous, ou de ne 
rien faire pour vous aider. Ordonnez-lui de partir, par la puissance 
du nom de Jésus. Il devra fuir quand vous le ferez.

Armez-vous de la pensée de Christ en vous nourrissant de 
la Parole de Dieu et de Ses promesses pour vous. Pour vaincre la 
dépression, vous devez changer votre manière de penser. Au lieu 
des pensées de peur, de doute et d’inquiétude, remplissez votre cœur 
avec la foi, la louange, et les actions de grâce à Dieu pour obtenir 
la victoire. Remplacez vos pensées de colère et de pitié de soi avec 
l’amour, la joie et la paix (Philippiens 4 :8.)

Gardez continuellement votre cœur et votre pensée. Apprenez 
à reconnaître rapidement quand satan commence à agresser votre 
pensée avec la peur, la colère, la culpabilité, la pitié de soi, le doute, 
ou en accusant Dieu. Refusez de permettre à ces pensées de rester en 
vous, même une seule minute. 

Réfléchissez aux circonstances auxquelles vous faites face en ce 
moment. Avez-vous permis à satan de déprimer et de vaincre votre 
pensée? Avez-vous permis à la colère, la haine, l’amertume, ou la 
pitié de soi de remplir votre cœur et votre pensée? Vous pouvez être 
libéré de l’esprit de dépression et marcher dans une nouvelle force 
et puissance maintenant même.

Placez votre main sur votre tête, et exercez votre autorité contre 
satan. Au nom de Jésus, ordonnez à satan d’enlever ses mains de 
votre pensée. Ordonnez à l’esprit de dépression de partir. Dites-lui:
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satan, tu n’as aucun contrôle sur ma pensée. Je 
t’ordonne, au nom de Jésus, de libérer ma pensée. 
Esprit de dépression, je t’ordonne de libérer ma 
pensée maintenant! Je prends autorité sur chaque 
pensée négative. Je rejette oute crainte, toute 
inquiétude, et tout doute de ma pensée maintenant. 
Je chasse toutes pensées de colère, de haine, de 
culpabilité, et de pitié de soi, au nom de Jésus. Je 
suis libéré de la dépression. Je reçois la paix de 
Dieu dans ma pensée. Dieu ne m’a pas donné un 
esprit de peur, mais de puissance, et d’amour et 
une raison saine. Je programme ma pensée pour la 
victoire, pas la défaite!

Gloire à Dieu ! Recevez une nouvelle liberté dans votre pensée! 
Marchez dans une nouvelle force! Face à toutes vos circonstances 
avec la puissance d’une pensée cent pour cent victorieuse! Marchez 
dans la victoire contre toutes les attaques de la dépression!
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CHAPITRE CINQ

Mettez Satan À Sa Place : Sous Vos Pieds!

Vous n’aurez pas peur lorsque vous affronterez les attaques 
de satan. Vous ne serez pas faible. Vous ne serez pas vaincu. Vous 
irez à la bataille spirituellement et mentalement. Vous serez prêt 
à combattre et à résister à satan et à ses forces jusqu’à ce que la 
victoire vous appartienne!

Il est possible que vous ayez une pensée qui est cent pour cent 
forte, bien disciplinée et libre, cent pour cent pure, cent pour cent en 
bonne santé, cent pour cent renouvelée, et cent pour cent victorieuse!

Dieu m’a montré que satan a placé un esprit d’oppression sur 
Son peuple, causant beaucoup de personnes à se sentir désespérées et 
frustrées. Les Chrétiens vivront dans la défaite s’ils ne reconnaissent 
pas la vraie source de leur oppression, et s’ils ne prennent pas des 
mesures agressives contre satan.

Dans votre vie, satan peut vous opprimer physiquement ou 
mentalement, ou vous connaissez peut-être quelqu’un qui est 
opprimé. Satan peut vous opprimer, et sans que vous puissiez même 
le réaliser. Préparez-vous à être libéré!

VOUS NE SEREZ PAS AUTOMATIQUEMENT PROTÉGÉ 
CONTRE SATAN ET SES DÉMONS

L’idée que les Chrétiens sont automatiquement protégés contre 
satan et ses forces démoniaques est l’une des plus grandes illusions 
dans l’Église d’aujourd’hui. Ils pensent que, parce qu’ils sont est 
nés de nouveau par l’Esprit de Dieu, il est impossible qu’ils soient 
opprimés, sous l’influence, ou dominé par des esprits démoniaques.
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La vérité est qu’il est possible que les Chrétiens soient opprimés 
dans leur pensée, leur volonté, leurs émotions, et leur corps. Ils 
ne peuvent pas être « possédés » à moins qu’ils ne s’abandonnent 
continuellement à satan et à ses esprits maléfiques.

L’être humain est tripartite. Il est un esprit, il a une âme, et il 
vit dans un corps. Satan et ses principautés démoniaques peuvent 
attaquer et opprimer la pensée et le corps. Les Chrétiens peuvent 
être opprimés dans leur corps par des esprits maléfiques. Ces esprits 
peuvent causer des maladies dans le corps d’un Croyant, mais cela 
ne signifie pas qu’il soit possédé.

Si un Croyant pratique l’occultisme, cela peut conduire à la 
possession. Être lavé par le Sang de Jésus et ensuite pratiquer 
l’occultisme et la sorcellerie conduira cette personne dans une 
position où il n’y a plus de possibilité d’être sauvé, car elle crucifie 
à nouveau le Fils de Dieu et retourne à ses anciens péchés, comme 
un chien qui retourne à ce qu’il a vomi (voir Hébreux 6:4-6 et 
Proverbes 26:11).

La même chose est vraie dans la pensée. Les démons de peur, 
d’inquiétude, de doute, et de dépression vont essayer d’attaquer 
votre pensée. Si vous leur céder, vous leur donnez une ouverture et 
vous pouvez devenir opprimés dans votre volonté et vos émotions 
par les esprits de peur, d’inquiétude, de doute, et de dépression, mais 
votre esprit ne sera possédé.

Vous ne serez pas automatiquement protégé contre les esprits 
démoniaques ! Pour être protégé contre satan et ses démons 
maléfiques, vous devez reconnaître quand ils vous attaquent et 
prendre immédiatement autorité contre eux au nom de Jésus. Par 
la foi dans le Sang de Jésus et la victoire qu’Il a déjà gagnée, vous 
devez refuser de leur donner accès à votre cœur et à votre pensée.
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Satan et ses mauvais esprits ne peuvent pas entrer dans vos 
pensées et votre cœur lorsque vous vous appropriez le Sang de 
Jésus dans votre vie et que vous lui résistez activement dans le 
nom de Jésus.

Il n’a absolument aucun pouvoir sur votre vie, sauf celui que 
vous lui permettez d’avoir. Vous devez constamment être sur vos 
gardes, vous soumettre à Dieu, et résister à satan activement, et ainsi 
il fuira loin de vous (Jacques 4 :7).

Cela ne se produira pas automatiquement! L’idée que les 
Chrétiens sont ou seront automatiquement protégés de satan et de 
ses forces démoniaques est une erreur. Le manque de révélation 
concernant la façon dont il est possible que satan et ses forces 
maléfiques attaquent, oppriment et dominent les Chrétiens, conduit 
des millions de Chrétiens à être affligés, tourmentés, et opprimés 
par satan.

Il est temps pour nous de nous battre! Il est temps pour nous de 
reconnaître la manière dont satan nous attaque, et lui résister au nom 
de Jésus! Depuis trop longtemps, l’Église néglige sa responsabilité de 
reconnaître l’œuvre de satan et de son armée de forces démoniaques 
dans leur attaque contre le peuple de Dieu. L’attitude de beaucoup 
de Chrétiens a été la suivante: Si je ne dérange pas le diable, il ne 
me dérange pas.

Au lieu de reconnaître l’œuvre des esprits méchants, nous les 
avons soit ignorés, soit nous avons tenté d’expliquer leurs actions 
par des causes naturelles. Au lieu de reconnaître et de faire face 
aux esprits méchants dans la puissance et l’autorité du Saint Esprit, 
nous avons relégué cette action à ceux qui ont un ministère de 
délivrance.
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JÉSUS ÉTAIT OINT ET FUT ENVOYÉ POUR LIBÉRER 
TOUS CEUX QUI ÉTAIENT OPPRIMÉS PAR LE DIABLE!

Dieu n’a jamais voulu que l’Église soit craintive ou hésitante 
en traitant avec satan et ses forces démoniaques. La délivrance est 
le ministère de l’Église ! Le discernement des esprits, chasser les 
démons, résister à satan en prenant autorité sur son pouvoir dans la 
vie des hommes et des femmes fait partie du ministère, tout comme 
la prédication, l’enseignement, ou la guérison des malades. Jésus 
avait un ministère de délivrance. Il est venu sur terre pour détruire 
les œuvres du diable.

Pour cette raison le Fils de Dieu a été manifesté, afin qu’Il 
détruise les œuvres du diable (I Jean 3 :8). Il n’a pas hésité et ne 
s’est pas demandé ce qu’Il devait faire lorsqu’Il a vu les œuvres 
du diable. Quand il a vu les forces démoniaques qui affligeaient, 
tourmentaient, et opprimaient les gens, Il a reconnu que c’étaient 
des mauvais esprits qui étaient à l’œuvre. Il a pris autorité sur eux 
et les a chassés.

Jésus a été oint de l’Esprit Saint et envoyé par Dieu pour libérer 
les hommes du pouvoir et de la domination de satan. Lorsqu’Il 
commença son ministère, Il se leva dans la synagogue et lu le vivre 
d’Esaïe concernant la promesse du Messie:

L’Esprit du Seigneur est sur moi, parce qu’il m’a 
oint pour annoncer une bonne nouvelle aux pauvres. 
Il m’a envoyé pour guérir ceux qui ont le cœur 
brisé, pour proclamer aux captifs la délivrance, 
et aux aveugles le recouvrement de la vue, pour 
renvoyer libres les opprimés, pour publier une année 
de grâce du Seigneur

(Luc 4 :18-19).
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Jésus savait pourquoi Il était venu. Il était venu pour délivrer 
et pour libérer tous ceux qui étaient retenus captifs par satan. Il n’y 
avait aucun doute, pas d’incertitude, pas de peur, et aucune pensée 
d’échec dans Son être intérieur et dans Son cœur. Il savait que Dieu 
l’avait envoyé et oint pour cette raison.

Dans son message à Corneille et sa maison, Pierre dit ceci au 
sujet de Jésus:

Il a envoyé la parole aux fils d’Israël, en leur 
annonçant la paix par Jésus Christ, qui est le 
Seigneur de tous. Vous savez ce qui est arrivé dans 
toute la Judée, après avoir commencé en Galilée, à 
la suite du baptême que Jean a prêché. Vous savez 
comment Dieu a oint du Saint Esprit et de force Jésus 
de Nazareth, qui allait de lieu en lieu faisant du bien 
et guérissant tous ceux qui étaient sous l’empire du 
diable, car Dieu était avec lui

Actes 10:36-38

Jésus a été oint par l’Esprit Saint pour guérir, sauver, et libérer 
tous ceux qui étaient opprimés par le diable. Jésus était revêtu de 
l’Esprit de Dieu pour détruire les œuvres du diable. Il n’y avait pas 
de marge pour l’échec! Après que Jésus eut fini de lire les paroles 
du Prophète Esaïe concernant le Rédempteur promis, Il a remis le 
livre au serviteur en charge et Il s’assit. Puis, avec tous les yeux sur 
lui, Il dit: ... Aujourd’hui cette parole de l’Écriture, que vous venez 
d’entendre, est accomplie (Luc 4:21).

JÉSUS A VAINCU SATAN ET L‘A DÉPOUILLÉ DE SON 
POUVOIR CONTRE NOUS !

Le pouvoir de satan est brisé!  Au début du ministère de Jésus, 
partout où Il allait, Il a vaincu la puissance de satan et de ses démons, 
Il les réprimandait, et les chassait par la puissance de Sa Parole.
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La première chose que Jésus fit, après avoir quitté sa ville natale 
de Nazareth et se rendre à Caperrnaüm, fut de délivrer un homme du 
pouvoir d’un esprit impur. Le jour du Sabbat, comme Il enseignait 
dans la synagogue, l’esprit démoniaque qui possédait cet homme a 
reconnu que Jésus était le Fils de Dieu. 

L’esprit maléfique a commencé à crier avec une voix forte 
disant: Laisse-nous tranquille, qu’avons-nous à faire avec toi, Jésus 
de Nazareth ? Es-tu venu pour nous perdre ? Je sais qui tu es; le 
Saint de Dieu (Luc 4 :34).

Jésus n’a pas hésité. Il n’a pas permis au diable qui était dans 
cet homme l’occasion d’attirer l’attention sur lui ou de montrer 
sa puissance. Il ne lui a pas permis de continuer à parler. Il l’a 
réprimandé et lui a ordonné de se taire et de sortir de cet homme.

Jésus le menaça, disant: Tais-toi, et sors de cet 
homme. Et le démon le jeta au milieu de l’assemblée, 
et sortit de lui, sans lui faire aucun mal. Tous furent 
saisis de stupeur, et ils se disaient les uns aux autres 
: Quelle est cette parole ? il commande avec autorité 
et puissance aux esprits impurs, et ils sortent!

Luc 4 :35-36

Dès que Jésus a commencé Son ministère, Il est allé dans tout 
le pays confrontant l’ennemi par le pouvoir et l’autorité du Saint-
Esprit. Il a guéri tous ceux qui étaient opprimés par satan ! Les 
démons tremblaient à Sa parole et obéissaient.

La bataille entre le pouvoir de satan et le pouvoir de Jésus éclata. 
Les forces démoniaques étaient impuissantes face à Lui. Tout au 
long de Son ministère, Il a exercé Son pouvoir et Son autorité contre 
elles, en libérant tous ceux qui étaient liés ou possédés par des esprits 
démoniaques.
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Jésus a détruit les œuvres du diable! Par Sa mort et Sa 
résurrection, Il a brisé le pouvoir de satan et a vaincu toutes 
les forces démoniaques des ténèbres. Quand Jésus est monté au 
ciel, Il a emmené des captifs. Il a saccagé le royaume de satan. 
Il a totalement désarmé et dépouillé satan et ses forces de leur 
pouvoir contre nous.

Il a dépouillé les dominations et les autorités, et les 
a livrées publiquement en spectacle, en triomphant 
d’elles par la croix

Colossiens 2 :15

Jésus a conquis satan et tous ses démons et les a livrés 
publiquement en spectacle devant les anges et les hommes. Comme 
un puissant général de retour d’une grande victoire, Jésus est 
retourné vers le Père. Satan et ses principautés avaient été désarmés 
et dépouillés de leur pouvoir contre nous!

VOUS AVEZ ÉTÉ OINT POUR CONFRONTER LE 
POUVOIR DE SATAN ET POUR RENDRE LIBRE LES 

OPPRIMÉS!

L’Église a reçu le pouvoir et l’autorité contre satan et tout 
son pouvoir. Nous avons reçu le même ministère de délivrance 
que Jésus pour libérer tous ceux qui sont opprimés et sous la 
domination de satan.

Nous ne devons pas hésiter ou négliger de confronter satan et 
ses démons. Nous devons utiliser le pouvoir et l’autorité que Christ 
nous a donné pour briser le pouvoir de satan et libérer tous ceux qui 
sont liés, tourmentés, déprimés, et opprimés.

En tant que Croyant, né de nouveau, vous avez reçu le pouvoir 
sur toute la puissance de l’ennemi. Jésus dit à Ses disciples:
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Voici, je vous ai donné le pouvoir de marcher sur les 
serpents et les scorpions, et sur toute la puissance de 
l’ennemi ; et rien ne pourra vous nuire. Cependant, 
ne vous réjouissez pas de ce que les esprits vous sont 
soumis, mais réjouissez-vous de ce que vos noms 
sont écrits dans les cieux

Luc 10 :19-20

Les soixante-dix disciples que Jésus envoya, deux par deux, 
prêcher et enseigner aux gens le Royaume de Dieu — revinrent 
avec joie, en disant: Seigneur, même les démons nous sont soumis 
(Luc 10 :17).

Le fait qu’Il leur ait donné le pouvoir et l’autorité sur les 
démons, à travers Son nom était considéré par Jésus comme une 
compétence nécessaire et une partie intégrante pour accomplir les 
œuvres de Dieu. Jésus n’a pas diminué la grandeur de ce pouvoir, 
mais a simplement mis l’accent sur le fait que leurs noms ont été 
écrits dans le Livre de Vie de l’Agneau.

Grâce à la puissance du Saint-Esprit, vous avez reçu la puissance 
sur tout le pouvoir de l’ennemi. Les esprits démoniaques vous sont 
soumis au nom de Jésus. Avant qu’il ne monte au ciel, Jésus a dit: 
Voici les miracles qui accompagneront ceux qui auront cru : en mon 
nom, ils chasseront les démons… (Marc 16 :17).

Au nom de Jésus, vous avez le pouvoir sur les démons, tout 
comme Jésus. Grâce à la puissance du Saint-Esprit, vous avez été 
oint pour vous tenir à la place de Christ, confronter le pouvoir de 
satan, et libérer ceux qui sont opprimés. Avec la puissance de Jésus 
et en Son nom, il n’y a pas de marge d’erreur ! Aujourd’hui, plus 
qu’à tout autre moment de l’histoire de l’Église, le peuple de Dieu 
doit commencer à opérer dans ce pouvoir.
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Ils doivent discerner l’activité des démons, prendre autorité sur 
les démons, et les chasser. On se prépare pour une démonstration 
de puissance. Le peuple de Dieu ne doit pas seulement être capable 
de discerner et identifier les esprits méchants qui les attaquent et 
attaquent leurs proches, mais ils doivent aussi les confronter et 
prendre autorité sur eux, au nom de Jésus.

Dans la révélation de la Nouvelle Onction, Dieu nous a donné 
une grande révélation pour trouver la cause profonde de nos 
circonstances, identifier les mauvais esprits qui travaillent contre 
nous, et utiliser le pouvoir de lier et de chasser les démons pour 
les vaincre.

Il est temps pour nous de localiser le champ de bataille et 
identifier les stratégies que satan utilise contre nous. Nous devons 
opérer dans le pouvoir que Dieu nous a donné, face à l’ennemi, et 
prendre autorité sur les forces maléfiques qui viennent contre nous.

JÉSUS A EXERCÉ L’AUTORITÉ SUR LES DÉMONS PAR 
LA PUISSANCE DE SA PAROLE

Maintenant, nous allons porter un regard plus approfondi sur ce 
qu’est l’esprit d’oppression et ce que cela signifie d’être opprimé 
par satan.

Regardez à nouveau Actes10:38. L’Apôtre Pierre dit que Jésus 
était oint avec le Saint-Esprit pour guérir, délivrer, et rendre libre 
tous ceux qui étaient opprimés par satan.

 Vous savez comment Dieu a oint du Saint Esprit et 
de force Jésus de Nazareth, qui allait de lieu en lieu 
faisant du bien et guérissant tous ceux qui étaient 
sous l’empire du diable, car Dieu était avec lui

Actes10 :38
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Le mot opprimé dans ce verset est traduit du mot grec 
katadunasteuo, qui signifie exercer l’autorité sur et opprimer, 
tourmenter. Les Chrétiens qui sont opprimés par le diable sont ceux 
qui ont permis aux mauvais esprits d’exercer leur domination et de 
les affliger, et les tourmenter physiquement ou mentalement.

Quand Jésus a commencé Son ministère, la rumeur se rependait 
qu’Il avait le pouvoir et l’autorité sur les esprits impurs. Des 
grandes multitudes se ressemblaient – venaient de loin, apportant 
les malades, les opprimés, et ceux qui étaient tourmentés par satan, 
pour être guéri et libéré.

Il descendit avec eux, et s’arrêta sur un plateau, 
où se trouvaient une foule de ses disciples et une 
multitude de peuple de toute la Judée, de Jérusalem, 
et de la contrée maritime de Tyr et de Sidon. Ils 
étaient venus pour l’entendre, et pour être guéris de 
leurs maladies. Ceux qui étaient tourmentés par des 
esprits impurs étaient guéris

Luc 6 :17-18

Le mot grec pour tourmenter est ochleo, ce qui signifie déranger, 
troubler, être troublé par des mauvais esprits. Maintenant, regardez 
Luc 6:18 dans la version amplifiée: Ceux qui étaient dérangés et 
troublés par les esprits impurs, étaient guéris. Le mot tourmenter 
dans cette version est traduit par dérangé et troublé. Le mot troublé 
est traduit du mot grec kataponeo, qui signifie épuiser avec le labeur 
(voir Daniel 7 :25).

Depuis le temps de la chute d’Adam dans le jardin d’Eden, 
jusqu’à ce que le ministère de Jésus commence, satan et ses 
démons ont exercé leur domination sur l’humanité. Comme un 
tyran cruel, impitoyable, un dictateur opprimant le peuple dans 
son royaume, satan et ses principautés ont cruellement opprimés, 
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tourmentés, affligés les hommes et les femmes de tous les âges, 
races, et conditions.

Jésus est venu délivrer et libérer tous ceux qui étaient opprimés 
par satan! Satan a été détrôné ! Son pouvoir sur l’humanité est brisé 
! Le royaume des ténèbres de satan a été brisé, et le Royaume de la 
Lumière de Dieu a été établi !

La nouvelle de Jésus se répandait partout. Les esprits impurs 
étaient chassés par la puissance de Sa Parole. Tous furent étonnés. 
Ils n’avaient jamais rien vu de tel ! Jamais auparavant, quelqu’un 
n’avait exercé une telle autorité sur les esprits impurs.

Tous furent saisis de stupeur, et ils se disaient les uns 
aux autres : Quelle est cette parole? Il commande 
avec autorité et puissance aux esprits impurs, et ils 
obéissent!

Luc 4 :36

Un jour, une femme cananéenne (qui avait entendu parler de 
Jésus) vint et se jeta aux pieds de Jésus. Elle était désespérée. Sa 
petite fille était possédée par un esprit impur.

La femme était une païenne, mais elle avait entendu dire que 
Jésus avait le pouvoir de chasser les esprits impurs. Elle cria : Aie 
pitié de moi, Seigneur, Fils de David ! Ma fille est cruellement 
tourmentée par le démon (Matthieu 15:22).

Jésus, étant parti de là, s’en alla dans le territoire de 
Tyr et de Sidon. Il entra dans une maison, désirant 
que personne ne le sût ; mais il ne put rester caché. 
Car une femme, dont la fille était possédée d’un 
esprit impur, entendit parler de lui, et vint se jeter à 
ses pieds

Marc 7:24-25
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Dans Marc 7:25, la version Louis Segond traduit que la fille 
était possédée par un esprit impur. Dans la version amplifiée, il est 
traduit que la fille était sous le contrôle d’un esprit impur. Cela 
signifie qu’un esprit impur exerçait une domination contre la jeune 
fille, l’opprimait, la tourmentait et la troublait grandement tant 
physiquement que mentalement. 

Au début, Jésus ... ne lui répondit pas un mot ... (Matthieu 15:23). 
Ses disciples voulaient qu’Il la chasse parce qu’elle n’arrêtait pas de 
crier. Jésus avait été envoyé premièrement vers … les brebis égarées 
de la maison d’Israël (Matthieu 15:24). Il lui répondit : Laisse 
d’abord les enfants se rassasier, car il n’est pas bien de prendre le 
pain des enfants, et de le jeter aux petits chiens (Marc 7 :27).

Puis, voyant sa foi, Jésus lui dit : Femme, ta foi est grande; qu’il 
te soit fait comme tu veux. Et, à l’heure même, sa fille fut guérie 
(Matthieu 15 :28).

Dans le récit de Marc, il est dit que Jésus lui dit : À cause de cette 
parole, va, le démon est sorti de ta fille (Marc 7 :29).

Il n’était pas nécessaire pour la femme d’amener sa fille jusqu’à 
Jésus ou pour Lui d’aller et d’imposer les mains à la jeune fille ou 
de suivre un modèle ou une formule pour la délivrer de l’esprit 
impur. Ce ne fut pas une longue procédure. Il a simplement déclaré 
la Parole, et l’esprit impur l’a quitté ! Et, quand elle rentra dans sa 
maison, elle trouva l’enfant couchée sur le lit, le démon étant sorti 
(Marc 7 :30).

IL EST TEMPS DE PRENDRE CONSCIENCE ET DE 
TRAITER LES DÉMONS COMME JÉSUS L’AVAIT FAIT

Dieu m’a montré que satan opprime Son peuple aujourd’hui, 
tout comme il a opprimé la fille de cette femme syro phénicienne et 
des millions d’autres personnes à travers les âges.
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Ne vous trompez pas. L’oppression démoniaque et la possession 
sont aussi réelles et répandues aujourd’hui qu’à l’époque de Jésus !

L’Église de Jésus-Christ a besoin de reconnaître l’oppression 
contre le peuple de Dieu. Ils doivent affronter satan et ses forces 
démoniaques, et prendre autorité contre elles, tout comme Jésus 
l’a fait !

Satan exerce illégalement la domination sur les Chrétiens. Il a 
tourmenté leur pensée, et affligé leur corps.

Satan les opprime et opprime leurs proches, attaque leur finance, 
et les harcèle dans tous les domaines. Les Chrétiens sont harcelés, 
tourmentés, et troublés par satan et ses esprits démoniaques. 
L’objectif de satan est d’épuiser les Chrétiens physiquement, 
émotionnellement, spirituellement, financièrement et mentalement 
jusqu’à ce qu’ils deviennent si opprimés qu’ils abandonnent.

Quand un Chrétien est opprimé, il est attaqué dans ses pensées 
et dans son corps. L’oppression démoniaque ne signifie pas la même 
chose que la possession, mais si l’oppression n’est pas bien traitée, 
elle peut facilement conduire à la possession.

Un Chrétien peut être opprimé, mais pas possédé où être 
totalement sous le contrôle des esprits impurs. Les démons sont des 
êtres spirituels. Ils n’ont pas de corps. Leur objectif est d’envahir et 
d’habiter la pensée et le corps humain afin qu’ils aient un plus grand 
contrôle sur l’individu.

Ils attaquent, oppriment, et affligent la pensée dans le but de 
détruire la résistance d’un individu, afin que leurs pensées négatives 
et leurs mauvaises suggestions soient acceptées. Les démons de la 
peur, du doute, de l’incrédulité, de l’inquiétude et de la dépression 
peuvent tourmenter une personne jusqu’à ce qu’elle devienne si 
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opprimée au point de ne plus exercer sa foi et de ne plus s’approprier 
les promesses de Dieu.

Cet état d’oppression peut être semblable à une lourdeur d’esprit 
ou comme à un épais nuage des ténèbres spirituelles qui ne peut être 
pénétré. La personne peut avoir une connaissance intellectuelle des 
promesses de Dieu, mais à cause de l’oppression, elle est incapable 
de trouver la foi pour les recevoir.

Si un individu ne résiste pas aux attaques dans son être intérieur 
et ne rejette pas les pensées et les suggestions que les esprits 
impurs essaient de planter dans ses pensées, alors ses émotions 
seront contrôlées par ces esprits. Les émotions d’une personne sont 
déclenchées par les pensées. Si cette personne continue de croire 
aux pensées mensongères de satan, il finira par affaiblir sa volonté, 
et la personne cèdera aux esprits oppresseurs. Sa pensée sera dans 
un état constant de tourment.

Les esprits démoniaques oppriment souvent les gens en causant 
des problèmes physiques ou des afflictions. C’est le cas de la femme 
possédée par l’esprit d’infirmité qui avait été liée et opprimée 
pendant dix-huit ans. Elle était courbée et incapable de se relever. 
Jésus dit qu’elle avait été liée par satan alors qu’elle était croyante 
et fille d’Abraham :

Jésus enseignait dans une des synagogues, le jour 
du sabbat. Et voici, il y avait là une femme possédée 
d’un esprit qui la rendait infirme depuis dix-huit 
ans ; elle était courbée, et ne pouvait pas du tout se 
redresser. Lorsqu’il la vit, Jésus lui adressa la parole, 
et lui dit : Femme, tu es délivrée de ton infirmité.  Et 
il lui imposa les mains. A l’instant elle se redressa, et 
glorifia Dieu.

Luc 13 :10-13
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Cette femme n’était pas possédée, mais elle était opprimée par 
un esprit d’infirmité. Jésus a discerné qu’un esprit d’infirmité était 
la cause de son état et que satan l’avait gardée liée pendant dix-huit 
ans. Jésus l’a guérie et l’a libérée. Jésus est venu pour ce but ! Dieu 
L’a oint et Lui a donné le pouvoir de guérir et de libérer tous ceux 
qui étaient opprimés par le diable. Il est venu détruire les œuvres 
du diable !

Lorsqu’il la vit, Jésus lui adressa la parole, et lui 
dit : Femme, tu es délivrée de ton infirmité. Et il 
lui imposa les mains. A l’instant elle se redressa, et 
glorifia Dieu

Luc 13 :12-13

Lorsque le chef de la synagogue a réprimandé Jésus d’avoir 
guéri quelqu’un le jour du Sabbat, Jésus dit : Et cette femme, qui 
est une fille d’Abraham, et que satan tenait liée depuis dix-huit 
ans, ne fallait-il pas la délivrer de cette chaîne le jour du sabbat? 
(Luc 13 :16).

Un jour, on amena à Jésus un homme qui était possédé d’un 
esprit qui le rendait aveugle et muet. Les démons qui opprimaient 
cet homme avaient affligé ses yeux et entravé sa capacité à parler. 
Il n’a pu voir et parler qu’après que Jésus aie prit autorité sur eux 
et après les avoir chassés hors de lui. Jésus a libéré l’homme du 
pouvoir de satan et l’a rendu libre.

Alors on lui amena un démoniaque aveugle et muet, et il le 
guérit, de sorte que le muet parlait et voyait (Matthieu 12 :22).

Toute maladie vient de satan. Dieu n’a jamais voulu que 
l’humanité connaisse la maladie. L’arbre défendu dont Adam et 
Ève ont mangé le fruit était l’arbre de la connaissance du bien et 
du mal. Dieu n’a jamais voulu que nous connaissions le mal, mais 
seulement le bien. Leur désobéissance nous a apporté le péché, la 
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maladie et la mort, des problèmes que Dieu n’avait jamais voulu que 
nous connaissions.

De nombreux Chrétiens ont des maladies qui sont les 
conséquences directes de l’oppression satanique. Un esprit a pris 
possession de leur corps et provoque une maladie ou une affliction 
particulière. Nous devons discerner quand les esprits oppriment les 
gens et les chasser afin que la guérison et la délivrance puissent leur 
parvenir.

RECONNAISSEZ COMMENT SATAN VOUS OPPRIME ! 
PRENEZ AUTORITÉ SUR LUI, AU NOM DE JÉSUS !

Il est temps de reconnaître comment satan et ses forces 
démoniaques attaquent, affligent et oppriment le peuple de Dieu! 
Avant que nous puissions prendre autorité sur les esprits qui nous 
oppriment, briser leurs chaines, et être délié de leur oppression, nous 
devons les identifier.

Des millions de Chrétiens sont opprimés à cause de l’ignorance 
spirituelle concernant les méthodes avec lesquelles satan les 
oppriment. Il y a eu un manque de révélation sur la façon dont 
l’ennemi fonctionne. Nous avons le pouvoir et l’autorité sur toute la 
puissance de satan et de ses principautés.

Beaucoup sont devenus des victimes du fait de leur 
méconnaissance sur la nécessité de détecter et de résister aux 
mauvais esprits qui les oppriment et exercer l’autorité sur eux. Au 
lieu d’exercer la domination sur satan et ses principautés, c’est satan 
et ses démons qui exercent l’autorité et la domination contre les 
enfants de Dieu.

Satan opprime — exerce la domination contre — le peuple de 
Dieu :
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• dans leur corps

• dans leur pensée

• chez leur proche et leur famille

• dans leur finance et leur travail

• de toutes les façons possibles au travers de leurs circonstances

Il n’y a aucune raison pour que vos proches soient opprimés, 
affligés, ou tourmentés par des esprits impurs. Dieu expose les 
stratégies de satan contre l’Église. Nous ne sommes pas ignorant 
de ses stratégies !

Jésus a été envoyé par Dieu et oint par le Saint Esprit pour délivrer 
et libérer tous ceux qui sont opprimés par le diable. Il a détruit les 
œuvres du diable. Vous avez également été oint par le Saint-Esprit 
pour vous tenir comme Christ, pour affronter la puissance de satan, 
et pour libérer tous ceux qui sont opprimés par lui.

Levez-vous, dans une nouvelle force. Exercez l’autorité sur les 
esprits impurs que satan utilise pour vous opprimer et opprimer vos 
proches. Discerner toutes les tentatives de satan pour vous opprimer. 
Les esprits peuvent opprimer vos pensées en vous bombardant avec 
la luxure ou la tentation.

L’esprit de peur peut vous tourmenter au point de vous paralyser. 
L’esprit d’inquiétude et de doute peuvent conduire votre pensée dans 
un état de constant tourment. Les esprits de lourdeur, de désespoir, 
de frustration ou de dépression peuvent vous atteindre au point où 
vous sentez ne pas pouvoir continuer. Vous êtes usé et fatigué de 
résister et de lutter contre le mal.

Vous pouvez être comme cette femme qui était opprimée pendant 
dix-huit longues années par un esprit d’infirmité. Un démon peut 



Mettez Satan À Sa Place : Sous Vos Pieds!

104

attaquer votre corps ou celui d’un être cher, causant des problèmes 
physiques ou des maladies. Vous pouvez être attaqué à votre travail. 
Vous pouvez avoir des amis ou des êtres chers qui sont opprimés par 
satan de diverses manières.

Identifiez l’oppression et localisez ses origines réelles. Dès que 
vous ressentez un esprit d’oppression, n’hésitez pas et ne craignez 
pas de faire face aux démons qui vous attaquent. Confrontez-les 
comme Jésus l’a fait. Prenez autorité sur eux, au nom de Jésus. 
Ordonnez-leur de vous laisser. Chasser-les dans le Nom de Jésus.

Esprits impurs qui me tourmentez et qui attaquez et 
opprimez ma pensée, je vous réprimande, au nom de Jésus ! 
Je vous ordonne de me laisser ! Je prends autorité contre vous 
maintenant et je vous chasse au nom de Jésus !

Réprimandez les esprits qui oppriment votre corps. Posez 
votre main sur la partie de votre corps qui est affligé et déclarez à 
haute voix :

Tout esprit d’infirmité, tout esprit impur qui afflige et 
opprime mon corps, je vous réprimande dans le Nom de Jésus 
! Je réprimande toutes les douleurs et tous les symptômes de 
douleur et de maladies dans mon corps. Je prends autorité sur 
vous et vous ordonne de me laisser et de quitter mon corps, au 
nom de Jésus !

Il est temps de mettre satan là où est sa place — sous vos pieds 
! Ne soyez pas sur la défensive et ne permettez pas à satan et à ses 
principautés de vous opprimer ou d’opprimer vos proches !

Il ne suffit pas de savoir que vous avez reçu le pouvoir et l’autorité 
sur les démons au nom de Jésus. Vous devez le mettre en pratique. 
Discernez les esprits qui vous attaquent ou qui attaquent vos proches. 
Prenez autorité contre eux, et chassez-les au nom de Jésus !
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CHAPITRE SIX

Rompre Les Liens De  
L’oppression Satanique !

Les liens de l’oppression sur le peuple de Dieu doivent être 
rompus ! Dieu a délivré Israël des mains de ses oppresseurs, et Il va 
délivrer Son peuple aujourd’hui de l’oppression de satan et de ses 
forces démoniaques. Les liens de la peur, de l’inquiétude et du doute 
seront rompus !

Les esprits de tourment, de luxure, d’adultère, de fornication, et 
de perversion sexuelle seront brisés !

Les Chrétiens qui ont été sous une lourde oppression de 
l’ennemi, qui se sentent abattus, déprimés spirituellement, qui ne 
ressentent aucune liberté, joie, et paix dans leur pensée, et qui se 
sentent incapables d’adorer et de louer Dieu librement seront libérés 
! Le nuage sombre de l’oppression les quittera, et ils marcheront 
dans une nouvelle liberté de l’Esprit du Dieu vivant !

La clé pour être libéré des esprits d’oppression et marcher dans 
la victoire est de connaître la puissance et l’autorité que Dieu vous 
a données sur satan et sur ses forces maléfiques et de l’utiliser ! La 
connaissance mentale ne suffit pas. Vous devez savoir que vous savez 
que vous savez. Il ne peut y avoir aucun doute, aucune hésitation, 
aucune incertitude, et aucune peur. Vous devez affronter et chasser 
les esprits qui tentent d’opprimer votre pensée et votre corps.

Pour vous aider à comprendre plus clairement à quoi l’oppression 
démoniaque ressemble, nous allons examiner l’oppression des 
enfants d’Israël par leurs ennemis.
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ISRAËL A ÉTÉ PUISSAMMENT OPPRIMÉ  
PAR SES ENNEMIS.

Les Israélites étaient cruellement opprimés et sous la servitude 
des Égyptiens. Ils étaient des esclaves qui avaient été opprimés par 
un dur labeur. Les Égyptiens n’avaient aucune pitié pour eux. Ils ont 
placé de lourdes charges sur les Israélites et les ont affligés.

Ils ont empêché les Israélites de se multiplier, ils ont ordonné 
de tuer tous les bébés mâles dès leur naissance. Le mot opprimé en 
hébreu est ratsats, qui signifie casser en morceaux. Les Égyptiens 
opprimaient – exerçaient une domination - et affligeaient les 
Israélites, afin de les rabaisser et briser leur pouvoir. Ils étaient 
harcelés par les Égyptiens. Moïse dit au roi d’Édom:

Tu sais toutes les souffrances que nous avons 
éprouvées. Nos pères descendirent en Égypte, et 
nous y demeurâmes longtemps. Mais les Égyptiens 
nous ont maltraités, nous et nos pères

Nombres 20 :14-15

Le mot maltraité dans ce verset est traduit du mot hébreu Ra’a, 
qui signifie gâter ou rendre bon à rien. Les Égyptiens ont gâté les 
Israélites. Ils les ont dépouillés de leurs biens jusqu’à ce qu’ils 
n’aient plus rien. Ils étaient pauvres, affamés et démunis.

Dieu a vu l’oppression d’Israël et les a miraculeusement délivrés 
de la servitude des Égyptiens. Dieu a appelé Moïse pour libérer Son 
peuple. Il dit :

J’ai vu la souffrance de mon peuple qui est en 
Égypte, et j’ai entendu les cris que lui font pousser 
ses oppresseurs, car je connais ses douleurs. Je suis 
descendu pour le délivrer de la main des Égyptiens, 
et pour le faire monter de ce pays dans un bon et 
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vaste pays, dans un pays où coulent le lait et le 
miel, dans les lieux qu’habitent les Cananéens, les 
Séthiens, les Amoriens, les Perwéziens, les Herviens 
et les Jébuséens. Voici, les cris d’Israël sont venus 
jusqu’à moi, et j’ai vu l’oppression que leur font 
souffrir les Égyptiens. Maintenant, va, je t’enverrai 
auprès de Pharaon, et tu feras sortir d’Égypte mon 
peuple, les enfants d’Israël

Exode 3 :7-10

Dieu vit la souffrance et entendit les cris de Son peuple. Son cœur 
a été ému de compassion. Il a brisé les chaînes de leurs oppresseurs. 
Il les a délivrés hors de la main et de la puissance des Égyptiens.

Une partie de l’alliance de Dieu avec Israël était que s’ils 
obéissaient et gardaient Ses commandements, Il les délivrerait des 
mains de leurs oppresseurs. Il a promis de livrer leurs ennemis entre 
leurs mains, dans la terre qu’Il avait promis de leur donner. Moïse 
leur dit:

L’Éternel te donnera la victoire sur tes ennemis 
qui s’élèveront contre toi; ils sortiront contre toi 
par un seul chemin, et ils s’enfuiront devant toi 
par sept chemins

Deutéronome 28 :7

Par contre, s’ils refusaient d’obéir, Moïse les avertit qu’ils 
seraient livrés entre les mains de leurs ennemis:

Et tu tâtonneras en plein midi comme l’aveugle 
dans l’obscurité, tu n’auras point de succès dans 
tes entreprises, et tu seras tous les jours opprimé, 
dépouillé, et il n’y aura personne pour venir à ton 
secours

Deutéronome 28 :29
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Lorsque les enfants d’Israël allèrent en Canaan pour prendre 
possession de la terre que Dieu avait promise de leur donner, Dieu 
chassa leurs ennemis. Personne ne pouvait leur résister. Les Israélites 
prirent possession de leur héritage, prospérèrent et se multiplièrent.

Ils jouirent de toutes les bénédictions de l’Alliance promise. 
Le fruit de leurs entrailles furent bénis, le fruit de la terre et 
la portée de leurs animaux furent bénis. Ils furent bénis à leur 
départ et à leur arrivée, et bénis dans tout ce qu’ils entreprenaient 
(Deutéronome 28 :1-4).

LES ISRAÉLITES ONT RENONCÉ À LEUR POSITION DE 
POUVOIR ET D’AUTORITÉ

Les Israélites étaient bénis et prospères aussi longtemps qu’ils 
étaient obéissants à Dieu. Par contre, quand ils se détournaient de 
Dieu et étaient désobéissants, Il les livrait entre les mains de leurs 
ennemis qui les opprimaient.

Il les livra entre les mains des nations ; Ceux qui les 
haïssaient dominèrent sur eux ; Leurs ennemis les 
opprimèrent, et ils furent humiliés sous leur puissance

Psaumes 106 :41-42

À cause de la désobéissance d’Israël, leurs ennemis ont exercé 
la domination sur eux. Leurs ennemis, qu’ils avaient auparavant 
conquis et maîtrisés, auraient pu rester sous leurs pieds, incapables 
de leurs faire du mal. 

Cependant, à cause de leur désobéissance, de leur infidélité, 
leur lâcheté, et leur incrédulité, ils ont été assujettis et sous le joug 
de leurs ennemis. Ils ont renoncé à leurs terres et ont été dominés 
par ceux qu’ils avaient jadis conquis. Pendant vingt ans, ils ont été 
opprimés par les Cananéens:
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 Les enfants d’Israël firent encore ce qui déplaît à 
l’Éternel, après qu’Ehud fut mort.  Et l’Éternel les 
vendit entre les mains de Jain, roi de Canaan, qui 
régnait à Hathor. Le chef de son armée était Siéra, 
et habitait à Haroscheth Goïm.Les enfants d’Israël 
crièrent à l’Éternel, car Jabin avait neuf cents chars 
de fer, et il opprimait avec violence les enfants 
d’Israël depuis vingt ans

Juges 4 :1-3

Pendant sept ans, le Madianites ont tellement opprimé les 
Israélites qu’ils ont fait des tanières dans des grottes pour se cacher :

Les enfants d’Israël firent ce qui déplaît à l’Éternel 
; et l’Éternel les livra entre les mains de Madian, 
pendant sept ans. La main de Madian fut puissante 
contre Israël. Pour échapper à Madian, les enfants 
d’Israël se retiraient dans les ravins des montagnes, 
dans les cavernes et sur les rochers fortifiés. Quand 
Israël avait semé, Madian montait avec Amalek et 
les fils de l’Orient, et ils marchaient contre lui. Ils 
campaient en face de lui, détruisaient les productions 
du pays jusque vers Gaza, et ne laissaient en 
Israël ni vivres, ni brebis, ni bœufs, ni ânes. Car 
ils montaient avec leurs troupeaux et leurs tentes, 
ils arrivaient comme une multitude de sauterelles, 
ils étaient innombrables, eux et leurs chameaux, et 
ils venaient dans le pays pour le ravager. Israël fut 
très malheureux à cause de Madian, et les enfants 
d’Israël crièrent à l’Éternel.

Juges 6:1-6

Pendant dix-huit ans, les Philistins et les Amoréens opprimèrent 
Israël (Lire Juges 10:6-9). Les ammonites envahirent et attaquèrent 
trois des plus prestigieuses tribus d’Israël: Juda, Benjamin, et 
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Éphraïm. Bien que les Israélites eussent jadis conquis ces ennemis, 
ils n’avaient plus le pouvoir de leur résister.

Encore et encore, Israël a désobéi à Dieu. Le résultat a été 
l’oppression par ses ennemis. Dieu avait livré les Israélites entre 
les mains de leurs ennemis. Il leur avait donné la terre de Canaan 
pour héritage. Il était entré dans une relation d’alliance avec eux 
dans laquelle Il avait promis de bénir leurs enfants, leurs bétails, 
leurs récoltes, et tout le travail de leurs mains. Légalement, la terre 
leur appartenait. Cependant, à cause de leur désobéissance, ils ont 
permis à l’ennemi d’entrer dans leur vie.

Dieu leur avait donné la victoire sur l’ensemble de leurs ennemis, 
mais ils ont perdu cette position de pouvoir et d’autorité, ainsi que 
les promesses de l’alliance de Dieu. À cause de cela, leurs ennemis 
ont exercé la domination sur eux.

SATAN ET SES DÉMONS SONT SANS DÉFENSE  
CONTRE LE POUVOIR ET L’AUTORITÉ QUE DIEU 

NOUS A DONNÉS

Toute vérité est parallèle. Aujourd’hui, nous sommes l’Israël 
spirituel de Dieu. Jésus a détruit les œuvres du diable. Par Son Sang, 
nous avons été délivrés d’entre les mains de notre oppresseur. Nous 
avons été délivrés de la domination de satan et de son contrôle.

En tant que pécheurs, nous étions sous le contrôle de satan. 
Comme les Israélites qui étaient opprimés, affligés et sous la 
domination et le contrôle des Égyptiens, nous étions captifs de 
satan. Nous étions esclaves du péché, incapables de nous libérer de 
son pouvoir. Gloire à Dieu. Jésus a été oint et envoyé par Dieu pour 
guérir et libérer tous ceux qui étaient retenus captifs par le diable! 
(Actes10 :38).
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Par Sa mort et Sa résurrection, Il a brisé la puissance de satan et 
de toutes les forces démoniaques de l’enfer. Il a totalement désarmé 
— dépouillé — satan et ses principautés (Colossiens 2:15).

Par la foi dans Sa victoire sur satan, le Sang de Jésus a été répandu 
dans notre vie. Nous avons été libérés, totalement délivrés des 
mains et de la puissance de satan! Il n’a plus de droits sur nos vies! 
Paul dit aux Colossiens:

Rendez grâces au Père, qui vous a rendus capables 
d’avoir part à l’héritage des saints dans la 
lumière, qui nous a délivrés de la puissance des 
ténèbres et nous a transportés dans le royaume du 
Fils de son amour, en qui nous avons la rédemption, 
la rémission des péchés.

Colossiens 1 :13-14

Nous ne vivons plus sous le contrôle de satan et sa domination 
des ténèbres. Nous avons été secourus et sommes maintenant sous 
la domination et le contrôle de Christ et du Royaume de Dieu. 
Nous ne sommes plus asservis par le péché ou sous le contrôle des 
convoitises de notre chair. Paul dit aux Romains:

Car le péché n’aura point de pouvoir sur vous, 
puisque vous êtes, non sous la loi, mais sous la grâce.

Romains 6:14

Dites à haute voix: Le pouvoir de satan sur moi a été brisé! Il 
n’a plus aucun contrôle sur moi, sur ma pensée, sur mon esprit, ou 
sur mon corps! Jésus, en parlant de Son pouvoir et de Son autorité 
de chasser les démons, a déclaré:

Lorsqu’un homme fort et bien armé garde sa 
maison, ce qu’il possède est en sûreté. Mais, si un 
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plus fort que lui survient et le dompte, il lui enlève 
toutes les armes dans lesquelles il se confiait, et il 
distribue ses dépouilles/

Luc 11 :21-22

Dans ces versets, l’homme fort fait référence à satan. Il a, dans 
le passé, exercé la domination sur l’humanité et a été en mesure de 
rendre les gens captifs à sa volonté. Il les a tenus dans l’esclavage 
du péché, a affligé leur corps, a tourmenté leur pensée, et a exercé la 
domination et le contrôle sur eux jusqu’à ce qu’un plus fort que lui 
soit venu. Quand Jésus est venu, Il a confronté satan et ses esprits 
méchants dans la puissance du Saint-Esprit. Il les a conquis et les a 
dépouillés de leur pouvoir.

Jésus a déclaré que toutes les armes de l’homme fort lui avaient 
été enlevées. L’expression toutes les armes vient du mot grec 
panoplia, qui signifie l’armure complète. Réalisez-vous ce que cela 
veut dire ? Jésus a dépouillé satan de son armure complète. Il est 
totalement sans défense contre le pouvoir et l’autorité que nous 
avons sur lui par le nom de Jésus !

EN CHRIST, SATAN ET SES DÉMONS NOUS  
SONT SOUMIS !

Non seulement, le pouvoir de satan sur nous a été rompu, mais 
nous avons reçu le pouvoir et l’autorité sur lui à travers le Nom de 
Jésus. Satan et ses démons nous sont soumis. Avant que Jésus ne 
monte au Ciel, Il dit à Ses disciples:

Tout pouvoir m’a été donné dans le ciel et sur  
la terre.

Matthieu 28:18

Encerclez le mot tout dans ce verset. Jésus, qui a tout pouvoir 
dans le ciel et sur la terre, nous a donné ce même pouvoir ! Nous 
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avons été faits cohéritiers avec Jésus (Romains 8:17). Paul dit 
aux Ephésiens:

Nous qui étions morts par nos offenses, il nous a 
rendus à la vie avec Christ (c’est par la grâce que 
vous êtes sauvés); il nous a ressuscités ensemble, et 
nous a fait asseoir ensemble dans les lieux célestes, 
en Jésus Christ

Éphésiens 2:5-6

Dans cette position de cohéritier, nous sommes assis ensemble 
avec Christ. Nous avons reçu tout le pouvoir, l’autorité, et la 
domination. Nous avons été établis dans une position de pouvoir 
avec Christ qui est:

Au-dessus de toute domination, de toute autorité, 
de toute puissance, de toute dignité, et de tout nom 
qui se peut nommer, non seulement dans le siècle 
présent, mais encore dans le siècle à venir. Il a tout 
mis sous ses pieds, et il l’a donné pour chef suprême 
à l’Église.

Éphésiens 1:21-22

Christ est assis dans une position de pouvoir suprême qui est 
élevée au-dessus des puissances, autorités et dominations. Aucune 
puissance n’est plus grande sur terre, au ciel, en enfer, ou n’importe 
où! Il a mis toutes choses sous Ses pieds.

Chaque individu, chaque puissance, dans le ciel, sur la terre, 
et sous la terre doit s’incliner devant le nom de Jésus. Paul dit aux 
Philippiens:

C’est pourquoi aussi Dieu l’a souverainement élevé, 
et lui a donné le nom qui est au-dessus de tout nom, 
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afin qu’au nom de Jésus tout genou fléchisse dans les 
cieux, sur la terre et sous la terre.

Philippiens 2:9-10

Dans votre union et votre relation avec Christ, vous avez le 
même pouvoir et l’autorité, en Son Nom! En tant que cohéritier, 
assis avec Christ dans les lieux célestes, vous avez une position 
de pouvoir et d’autorité qui est bien au-dessus de tous les autres 
pouvoirs et principautés dans le ciel ou sur la terre. Toutes choses 
sont sous vos pieds!

EXERCEZ LE POUVOIR ET L’AUTORITÉ SUR SATAN 
ET SES ESPRITS OPPRESSEURS!

Il est temps pour l’Église de Jésus-Christ de commencer à 
pratiquer ce que nous prêchons. Soit nous croyons la Parole de Dieu, 
nous tenons sur Elle et agissons par la foi, soit nous ne croyons pas 
vraiment qu’Elle soit véritable!

Satan et ses démons sont sous nos pieds! Les œuvres de satan 
— le péché, la maladie et la mort — sont sous nos pieds! Le cancer, 
l’arthrite, le diabète, la surdité, la cécité, la paralysie, et toutes les 
autres maladies et infirmités sont sous nos pieds!

Croyez-vous que satan et ses principautés sont sous vos pieds? 
Alors agissez en conséquence! Commencez à exercer l’autorité 
contre les attaques de satan sur votre corps, votre famille, vos 
finances, et vos relations. Commencez à exercer le pouvoir et 
l’autorité que Christ vous a donnés sur les esprits oppresseurs qui 
attaquent votre pensée.

Quand Jésus est monté au ciel, Il voulait que le Corps de Christ 
possède et manifeste la même puissance et la même autorité contre 
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satan qu’Il avait. Il dit à Ses disciples: Tout pouvoir m’a été donné 
dans le ciel et sur la terre. Allez! Par la puissance du Saint-Esprit, 
nous avons tout pouvoir contre satan. Jésus dit:

Voici, je vous ai donné le pouvoir de marcher sur les 
serpents et les scorpions, et sur toute la puissance de 
l’ennemi; et rien ne pourra vous nuire. Cependant, 
ne vous réjouissez pas de ce que les esprits vous sont 
soumis; mais réjouissez-vous de ce que vos noms 
sont écrits dans les cieux.

Luc 10:19-20

Christ a dépouillé satan de son pouvoir sur nous et nous a 
donné tout le pouvoir et l’autorité sur lui et ses principautés. Alors, 
pourquoi tant de Chrétiens sont opprimés, tourmentés, harcelés, et 
affligés par satan et ses démons dans leur pensée et leur corps?

Les Israélites avaient été délivrés des mains de leurs oppresseurs 
et avaient pris possession de la terre qui leur appartenait légalement. 
Ils ont reçu le pouvoir, l’autorité, et la domination sur leurs ennemis. 
Cependant, à cause de leur infidélité à Dieu, ils ont donné à leurs 
ennemis une occasion d’envahir leurs terres et les opprimer.

La même chose se produit dans l’Église aujourd’hui. Beaucoup 
de Chrétiens ont donné à satan et à ses démons l’accès à leur pensée 
et sont opprimés. Légalement ils ont reçu le pouvoir et l’autorité 
sur satan et ses démons. Mais, au lieu de prendre possession de leur 
héritage spirituel, et exercer le pouvoir et la domination sur satan et 
ses démons, c’est satan et ses démons qui exercent la domination 
sur eux.

Comme les ennemis d’Israël, qui les opprimaient cruellement, 
ravageaient leurs terres, ruinaient leurs récoltes, prenaient leurs 
enfants comme des esclaves, dépouillaient leurs biens, et régnaient 
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sur eux, satan et ses démons tourmentent et troublent les pensées des 
Chrétiens et affligent leur corps.

Il agit en les privant de leurs bénédictions d’alliance, en 
assujettissant leurs fils et leurs filles à la drogue et l’alcool, et en les 
oppressant financièrement et de toutes les façons possibles. 

Bien que les Chrétiens qui sont opprimés par satan ont le pouvoir 
sur lui et ses forces démoniaques, mais à cause de leur ignorance 
spirituelle concernant ses stratégies, mélangés à leur manque de foi 
ou leur crainte d’exercer l’autorité sur les esprits qui les attaquent et 
leurs proches, ils sont liés et opprimés.

Les liens de satan, l’oppresseur, seront brisés, au nom de Jésus 
! Dieu a vu l’oppression d’Israël et les a délivrés des mains de leurs 
oppresseurs, et Il voit l’oppression de satan et de ses démons dans 
votre vie et Il va vous délivrer !

Si vous êtes opprimés par satan dans votre pensée et votre corps, 
vous serez libérés! Dieu va briser tous les liens dans votre vie. 
Vous marcherez dans une plus grande liberté spirituelle que jamais 
auparavant et dans la victoire.

Pour être libéré de l’oppression de satan et de ses démons, et 
marcher dans la victoire sur eux, vous devez apprendre à identifier 
les esprits oppresseurs quand ils attaquent, savoir comment ils 
obtiennent l’accès à votre vie, et où et comment ils peuvent vous 
opprimer.

REFUSEZ DE DONNER À SATAN ET À SES DÉMONS 
L’ACCÈS POUR VOUS OPPRIMER !

Satan et ses démons n’ont absolument aucun droit, aucun 
pouvoir, et aucune autorité dans la vie du Croyant. Paul dit aux 
Ephésiens : Ne donnez pas accès au diable (Éphésiens 4:27).



Rompre Les Liens De L’oppression Satanique ! 

117

Ne vous trompez pas! Satan et ses démons ne peuvent pas 
contrôler un Chrétien né de nouveau ou exercer le pouvoir et 
l’autorité sur eux contre leur volonté. La seule façon que satan et ses 
démons peuvent accéder à votre vie est si vous leur donnez l’accès.

C’est à vous de résister et de refuser de leur donner l’accès à 
votre pensée en restant obéissant à la Parole de Dieu, en ne péchant 
pas, et en refusant les pensées négatives. Vous êtes un esprit, avec 
une âme et un corps. Paul dit aux Thessaloniciens:

 Que le Dieu de paix vous sanctifie lui-même tout 
entiers, et que tout votre être, l’esprit, l’âme et 
le corps, soit conservé irrépréhensible, lors de 
l’avènement de notre Seigneur Jésus-Christ !

I Thessaloniciens 5 :23

Le mot esprit en grec est pneuma, qui se réfère à l’esprit ou 
à l’homme intérieur. Sans l’esprit, le corps d’une personne est 
mort (Jacques 2:26.) Par votre esprit, l’homme intérieur, vous êtes 
capable de communiquer avec Dieu et de connaître Dieu. Paul dit 
aux Corinthiens: Et lors même que notre homme extérieur se détruit, 
notre homme intérieur se renouvelle de jour en jour (II Corinthiens 
4:16). L’esprit est la vie même que Dieu donne. C’est le domaine 
supérieur de l’être d’une personne.

Dans les Écritures, il est très difficile de distinguer l’âme de 
l’esprit. Paul dit aux Hébreux: La parole de Dieu est vivante et 
efficace, plus tranchante qu’une épée quelconque à deux tranchants, 
pénétrante jusqu’à partager âme et esprit (Hébreux 4 :12). Le mot 
âme en Grec est psuche. L’âme c’est la pensée, la volonté et les 
émotions. C’est considéré comme le domaine inférieur de l’être 
intérieur. On parle souvent du domaine de l’âme.

Quand vous êtes né-de nouveau, vous êtes né de l’Esprit 
de Dieu. L’Esprit de Dieu vit dans votre esprit. Car vous êtes né 
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de nouveau, non pas par une semence corruptible, mais par une 
semence incorruptible, par la parole vivante et durable de Dieu (1 
Pierre 1 :23). Paul dit aux Corinthiens: Maintenant, nous n’avons 
pas reçu, l’esprit du monde, mais l’esprit de Dieu (I Corinthiens 2 
:12). Il dit : Ne savez-vous pas que vous êtes le Temple de Dieu, et 
que l’Esprit de Dieu habite en vous ? (I Corinthiens 3:16).

L’Esprit de Dieu qui vit en vous ne peut être souillé. Un Croyant 
né de nouveau qui marche en étroite communion avec Dieu ne peut 
pas avoir de démon dans son esprit. Un démon ne peut pas habiter 
l’esprit d’une personne qui marche dans l’intimité avec l’Esprit de 
Dieu. Cependant, un Croyant né de nouveau, rempli de l’Esprit peut 
devenir opprimé, tourmenté, et finalement contrôlé par les esprits 
démoniaques, s’il cède continuellement à leurs mensonges et leur 
donne accès.

Satan et ses démons vont illégalement vous attaquer et vous 
tourmenter dans le domaine de l’âme: la pensée, les émotions et 
le corps. Si vous ne les réprimandez pas, et ne leur résistez pas en 
prenant autorité contre eux, mais, au lieu de cela, vous leur soumettez 
votre volonté et permettez aux mauvaises pensées et suggestions de 
prendre racine en vous, alors vous serez opprimé.

Satan et ses démons vont essayer d’exercer la domination contre 
votre corps, mais votre esprit ne sera pas possédé. Si dans l’esprit, 
vous refusez de réprimander et de résister à la maladie ou aux esprits 
qui attaquent votre corps, alors vous leur donnerez l’occasion de 
vous affliger et de vous opprimer. Votre volonté est la clé. Paul dit 
aux Romains:

Ne savez-vous pas qu’en vous livrant à quelqu’un 
comme esclaves pour lui obéir, vous êtes esclaves de 
celui à qui vous obéissez, soit du péché qui conduit à 
la mort, soit de l’obéissance qui conduit à la justice

Romains 6 :16
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Tant que vous résistez aux agressions contre votre pensée, 
et refusez de céder votre volonté aux esprits méchants qui vous 
attaquent, ils ne seront pas en mesure de prendre possession de votre 
pensée ou de votre corps.

Satan et ses démons n’ont absolument aucun droit légal de vous 
attaquer et vous opprimer à moins que vous viviez dans le péché. Ne 
leur donnez pas l’occasion de le faire !

Les Israélites avaient légalement pris possession de la terre 
que Dieu leur avait promise. Ils avaient obtenu légalement leur 
héritage spirituel et toutes les bénédictions de leur alliance : la santé, 
la domination sur leurs ennemis, la prospérité, et toutes les autres 
bénédictions.

Par leur infidélité et leur désobéissance à Dieu, ils ont donné 
à leurs ennemis une occasion de les opprimer. Ils ont perdu leur 
position de pouvoir et d’autorité sur leurs ennemis. Les Madianites, 
les Philistins, les Cananéens, les Amoréens, et les Ammonites 
pouvaient maintenant légalement envahir leurs terres, les opprimer, 
et les priver de leur héritage spirituel.

Légalement, vous avez été délivré des mains de satan et de son 
pouvoir. Légalement, vous êtes devenu cohéritier avec Jésus. Toutes 
les bénédictions de l’alliance vous appartiennent. Légalement, vous 
avez reçu le pouvoir et l’autorité sur toute la puissance de satan et 
de ses démons.

Vous devez reconnaître les esprits de la peur, du doute, de 
l’inquiétude, de la dépression, de l’intimidation et du harcèlement. 
Les esprits qui attaquent votre pensée sont des intrus! Ils envahissent 
illégalement votre pensée et votre corps pour vous opprimer. Refusez 
de leur donner le moindre territoire spirituel dans votre vie!
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Protégez votre pensée contre satan et ses esprits oppresseurs.

Les Chrétiens donnent à satan et à ses démons l’accès à leur 
pensée par l’ignorance spirituelle. Pour être libéré et maintenir 
la victoire sur les esprits oppresseurs, vous devez apprendre à 
discerner les esprits qui essaient de vous attaquer, et leur résister 
spirituellement.

Si vous permettez à votre pensée d’être remplie de pensées 
négatives, charnelles, et pécheresses, sans leur résister et sans les 
rendre captives, votre pensée sera une cible facile pour satan et 
ses démons.

Si vous omettez de remplir sans cesse votre pensée avec la Parole 
de Dieu, ayant non seulement la pleine connaissance de Christ, le 
pouvoir et l’autorité qu’Il vous a donnés, mais aussi la révélation 
de la connaissance des stratégies de satan, alors vous lui donnerez 
l’occasion d’accéder et de planter ses pensées dans votre pensée.

Indépendamment du pouvoir et de l’autorité que vous avez par le 
nom de Jésus, vous ne pouvez pas combattre et vaincre satan et ses 
démons si vous ne reconnaissez pas quand et où ils vous attaquent, 
ou si vous ne connaissez pas ses tactiques. Pour marcher dans la 
liberté et la victoire sur les esprits oppresseurs, vous devez être 
continuellement renouvelé dans votre pensée. Satan et ses démons 
vont essayer de pénétrer votre pensée à travers ce que vous voyez 
et entendez.

Ne vous laissez pas faire! Faites attention à ce que vous regardez 
et écoutez ! Beaucoup de Chrétiens se sont exposés aux attaques de 
satan et ses démons, à travers les ordures qu’ils laissent entrer dans 
leur pensée. Les Chrétiens s’exposent eux-mêmes à toutes sortes de 
paroles et d’images mauvaises en pensant que cela ne les n’affectera 
pas. Ne soyez pas trompé !
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Les pensées des Chrétiens sont opprimées et tourmentées par les 
esprits de luxure, d’adultère, de fornication, et de perversion sexuelle 
parce qu’ils ont exposé leurs pensées à ces choses, en regardant des 
programmes sexuellement explicites à la télévision, aux cinéma, ou 
en regardant et en lisant des revues pornographiques.

En s’exposant à l’occultisme, tels que la sorcellerie, les doctrines 
du nouvel âge, le satanisme, l’horoscope, l’astrologie, les diseurs 
de bonne aventure, les médiums, les Chrétiens ont donné aux 
esprits impurs accès à leur âme et à leur pensée. S’engager dans 
des pratiques occultes est de la prostitution spirituelle contre Dieu. 
Il faut le reconnaître et y renoncer définitivement au nom de Jésus.

Des millions de jeunes sont déprimés et opprimés, au point de 
tenter de se suicider, parce qu’ils ont été exposés à certains types 
de musiques et de paroles. L’esprit de rébellion, de peur, de luxure, 
de haine, d’amertume, de meurtre, de viol, et un certain nombre 
d’autres esprits ont eu accès à la pensée de ces jeunes et ont construit 
des forteresses dans leur pensée.

Les esprits continueront à exercer la domination et le contrôle 
de leur pensée jusqu’à ce que ces esprits soient reconnus et chassés. 
Satan et ses démons vont souvent vous attaquer à votre point 
faible, ou à un moment où vous êtes confronté à des circonstances 
défavorables telles que la maladie, les difficultés financières ou des 
crises familiales.

Satan ne plaisante pas et il attaque avec force lorsque les gens 
s’affaiblissent. Cependant, Dieu dit que Sa force est rendue parfaite 
dans notre faiblesse et que Sa grâce nous suffit.

Des milliers de Chrétiens sont opprimés par un esprit de peur. 
Les esprits démoniaques ont attaqué leur corps et ils ont ouvert leur 
pensée à un esprit de peur, en raison de leur maladie. Si un esprit de 
peur est autorisé à exercer un contrôle quelconque dans la pensée, la 
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personne deviendra ainsi liée par cet esprit et ne sera pas en mesure 
de saisir l’alliance de la promesse de guérison de Dieu.

Nos églises sont remplies de Chrétiens qui ont donné accès aux 
esprits de fierté, de jalousie, de convoitise, du manque de pardon, 
du contentement, et une multitude d’autres esprits dans le domaine 
de leur âme. Ces esprits doivent être identifiés et chassés au nom de 
Jésus.

RÉSISTEZ À SATAN, ET CHASSEZ LES ESPRITS QUI 
VOUS OPPRIMENT !

Il est temps de reconnaître la stratégie de l’oppression satanique, 
et de libérer les opprimés! Êtes-vous opprimé dans votre corps 
ou votre pensée par satan et ses démons? N’ayez pas honte et ne 
soyez pas embarrassé d’admettre que les esprits ont obtenu l’accès à 
votre pensée et qu’ils vous oppriment. Ne permettez pas à l’orgueil 
spirituel de vous empêcher d’être libéré de cette oppression.

Sondez votre cœur. Repentez-vous de tout péché, iniquité, et 
transgression, connus et inconnus, dans votre vie. Demandez à Dieu 
d’effacer vos péchés avec le Sang de Jésus. Ensuite, demandez à 
Dieu de vous révéler quels sont les esprits qui peuvent avoir pris 
possession de votre vie. Une fois que vous saurez quels esprits vous 
oppriment, alors vous pourrez exercer le pouvoir et l’autorité de 
Dieu contre eux et leur ordonner de vous quitter.

N’hésitez pas à confronter les esprits qui vous oppriment. 
Rappelez-vous que Dieu ne vous a pas donné un esprit de peur mais 
de puissance, d’amour, et une raison saine (II Timothée1 :7). Ne 
soyez pas passif ou timide lorsqu’il s’agit de satan et de ses démons. 
Soyez spirituellement agressif!

Vous savez que le pouvoir de satan sur vous est brisé. Jésus a 
dépouillé satan et ses principautés de leur pouvoir sur vous. Par 
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Christ, vous avez reçu le pouvoir et l’autorité sur toute la puissance 
de l’ennemi. Vous êtes assis avec Christ, au-dessus de tous les 
pouvoirs et toutes les principautés. Toutes choses sont sous vos 
pieds. Tout dans le ciel, sur la terre, et sous la terre doit s’incliner 
devant le nom de Jésus !

En ce moment, quels que soient les esprits qui oppriment votre 
pensée ou votre corps, nommez-les par leur nom, et chassez-les au 
nom de Jésus ! Liez l’homme fort (les esprits qui vous oppriment). 
Exercez le pouvoir et l’autorité que Dieu vous a donnés. Ordonnez 
aux démons de vous laisser et chassez-les au nom de Jésus !

Esprits méchants de tourment et de la peur, je vous 
réprimande et vous ordonne, au nom de Jésus, de 
libérer ma pensée ! Je vous chasse par le pouvoir et 
l’autorité que Christ m’a donnés contre vous ! Vous 
ne tourmenterez plus ma pensée ! Votre pouvoir 
sur moi a été brisé ! Vous devez partir maintenant, 
au nom de Jésus ! Esprits d’inquiétude, de doute, 
et d’incrédulité, je vous ordonne de sortir de ma 
pensée et de mon cœur ! Je vous réprimande, au 
nom de Jésus !

Je vous ordonne de me quitter maintenant ! Vous 
n’ayez aucun pouvoir sur moi ! Vous ne pouvez pas 
m’opprimer ou troubler ma pensée plus longtemps ! 
Partez ! À travers le pouvoir et l’autorité que Christ 
m’a donnés, je vous chasse maintenant, au nom de 
Jésus! Esprits impurs, esprits d’infirmité, esprits 
sourds et muets, esprits du cancer, diabète, cécité, 
je prends autorité contre vous maintenant ! Je vous 
ordonne de me laisser aller et de quitter mon corps 
! Dans le nom de Jésus, je vous réprimande, et vous 
ordonne de sortir de ma vie et de ma pensée ! Vous 
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ne pouvez pas affliger ou opprimer mon corps plus 
longtemps ! Je suis libre!

Quels que soient les esprits qui peuvent vous opprimer ou 
opprimer des êtres qui vous sont chers, vous pouvez être libérés. 
Vous pouvez marcher dans la liberté et la victoire. Dieu vous a 
révélé la stratégie d’oppression de satan. C’est à vous d’arrêter ses 
œuvres dans votre être intérieur et de vous saisir de la nouvelle force 
que Dieu déverse en vous. Combattez contre le diable ! Prenez des 
mesures agressives contre chaque tentative que satan et ses démons 
utilisent pour vous attaquer et vous opprimer.

Reconnaissez les esprits impurs. Identifiez ce qu’est l’oppression 
démoniaque. Discernez toutes les tentatives de satan pour vous 
opprimer. Quand les esprits impurs bombardent votre pensée au 
point où vous êtes dans un état constant de tourment, reconnaissez-
le comme l’oppression de l’ennemi.

Lorsque vous ou vos proches avez une maladie qui vous afflige 
depuis de nombreuses années, reconnaissez qu’il s’agit d’une 
oppression. C’est un esprit impur qui a une emprise sur votre 
corps ou sur le corps de vos bien-aimés, et qui cause la maladie ou 
l’affliction.

Lorsque vous reconnaissez l’oppression de satan, vous pourrez 
prendre autorité contre cet esprit méchant. Refusez de donner à 
satan et à ses démons une ouverture pour vous opprimer. Satan a été 
vaincu par Jésus. Vous avez reçu le pouvoir et l’autorité sur toute la 
puissance de votre ennemi spirituel.

Refusez de lui donner une ouverture dans votre pensée à travers 
la porte de vos yeux ou la porte de vos oreilles. Ne laissez pas satan 
remplir votre pensée avec ses ordures. N’exposez pas votre pensée 
aux désirs pécheurs et attitudes impies de ce monde. Que tout ce 
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qui est pure et saint soient l’objet de vos pensées (Colossiens 3 :2 ; 
Philippiens 4 :8). Gardez votre pensée!

Soyez sobres, veillez. Votre adversaire, le diable, 
rôde comme un lion rugissant, cherchant qui il 
dévorera. Résistez-lui avec une foi ferme, sachant 
que les mêmes souffrances sont imposées à vos frères 
dans le monde.

 Pierre 5 :8-9

Résistez à toutes les tentatives de satan et de ses démons d’avoir 
accès à votre pensée. Soyez fort, inébranlable, bien déterminé à 
ne pas lui laisser le moindre territoire spirituel. Réprimandez-le, 
et prenez autorité sur tous les esprits oppressifs. Sachez que votre 
position de pouvoir et d’autorité est bien au-dessus de toutes les 
principautés et les dominations. Toutes choses sont sous vos pieds.

Exercez l’autorité contre satan. Ne vivez pas dans la peur. 
N’attendez pas que l’ennemi vous attaque. Confrontez satan et ses 
démons comme Jésus l’a fait. Liez-les. Ordonnez-leur de partir, au 
nom de Jésus.

Les chaînes de l’oppresseur ont été brisées ! Soyez libéré de tout 
lien et de tout esclavage et de toute entrave dans votre vie. Marchez 
dans la liberté et la victoire qui vous appartient en tant qu’enfant du 
Dieu vivant.
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Chapitre 7

Rejetez Les Mensonges Et Les Tromperies 
De Satan!

Une autre stratégie que satan utilise dans ses attaques contre 
l’Église est la tromperie. Il a rassemblé ses forces et a envoyé ses 
légions, chargées d’infiltrer le Corps de Christ. La tromperie et 
l’illusion qui viennent sur la terre ne sont pas limitées aux Chrétiens 
faibles et charnels. Satan a libéré les esprits de la tromperie, de 
l’illusion, du mensonge, et des doctrines de séduction et des doctrines 
des démons. Ils attaquent les Chrétiens remplis de l’Esprit et de feu !

Certains Chrétiens sont dans l’illusion qu’il n’est pas possible 
qu’ils soient trompés par satan. Ils estiment qu’ils ont été au service 
de Dieu depuis trop longtemps ou qu’ils ont acquis une trop grande 
connaissance de la Parole de Dieu et qu’ils ne peuvent jamais être 
trompé ou égaré. Certains ont été trompés en pensant que tant qu’ils 
sont fidèles à Dieu, ils seront protégés et préservés de la tromperie 
ou que Dieu ne permettra pas qu’ils soient trompés.

Notre protection et la délivrance des tromperies de satan n’est 
pas automatique ! Notre dévouement, fidélité, amour et soumission 
totale à Dieu ne nous protège pas de la tromperie. Des millions de 
Chrétiens sincères ont été trompés et ont été égarés par un esprit 
d’erreur.

L’un des plus grands mensonges de satan est de vous faire croire 
que ce en quoi vous croyez n’est pas vraiment important, du moment 
que vous êtes sincère. Après tout, nous servons tous le même Dieu. 
Avez-vous déjà entendu quelqu’un dire cela ? Ne les écoutez pas. 
Au contraire, ce que vous croyez est très important! Les gens 
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dans les sectes religieuses croient aux choses qui sont contraires à 
la Parole de Dieu. Pourtant, ils sont sincères, dévoués, et fidèles. Ils 
croient qu’ils servent la vérité, mais ils ont été trompés en croyant 
aux mensonges de satan.

Satan veut que vous soyez bercé par un faux sentiment de 
sécurité et pensez qu’il n’est pas possible que vous soyez trompé. 
Je vous mets en garde, c’est l’une des positions spirituelles les plus 
dangereuses dans laquelle un Chrétien peut se trouver. Si vous ne 
reconnaissez pas la réalité selon laquelle il est possible que vous 
soyez trompé, et veillez attentivement, vous pouvez devenir une 
cible pour satan.

Votre protection et la délivrance des illusions et des tromperies 
sataniques ne sont pas automatiques. Il n’y a aucune garantie par 
le simple fait que vous soyez un enfant de Dieu, que Dieu vous 
protégera de la tromperie. Dieu ne fera pas pour vous ce qu’Il vous 
a déjà rendu capable de faire vous-même par Son Esprit qui vit en 
vous. Il y a des conditions spécifiques que vous devez remplir afin 
de vous protéger pour vaincre satan et ses esprits de tromperie.

DIEU A RÉVÉLÉ LA STRATÉGIE D’ILLUSION 
SATANIQUE DANS CETTE MOISSON DE FIN DE TEMPS

L’une des stratégies les plus importantes de notre poursuite 
agressive contre satan est de savoir comment il opère. Il est notre 
ennemi. Nous devons connaître ses caractéristiques, ses forces, ses 
faiblesses, et ses méthodes. Satan est un imposteur. Un imposteur 
est celui qui prend une identité ou un titre qui n’est pas le sien afin 
de tromper.

En tant qu’imposteur, sa stratégie est de tromper. Il est un 
trompeur en chef. Jésus a décrit son vrai caractère quand Il l’a appelé 
le père du mensonge.
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Vous avez pour père le diable, et vous voulez 
accomplir les désirs de votre père. Il a été meurtrier 
dès le commencement, et il ne se tient pas dans la 
vérité, parce qu’il n’y a pas de vérité en lui. Lorsqu’il 
profère le mensonge, il parle de son propre fonds ; 
car il est menteur et le père du mensonge.

Jean 8 :44

Jésus manifeste la Vérité, dit la Vérité, et Il est la pleine 
incarnation de la Vérité. Satan manifeste la tromperie, dit le 
mensonge, et il est l’incarnation complète de tout ce qui est faux. 
Satan déteste la Vérité.

À travers les âges, son objectif principal a été d’empêcher 
l’humanité de connaître la Vérité. Dès le début, dans le jardin 
d’Éden, où il a trompé Ève, jusqu’à la fin des temps, satan utilise (et 
continuera d’utiliser) la tromperie dans le but de détruire l’humanité.

Nous ne devons pas être confus ou craintifs lorsque nous 
apprenons la stratégie de tromperie satanique. Dieu nous a révélé 
comment satan va utiliser l’illusion et la tromperie afin que nous 
soyons préparés et puissions lui résister et le vaincre.

La tromperie se répandra dans le monde entier, à une échelle 
sans précédent. Elle sera si grande, qu’on aura impression que 
satan, le trompeur en chef, tient pratiquement l’ensemble de la 
terre sous son contrôle. Avant qu’il atteigne ce point, il y aura une 
grande tromperie chez les individus qui se trouvent dans et en 
dehors de l’Église.

Cette tromperie sera beaucoup plus grande que ce que l’humanité 
a déjà connue. Dans le livre de l’Apocalypse, Dieu nous a révélé la 
stratégie satanique de l’illusion et la tromperie. Petit à petit, nous 
verrons comment satan trompe le monde et le conduit dans une 
rébellion contre Dieu.
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Dans Apocalypse 12:9-19, Jean a eu une vision de satan et de 
ses anges précipités sur Terre, hors du ciel, là où l’accusateur de 
nos frères se tient devant Dieu, nuit et jour, accusant le peuple 
de Dieu. Ce passage ne fait pas référence à la chute de Lucifer 
lorsqu’il est tombé de sa position de Chérubin oint, et qu’il fut 
chassé de la montagne de Dieu (Ézéchiel 28 :16), et que son nom 
fut changé en satan.

Et il fut précipité, le grand dragon, le serpent ancien, 
appelé le diable et satan, celui qui séduit toute la 
terre, il fut précipité sur la terre, et ses anges furent 
précipités avec lui.  Et j’entendis dans le ciel une voix 
forte qui disait : Maintenant le salut est arrivé, et la 
puissance, et le règne de notre Dieu, et l’autorité de 
son Christ ; car il a été précipité, l’accusateur de nos 
frères, celui qui les accusait devant notre Dieu jour 
et nuit. Ils l’ont vaincu à cause du sang de l’agneau 
et à cause de la parole de leur témoignage, et ils 
n’ont pas aimé leur vie jusqu’à craindre la mort. 
C’est pourquoi réjouissez-vous, cieux, et vous qui 
habitez dans les cieux. Malheur à la terre et à la mer 
! Car le diable est descendu vers vous, animé d’une 
grande colère, sachant qu’il a peu de temps.  Quand 
le dragon vit qu’il avait été précipité sur la terre, il 
poursuivit la femme qui avait enfanté l’enfant mâle. 
Et les deux ailes du grand aigle furent données à 
la femme, afin qu’elle s’envolât au désert, vers son 
lieu, où elle est nourrie un temps, des temps, et la 
moitié d’un temps, loin de la face du serpent.  Et, 
de sa bouche, le serpent lança de l’eau comme un 
fleuve derrière la femme, afin de l’entraîner par le 
fleuve.  Et la terre secourut la femme, et la terre ouvrit 
sa bouche et engloutit le fleuve que le dragon avait 
lancé de sa bouche. Et le dragon fut irrité contre la 
femme, et il s’en alla faire la guerre au reste de sa 
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postérité, à ceux qui gardent les commandements de 
Dieu et qui ont le témoignage de Jésus.

Apocalypse 12 :9-17

Jean a vu satan être jeté sur la terre, où il sait que son temps 
est court. Il fera la guerre contre les Saints avec une grande colère. 
Cela fait référence à une bataille de la fin des temps. Satan est 
décrit comme étant celui qui séduit le monde entier. Pendant ce 
temps, satan donnera son pouvoir et son autorité à l’antéchrist. 
Il va travailler à travers lui et la bête et il séduira le monde pour 
qu’il l’adore. Tous ceux qui ne sont pas nés de nouveau seront 
séduit pour l’adorer. Leurs noms seront effacés du livre de vie de 
l’Agneau (Apocalypse 13 :8).

Puis je vis monter de la terre une autre bête, qui 
avait deux cornes semblables à celles d’un agneau, 
et qui parlait comme un dragon.  Elle exerçait toute 
l’autorité de la première bête en sa présence, et 
elle faisait que la terre et ses habitants adoraient 
la première bête, dont la blessure mortelle avait 
été guérie. Elle opérait de grands prodiges, même 
jusqu’à faire descendre du feu du ciel sur la terre, 
à la vue des hommes. Et elle séduisait les habitants 
de la terre par les prodiges qu’il lui était donné 
d’opérer en présence de la bête, disant aux habitants 
de la terre de faire une image à la bête qui avait la 
blessure de l’épée et qui vivait.

Apocalypse 13 :11-14

Dans ces versets, la deuxième bête de la vision de Jean est le faux 
prophète. Il recevra également le pouvoir de satan et de l’antéchrist 
pour tromper les gens sur la terre à travers des faux signes et des 
miracles. Trois esprits impurs seront libérés de satan (le dragon), de 
l’antéchrist (la bête), et du faux prophète.
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Et je vis sortir de la bouche du dragon, et de la bouche 
de la bête, et de la bouche du faux prophète, trois 
esprits impurs, semblables à des grenouilles. Car ce 
sont des esprits de démons, qui font des prodiges, et 
qui vont vers les rois de toute la terre, afin de les 
rassembler pour le combat du grand jour du Dieu 
tout puissant.

Apocalypse 16 :13-14

Ces trois esprits impurs voyageront à travers le monde pour 
tromper les nations en effectuant des faux prodiges et des miracles 
mensongers. Je crois que ces trois esprits impurs représentent trois 
types d’esprits qui agiront à cette époque:  la tromperie ; les esprits 
mensongers et de séduction; et les doctrines de démons.

Ces esprits impurs seront à l’œuvre dans toutes les nations sur la 
face de la terre. Ils tromperont, mentiront, et séduiront les dirigeants 
des nations, pour les pousser à la rébellion et unir leurs forces avec 
l’antéchrist contre Christ dans la bataille d’Armageddon.

Apocalypse 19:11-19 décrit ce qui se produira pendant la 
bataille d’Armageddon, et le verset 20 révèle la défaite finale de 
l’antéchrist et du faux prophète, qui avait trompé les gens sur la terre 
les poussant à recevoir la marque de la bête. Personne ne sera forcé 
d’accepter cette marque. Ceux qui recevront la marque de la bête et 
qui s’identifieront ainsi à l’antéchrist le feront parce qu’ils auront 
été trompés.

Apocalypse 20:1-3 nous dit qu’après la bataille d’Armageddon, 
satan sera saisi, enchaîné, et jeté dans le fond de l’abîme pendant 
1000 ans. Pendant cette période, il ne pourra plus tromper les 
Nations, jusqu’à ce que les 1000 ans soient terminés. Avant sa 
défaite finale, satan sera libéré pour un court moment et trompera 
tous ceux qu’il peut, dans une dernière tentative pour semer la 
rébellion contre Dieu.
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Pendant cette période de temps, satan mentira, trompera, et 
séduira les hommes et les femmes et les mènera à la destruction. 
Après peu de temps, il sera arrêté et jeté dans l’étang de feu, où il 
sera tourmenté jour et nuit pour toute l’éternité, sans jamais pouvoir 
en échapper.

DIEU ENVERRA UNE FORTE ILLUSION SUR LA TERRE

Je vous ai donné un bref aperçu de la façon dont satan va utiliser 
ses tactiques d’illusion et de tromperie jusqu’à ce qu’un nouveau ciel 
et une nouvelle terre soient établis. Maintenant, examinons de plus 
près comment satan et ses esprits démoniaques vont libérer leurs 
forces pour tromper non seulement les païens, mais aussi l’Église, 
au cours de cette moisson des temps de la fin.

Nous savons qu’il y aura une grande vague de tromperie et que 
Dieu enverra une forte illusion sur tous ceux qui rejettent la vérité. 
L’apôtre Paul a écrit aux Thessaloniciens concernant la venue du 
Seigneur. Il les a avertis concernant l’illusion qui viendra avant le 
retour de Christ (II Thessaloniciens 2 :9-12).

Une illusion est quelque chose de faux, une tromperie qui est 
crue et propagée. Le mot illusion en grec est plano, qui signifie 
une errance par laquelle les gens sont égarés. Il est utilisé dans 
le Nouveau Testament pour signifier une errance mentale, une 
mauvaise opinion, ou une erreur dans le jugement moral. Une ligne 
de démarcation claire sera tracée! Il n’y aura plus d’entre-deux, il 
n’y aura plus de Chrétiens qui marchent des deux côtés de la ligne.

D’un côté de la ligne seront ceux qui connaissent la Vérité, telle 
que révélée par la Parole de Dieu et qui vivent selon cette Vérité. De 
l’autre côté de la ligne seront ceux qui ont rejeté la Vérité, qui n’ont 
pas cru la Vérité, mais qui ont pris plaisir à vivre des vies injustes 
et impies.
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Ce n’est pas la volonté de Dieu que quiconque périsse, mais 
Son Esprit ne luttera pas avec les fils des hommes pour toujours. 
Dieu dira: C’est assez ! Parce que les hommes et les femmes ont 
continuellement rejeté la Vérité et ont pris plaisir aux péchés, Dieu 
permettra qu’ils croient aux mensonges de satan.

Ils seront trompés et conduit dans l’erreur jusqu’à ce qu’ils 
croient, acceptent et accueillent les mensonges du faux prophète. 
Ils s’identifieront à satan en prenant sa marque sur leur main ou 
leur front et seront pour toujours damnés, parce qu’ils ont cru 
aux illusions, mensonges et tromperies de l’antéchrist et du faux 
prophète.

SATAN ET SES ESPRITS D’ILLUSION, DE SÉDUCTION 
ET DE MENSONGE ATTAQUENT LES CROYANTS !

La forte illusion et la tromperie qui viennent sur la terre ne sont 
pas des choses qui se produiront dans quinze ou vingt ans. Nous 
vivons actuellement dans la saison de la moisson divine de la fin 
des temps. L’Église ne peut se permettre de faire ses petites affaires 
comme d’habitude et penser que cela se produira plus tard.

Ne vous trompez pas ! Ne vous reposez pas dans un faux 
sentiment de sécurité. Ne manquez pas de vous préparer. Soyez 
conscient des stratégies de satan d’illusion et de tromperie!

En ce moment même, l’Église est attaquée par la tromperie, le 
mensonge, et les esprits de séduction. Ces esprits se sont déguisés 
et travaillent au sein de l’Église pour tromper les Chrétiens et les 
conduire loin de la simple vérité de l’Évangile, de la foi en Dieu, de 
la voie de la sainteté, du renoncement et de la mort à soi-même, et à 
ce que Dieu les a appelés à faire.

Ces attaques sataniques ne seront pas dirigées vers les Chrétiens 
qui sont faibles, et refroidis. Satan ne perd pas son temps! Il a ordonné 
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aux esprits de tromperie d’infiltrer l’Église et leurs a ordonnés 
de concentrer leurs attaques, et les séductions sur les leaders, les 
pasteurs et les Chrétiens afin de les conduire dans l’erreur.

C’est une vengeance contre ceux qui sont consacrés à Dieu, 
qui sèment le ravage dans le royaume de satan et qui abattent ses 
forteresses. Rappelez-vous que l’objectif de satan dans ses attaques 
sur l’Église de Jésus-Christ est de l’empêcher d’aller de l’avant.

Ceux qui sont dans un état avancé de maturité spirituelle et 
qui ont une relation étroite d’alliance avec Dieu, seront des cibles 
principales de la tromperie, de l’illusion, des séductions de satan et 
de ses esprits mensongers. Ils feront face à des batailles plus intenses 
contre les ruses de la tromperie.

Vous pensez peut-être que vous êtes si fort spirituellement, si 
enraciné et fondé dans la Parole, que vous ne pouvez pas être trompé 
ou égaré. Personne n’est exempté des attaques de satan. Si vous 
n’êtes pas sur vos gardes et capable de reconnaître et discerner les 
tromperies, les mensonges et les illusions que satan propage, vous 
serez trompé.

Jésus averti Ses disciples en leur parlant des signes qui se 
dérouleraient avant Sa seconde venue … Car plusieurs viendront 
sous mon nom, disant : C’est moi qui suis le Christ. Et ils tromperont 
beaucoup de gens (Matthieu 24 :4-5).

Le mot tromper dans ce verset est traduit du mot grec planao, 
qui signifie tromper en conduisant dans l’erreur. Satan et ses esprits 
trompeurs se déguisent en agissant à travers les hommes et les 
femmes pour conduire les Chrétiens loin de la Vérité, dans l’erreur. 
Jésus a prévenu:

Car il s’élèvera de faux christs et de faux prophètes; 
ils feront de grands prodiges et des miracles, au point 
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de séduire, s’il était possible, même les élus.
Matthieu 24 :24

Jésus ne parlait pas aux païens. Il parlait à Ses disciples. Il 
ne les aurait pas mis en garde de faire attention et de ne pas se 
tromper, s’il n’y avait aucun danger d’être trompé. Aujourd’hui, 
pas dans dix, mais maintenant, satan et ses esprits trompeurs 
agissent dans l’Église.

Non seulement, ils agissent à travers de faux prophètes, mais 
aussi par les enseignants — hommes et femmes de Dieu — qui 
ont été trompés eux-mêmes et enseignent des choses erronées. 
Les esprits de la tromperie et de l’illusion attaquent les élus (les 
serviteurs choisis de Dieu) pour les tromper et les égarer.

POUR VAINCRE LA TROMPERIE DE SATAN,  
VOUS DEVEZ ÊTRE PLANTÉ   ET ENRACINÉ DANS  

LA VERITÉ !

L’apôtre Paul a prévenu Timothée que dans les derniers jours, il 
y aura des hommes méchants. Ils seront trompés et leur objectif sera 
de tromper les autres. Il dit :

Ces hommes s’opposent à la vérité, étant corrompus 
d’entendement, réprouvés en ce qui concerne la foi.

2 Timothée 3 :8

Paul révéla à Timothée comment résister et surmonter cette 
tromperie :

Toi, demeure dans les choses que tu as apprises, et 
reconnues certaines, sachant de qui tu les as apprises 
; dès ton enfance. Tu connais les saintes lettres, qui 
peuvent te rendre sage à salut par la foi en Jésus 
Christ. Toute Écriture est inspirée de Dieu, et utile 
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pour enseigner, pour convaincre, pour corriger, pour 
instruire dans la justice.

2 Timothée 3:14-16

Timothée ne devait pas seulement rejeter les imposteurs, mais 
il devait continuer de suivre les enseignements et les doctrines qu’il 
avait reçus dès sa jeunesse, car il connaissait la vraie foi de ceux 
auprès de qui il les avait appris. Il devait rester enraciné et fondé sur 
ce qui lui avait été enseigné.

Paul écrivit aux Thessaloniciens et les avertis de la grande 
tromperie qui venait: Ainsi donc, frères, demeurez fermes, et retenez 
les instructions que vous avez reçues, soit par notre parole, soit par 
notre lettre (2 Thessaloniciens 2 :15).

Le fondement pour Timothée de se tenir fermement sur les 
doctrines qu’il avait reçues de Paul et des autres disciples, était le 
fait que Timothée connaissait la vie qu’ils vivaient et que leur foi 
était véritable.

Pour toi, tu as suivi de près mon enseignement, 
ma conduite, mes résolutions, ma foi, ma douceur, 
ma charité, ma constance, mes persécutions, mes 
souffrances. À quelles souffrances n’ai-je pas été 
exposé à Antioche, à Icone, à Lustre ? Quelles 
persécutions n’ai-je pas supportées? Et le Seigneur 
m’a délivré de toutes.

2 Timothée 3 :10-11

Timothée savait que Paul n’était pas un imposteur à cause de 
sa vie passée. Paul pratiquait ce qu’il prêchait. La vie du Christ a 
été manifestée dans sa conduite, ses paroles, son message, et ses 
relations avec les autres. La parole que Paul prêchait était confirmée 
par Dieu, à travers les signes et les miracles qu’il avait accomplis.
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Paul dit à Timothée, que dans un temps de grande tromperie, où 
les imposteurs continuent de croître et d’augmenter, en infiltrant les 
églises, et en pratiquant toutes sortes de ruses, il serait capable de 
tenir ferme aussi longtemps qu’il :

1. s’attache et suit les doctrines saines qu’il a apprises, et

2. reste enraciné et fondé dans la Vérité des Saintes Écritures 
qu’il avait apprises depuis son enfance.

LES CHRÉTIENS D’AUJOURD’HUI OUVRENT LEUR 
PENSÉES AUX ILLUSIONS SATANIQUES

Les illusions, la tromperie, le mensonge, et les esprits 
de séduction agissent dans l’Église aujourd’hui à travers les 
imposteurs. Ils trompent et dirigent les Chrétiens dans l’erreur et 
les fausses croyances.

Les Chrétiens sont involontairement trompés. Ils ne le réalisent 
pas. L’Église est remplie de Chrétiens qui écoutent toutes sortes 
d’enseignants et acceptent toutes sortes de nouvelles doctrines.

Au lieu d’examiner la vie des individus qu’ils écoutent, que ce 
soit le pasteur, l’enseignant, l’évangéliste, l’apôtre, le prophète, ou 
un ami, et regarder si leur vie est en accord avec la Parole de Dieu, 
ils acceptent toutes sortes de paroles dans leur esprit.

Au lieu d’étudier eux-mêmes la Parole de Dieu et vérifier si ce 
qu’ils entendent est la véritable Parole de Dieu, ils acceptent tout  
sans vérifier. Certains Chrétiens, au lieu d’être enracinés et plantés 
dans la Parole de Dieu, sont enracinés et ancrés dans les doctrines 
des hommes. Ils vont d’un enseignant à l’autre, d’une église à une 
autre, en acceptant tout ce qu’ils entendent comme vérité.
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En conséquence, ils croient chaque nouvel enseignement qui 
surgit et n’ont jamais vraiment grandi dans la maturité spirituelle 
complète où ils sont fermement établis dans la Parole de Dieu.

Les Chrétiens suivent les enseignants et les serviteurs de Dieu 
qui ont du charisme, qui divertissent ou qui ont une parole agréable 
et qui prêchent les choses qu’ils veulent entendre. Ils devraient, au 
contraire, se placer sous le ministère d’un homme ou d’une femme 
de Dieu qui prêche la vérité dans une démonstration de la puissance 
de Dieu, et dont la vie, la conduite, le but dans la vie, et la foi est 
conforme avec la Parole de Dieu.

Paul a mis en garde Timothée qu’un temps viendrait lorsque 
certains Chrétiens seraient tellement trompés qu’ils se détourneraient 
des enseignements de la vérité et choisiraient d’écouter les 
enseignements qui chatouillent les oreilles, des choses agréables à 
entendre (Lire II Timothée 4 :3-4).

Bien-aimé, ce jour est arrivé ! Beaucoup de Chrétiens ont 
fermé leurs oreilles pour ne pas entendre la vérité, parce qu’elle 
condamne leurs attitudes et leurs actions charnelles et pécheresses. 
Ils ne veulent pas entendre l’enseignement sur la mort à soi-même, 
la sainteté, la crucifixion des convoitises de la chair, l’obéissance, ou 
la souffrance pour l’amour de l’Évangile. Ils ne veulent pas entendre 
parler du besoin de se repentir et du jugement de Dieu.

Ils veulent entendre quelque chose qui leur plait, qui répond aux 
convoitises de leur nature charnelle. Il y a des Chrétiens aujourd’hui 
qui ont ouvert leur pensée au mensonge et à la tromperie, simplement 
parce qu’ils ont écouté de faux enseignements. Ils vivent des vies 
non sanctifiées, impures, remplies des convoitises de la chair, de 
péchés. Ils marchent dans la désobéissance contre Dieu et sont 
trompés, croyant que Dieu, par Sa grâce et Sa miséricorde, ne 
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regardera pas leurs péchés. Ils pensent qu’ils seront enlevés avec le 
reste de l’Église lorsque Jésus reviendra.

Encore et encore, Paul avertissait les Croyants contre la 
tromperie du péché (Galates 6:7-8). Il a prévenu les Croyants de ne 
pas se permettre d’être trompé par ceux qui commettent le péché 
ou tolèrent le péché. Ils ne devaient avoir aucune relation avec ces 
trompeurs (Éphésiens 5 :6-7).

Pour qu’un Chrétien soit trompé, il faut qu’il ait premièrement 
donné accès aux esprits de tromperie, de mensonge et de séduction. 
Ils ont peut-être la fausse impression que toutes les pensées qui 
leur parviennent sont de Dieu. Ils errent ci et là, sans discernement, 
disant Dieu m’a dit de faire ceci, ou Dieu m’a dit de dire cela, alors 
qu’il ne s’agit que de leurs propres pensées ou qu’un esprit menteur 
les ait inspirés. Ils ne savent pas faire la différence.

Souvent, Dieu parle aux individus et donne les directives 
spécifiques pour ce qu’ils doivent faire et dire, mais parfois, les 
Chrétiens ne savent pas discerner entre leur propre pensée et la 
voix de Dieu, ou la voix d’un esprit mensonger. C’est de cette façon 
que satan trompe les Chrétiens aujourd’hui. S’il réussit à mener le 
peuple de Dieu à faire sa propre volonté, dans l’illusion qu’il suit la 
volonté de Dieu, alors il réussira à arrêter l’avancée de l’Église dans 
son avancée.

Les désirs personnels (faire ce que vous voulez, indépendamment 
de ce que la Parole de Dieu dit) est une rébellion contre Dieu, et 
c’est un péché. L’une des raisons pour lesquelles l’Église n’a pas fait 
plus de progrès en repoussant les forces des ténèbres et en bâtissant 
le Royaume de Dieu est que la majorité des Chrétiens ne savent pas 
discerner la volonté de Dieu. Ils ne se présentent pas devant Dieu, 
dans des temps de prière et de jeûne, jusqu’à ce qu’ils reçoivent Sa 
direction et les directives du Saint Esprit pour faire Sa volonté. Ils 
sont tellement occupés avec ceci et avec cela pour faire ce qu’ils 
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pensent être la volonté de Dieu, ou tout simplement pour faire leur 
propre volonté, qu’ils passent à côté de la véritable volonté de Dieu.

Peu importe les bonnes œuvres que vous faites ou la manière 
dont votre ministère prospère. Si vous n’avez pas pris le temps de 
chercher les directives de Dieu, ou ne faites pas ce qu’Il vous a dit 
de faire, vous suivez vos désirs personnels, et vous marchez dans la 
rébellion en péchant contre Lui.

SATAN NE PEUT PAS VOUS TROMPER À  
MOINS QUE VOUS L’ACCEPTIEZ ET AGISSEZ SELON 

SES MENSONGES

Satan a propagé le mensonge que Dieu ne vous tiendra pas 
responsable si vous ne connaissez pas la Vérité et si vous avez été 
trompé ou conduit dans l’erreur. Ne vous trompez pas ! Vous ne 
pouvez être trompé par satan et ses esprits trompeurs et séducteurs 
que si vous leur donnez accès et si vous acceptez leurs suggestions 
dans votre pensée.

Les enfants d’Israël ont été égarés par les illusions et les 
mensonges de satan. Satan, à travers de faux prophètes, a prophétisé 
des mensonges. Les enfants d’Israël ont accepté ces mensonges 
et ont agi en accord avec ces mensonges. Dieu a puni les faux 
prophètes, et a fait venir Son jugement sur ceux qui ont été trompés. 
Il dit à Jérémie:

Je répandrai sur eux leur méchanceté [et pas 
seulement sur leurs enseignants, car le peuple 
n’aurait pas pu être trompé sans leur propre 
consentement].

Jérémie 14 :16

Le jugement est venu sur les enfants d’Israël parce qu’ils se sont 
laissés tromper en écoutant de faux prophètes qui ont prophétisé 
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des mensonges. Aujourd’hui, nous n’avons pas d’excuse! Dieu nous 
tient responsables de suivre la vérité qu’Il a révélée dans Sa Parole. 
Il nous a donné le Saint-Esprit, afin de nous conduire et nous guider 
dans toute la Vérité (Jean 16 :13).

Nous ne serons pas en mesure de demander pardon, lorsque 
nous nous tiendrons devant Dieu, nous ne serons pas en mesure 
de nous excuser. Nous ne serons pas en mesure de rejeter le blâme 
sur ceux qui nous ont trompés et nous ont égarés. Si nous sommes 
trompés, c’est parce que nous n’avons pas cherché à connaître la 
Vérité et prendre autorité contre les esprits trompeurs qui attaquent 
notre pensée.

LES CHRÉTIENS SONT TROMPÉS PAR LES  
DOCTRINES DÉMONIAQUES

Dans cette moisson des temps de la fin, Dieu conduit Son Église 
dans une pleine maturité. Son pouvoir se manifeste à travers nous 
dans une plus grande dimension que jamais. Il y aura aussi un temps 
d’apostasie. Certains Chrétiens ne seront pas en mesure de résister 
au mal qu’ils voient tout autour d’eux, ils abandonneront. Ils seront 
trompés, et s’éloigneront de la vérité, et détourneront leur foi de 
Christ. Nous sommes avertis! Paul dit à Timothée:

Mais l’Esprit dit expressément que, dans les derniers 
temps, quelques-uns abandonneront la foi, pour 
s’attacher à des esprits séducteurs et à des doctrines 
de démons, par l’hypocrisie de faux docteurs 
portant la marque de la flétrissure dans leur propre 
conscience.

1 Timothée 4 :1-2

La tromperie fait partie de la stratégie de satan. Paul a prévenu 
les Thessaloniciens qu’un temps d’apostasie se produirait avant que 



Rejetez Les Mensonges Et Les Tromperies De Satan!

142

Christ ne revienne. L’amour de beaucoup va se refroidir, et plusieurs 
Chrétiens abandonneront la foi véritable.

Que personne ne vous séduise d’aucune manière. 
Car il faut que l’apostasie soit arrivée auparavant, 
et qu’on ait vu paraître l’homme du péché, le fils de 
la perdition.

2 Thessaloniciens 2 :3

Cet avertissement est pour les Croyants, et non pour les païens. 
C’est un avertissement pour que vous ne vous laissiez pas trompé. 
Aujourd’hui, les Chrétiens sont trompés par les doctrines des 
démons. Ils sont trompés non seulement par les faux prophètes et 
les faux enseignants mais aussi par des tromperies vaines et des 
philosophies de ce monde qui sont constamment injectées dans leur 
pensée par le biais de la télévision, les films, toutes les formes de 
médias, et par les païens.

Les illusions sont des mensonges que satan a plantés dans 
votre pensée et qui entravent votre relation avec Christ et qui vous 
empêchent d’accomplir la volonté de Dieu. Vous allez apprendre 
comment vous débarrasser de toutes les illusions que vous pouvez 
avoir dans votre pensée et comment les gardez loin de vous.

IL EST TEMPS QUE LE PEUPLE DE DIEU RECONNAISSE 
ET REJETTE LES ILLUSIONS DE SATAN !

Je veux que vous reconnaissiez le fait que les esprits d’illusion 
et de tromperie agissent aujourd’hui! Satan les a libérés et leur a 
dit d’attaquer le peuple de Dieu et d’empêcher l’Église de prendre 
possession de Son héritage. Que celui qui a des oreilles pour 
entendre, entende ce que l’Esprit dit à l’Église.
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Les cinq façons par lesquelles satan apporte l’illusion sont :

1. il essayera d’affaiblir l’autorité de la Parole de Dieu. 
Aujourd’hui, les églises sont remplies de serviteurs de Dieu 
qui ne croient pas à l’infaillibilité des Écritures.

2. il agira par des hommes et des femmes qui sont trompés 
et qui pervertissent et déforment la Vérité de la Parole 
de Dieu.

3. il travaillera à travers de faux enseignants qui s’infiltrent en 
ajoutant aux Écritures les pensées des hommes, des théories, 
et hérésies et qui conduisent les Croyants dans l’erreur.

4. il gardera les Chrétiens liés par un manque de connaissance 
spirituelle, les amenant à négliger ou à ne pas étudier la 
Parole de Dieu.

5. il répandra des doctrines de démons qui attaquent directement 
la pensée en y injectant des illusions, des tromperies, et des 
conduites impies pour éloigner les Chrétiens de la foi. Ces 
esprits bombardent la pensée avec des idées et des croyances 
qui sont opposées à la Vérité, pour les rendre inefficaces 
dans leur guerre contre satan.

Vous ne serez pas automatiquement protégé des stratégies 
sataniques. Les Chrétiens qui ignorent ces tactiques seront trompés. 
Dieu vous avertit maintenant pour que vous soyez préparé. La 
seule façon de lutter contre les esprits d’illusions, de tromperies, 
de mensonges, et de séductions est de remplir votre pensée avec 
la Vérité de la Parole de Dieu ! La Vérité est la puissance ! Jésus 
dit à Ses disciples : Si vous demeurez dans ma parole, vous êtes 
vraiment mes disciples ; vous connaîtrez la vérité, et la vérité vous 
affranchira (Jean 8 :31-32).
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La connaissance de la Vérité chassera les illusions et les 
tromperies que satan a planté dans votre pensée. Vous serez 
en mesure de reconnaître ce qui n’est pas vrai lorsque vous 
connaissez la Vérité. Chaque nouvel employé de banque passe 
beaucoup de temps à manipuler et à apprendre à reconnaître 
la fausse monnaie. De la même façon, si vous êtes rempli de 
la Parole de Dieu, de Ses pensées, et de Ses instructions, vous 
reconnaîtrez quand une mauvaise idée et une tromperie du diable 
tentera de pénétrer votre pensée.

La Parole de Dieu est la seule chose qui est cent pour cent 
infaillible et imprenable, incapable d’être prise par la force. Lorsque 
vous êtes rempli et saturé de la vérité, satan et ses démons ne 
pourront pas vous tromper. Tenez-vous devant Dieu et demandez-
Lui de mettre en lumière les mensonges et les illusions que satan a 
plantés dans votre cœur et dans votre pensée. Ne donnez pas à satan 
et à ses démons l’occasion de vous tromper. Marchez dans la Vérité 
et la puissance de la Parole de Dieu.
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Chapitre 8

Combattez Satan, Et Renversez Ses 
Esprits De Mensonges Et De Tromperies!

Nous nous sommes engagés sur le champ de bataille du cœur et 
de la pensée, afin d’exposer et vaincre satan et son armée d’esprits 
d’illusions, de séduction, et de tromperie qui attaquent le peuple de 
Dieu aujourd’hui pour les empêcher d’avancer et de prendre leur 
héritage! Nous ne nous cachons pas dans la peur et nous n’essayons 
pas seulement de garder le camp. Nous ne fuyons pas devant satan 
dans la peur. Mais, nous le pourchassons et nous nous saisissons de 
la victoire qui nous appartient!

Par Son Esprit, Dieu nous donne une nouvelle force, dans la 
guerre contre satan pour démolir ses forteresses et le combattre 
jusqu’à ce qu’il batte en retraite. Dieu nous apprend à faire la guerre. 
Remarquez ce que le grand guerrier, le roi David, dit pendant qu’il 
louait Dieu de lui avoir donné la victoire sur ses ennemis:

C’est Dieu qui est ma puissante forteresse, et qui 
me conduit dans la voie droite.  Il rend mes pieds 
semblables à ceux des biches, et il me place sur mes 
lieux élevés. Il exerce mes mains au combat, et mes 
bras tendent l’arc d’airain. Tu me donnes le bouclier 
de ton salut, et je deviens grand par ta bonté. Tu 
élargis le chemin sous mes pas, et mes pieds ne 
chancellent point. Je poursuis mes ennemis, et je les 
détruis. Je ne reviens pas avant de les avoir anéantis. 
Je les anéantis, je les brise, et ils ne se relèvent plus. 
Ils tombent sous mes pieds.

II Samuel 22:33-39
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David connaissait le secret pour être victorieux. Il a poursuivi 
ses ennemis et ne s’est pas détourné ni à gauche ni à droite. Il ne 
s’est pas arrêté de les pourchasser jusqu’à ce qu’il les ait entièrement 
détruits. Nous allons nous battre contre satan et ses principautés 
avec cette même détermination et l’agressivité spirituelle. Dieu 
déverse une nouvelle force en nous. Il a formé et affermi nos mains 
à la guerre et nous a équipé pour poursuivre nos ennemis jusqu’à ce 
qu’ils soient maîtrisés et écrasés sous nos pieds.

UNE ARMÉE D’ESPRITS D’ILLUSION,  
DE SEDUCTION ATTAQUE LES PENSÉES DES 

CHRÉTIENS AUJOURD’HUI

Nous vivons à une époque où les Chrétiens sont en train d’être 
trompé par les doctrines des démons sans le savoir. Regardez de 
nouveau l’avertissement de Paul à Timothée :

Mais l’Esprit dit expressément que, dans les 
derniers temps, quelques-uns abandonneront la 
foi, pour s’attacher à des esprits séducteurs et à 
des doctrines de démons, par l’hypocrisie de faux 
docteurs portant la marque de la flétrissure dans 
leur propre conscience.

1 Timothée 4 :1-2

L’apostasie et l’illusion contre lesquelles Paul a mis en garde 
Timothée n’était pas quelque chose que Paul pensait qui pouvait 
arriver. Tout comme l’Esprit Saint avait révélé la venue de Christ et 
la venue de l’antéchrist, Il a également révélé qu’à la fin des temps 
les Chrétiens seront conduits loin de leur foi et de leur consécration 
à Christ.

Cette apostasie se produira parce que certains Chrétiens 
seront trompés en écoutant et en croyant les esprits de séduction 
et les doctrines de démons. Rappelez-vous que l’illusion est un 
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égarement de la pensée loin de la vérité dans une interprétation 
erronée et dans l’erreur.

Cette illusion et cette séduction se produisent maintenant ! Les 
Chrétiens se sont éloignés de leur premier amour, de Jésus. Ils sont 
devenus tièdes dans leur relation avec Christ. Jésus a prévenu: Mais 
ce que j’ai contre toi, c’est que tu as abandonné ton premier amour 
(Apocalypse 2:4). Il décrit l’état de certains Chrétiens:

Je connais tes œuvres. Je sais que tu n’es ni froid 
ni bouillant. Puisses-tu être froid ou bouillant ! 
Ainsi, parce que tu es tiède, et que tu n’es ni froid ni 
bouillant, je te vomirai de ma bouche.

Apocalypse 3 :15-16

Dans II Timothée 3 :1-5, Paul écrivait aux Chrétiens qui avaient 
une forme de piété (extérieur), mais dont les actions et la conduite 
prouvaient qu’ils étaient hypocrites. Il a dit que certains seraient 
amoureux d’eux-mêmes, amoureux de l’argent, et amoureux du 
plaisir plus que de Dieu. S’il y a une période de l’Histoire où l’Église 
a été dans cette condition d’apostasie, c’est bien aujourd’hui! Les 
Chrétiens sont devenus égocentriques, et amoureux des plaisirs de 
la vie, plus que de Christ et de Sa Parole.

Une armée d’esprits d’illusion, de tromperie et de séduction 
attaquent les Chrétiens dans l’objectif de les tromper et de les égarer 
de leur foi et de leur engagement envers Christ. Leur stratégie n’est 
pas de tromper les Chrétiens à travers quelque chose qui saute aux 
yeux et qui soit évident à discerner, et qui soit reconnue comme mal 
au premier regard. Si vous mettez une grenouille dans un pot d’eau 
bouillante, elle va immédiatement sauter et s’enfuir, mais si vous la 
mettez dans de l’eau froide et vous réchauffez l’eau progressivement, 
elle s’endormira et se laissera bouillir jusqu’à la mort. C’est ainsi 
que satan et ses agents opèrent.
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Satan est un imposteur, le père du mensonge, et un séducteur 
depuis le début. Ses illusions sont déguisées et apparaissent comme 
quelque chose de sincère ou d’inoffensif. Il ne va pas essayer de 
tromper les Croyants forts et remplis de l’Esprit à croire et accepter 
les doctrines visiblement erronées, qui sont propagées dans des 
sectes religieuses, ou des sectes occultes et sataniques. Il ne sera pas 
en mesure de vous tromper en vous faisant croire que le mensonge, 
le vol, la tricherie ou le meurtre ne sont pas vraiment des péchés. Le 
diable est un séducteur et il est bien plus subtil que ça.

LA STRATÉGIE DE SATAN EST DE VOUS CONDUIRE 
DANS UN ÉTAT DE TRANSGRESSION

La stratégie de satan est d’agir à travers les esprits d’illusions, 
de séductions, et de tromperie pour vous détourner du plan de Dieu 
et du but de votre vie. Son objectif est de vous conduire dans la 
rébellion contre Dieu, afin que vous rejetiez la volonté de Dieu et 
suiviez votre propre volonté. Paul dit aux Thessaloniciens à propos 
du temps de l’apostasie et de l’illusion:

Que personne ne vous séduise d’aucune manière ; 
car il faut que l’apostasie soit arrivée auparavant, 
et qu’on ait vu paraître l’homme du péché, le fils de 
la perdition.

2 Thessaloniciens 2 :3

L’antéchrist est mentionné dans ce verset comme étant l’homme 
du péché. Le mot homme du péché en grec est Anomos, ce qui veut 
dire sans loi ou sans droit. Cela signifie une défiance envers la 
volonté connue de Dieu. Dans II Thessaloniciens 2 :8 l’antéchrist 
est appelé l’impie. Dans la traduction originale grecque cela signifie 
le transgresseur.

Satan, agit à travers l’antéchrist (le transgresseur), et conduira 
les individus et les nations entières dans un état de transgression, de 
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défiance et de rébellion contre la volonté connue de Dieu. Avec cette 
stratégie, il envisage de faire une dernière tentative pour renverser le 
Royaume de Dieu, en essayant d’égarer les Chrétiens loin de leur foi 
et dans un état de transgression, où ils rejettent la volonté de Dieu et 
de vivent selon leur propre volonté.

Cette transgression est un péché. Quiconque pèche transgresse 
la loi, et le péché est la transgression de la loi (1 Jean 3 :4). Dans 
ce verset, Jean ne parle pas de commettre un péché en particulier, 
mais de pratiquer le péché.

Tous ceux qui commettent et pratiquent le péché 
sont coupables de transgression, car c’est ce 
qu’est le péché, c’est la transgression, la rupture, 
la violation de la Loi de Dieu, négligeant, 
sans se conformer et sans se soumettre à Ses 
commandements et Sa volonté.

1 Jean 3 :4

Le mot transgression en grec est anomia, ce qui signifie iniquité. 
Paul dit aux Thessaloniciens que le mystère de l’iniquité (la 
transgression) agissait déjà (II Thessaloniciens 2:7). Le péché et la 
transgression sont la désobéissance et la rébellion contre la volonté 
et la Parole de Dieu. Satan travaille avec ferveur pour trouver des 
moyens pour duper les Chrétiens et les faire tomber dans le péché et 
de vivre une vie sans loi, pour les amener à rejeter la volonté de Dieu 
et de vivre selon leur propre volonté.

Satan veut tromper les gens en leur faisant croire qu’ils sont 
sauvés du moment qu’ils ont accepté Christ, et qu’ils ont confessé 
leur foi. Avec cette fausse croyance dans leur pensée, ils continuent 
à vivre leur vie selon leurs propres désirs et les convoitises de ce 
monde. Ils sont trompés, pensant qu’il suffit d’écouter la Parole de 
Dieu et qu’ils ne doivent pas Lui obéir.
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Mettez en pratique la parole, et ne vous bornez 
pas à l’écouter, en vous trompant vous-mêmes par 
de faux raisonnements. Car, si quelqu’un écoute la 
parole et ne la met pas en pratique, il est semblable 
à un homme qui regarde dans un miroir son visage 
naturel, et qui, après s’être regardé, s’en va, et oublie 
aussitôt quel il était. Mais celui qui aura plongé les 
regards dans la loi parfaite, la loi de la liberté, et qui 
aura persévéré, n’étant pas un auditeur oublieux, 
mais se mettant à l’œuvre, celui-là sera heureux dans 
son activité.

Jacques 1 :22-25

Ceux qui me disent: Seigneur, Seigneur ! n’entreront 
pas tous dans le royaume des cieux, mais celui-là 
seul qui fait la volonté de mon Père qui est dans les 
cieux. Plusieurs me diront en ce jour-là : Seigneur, 
Seigneur, n’avons-nous pas prophétisé par ton nom 
? n’avons-nous pas chassé des démons par ton nom 
? et n’avons-nous pas fait beaucoup de miracles par 
ton nom ? Alors je leur dirai ouvertement : Je ne 
vous ai jamais connus, retirez-vous de moi, vous qui 
commettez l’iniquité.

Matthieu 7 :21-23

Ne vous trompez pas ! Quand vous ne menez pas votre vie selon 
la vérité que Dieu a révélée dans Sa Parole, vous vivez dans un état 
de transgression ! Lorsque vous ne cherchez pas la volonté de Dieu 
et Sa direction, et que vous ne remplacez votre propre volonté par la 
Sienne, vous êtes dans la transgression. Lorsque vous connaissez la 
vérité que Dieu a révélé dans Sa Parole, et que vous n’obéissez pas 
à cette vérité, vous êtes dans la transgression!
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REJETEZ LES ILLUSIONS ET LES TOMPERIES 
SATANIQUES ET DITES-LUI: ARRIÈRE DE MOI, SATAN!

Le peuple de Dieu doit reconnaître les stratégies subtiles que 
satan utilise pour essayer d’arrêter la volonté de Dieu de s’accompli 
sur Terre. Nous devons discerner chaque tentative de satan et de ses 
démons qui nous distrait, pour nous empêcher de connaitre et de 
faire la volonté de Dieu.

Satan utilise tous les moyens possibles pour tromper, faire 
illusion, et vous égarer de faire la volonté de Dieu. Dieu veut que 
vous viviez dans une position de total abandon à Lui. Là, où votre 
propre volonté a été crucifiée, et où vous vivez uniquement pour 
accomplir Sa volonté. Dieu ne veut pas que vous viviez votre vie 
selon le cours de ce monde ou les préceptes et les désirs de votre 
nature charnelle.

Satan va parfois agir à travers d’autres personnes, même ceux 
qui sont les plus proches de vous (mari, femme, famille, amis, 
collègues, voisins) pour vous tromper et vous empêcher de faire ce 
que Dieu vous a appelé à faire. Satan a essayé de tromper Jésus et de 
l’empêcher d’accomplir volonté de Dieu. Satan a agi à travers Pierre 
(un des amis les plus proches de Jésus) et a essayé de tromper Jésus, 
en essayant de lui faire croire que ce n’était pas la volonté de Dieu 
qu’Il souffre et meurt sur la croix (Matthieu 16 :21-28).

Dieu vous a-t’Il déjà demandé de faire quelque chose, et qu’un 
membre de votre famille ou un ami essaye de vous convaincre 
que vous ne devriez pas le faire, et essaye de vous empêcher 
d’obéir à Dieu ?

Jésus a reconnu la tromperie de satan. Il a reconnu la vraie origine 
derrière les paroles de Pierre et savait que satan agissait à travers 
Pierre pour l’empêcher d’accomplir la volonté de Dieu. Jésus ne 
s’est pas adressé à Pierre, mais il alla directement à la source et pris 
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autorité, en disant : Arrière de moi, satan ! tu m’es en scandale. Car 
tes pensées ne sont pas les pensées de Dieu, mais celles des hommes 
(Matthieu 16 :23).

Jésus n’a pas hésité. Il n’a pas permis à la tromperie de satan 
d’entrer dans Ses pensées. Il a immédiatement rejeté et a ordonné 
à satan de se retirer loin de Lui. C’est le type de stratégie offensive 
que vous devez utiliser contre satan et ses esprits de tromperie et 
d’illusion. Vous ne devez pas laisser ses mensonges vous empêcher 
d’accomplir la volonté de Dieu dans votre vie.

REFUSEZ D’ÉCOUTER LES DOCTRINES DE DÉMONS !

Pour surmonter les illusions que satan va essayer d’utiliser 
contre vous, vous devez apprendre à reconnaître et à discerner 
ces esprits et savoir comment ils opèrent. Mettez-les sous vos 
pieds. Paul a dit que les Croyants seraient trompés s’ils écoutaient 
les esprits de mensonges et de séduction ou s’ils acceptaient les 
doctrines de démons.

Quelles sont les doctrines de démons ? Ce sont les mensonges, 
les tromperies, les illusions, et les suggestions qui sont mis dans la 
pensée d’une personne qui finissent par être crus et acceptés. Les 
esprits de tromperie enseignent leurs doctrines, et pervertissent la 
Parole de Dieu, mêlant leurs mensonges à la vérité, et transmettant 
des mensonges directement dans la pensée de quiconque est ouvert 
à les recevoir.

Toute vérité vient de Dieu et nous est révélé par Son Esprit. 
Tout ce qui est contraire à la vérité vient de satan. Il est... le père 
des mensonges (Jean 8 :44). Les idées qui pénètrent la pensée 
proviennent soit de la Vérité soit du mensonge et de l’erreur. Les 
Chrétiens doivent apprendre à les discerner.
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Satan et ses esprits trompeurs propagent leurs doctrines, illusions 
et mensonges :

1. Par les faux prophètes et les faux enseignants, et aussi à 
travers des hommes et des femmes qui étaient pieux dans 
le passé, mais qui se sont permis d’être trompés et séduits. 
Les Chrétiens sont trompés parce qu’ils acceptent les faux 
enseignements, que ce soit en raison de la personnalité ou 
du pouvoir de persuasion des enseignants, au lieu de juger 
les enseignements par La Parole de Dieu.

2. Par des démons qui communiquent directement avec la 
pensée des Chrétiens, en injectant des suggestions et en 
plantant des mensonges et des illusions dans leur pensée. 
Les esprits de tromperie, d’illusion et de séduction 
mélangent leurs doctrines, pervertissant et tordant la vérité 
— en utilisant le raisonnement propre de l’individu jusqu’à 
ce que la personne accepte les illusions et les mensonges, 
leur faisant croire qu’il s’agit de leur propre raisonnement.

Nous avons localisé le champ de bataille où satan et ses esprits 
trompeurs attaquent. Il s’agit du cœur et des pensées, de notre être 
intérieur. Leur objectif est d’éloigner les Chrétiens de la Vérité, de 
les empêcher de faire la volonté de Dieu, et de les conduire dans la 
transgression et la rébellion contre la volonté de Dieu.

Comment les esprits trompeurs obtiennent-ils accès aux pensées 
d’un Chrétien ? La tromperie est une ignorance ou un manque de 
connaissance de la Vérité. L’Illusion est une fausse perception qui 
est admise dans la pensée, par le biais d’une fausse croyance. 

Un Chrétien est capable d’être trompé dans la mesure où il 
ignore la Vérité de la Parole de Dieu et les ruses et tactiques du 
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diable. Satan et ses esprits trompeurs ne peuvent avoir un avantage 
sur nous, que lorsque nous sommes ignorants de leurs stratégies et 
ne prenons pas autorité contre eux.

L’apôtre Paul a écrit aux Corinthiens et leur a démontré le besoin 
de pardonner aux autres. Il les a exhortés à pardonner : …  afin de ne 
pas laisser à satan l’avantage sur nous, car nous n’ignorons pas ses 
desseins (2 Corinthiens 2 :11). Nous ne pouvons pas nous permettre 
de donner à satan l’occasion de nous vaincre, parce que nous nous 
n’aurions pas demandé à Dieu de nous aider à pardonner ceux qui 
nous ont offensés, abusés, rejetés ou trompés.

Lorsqu’une personne est née de nouveau par l’Esprit de Dieu, 
elle ne reçoit pas instantanément une pleine connaissance de Dieu. 
Elle doit apprendre qui elle est en Christ, et désormais connaitre 
la puissance et l’autorité qu’elle possède. Elle a aussi besoin de 
connaitre les ruses de satan et apprendre comment il opère. L’Esprit 
de Dieu vit en elle. Elle est entièrement purifiée et libérée de la 
domination et de la puissance du péché. Le pouvoir de satan sur sa 
vie est brisé, mais ses pensées, sa volonté, et ses émotions doivent 
être continuellement renouvelées par la Parole de Dieu, parce que 
ces parties de son être étaient autrefois assombries et aveuglées par 
satan. Vous devez grandir dans la connaissance de la Vérité et être 
amené sous le contrôle du Saint Esprit.

Votre pensée sera ainsi renouvelée. Le voile des ténèbres et de la 
tromperie seront ôtés de votre pensée, jusqu’à ce que vous puissiez 
maintenant recevoir la Vérité et l’appliquer dans votre vie.

ÈVE A CRU AUX MENSONGES DE SATAN  
ET A ÉTÉ SÉDUITE

Paul a montré comment satan prend le contrôle de la pensée 
par la tromperie. Il a dit à Timothée qu’Ève avait été séduite. Ève 
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a été séduite et poussée dans le péché, mais Adam avait lui péché 
volontairement (I Timothée 2 :14.) Parce qu’Ève avait crue aux 
mensonges de satan, elle a cédé à sa volonté, s’est rebellée et a 
péché contre Dieu. Paul révéla comment la tromperie agit dans 
notre pensée :

Toutefois, de même que le serpent séduisit Ève par sa 
ruse, je crains que vos pensées ne se corrompent et 
ne se détournent de la simplicité à l’égard de Christ.

2 Corinthiens 11 :3

Quand Dieu créa Adam et Ève dans le jardin d’Éden, tous deux 
avaient une pensée cent pour cent parfaite, pure, libre et victorieuse. 
Leur pensée, leur âme, leur esprit, leur volonté, leurs émotions, 
et leurs désirs étaient en parfaite harmonie avec Dieu. Ils étaient 
totalement libres de toute pensée maléfique ou injuste.

Dieu a créé Adam et Ève à Son image et leur a donné la puissance 
d’une volonté libre. Ils ont reçu l’autorité et la domination sur toute 
la terre. Dieu a mis l’arbre de la connaissance du bien et du mal dans 
le jardin, et leur a dit qu’ils pouvaient manger de tous les arbres du 
jardin, à l’exception d’un arbre, parce que Dieu ne voulait pas que 
les humains connaissent le mal, mais seulement le bien.

Ils avaient la libre volonté de choisir d’obéir à Dieu et de 
vivre; ou d’utiliser leur volonté pour se rebeller, désobéir à Dieu, 
et d’apporter sur eux-mêmes et l’ensemble de la race humaine le 
péché, la maladie, la souffrance, la douleur, le labeur et la mort.

Satan n’avait absolument aucun contrôle sur Adam et Ève. Il 
n’avait pas le pouvoir de les forcer à pécher contre Dieu. Sa stratégie 
était de tromper Ève afin qu’elle croie à ses mensonges et ensuite 
fasse sa propre volonté, libre de choisir de désobéir à Dieu.
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Satan a agi à travers le serpent, et a attaqué les pensées d’Ève. 
Satan a menti à Ève et a insufflé des questionnements, de la confusion 
et des doutes dans ses pensées concernant ce que Dieu avait dit. Il 
lui a fait croire que manger le fruit défendu était une bonne chose. 
Il a fait croire à Ève que Dieu essayait de les empêcher d’être des 
dieux, comme Lui et connaitre ce qu’Il connaissait.

C’est un peu vrai. Dieu ne voulait pas qu’ils soient au courant de 
l’existence de satan, du mal, de la nudité, du péché, de la maladie, 
de la douleur, de la souffrance, du rejet, de la trahison, de la mort, du 
labeur au travail, et de tout désagrément. Satan a trompé Ève. Il lui 
a menti. Il lui a dit qu’elle ne mourrait pas, mais deviendrait sage, 
comme Dieu. Ève a essayé de résister.

La femme répondit au serpent : Nous mangeons du 
fruit des arbres du jardin. Mais quant au fruit de 
l’arbre qui est au milieu du jardin, Dieu a dit : Vous 
n’en mangerez point et vous n’y toucherez point, de 
peur que vous ne mouriez.

Genèse 3 :2-3

Parce qu’elle s’est engagée dans une conversation avec satan et 
a essayé de communiquer avec lui, il a été en mesure de surmonter 
son objection en mentant un peu plus.

Alors le serpent dit à la femme : Vous ne mourrez point 
; mais Dieu sait que, le jour où vous en mangerez, 
vos yeux s’ouvriront, et que vous serez comme des 
dieux, connaissant le bien et le mal.

Genèse 3 :4-5

Ève écouta l’illusion et la tromperie de satan. Elle les a acceptées 
et admises dans ses pensées. Son cœur et ses pensées étaient 
maintenant contrôlées par le mensonge de satan qu’elle deviendrait 
comme Dieu, connaissant le bien et le mal, et ne mourrait pas. Elle a 
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cédé sa volonté et a agi d’après l’illusion et la tromperie, ensuite elle 
a exercé sa libre volonté pour se rebeller contre Dieu et de commettre 
le péché. Ève n’aurait pas pu être trompée si elle n’avait pas permis 
à satan d’accéder à ses pensées. Elle avait le pouvoir d’une libre 
volonté de rejeter ou d’accepter toute illusion et toute tromperie.

Vous ne pouvez être trompé que par manque de connaissance 
de la Vérité ou en ignorant la Vérité et en faisant ce que vous 
voulez à la place de suivre les instructions de Dieu. N’écoutez pas 
les mensonges et les illusions de satan. Ne les acceptez pas et ne 
les entretenez pas dans vos pensées. Ne cédez pas votre volonté et 
n’agissez pas d’après ses mensonges.

LA CAPACITÉ DE SATAN À VOUS TROMPER  
NE S’ARRÊTE PAS AUSSITÔT QUE VOUS ÊTES NÉ  

DE NOUVEAU

Satan a pris le contrôle des pensées de l’homme, suite à sa 
tromperie dans le jardin d’Éden. Par la tromperie, il a aveuglé les 
pensées des incroyants. Tout homme, toute femme et tout enfant qui 
n’est pas né de nouveau par l’Esprit de Dieu est trompé. Sa pensée et 
sa compréhension sont obscurcies et ne peuvent voir la Vérité. Satan 
les aveugle à travers la tromperie et les empêche de connaitre la Vérité.

Pour les incrédules dont le dieu de ce siècle a aveuglé 
l’intelligence, afin qu’ils ne visent pas briller la 
splendeur de l’Évangile de la gloire de Christ, qui 
est l’image de Dieu.

2 Corinthiens 4 :4

Paul déclara que les incroyants et les incrédules vivent selon la 
vanité de leurs pensées :

Ils ont l’intelligence obscurcie, ils sont étrangers à la 
vie de Dieu, à cause de l’ignorance qui est en eux, à 
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cause de l’endurcissement de leur cœur.
Éphésiens 4 :18

Les païens ne peuvent pas comprendre les choses de l’Esprit de 
Dieu car leurs pensées sont corrompues.

Mais l’homme animal ne reçoit pas les choses de 
l’Esprit de Dieu, car elles sont une folie pour lui, et il 
ne peut les connaître, parce que c’est spirituellement 
qu’on en juge.

1 Corinthiens 2 :14

Car l’affection de la chair est inimitié contre Dieu, 
parce qu’elle ne se soumet pas à la loi de Dieu, et 
qu’elle ne le peut même pas. Or ceux qui vivent selon 
la chair ne sauraient plaire à Dieu.

Romains 8 :7-8

Les incrédules sont trompés et sous le contrôle de satan. Ils 
sont aliénés et ennemis de Dieu dans leurs pensées (Colossiens 1 
:21). Ils sont trompés par la tromperie qui est dans leurs cœurs et 
leurs pensées.

Le cœur est tortueux par-dessus tout, et il est méchant 
: Qui peut le connaître ?

Jérémie 17 :9

Dieu soit béni ! Le pouvoir de satan sur nos vies est brisé lorsque 
nous sommes nés de nouveau. L’Esprit de Dieu vit maintenant en 
nous. Nous sommes purifiés et libérés de la domination et de la 
puissance du péché. Par Christ, nous avons le pouvoir de renoncer 
aux esprits de tromperies, de mensonges, et à toutes les attaques 
d’illusion et de séduction qui viennent contre nos pensées.

Bien que nous fussions jadis éloignés de Dieu, et ennemis de 
Dieu dans nos pensées, et liés par satan pour servir les convoitises 
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et les désirs de notre chair et notre volonté obstinée, égoïste, 
nous sommes maintenant libérés de la puissance du péché. Nous 
ne sommes plus des esclaves du péché et de nos désirs charnels. 
Cependant, la capacité de satan de continuer à tromper, en plantant 
la semence du mensonge dans nos pensées ne se termine pas lorsque 
nous naissons de nouveau. Les tromperies de satan ne sont inefficaces 
que lorsqu’elles sont immédiatement rejetées et expulsées de nos 
pensées par la puissance de la vérité.

Votre esprit est né de Dieu. L’Esprit de Dieu vit en vous. Votre 
volonté est soumise à Dieu. Mais, vous serez trompé si satan réussit 
à vous faire vivre selon vos pensées charnelles, là où il plante ses 
mensonges et ses illusions !

Mettez en pratique la parole, et ne vous bornez pas à 
l’écouter, en vous trompant vous-mêmes par de faux 
raisonnements.

Jacques 1 :22

Si nous disons que nous n’avons pas de péché, nous 
nous séduisons nous-mêmes, et la vérité n’est point 
en nous.

1 Jean 1 :8

Les Chrétiens ne sont pas seulement trompés par satan et ses 
esprits de tromperie. En effet, ils arrivent qu’ils se trompent eux-
mêmes, parce qu’ils ne renouvellent pas continuellement leurs 
pensées par la Vérité. Ils permettent que leur vie soit contrôlée par 
leurs pensées charnelles, qui sont inimitiés contre Dieu et qui sont 
remplies d’illusions et des mensonges de satan.

Ne vous trompez pas ! Vous ne serez pas en mesure de vivre 
dans la puissance et la victoire que Dieu a pourvue, que lorsque vous 
serez quotidiennement renouvelé dans les pensées de votre esprit. 
Vous devez vous débarrasser de tous les mensonges et de toutes 
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les illusions que satan a plantés dans votre pensée. La seule façon 
d’y arriver est en prenant sans cesse autorité contre toutes pensées 
charnelles et de remplir votre être intérieur avec la vérité de Dieu !

POURSUIVEZ ET COMBATTEZ SATAN ET SES  
ESPRITS DE TROMPERIE JUSQU’À CE QU’ILS SOIENT 

SOUS VOS PIEDS !

Dans son attaque contre l’Église, satan a libéré une armée 
d’esprits de tromperie et d’illusion pour aliéner nos pensées et nous 
éloigner de la Vérité, de notre consécration à faire la volonté de 
Dieu. Dieu nous appelle à grandir jusqu’à la pleine maturité.

Frères, ne soyez pas des enfants sous le rapport du 
jugement ; mais pour la malice, soyez enfants, et, à 
l’égard du jugement, soyez des hommes faits.

1 corinthiens 14 :20

Armez-vous de la pensée puissante et victorieuse de Christ. 
Chassez satan et ses puissances des ténèbres. Luttez contre eux, 
jusqu’à ce qu’ils soient écrasés sous vos pieds. Vous devez être des 
fils et des filles de Dieu pleinement matures avec une pensée mature.

Afin que nous ne soyons plus des enfants, flottants et 
emportés à tout vent de doctrine, par la tromperie 
des hommes, par leur ruse dans les moyens de 
séduction, mais que, professant la vérité dans 
l’amour, nous croissions à tous égards en celui qui 
est le chef, Christ.

Éphésiens 4 :14-15

Pouvez-vous imaginer une armée qui enverrait des petits bébés 
combattre contre une armée d’adultes impitoyables ? Les Chrétiens 
se trompent et vivent dans la défaite parce qu’ils sont encore des 
bébés spirituels dans leur compréhension. Ils essaient de mener 
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la guerre contre satan et ses principautés comme des bébés, sans 
aucune compréhension de ce qui se passe, sans savoir reconnaître 
l’ennemi, et sans savoir ce qu’il faut faire.

Pour mener la guerre et vaincre satan et ses démons, vous devez 
atteindre une pleine maturité dans vos pensées. Il faut reconnaître et 
discerner les illusions trompeuses, les séductions, et les esprits de 
mensonges lorsqu’ils se présentent à vous. Vous devez prendre des 
actions offensives !

STRATÉGIE OFFENSIVE 1 : DÉBARRASSER  
VOS PENSÉES DES ILLUSIONS ET DES MENSONGES  

DE SATAN

La seule façon de vous débarrasser des illusions que satan veut 
planter dans vos pensées est de remplir continuellement vos pensées 
avec la Vérité de Dieu.

Pour être un enfant de Dieu pleinement mature, vous devez avoir 
une connaissance de la Vérité de Qui est Christ, de qui vous êtes en 
Christ, du pouvoir et de l’autorité que Dieu vous a donnés, et avoir 
la connaissance de satan et de ses stratégies.

Si vous pensez que vous pouvez marcher dans la victoire contre 
satan et ses principautés avec un cœur partagé et indécis envers la 
Parole de Dieu, alors vous êtes trompé. Aujourd’hui, beaucoup de 
Chrétiens vivent dans la défaite parce qu’ils ont négligé de remplir 
leur cœur et leur pensée avec la Parole de Dieu.

La seule fois où ils écoutent la Parole, c’est quand le pasteur 
prêche le dimanche. Jésus a dit aux Juifs qui avaient cru en lui :

Si vous demeurez dans ma parole, vous êtes vraiment 
mes disciples ; vous connaîtrez la vérité, et la vérité 
vous affranchira.

Jean 8 :31-32
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Jésus a dit si vous demeurez dans ma parole. Cela signifie que 
vous devez vous imprégner de ma Parole, et avoir ma Parole en 
vous, jusqu’à ce que votre cœur et vos pensées soient saturés. Cela 
ne veut pas dire de simplement lire quelques versets tous les soirs 
avant d’aller au lit. Pour demeurer dans la Parole, vous devez faire 
en sorte que la Parole de Dieu fasse partie intégrante de votre vie, 
au point où la Parole nourrit vos pensées et votre esprit, et que vous 
méditiez sur Elle tous les jours.

Lorsque vous demeurez dans la Parole, votre pensée sera remplie 
de la Vérité. Jésus dit à Ses disciples ... Je suis le chemin, la vérité, 
et la vie. Nul ne vient au Père que par moi (Jean 14 :6).

Lorsque votre pensée est remplie de Sa Vérité, Sa Parole chassera 
tous les mensonges et les illusions de satan, et vous serez libérés. 
Jésus a dit : Vous connaîtrez la vérité, et la vérité vous affranchira 
(Jean 8 :32).

La seule façon de tenir ferme lorsque les attaques de satan contre 
l’Église s’intensifient, est de remplir vos pensées avec la Vérité de la 
Parole de Dieu et de fixer votre foi sur Elle.

Dieu m’a montré que l’Église allait être secouée. Il a dit :

Dis à mon peuple que tout ce qui peut être secoué 
sera secoué. Dites-leur de sécuriser leur foi. Si leur 
foi n’est pas ancrée et fixée pendant cette crise, ils 
ne pourront pas tenir. Ils doivent fixer leur foi sur ce 
qui est infaillible et qui est imprenable. Ils doivent 
avoir un repère de leur foi. Ce repère fixe est la 
Parole de Dieu.

La Parole de Dieu est cent pour cent infaillible. Elle ne peut pas 
être mise en cause, Elle n’a aucune marge d’erreur, Elle ne peut 
induire en erreur, Elle ne peut tromper.
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La Parole de Dieu est cent pour cent imprenable. Elle est 
invincible. Elle ne peut ni être prise par la force et ni attaquée. 
Une fois que vous saturez votre cœur et vos pensées avec les 
vérités de la Parole de Dieu, il n’y aura aucun moyen par lequel 
satan ou ses esprits de tromperie pourront pénétrer vos pensées 
et vous tromper !

STRATÉGIE OFFENSIVE 2 : DISCERNER LES ESPRITS

Pour vaincre la tromperie de satan contre vos pensées, vous 
devez mettre à l’épreuve, éprouver et discerner les esprits. Jean a 
prévenu les Croyants : Bien-aimés, n’ajoutez pas foi à tout Esprit 
; mais éprouvez les esprits, pour savoir s’ils sont de Dieu, car 
plusieurs faux prophètes sont venus dans le monde (1 Jean 4 :1).

Au lieu d’accepter et de recevoir dans votre pensée tout ce que 
vous entendez, et au lieu d’accepter les paroles de connaissance et 
les prophéties de tout le monde et n’importe qui qui se présente à 
vous, vous devriez grandir dans votre pensée.

Discernez spirituellement l’esprit qui parle, l’enseignement et 
la prédication que vous entendez, et les rêves et les révélations que 
vous recevez. Tout doit être soigneusement examiné et éprouvé.

Vérifiez s’ils sont conformes avec la Parole de Dieu. Vous devez 
les rejeter s’ils ne sont pas conformes avec la Parole de Dieu, peu 
importe si cela semble anodin ou inoffensif.

Mais examinez toutes choses ; retenez ce qui est bon.
1 Thessaloniciens 5 :21

L’homme spirituel, au contraire, juge de tout, et il 
n’est lui-même jugé par personne.

1Corinthiens 2 :15
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STRATÉGIE OFFENSIVE 3 : ATTACHEZ-VOUS  
À LA VÉRITÉ

Saturez votre cœur et vos pensées avec la Vérité. Éprouvez les 
esprits. Vérifiez que les enseignements que vous avez reçus sont en 
accord avec la Parole de Dieu. Attachez-vous à ceux qui mettent la 
Parole de Dieu en pratique.

Ne vous laissez pas influencer par chaque nouvel enseignement 
qui émerge. Vivez votre vie selon les enseignements que vous 
avez testé et éprouvé comme étant véritable. Suivez l’exemple des 
hommes et des femmes de Dieu qui prêchent et enseignent la Parole 
de Dieu pure, intacte et qui La mettent en pratique. Tenez ferme et 
suivez le modèle des enseignements sains que vous avez entendus.

Retiens dans la foi et dans l’amour qui est en Jésus 
Christ le modèle des saines paroles que tu as reçues 
de moi.

2 Timothée 1 :13

Après avoir mis en garde les Thessaloniciens de la grande 
tromperie et de l’illusion qui viendraient avant le retour de Christ, et 
que plusieurs abandonneraient la foi, Paul dit :

Ainsi donc, frères, demeurez fermes, et retenez les 
instructions que vous avez reçues, soit par notre 
parole, soit par notre lettre.

2 Thessaloniciens 2 :15

Paul a dit de retenir fermement les instructions et les doctrines 
saines qu’ils avaient apprises de lui et des apôtres. Une fois que vous 
êtes enraciné et ancré dans ce que vous avez éprouvé et testé comme 
étant vrai, ne permettez pas à votre pensée et à votre foi de vaciller 
et de vous écarter de cette Vérité.
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N’ouvrez pas vos pensées à l’erreur. N’acceptez aucun 
enseignement qui n’a pas été éprouvé et testé, peu importe s’il semble 
bon. Tenez ferme! Ne permettez à personne de vous convaincre de 
vous détourner des vérités que vous avez reçues. Gardez votre cœur 
et vos pensées fixés sur la Parole de Dieu. Dépendez de l’Esprit 
Saint pour vous diriger et vous guider dans toute la Vérité.

Vous avez appris comment mener la guerre contre les stratégies 
d’oppression, d’illusion et de tromperie satanique. N’attendez pas 
que satan et ses démons vous attaquent. Poursuivez l’ennemi !

Identifiez les domaines de votre vie dans lesquels vous avez 
donné accès à satan pour vous opprimer et vous tromper. Repentez-
vous de tous vos péchés, connus et inconnus, et pardonnez à tous 
ceux qui vous ont offensé au Nom de Jésus. Débarrassez-vous de 
tout ce qui peut donner à satan le droit de vous réclamer.

Ensuite, prenez vos armes de guerre spirituelles et utilisez toutes 
les stratégies offensives que vous avez apprises. Démolissez toutes 
les forteresses de satan!

Si nous marchons dans la chair, nous ne combattons 
pas selon la chair. Car les armes avec lesquelles 
nous combattons ne sont pas charnelles ; mais elles 
sont puissantes, par la vertu de Dieu, pour renverser 
des forteresses.

2 Corinthiens 10 :3-4

Au nom de Jésus, poursuivez l’ennemi. Saisissez-vous de la 
victoire qui vous appartient! Marchez dans la victoire contre toutes 
les stratégies d’illusion de satan!
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Chapitre 9

Soyez Spirituellement Violent!

Nous devenons violents contre la guerre que satan mène contre 
l’Église. Nous devenons spirituellement agressifs. Nous nous 
levons, avec une nouvelle force pour mener la guerre contre satan et 
ses forces démoniaques. Nous nous saisissons de la victoire que le 
Christ a pourvue pour nous.

Alors que les attaques de satan s’intensifient contre l’Église, 
les Chrétiens seront soit   propulser hors de leur léthargie 
spirituelle, quitteront leurs «tours d’Ivoire», descendront dans 
les tranchées spirituelles, et intensifieront la bataille contre le 
forces des ténèbres, ou alors, ils deviendront submergés par les 
assauts de l’ennemi !

Dans la moisson des temps de la fin, nous arrivons dans une 
confrontation entre les forces de l’obscurité et les forces de la 
lumière. Il n’y aura pas de spectateurs dans cette guerre. Il n’y a pas 
de terrain neutre. La vie sera une zone de combat. Satan et ses forces 
ténébreuses essayeront de nous bombarder constamment dans une 
tentative de nous renverser et de nous vaincre.

Ne vous trompez pas en pensant que vous serez exempté de ces 
attaques ou que vous serez en mesure de gagner sans vos impliquer 
dans la guerre spirituelle. Vous ne le ferez pas ! Vous devrez vous 
battre, sinon vous serez pris dans le cycle de défaite de satan ! Vous 
ne pourrez pas rester passif, tiède ou non engagé.

Vous ferez soit partie du vrai Corps du Christ, combattant satan 
et faisant la volonté de Dieu, ou alors vous serez une victime.
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Vous devez être tellement en colère contre les attaques de satan 
contre vous, vos proches, que vous devenez violent. Vous devez 
utiliser les armes puissantes du combat spirituel de Dieu pour vaincre 
satan et ses forces maléfiques qui vous attaquent, et qui attaquent 
votre famille. Jésus dit à Ses disciples :

Depuis le temps de Jean Baptiste jusqu’à présent, le 
royaume des cieux est forcé, et ce sont les violents 
qui s’en s’emparent.

Matthieu 11 :12

Vous ne remporterez jamais la victoire dans vos combats aussi 
longtemps que vous combattez à la surface des problèmes. Dans 
le message sur la Nouvelle Onction, je partage la révélation sur 
comment il faut aller à la source de vos problèmes et localiser 
l’ennemi.

Nous pénétrons maintenant dans l’étape suivante de la bataille 
de notre être intérieur — notre cœur et notre pensée — là où satan et 
ses démons mènent une attaque féroce contre nous.

Vous avez peut-être des problèmes et faites face à des 
circonstances que l’ennemi utilise pour vous attaquer et vous 
vaincre. Vous demandez à Dieu d’intervenir immédiatement. Vous 
devez être spirituellement violent. Repentez-vous en premier lieu. 
Pardonnez les autres en second lieu. Combattez en troisième lieu. 
Lancez-vous dans la bataille, et saisissez les victoires qui vous 
appartiennent !

Pendant que vous menez le combat dans le champ de bataille de 
votre cœur et de votre pensée et que vous exposez et vainquez les 
stratégies d’obsession et des peurs sataniques, vous devez réaliser 
que Dieu veut vous donner la même la force, la même persévérance, 
la même endurance, les mêmes armes puissantes, et les mêmes 
résultats spirituels que Jésus a expérimentés, il y a 2000 ans ! 
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Croyez-le ! Gardez-le profondément dans votre pensée ! Et agissez 
en conséquence !

Maintenant, nous allons d’abord apprendre comment vaincre la 
stratégie de l’obsession satanique avant de nous aventurer dans la 
zone de combat et lutter contre elle.

L’OBJECTIF DE SATAN EST DE PRENDRE LE 
CONTRÔLE DE VOS PENSÉES À TRAVERS L’OBESSION

Dans son cycle de la défaite, satan doit d’abord réussir à briser 
votre résistance. Ensuite, il pourra vous déprimer. Si vous êtes dans 
une position affaiblie de dépression, vous deviendrez vulnérable 
aux esprits d’oppression. Les esprits d’oppression tourmenteront 
et affligeront les pensées et le corps d’un individu, dans le but 
de détruire sa résistance spirituelle, et de le faire accepter leurs 
mauvaises pensées et leurs suggestions.

L’obsession est une attaque intérieure. Lorsqu’un individu prête 
attention et nourrit les pensées que ces esprits méchants plantent 
en lui, cela ouvre la porte aux esprits méchants dans sa pensée. Ils 
deviendront une forteresse s’ils ne sont pas identifiés et chassés, et 
ils finiront par prendre le contrôle du fonctionnement de la pensée 
de l’individu jusqu’à ce qu’il devienne obsédé.

L’esprit et le corps de l’individu ne sont pas possédés et contrôlés 
par le mauvais esprit, mais leurs pensées deviennent dominées et 
contrôlées par celui-ci.

L’obsession agit sur le raisonnement, les pensées, l’imagination, 
les désirs, les émotions, les sentiments, et finalement, la volonté. 
Quand un individu devient obsédé, son esprit devient préoccupé par 
une pensée, une idée, un désir ou un sentiment persistant jusqu’à ce 
qu’ils ne puissent plus penser à autre chose. L’esprit maléfique peut 
gagner une telle emprise sur leurs pensées jusqu’à ce qu’ils perdent 
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le contrôle de leur volonté et cèdent aux mauvaises suggestions dans 
leur pensée.

Il y a des gens dans le monde d’aujourd’hui qui sont obsédés 
avec un désir d’argent, de pouvoir, ou une autre personne, par leur 
mari, leur femme ou leurs enfants, obsédés par leur travail, par les 
possessions matérielles, ou aveuglés par un désir de gloire. Une 
obsession peut être une personne, un objet, un désir, ou tout ce qui 
préoccupe, remplit et contrôle la pensée d’un individu.

La stratégie de l’obsession satanique est d’agir à travers un 
esprit impur pour prendre le contrôle du cœur d’une personne, 
ses pensées, ses désirs, ses sentiments et ses émotions. Son but est 
d’attaquer notre être intérieur le plus vulnérable, notre être le plus 
intime. Ce qui est dans le cœur d’une personne détermine ce qu’il 
est. Car il est comme les pensées de son âme... (Proverbes 23 :7).

Toutes les sources de la vie proviennent du cœur et des pensées. 
C’est là que toute notre moralité, nos capacités mentales et nos 
pensées prennent vie. C’est là où nous recevons la Parole de Dieu 
et que la foi est générée pour croire aux promesses de Dieu. Notre 
volonté, nos émotions et nos désirs se trouvent également à cet 
endroit. Nous avons été mis en garde : Gardez votre cœur plus 
que toute autre chose, car de lui viennent les sources de la vie 
(Proverbes 4 :23).

Satan essaye d’aliéner votre pensée et de la détourner de Dieu. 
Il sait que s’il peut avoir le contrôle de votre pensée à travers 
l’obsession, alors il peut avoir le contrôle de votre vie. Il essayera 
aussi de remplir votre pensée avec d’autres choses, telles que le 
désir de possessions de biens matériels, les soucis de cette vie, votre 
maison, la famille, le travail, ou vous-même – jusqu’à ce que votre 
cœur et votre pensée soient tellement préoccupés avec toutes sortes 
de choses, que vous serez distrait par rapport à la volonté de Dieu.
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Vous deviendrez distrait si vous vous préoccupez d’autres choses 
que de Sa Parole. Votre cœur et votre pensée doivent être remplis 
et préoccupés concernant votre amour envers Dieu, et pas l’amour 
de soi ou des désirs égoïstes, de l’ambitions, ou des choses de ce 
monde. Satan essaie de prendre le contrôle de la seule chose que 
Dieu exige de vous. Souvenez-vous de ce que Jésus a dit au scribe 
quand il Lui a demandé quel est le plus grand commandement ?

Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de 
toute ta force, de toute ton âme et de toute ta pensée.

Marc 12 :30

Notre premier devoir n’est pas envers le ministère que Dieu nous 
a donné. Notre premier devoir n’est pas notre mari, notre femme ou 
notre famille. Le but le plus important de notre vie est d’aimer Dieu 
avec tout ce qui est en nous, avec tout ce que nous sommes et tout 
ce que nous avons. Nos pensées, nos désirs, nos objectifs et nos 
ambitions devraient tous être centrés sur Dieu et sur notre amour 
pour Lui.

Dans notre relation d’alliance avec Dieu, nous sommes un avec 
Lui. Le père est en Christ, Christ est en nous, et nous sommes en Lui. 
Il est d’abord et avant tout dans notre vie. Son pouvoir est manifesté 
dans et à travers nous. Nous sommes en mesure de surmonter toutes 
les attaques de satan et de ses principautés.

DIEU A POURVU POUR QUE VOUS SOYEZ FORTIFIÉ 
PAR SA PUISSANCE !

Le but de Dieu pour votre vie est que votre être intérieur soit 
inondé de Sa puissance et rempli de Sa plénitude. Son plan est que 
vous soyez rempli dans une plus grande mesure avec toute la grâce, 
la connaissance, le pouvoir, les dons divins, et les capacités dont 
vous aurez besoin afin d’être en mesure de surmonter toutes les 
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attaques de l’ennemi, résister à la tentation, endurer la persécution 
et l’affliction, et accomplir Sa volonté.

Paul pria pour que les Croyants afin qu’ils soient puissamment 
fortifiés par Son Esprit dans leur homme intérieur (Éphésiens 3 
:16-20). La Parole de Dieu révèle Son but pour notre vie.

Afin qu’il vous donne, selon la richesse de sa gloire, 
d’être puissamment fortifiés par son Esprit dans 
l’homme intérieur, en sorte que Christ habite dans 
vos cœurs par la foi ; afin qu’étant enracinés et 
fondés dans l’amour, vous puissiez comprendre avec 
tous les saints quelle est la largeur, la longueur, la 
profondeur et la hauteur, et connaître l’amour de 
Christ, qui surpasse toute connaissance, en sorte 
que vous soyez remplis jusqu’à toute la plénitude 
de Dieu.

Éphésiens 3 :16-20

Paul n’a pas prié pour la force physique ou intellectuelle, mais 
pour que les Croyants soient divinement infusés avec puissance dans 
leur être intérieur, au cœur même de leur être, là d’où proviennent 
les sources de la vie. Le dessein de Dieu pour votre vie est de vous 
... renforcer avec Sa force dans votre être intérieur (Éphésiens 3 
:16). Le mot puissance dans ce verset est dunamis, qui veut dire la 
puissance miraculeuse agissante de Dieu !

Dieu n’a jamais voulu que vous fassiez face aux attaques de 
l’ennemi par votre propre force limitée, naturelle, physique ou 
mentale. Il n’a pas prévu que vous soyez faible ou spirituellement 
anémié. Il a prévu que vous soyez rempli continuellement de Sa force, 
Son pouvoir dunamis dans votre être le plus intime et le plus profond.

Paul dit aux Éphésiens : … d’être fort dans le Seigneur, et par Sa 
force toute puissante (Éphésiens 6 :10). Lorsque vous faites face aux 
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épreuves, aux tentations, et aux tribulations, vous devez placer votre 
force, votre cœur et vos pensées dans Sa puissance, Son dunamis, Sa 
puissance miraculeuse agissante.

La mesure de cette puissance sera proportionnelle à la gloire de 
Dieu en nous ! Le mot grec doxa signifie tout ce que Dieu a et tout 
ce que Dieu est. Pensez-y un instant !

Vous devez être fortifié par la puissance de Dieu, Sa Puissance 
qui opère des miracles dans votre être intérieur selon tout ce qu’Il 
a et tout ce qu’Il est. Vous devez avoir en vous l’amour, la grâce, 
le pardon, la miséricorde et la puissance de Dieu et vous devez 
demeurer en Lui !

VOUS DEVEZ ÊTRE REMPLI DE LA PLÉNITUDE DE 
DIEU ET DE LA TOTALITÉ DE SON ÊTRE !

Paul a prié par la foi que Christ fasse de votre cœur Sa demeure 
permanente, qu’Il y réside et y règne. Dieu a planifié et prévu que 
par Son Esprit Christ demeure et vive au sein de votre cœur, de 
votre être intérieur. Au centre même de votre existence, là où II 
contrôlera vos pensées, vos émotions, vos désirs, vos intentions, et 
votre volonté.

Dans cette relation, vous devez faire mourir complètement votre 
égo afin que la vie de Christ soit pleinement manifestée dans et par 
vous. Paul dit :

J’ai été crucifié avec Christ ; et si je vis, ce n’est 
plus moi qui vis, c’est Christ qui vit en moi ; si je vis 
maintenant dans la chair, je vis dans la foi au Fils 
de Dieu, qui m’a aimé et qui s’est livré lui-même 
pour moi.

Galates 2 :20
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S’il n’y a pas de mort de votre volonté personnelle et de votre 
égo, il ne peut y avoir la puissance de la résurrection ! Quand Christ 
vit dans notre être intérieur, nous devenons enracinés et ancrés dans 
l’amour de Dieu.

Lorsque la vie de Christ se manifeste dans notre cœur et dans 
notre pensée, nous saurons et expérimenterons pour nous-mêmes 
l’ampleur, la longueur, la profondeur, la hauteur de l’amour de 
Christ qui est au-delà de la limite de notre compréhension.

Et connaître l’amour de Christ, qui surpasse toute 
connaissance, en sorte que vous soyez remplis 
jusqu’à toute la plénitude de Dieu.

Éphésiens 3 :19

Le mot grec pour plénitude est pleroma. Il est utilisé pour 
désigner la plénitude de Dieu, Sa puissance et Ses attributs divins, 
Sa pleine nature.

Nous sommes fortifiés par la puissance dunamis de Dieu – la 
puissance dans notre homme intérieur. Christ établit Sa demeure 
dans notre cœur, notre être intérieur le plus intime. Nous sommes 
enracinés dans l’amour et sommes capables de connaître et 
d’expérimenter la plénitude de l’amour de Christ. Cela se traduit 
par le fait que notre être intérieur est rempli de la plénitude de Dieu 
— Ses qualités et attributs divin, Sa pleine nature, tout ce qu’Il est.

En Christ se trouve toute la plénitude de Dieu. Car Dieu a voulu 
que toute plénitude habitât en lui (Colossiens 1 :19).

Car en lui habite corporellement toute la plénitude 
de la divinité. Vous avez tout pleinement en lui, qui 
est le chef de toute domination et de toute autorité.

Colossiens 1:9
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Dans ce verset, le mot grec pour plénitude (pleroma) est défini 
par l’adjonction des mots tes et theotetos, qui ne se trouvent que 
dans le Nouveau Testament. Cela signifie non seulement les qualités 
divines et les attributs de Dieu, mais également l’essence même de 
Dieu, la gloire totale de tout ce qu’Il Est !

Le but de Dieu pour votre vie est que vous soyez modelé et 
rendu conforme à l’image de Christ (Romain 8 :29). Il veut que 
vous grandissiez … jusqu’à ce que nous soyons tous parvenus 
à l’unité de la foi et de la connaissance du Fils de Dieu, à 
l’état d’homme fait, à la mesure de la stature parfaite de Christ 
(Éphésiens 4 :13). Sa volonté est que vous soyez rempli de Sa 
plénitude. Paul dit aux Éphésiens :

Il a tout mis sous ses pieds, et il l’a donné pour chef 
suprême à l’Église, qui est son corps, la plénitude de 
celui qui remplit tout en tous.

Éphésiens 1 :22-23

C’est la mesure de la puissance que Dieu veut qui agisse dans 
votre être intérieur. Vous pouvez faire face à chaque attaque de satan, 
chaque circonstance, chaque épreuve et tentation avec votre cœur et 
votre pensée remplis de la capacité et de la puissance de Dieu, dans 
toute Sa plénitude, la totalité de ce qu’Il est !

La clé pour que cette puissance se concrétise et se manifeste 
dans votre vie est dans votre relation d’alliance avec Christ par votre 
union avec Christ, là où vous êtes un avec Dieu le Père, en Christ. 
Christ en vous et vous en Christ, vous êtes capable d’atteindre la 
pleine maturité spirituelle. La plénitude de Christ, dans toute Sa 
puissance et Sa gloire se manifesteront à travers vous.
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LA STRATÉGIE DE SATAN EST DE PRENDRE LE 
CONTRÔLE DE VOTRE CŒUR ET DE VOTRE PENSÉE À 

TRAVERS L’OBSESSION

Commencez-vous à comprendre et percevoir la position de 
puissance que Dieu a pourvue pour vous, afin de vaincre toutes les 
attaques de satan et ses principautés ? Comprenez-vous pourquoi 
l’objectif de satan est de prendre le contrôle de votre cœur et de 
votre pensée, afin qu’il puisse empêcher la puissance de Dieu d’être 
libérée à travers vous ?

Dieu veut que vous grandissiez dans cette position de pleine 
maturité spirituelle, où vous avez (pas seulement en théorie, mais 
en réalité) atteint... la mesure de la stature de la plénitude du Christ 
(Éphésiens 4 :13). Satan a fait tout ce qui est dans son pouvoir pour 
vous empêcher d’atteindre cette position de puissance, mais j’ai une 
bonne nouvelle pour lui !

Dans cette saison de la moisson des temps de la fin, Dieu 
conduira le Corps de Christ dans la plénitude de Sa Puissance. Nous 
allons marcher dans une relation d’alliance avec Lui. Il y aura une 
pleine manifestation de Sa puissance dans notre vie ! Quand cela 
se produira, mieux vaut pour satan d’être sur ses gardes, car il n’a 
aucune chance de gagner !

Satan utilise l’obsession pour prendre le contrôle de votre cœur, 
vos pensées, vos désirs, vos émotions et votre volonté, de sorte que 
Christ ne soit pas au centre de votre être intérieur ou en contrôle de 
votre vie.

Au lieu que votre pensée soit remplie de la plénitude de Dieu 
dans toute Sa puissance, satan veut que votre pensée soit ...

... obsédée par un esprit de peur ;

... obsédée par un esprit de convoitise ;
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... obsédée par un esprit d’anxiété ;

... obsédée par un esprit d’inquiétude ;

... obsédée par les soucis de la vie ;

... obsédée par l’argent ;

... obsédée par l’égocentrisme ;

... obsédée par votre famille ;

... obsédée par votre carrière

L’obsession est un esprit maléfique qui entre et bâtit une 
forteresse dans les pensées d’un individu jusqu’à ce qu’il contrôle 
et domine celles-ci. Il y a différents degrés d’obsession dans la vie 
d’une personne.

Beaucoup de Chrétiens sont obsédés et opprimés par des 
esprits de peur. À un certain moment dans leur vie, ils ont donné 
accès à l’esprit de peur qui a pénétré leur pensée. Ils lui ont permis 
de prendre racine, et sont devenus obsédés. Leurs pensées sont 
contrôlées par la peur, à tel point qu’ils sont incapables de penser 
clairement et sont souvent incapables de contrôler leurs actions. 
Un esprit de peur les a spirituellement immobilisés et les a rendus 
incapables de libérer leur foi.

La peur est l’une des plus grandes stratégies que satan utilise pour 
étouffer ou empêcher le Corps du Christ d’opérer dans la puissance 
de Dieu, de démolir ses forteresses, et de d’accomplir l’œuvre de 
Dieu pendant cette moisson des temps de la fin.

La peur a empêché les Israélites de prendre possession de 
la Terre Promise. Cela a conduit à leur errance dans le désert 
pendant 40 ans.
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La peur incontrôlée vous empêchera de revendiquer votre 
héritage spirituel et vous empêchera d’exercer votre foi pour 
recevoir les promesses de Dieu et accomplir le travail qu’Il vous a 
donné à faire.

LES PENSÉES DES CHRÉTIENS PEUVENT AUSSI 
DEVENIR OBSÉDÉES

Au sein de l’Église, on enseigne très peu sur l’oppression 
démoniaque, l’obsession, ou la possession. La plupart des Chrétiens 
pensent que ce type d’activité démoniaque ne concerne que les 
païens. Ils ne se rendent pas compte qu’il est aussi possible qu’un 
Chrétien rempli du Saint Esprit, qui aime Dieu, devienne obsédé par 
les esprits démoniaques. Non seulement cela est possible, mais cela 
se produit dans le Corps de Christ !

Au cours des dernières années, nous avons vu des dirigeants 
Chrétiens influents être trompés et tomber dans le péché parce que 
leurs pensées étaient devenues obsédées par la luxure, la cupidité, 
ou d’autres esprits méchants. Il fut difficile pour beaucoup de 
Chrétiens de croire que des hommes et des femmes de Dieu remplis 
du Saint Esprit puissent être dominés par ces esprits au point de ne 
plus contrôler leurs désirs et leurs actions immorales.

Ce n’était pas des incidents isolés. Des milliers de Chrétiens 
remplis du Saint Esprit ont des pensées obsédées par les esprits de 
la luxure, l’adultère, la peur, l’idolâtrie, la jalousie, et la cupidité. 
Des centaines de pasteurs sont obsédés par des esprits de luxure 
et de perversion sexuelle. Ils sont secrètement impliqués dans des 
affaires d’adultère, sont liés par la pornographie, ou sont impliqués 
dans d’autres formes de comportements sexuels pervers.

Leur pensée est constamment tourmentée par ces désirs impurs. 
Ils méprisent ce qu’ils font, mais ils se sentent impuissant pour 
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arrêter et ne peuvent résister à ces désirs de ressentir la montée 
d’adrénaline dans leur être, même si cela les rend esclave du péché.

Ils savent que ce qu’ils font est mal. Ils peuvent même vouloir 
arrêter, mais les esprits méchants ont une telle emprise dans leur 
pensée qu’ils ne peuvent plus contrôler leurs actions. Le péché dans 
leur vie les amène aussi à être lié par les esprits de la culpabilité, de 
la condamnation, et de la peur.

Il y a des hommes et des femmes qui ont des pensées obsédées 
par les esprits de l’incrédulité, la colère, l’orgueil, l’égoïsme, le 
manque de pardon, le ressentiment, l’amertume, et d’autres esprits 
impurs. Ces esprits ont acquis une telle forteresse dans leur cœur et 
leur pensée qu’ils sont spirituellement liés, opprimés, et incapables 
d’expérimenter la puissance de Dieu. Leur croissance spirituelle a 
été retardée. Ils sont contrôlés et dominés par ces esprits et vivent 
dans la défaite.

Nous ne pouvons pas continuer à fermer les yeux sur ce que 
satan est en train de faire. Nous ne pouvons pas essayer de cacher 
les problèmes dans l’Église. Nous devons nous débarrasser de notre 
orgueil spirituel, nous lever dans l’Esprit de Dieu Tout-Puissant, et 
exercer la puissance et l’autorité qu’Il nous a données. Nous devons 
chasser ces esprits, car c’est alors que nous expérimenterons la 
pleine manifestation de Sa Puissance.

Nous devons reconnaître la stratégie de satan de l’obsession. 
Nous devons exposer les esprits démoniaques qui ont possédé notre 
cœur et notre pensée, et prendre autorité contre eux.

Les démons sont des êtres spirituels déchus et corrompus. Leur 
objectif est d’envahir et d’habiter les pensées et les corps humains. 
Si nous les ignorons ou ne parvenons pas à reconnaître leur activité 
dans notre vie, nous deviendrons vulnérables à leurs attaques.
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Nous ne serons en mesure de les chasser et de marcher dans la 
plénitude de la puissance de l’onction de Dieu, que lorsque nous 
aurons ouvertement et honnêtement reconnu comment ils opèrent, 
et identifier les forteresses qu’ils peuvent avoir construit dans 
notre pensée.

L’OBJECTIF DE SATAN EST DE COURT-CIRCUITER LA 
PUISSANCE DE DIEU DANS VOTRE VIE

Satan a libéré ses mauvais esprits pour attaquer et gagner le 
contrôle de votre cœur et de votre pensée. Il veut que votre pensée 
devienne obsédée. Il veut que vos pensées, vos émotions et votre 
volonté soient sous le contrôle des mauvais esprits, de sorte que vous 
ne sachiez pas atteindre la position de la pleine maturité spirituelle 
que Dieu a prévue pour vous.

Vous pensez peut-être: Frère Cerullo, est-il vraiment possible 
que j’atteigne cette position de pleine maturité spirituelle, où je 
grandi jusqu’à la mesure de la pleine stature de Jésus-Christ ?

Oui, sans aucun doute. C’est possible. C’est la volonté de Dieu 
pour votre vie, mais c’est à vous de le faire. Comment pouvez-vous 
être rempli de la puissance et de l’onction de Dieu ? Seulement un 
faible pourcentage des Chrétiens qui affirment être nés de nouveau 
atteindront cette maturité spirituelle, parce que la plupart ne sont pas 
prêt à payer le prix.

Paul pria : Mes enfants, pour qui j’éprouve de nouveau les 
douleurs de l’enfantement, jusqu’à ce que Christ soit formé en 
vous (Galates 4 :19). Il y a un prix à payer. Vous devez être prêt à 
vous abandonner entièrement à Christ et lui permettre d’avoir le 
plein contrôle de votre cœur, de votre pensée, de vos émotions et 
de votre volonté.
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Vous devez résister à toutes les attaques de l’ennemi. Vous devez 
accepter de vous repentir, pardonner, mener la guerre spirituelle, et 
renverser toutes les forteresses que satan peut avoir bâti dans votre 
pensée. Êtes-vous prêt à payer le prix ?

Soyez spirituellement violent ! Prenez autorité sur les mauvais 
esprits qui ont peut-être pris place dans votre pensée. Confrontez 
l’ennemi, et sachez que votre être intérieur est rempli de la plénitude 
de Dieu !
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CHAPITRE DIX

Mettez Votre Pied Sur Le Cou De Satan!

... Ne craignez point et ne vous effrayez point, fortifiez-vous 
et ayez du courage, car c’est ainsi que l’Éternel traitera tous vos 
ennemis contre lesquels vous combattrez (Josué 10:25).

Josué a prononcé ces paroles aux capitaines de son armée, après 
une grande victoire sur les Amoréens. Au cours de cette bataille, 
Dieu avait surnaturellement livré leurs ennemis entre leurs mains. Il 
a fait tomber des gros grêlons sur leurs ennemis et a fait que le soleil 
s’immobile jusqu’à ce qu’Israël les ait entièrement détruits. Josué et 
son armée ont massacré les Amoréens. Tous les survivants ont fui 
de peur.

Les cinq rois des Amoréens se sont cachés dans une grotte et 
Josué a scellé l’entrée de la grotte et a placé des gardes dehors. 
Sachant que la bataille ne serait pas gagnée jusqu’à ce qu’ils aient 
poursuivi et anéanti totalement ses ennemis, Josué a dit à ses soldats 

... Et vous, ne vous arrêtez pas, poursuivez vos 
ennemis, et attaquez-les par derrière ; ne les laissez 
pas entrer dans leurs villes, car l’Éternel, votre Dieu, 
les a livrés entre vos mains.

Josué 10 :19

Après qu’ils eurent totalement détruit leurs ennemis, les soldats 
retournèrent auprès de Josué. Mais, la victoire n’était pas complète. 
Josué donna l’ordre à ses soldats d’ouvrir la grotte et de lui amener 
les cinq rois. Quand ils vinrent, il appela tous les hommes d’Israël, 
et dit aux capitaines de l’armée : Approchez, mettez vos pieds sur le 
cou de ces rois.
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Cet acte était un signe de grand triomphe contre l’ennemi 
conquis. Josué voulait que les Israélites voient que Dieu était la 
cause de leur triomphe et avait fait que leurs ennemis se soumettent 
devant eux. À la vue de tout Israël, les capitaines se sont avancés et 
ont écrasés le cou de chacun des cinq rois conquis. Josué dit alors :

… Ne craignez point et ne vous effrayez point, 
fortifiez-vous et ayez du courage, car c’est ainsi que 
l’Éternel traitera tous vos ennemis contre lesquels 
vous combattez.

Josué 10:25

Jésus a conquis satan et ses principautés. Au Calvaire, Il a détruit 
les œuvres de satan, Il l’a dépouillé de son pouvoir sur nous, et a 
écrasé son cou. Il a écrasé la tête de satan, accomplissant ainsi la 
prophétie que Dieu avait faite à satan dans le jardin d’Éden :

Je mettrai inimitié entre toi et la femme, entre ta 
postérité et sa postérité : celle-ci t’écrasera la tête, 
et tu lui blesseras le talon.

Genèse 3 :15

Grâce à la victoire que Christ a gagnée, la victoire nous a été 
donnée contre toute la puissance de l’ennemi. Comme les capitaines 
dans l’armée de Josué, qui écrasent leurs ennemis, Christ veut que 
nous écrasions nos ennemis. Voici, je vous donne le pouvoir de 
marcher sur les serpents et scorpions, et sur toute la puissance de 
l’ennemi ... (Luc 10 :19).

Paul dit aux Romains : Le Dieu de paix écrasera bientôt satan 
sous vos pieds (Romains 16 :20). De quels pieds Paul fait-il allusion 
? Les pieds de l’Église ! Vos pieds ! Mes pieds ! En Christ, vous 
avons la domination et la puissance de Dieu. Dieu veut utiliser vos 
pieds pour marcher et écraser satan !
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Soyez spirituellement violent. Poursuivez satan et les esprits 
maléfiques qui attaquent votre pensée. Lutter contre eux jusqu’à 
ce qu’ils soient totalement détruits. Exposez-les, un par un. Mettez 
votre pied sur leur cou. Nous allons exposer les esprits démoniaques 
de la peur qui attaquent, tourmentent, paralysent et aveuglent les 
Chrétiens aujourd’hui.

 De la même façon que nous détruisons les esprits de la peur, 
je veux que vous puissiez vous voir comme le capitaine de l’armée 
de Josué.

Par la foi, prenez la victoire que Christ a déjà conquise sur satan 
et ses cohortes. Mettez votre pied sur le cou de toutes peurs dans 
votre vie ! Soyez le commandant en chef de l’armée de Dieu. Christ 
vous ordonne d’aller au combat. Josué a ordonné à ses soldats : Ne 
les craignez pas !

DIEU CRÉE UN PEUPLE SANS CRAINTE !

Le peuple de Dieu sera fort, courageux et sans crainte, même 
au milieu d’une grande opposition, des épreuves, et du danger, 
même pendant les attaques les plus féroces de l’ennemi, et même 
devant la mort. Ne craignez pas! Soyez forts et prenez courage. Ce 
ne sont pas simplement des paroles d’encouragement. Ces sont les 
commandements de Dieu à Son peuple. Ne craignez rien!

Dieu dit à Abram: Ne crains point ; je suis ton bouclier, et ta 
récompense sera très grande (Genèse 15 :1).

Dieu dit à Isaac: Ne crains point, car je suis avec toi ; je te 
bénirai, et je multiplierai ta postérité, à cause d’Abraham, mon 
serviteur (Genèse 26 :24).

Dieu dit à Jacob: Ne crains point de descendre en Égypte, car là 
je te ferai devenir une grande nation (Genèse 46 :3).



Mettez Votre Pied Sur Le Cou De Satan!

184

Dieu dit à Moïse: Ne craignez rien, restez en place, et regardez 
la délivrance que l’Éternel va vous accorder en ce jour ; car les 
Égyptiens que vous voyez aujourd’hui, vous ne les verrez plus jamais 
(Exode 14 :13).

Dieu dit à Josué: Fortifie-toi et prends courage ? Ne t’effraie 
point et ne t’épouvante point, car l’Éternel, ton Dieu, est avec toi 
dans tout ce que tu entreprendras (Josué 1 :9).

Dieu dit à Josaphat et aux enfants d’Israël d’aller combattre leurs 
ennemis:  Vous n’aurez point à combattre en cette affaire : présentez-
vous, tenez-vous là, et vous verrez la délivrance que l’Éternel vous 
accordera. Juda et Jérusalem, ne craignez point et ne vous effrayez 
point, demain, sortez à leur rencontre, et l’Éternel sera avec vous ! 
(II Chroniques 20 :17).

Dieu dit à Israël : Ainsi parle maintenant l’Éternel, qui t’a créé, 
ô Jacob ! Celui qui t’a formé, ô Israël ! Ne crains rien, car je te 
rachète, je t’appelle par ton nom : tu es à moi ! Si tu traverses les 
eaux, je serai avec toi, et les fleuves, ils ne te submergeront point. 
Si tu marches dans le feu, tu ne te brûleras pas, et la flamme ne 
t’embrasera pas (Ésaïe 43 :1-3).

Dieu dit à Daniel: Ne crains rien, homme bien-aimé, que la paix 
soit avec toi ! Courage, courage (Daniel 10 :19).

Dieu parla à travers Ésaïe : Dites à ceux qui ont le cœur troublé 
: Prenez courage, ne craignez point. Voici votre Dieu, la vengeance 
viendra, la rétribution de Dieu. Il viendra lui-même, et vous sauvera 
(Ésaïe 35 :4).

Jésus dit à Ses disciples concernant ceux qui les persécuteraient 
et tenteraient de les tuer: Ne les craignez pas (Matthieu 10 :26).



Mettez Votre Pied Sur Le Cou De Satan!

185

Jésus dit même que les cheveux de votre tête sont tous 
comptés.  Ne craignez donc point: vous valez plus que beaucoup de 
passereaux (Matthieu 10 :30-31).

Jésus dit à Jairus, dont la fille était morte: Ne crains pas, crois 
seulement, et elle sera sauvée (Luc 8 :50).

Jésus dit à Ses disciples qu’ils ne devraient pas craindre de 
manquer: Ne crains point, petit troupeau, car votre Père a trouvé 
bon de vous donner le Royaume (Luc 12 :32).

Un ange parla à Paul, lorsqu’il était sur un navire qui était sur le 
point de couler dans une grande tempête: Paul, ne crains point ; il 
faut que tu comparaisses devant César, et voici, Dieu t’a donné tous 
ceux qui naviguent avec toi (Actes 27 :24).

Jésus apparut à Jean et dit: Ne crains pas, Je suis le Premier et le 
dernier (Apocalypse 1 :17).

LE PEUPLE DE DIEU AFFRONTAIT LA PERSÉCUTION, 
LES EMPRISONNEMENTS, LA TORTURE ET LA MORT 

SANS CRAINTE

Dieu a toujours eu un peuple qui était fort, audacieux, et par 
qui Il pouvait accomplir Sa volonté sur la terre. Il a toujours eu des 
hommes et des femmes qui osaient affronter le danger, s’opposer 
aux royaumes, faire face à la faim, la douleur, la persécution, et la 
mort sans crainte.

Lorsque l’armée d’Israël a vu la taille et la férocité du géant, 
Goliath, et a entendu ses menaces contre l’armée d’Israël, ils se sont 
tous enfuis dans la peur. Lorsque tous les guerriers tremblaient de 
peur, Dieu trouva quelqu’un qui n’avait pas peur. 
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David, un jeune berger déclara: Qui est donc ce Philistin, cet 
incirconcis, pour insulter l’armée du Dieu vivant ? (1 Samuel 17 :26). 
Et David dit au roi Saul : Que personne ne se décourage à cause de 
ce Philistin ! Ton serviteur ira se battre avec lui (1 Samuel 17 :32).

Sans aucune armure de protection, et armé seulement d’une 
fronde et de cinq pierres, David sans aucune crainte est allé faire 
face à Goliath (I Samuel 17 :45-46). Plus tard, après qu’il soit devenu 
un guerrier chevronné qui constamment et sans crainte luttait et 
dominait ses ennemis dans la bataille, il déclara:

 L’Éternel est ma lumière et mon salut : De qui 
aurais-je crainte ? L’Éternel est le soutien de ma 
vie : De qui aurais-je peur ? Quand des méchants 
s’avancent contre moi, pour dévorer ma chair, 
ce sont mes persécuteurs et mes ennemis qui 
chancellent et tombent.

Psaumes 27 :1-3

Quand le peuple s’inclina et adora l’idole d’or construite par le 
roi, il y avait trois jeunes garçons Juifs — Chadrak, Mechak et Abed-
Nego — qui sans crainte ont fait face à la mort dans la fournaise 
ardente, plutôt que de compromettre leur loyauté et fidélité au Dieu 
Tout-Puissant (Daniel 3 :16-18).

Daniel a courageusement accepté d’être jeté dans la fosse des 
lions, plutôt que d’obéir au décret qui interdisait à quiconque de 
prier et d’adorer un autre Dieu que le roi Darius pendant trente jours. 
Il refusa de compromettre sa relation avec Dieu (Daniel 6 :10).

L’apôtre Paul écrivit concernant des hommes et des femmes 
… qui, par la foi, vainquirent des royaumes, exercèrent la justice, 
obtinrent des promesses, fermèrent la gueule des lions, éteignirent 
la puissance du feu, échappèrent au tranchant de l’épée, guérirent 



Mettez Votre Pied Sur Le Cou De Satan!

187

de leurs maladies, furent vaillants à la guerre, mirent en fuite des 
armées étrangères (Hébreux 11 :33-34).

Paul parla d’hommes et de femmes qui ont courageusement fait 
face aux persécutions, aux procès, aux tentations, aux tortures et à la 
mort, plutôt que de tourner le dos à Dieu:

D’autres subirent les moqueries et le fouet, les chaînes 
et la prison ; ils furent lapidés, sciés, torturés, ils 
moururent tués par l’épée, ils allèrent çà et là vêtus 
de peaux de brebis et de peaux de chèvres, dénués de 
tout, persécutés, maltraités, … 

Hébreux 11 :36-37

L’apôtre Paul et d’autres disciples, après la Pentecôte, se 
sont courageusement exposés à de sévères persécutions, à 
l’emprisonnement, aux coups, aux lapidations, et la mort, plutôt 
que de renier Christ. Ils n’étaient pas intimidés par les menaces 
des Pharisiens qui leur ordonnaient de cesser de prêcher dans le 
nom de Jésus.

Au lieu de cela, ils rassemblèrent les Croyants et crièrent à Dieu 
de les remplir de courage et d’hardiesse :

Et maintenant, Seigneur, vois leurs menaces, et donne 
à tes serviteurs d’annoncer ta parole avec une pleine 
assurance, en étendant ta main, pour qu’il se fasse 
des guérisons, des miracles et des prodiges, par le 
nom de ton saint serviteur Jésus.

Actes 4: 29-30

Quand ils eurent fini de prier, l’endroit où ils se trouvaient, 
trembla. Ils furent remplis du Saint Esprit et commencèrent à 
déclarer la Parole de Dieu avec audace et sans crainte!
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Paul n’avait pas peur des afflictions et des persécutions qu’il a 
endurées. Il ne craignait pas ce que l’homme pouvait lui faire. Ne 
sachant pas ce qu’il affronterait à Jérusalem, il déclara: Je suis prêt, 
non seulement à être lié, mais encore à mourir (Actes 21:13).

Paul ne s’est pas enfui dans la peur. Il n’avait pas peur de 
la mort. Il dit : Je suis prêt et aucune de ces choses ne m’émeut 
(Actes 20:24). Il était prêt à tout affronter quelle que soit les 
attaques de satan.

ILS ÉTAIENT INVINCIBLES! RIEN NE POUVAIT  
LES ARRÊTER!

Qu’est-ce qui a permis à ces hommes et femmes d’être si 
forts, audacieux et sans peur face à leurs ennemis? Qu’est-ce qui a 
permis à David de faire face à Goliath avec seulement une fronde 
et cinq pierres? Qu’est-ce qui a permis à Chadrak, Méchak et Abed 
Nego d’aller dans la fournaise ardente sans peur? Qu’est-ce qui a 
permis à Daniel de marcher dans la fosse aux lions sans crainte, 
sans savoir s’il serait déchiqueté par ces bêtes féroces? Qu’est-ce 
qui a permis aux disciples et aux Croyants de l’Église primitive 
de faire face aux coups, à l’emprisonnement, d’être brûlés vifs, et 
d’être jetés en pâture aux lions, sans être effrayés et chantant les 
louanges à Dieu ?

Leur courage n’était pas basé sur ce qu’ils possédaient ou sur 
leurs forces naturelles et leurs capacités. Il était basé sur le fait qu’ils 
savaient que Dieu était avec eux. Les disciples n’ont pas possédé 
cette audace et hardiesse par eux-mêmes. Dans le naturel, ils étaient 
craintifs et incrédules.

Un jour, ils se trouvaient sur un bateau sur la mer de Galilée, 
secoués par les vagues, et ils avaient peur. Ils étaient paniqués. Ils 
allèrent vers Jésus, Le réveillèrent de Son sommeil, et dirent : Seigneur, 
sauve-nous! Nous périssons. Jésus les regarda et dit : Pourquoi êtes-
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vous craintifs, Ô hommes de peu de foi ? (Matthieu 8 :26).

Après que Christ fut ressuscité des morts, les disciples 
s’enfuirent et se cachèrent à cause de la peur. Jésus leur apparut et 
les réprimanda pour leur incrédulité et la dureté de cœur (Marc 16 
:14). L’incrédulité était à l’origine de leur peur. Ce n’est qu’après la 
Pentecôte qu’ils sont devenus audacieux, forts et sans crainte.

Leur audace n’était pas basée sur leur compréhension naturelle. 
C’était une caractéristique divine qui leur fut communiquée par 
Dieu. L’audace et le manque de peur que les disciples et les Croyants 
de l’Église Primitive étaient le résultat de leur être intérieur rempli 
du Saint-Esprit, le dunamis, la puissance agissante et miraculeuse 
de Dieu.

Dieu a prévu d’avoir un peuple qui soit invincible. Il entra dans 
une alliance avec Israël et leur promit :

L’Éternel te donnera la victoire sur tes ennemis qui 
s’élèveront contre toi. Ils sortiront contre toi par un 
seul chemin, et ils s’enfuiront devant toi par sept 
chemins.

Deutéronome 28 :7

L’audace des Israélites contre leurs ennemis était basée sur le fait 
que la présence de Dieu était avec eux pour leur donner la victoire 
sur leurs ennemis. Moïse dit à Josué :

Fortifie-toi et prends courage, car tu entreras avec 
ce peuple dans le pays que l’Éternel a juré à leurs 
pères de leur donner, et c’est toi qui les en mettras 
en possession.  L’Éternel marchera lui-même devant 
toi, il sera lui-même avec toi, il ne te délaissera 
point, il ne t’abandonnera point ; ne crains point, et 
ne t’effraie point.

Deutéronome 31 :7-8
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Aussi longtemps qu’ils étaient obéissants à Dieu, Dieu était avec 
eux. Il livra leurs ennemis entre leurs mains. Ils étaient invincibles 
! Dieu dit à Josué :

Nul ne tiendra devant toi, tant que tu vivras. Je 
serai avec toi, comme j’ai été avec Moïse. Je ne te 
délaisserai point, je ne t’abandonnerai point.

Josué 1 :5

Les nations environnantes craignaient les Israélites car Dieu 
était avec eux. Dieu avait promis à Israël :

J’enverrai ma terreur devant toi, je mettrai en 
déroute tous les peuples chez lesquels tu arriveras, et 
je ferai tourner le dos devant toi à tous tes ennemis.

Exode 23 :27

DIEU VOUS A DONNÉ UN ESPRIT AUDACIEUX ET  
SANS CRAINTE !

L’objectif et le plan de Dieu pour Son peuple n’ont pas 
changé. Alors que nous faisons face aux attaques de satan, Son 
commandement pour nous est : N’ayez pas peur ! Soyez forts et 
prenez courage ! Il a prévu que les soldats dans Son armée de la fin 
des temps soient forts, audacieux, intrépides et invincibles!

Indépendamment de qui vous êtes ou de la faiblesse que vous 
pouvez ressentir, Dieu veut que vous soyez sans crainte. Il a pourvu 
que vous viviez votre vie libre de la peur. Lorsque vous faites face 
à la mala1die, aux problèmes financiers, aux problèmes familiaux, 
aux épreuves, aux tribulations, à la persécution, et aux circonstances 
qui semblent impossibles, ou même à la mort, et que vous ne savez 
pas quoi faire … ne craignez pas!
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L’audace est basée sur votre foi et la confiance en Dieu et Sa 
fidélité à accomplir Ses promesses envers vous. Il est entré dans une 
alliance avec vous. Il a promis de vous délivrer des mains de tous 
vos ennemis, de vous protéger, de guérir votre corps, de pourvoir à 
vos besoins, et de vous fortifier. Lorsque vous libérez votre foi et 
faites confiance à Dieu pour accomplir Ses promesses, il n’y aura 
pas de place pour la peur.

La témérité et l’audace que Dieu a planifiées de manifester dans 
votre vie vous sont communiquées par le Saint Esprit. Vous ne pouvez 
pas le faire par vous-même. Jésus a dit : Mais vous recevrez une 
puissance, le Saint Esprit survenant sur vous (Actes1 :8). Quel était 
le but de Dieu en vous donnant Sa puissance ? C’était de donner aux 
disciples la capacité de témoigner, et de les encourager à faire face 
hardiment et sans peur aux forces de l’enfer sans être ébranlés.

Grâce à la puissance dunamis de Dieu, vous pouvez être 
intrépide et audacieux face à la persécution, au danger, aux défis, 
à l’affliction, et à la mort. Vous n’avez pas reçu un esprit de peur, 
mais de puissance ! Dieu ne nous a pas donné l’esprit de peur, 
mais de puissance, et d’amour, et un esprit sain (II Timothée 1 
:7). Le mot peur dans ce verset signifie lâcheté. Paul exhortait 
Timothée à ne pas être lâche en prêchant l’Évangile ou d’avoir 
peur d’endurer la persécution qui pourrait venir à la suite de son 
témoignage pour le Seigneur.

Dieu ne veut pas que vous soyez lié par la peur. Il ne veut pas 
que votre pensée soit tourmentée, opprimée, ou obsédée par la peur, 
l’intimidation et la lâcheté. Il vous a donné un esprit de puissance.

La peur est un esprit démoniaque que satan utilise pour 
tourmenter, contrôler, dominer, opprimer et lier les Chrétiens. Avant 
de pouvoir prendre autorité sur la peur et être fort, audacieux, et 
comme Dieu a prévu que vous soyez, vous devez réaliser que la peur 
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est un esprit démoniaque et comprendre comment satan l’utilise 
pour vous paralyser. Si vous accepter l’esprit de peur en vous, vous 
serez spirituellement immobilisé jusqu’à ce que vous deveniez 
incapable de libérer votre foi pour recevoir ce que vous avez besoin 
de Dieu. La peur va essayer de prendre une place importante dans 
votre pensée, au point où vous serez dans une servitude terrible.

Des millions de personnes souffrent de phobies (craintes qui 
font que quelqu’un perde le contrôle de sa volonté). Un exemple est 
l’histoire d’une femme qui souffrait d’agoraphobie (la peur d’aller 
dans des endroits publics, au marché, ou d’aller à l’extérieur). Elle 
était tellement contrôlée par cette peur qu’elle n’est sortie de son 
appartement que trois fois en trente ans !

L’esprit de la peur va essayer de tourmenter votre pensée jusqu’à 
ce que vous n’ayez plus de paix. Si vous ne résistez pas, et ne prenez 
pas autorité contre elle, elle va entrer dans votre pensée. Si elle est 
permise dans vos pensées, émotions, et volonté vous tomberez sous 
son contrôle. En Christ, vous avez déjà été libéré de l’esclavage de 
la peur. La peur n’a pas sa place dans votre vie!

Car tous ceux qui sont conduits par l’Esprit de Dieu 
sont fils de Dieu. Et vous n’avez point reçu un esprit 
de servitude, pour être encore dans la crainte ; mais 
vous avez reçu un Esprit d’adoption, par lequel nous 
crions : Abba ! Père !

Romains 8 :14-15

VOUS AVEZ REÇU UN ESPRIT D’ADOPTION

Vous n’avez pas reçu un esprit d’esclavage pour avoir peur. Il 
n’y a aucune raison pour que vous soyez peureux.

L’esprit de la peur est venu sur l’homme à la suite de sa rébellion 
et de son péché contre Dieu. Adam et Ève étaient des êtres humains 
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parfaits. Ils ne possédaient pas la peur. En tant qu’enfants de Dieu, 
Adam et Ève jouissaient de la protection aimante de leur Père céleste. 
Ils n’avaient pas peur des lions, des ours, ou d’aucun des animaux. 
Ils n’avaient peur de rien. Ils jouissaient d’une paix parfaite.

Après qu’ils se soient rebellés contre Dieu en obéissant à satan, 
Adam et Ève réalisèrent ce qu’ils avaient fait, et ressentirent un 
nouveau sentiment - la culpabilité. Avec la culpabilité est venu un 
esprit de peur, et ils se cachèrent loin de Dieu. Ce jour-là, dans le 
jardin d’Éden, un esprit de peur a été libéré sur la terre. Il a tourmenté 
et opprimé des millions de personnes à travers les âges.

Sous l’ancienne Alliance, le peuple de Dieu vivait sous 
l’esclavage de la loi qui a apporté une grande crainte dans leurs 
cœurs. Ils craignaient la colère de Dieu. Aujourd’hui, en vertu de la 
nouvelle Alliance que nous avons avec Dieu, cette peur a été abolie. 
Nous ne servons pas Dieu comme des esclaves liés par la peur. En 
Christ, nous avons été libérés de cette peur et sommes entrés dans 
une nouvelle relation en tant que fils et filles du Dieu vivant !

Vous n’avez pas reçu un esprit de servitude, qui vous oblige à 
vivre dans l’incertitude, la peur et la crainte de la colère de Dieu. 
Vous avez reçu l’esprit d’adoption. Par l’Esprit Saint, vous êtes né de 
nouveau. Vous avez une adoption divine, par laquelle vous pouvez 
venir à Dieu, en toute confiance et assurance, et crier : Abba, père. 
Vous n’êtes plus un esclave qui a peur. Vous êtes enfant de Dieu !

Le mot adoption a changé de sens au cours des années. Les Grecs 
et les Romains pratiquaient l’adoption, mais il ne s’agissait pas de 
la prise en charge d’un petit enfant ou d’un nourrisson dans une 
famille qui voulait un enfant. Il s’agissait du transfert d’un enfant 
d’une famille à une autre famille, en vue de recevoir un héritage. 
Celui qui était adopté, devenait l’héritier légal de celui qui l’avait 
adopté. Il héritait la propriété et le nom de celui qui l’avait adopté. Le 
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mot adoption en grec signifie beaucoup plus que dans notre langue 
française. La version amplifiée de Romains 8 :15, nous donne une 
compréhension plus claire :

Car l’esprit que vous avez maintenant reçu n’est pas 
un esprit d’esclavage pour vous mettre une fois de 
plus sous esclavage de la peur, mais vous avez reçu 
l’esprit d’adoption, l’esprit produisant la filiation 
par lequel nous crions, Abba ! Père !

Romains 8 :15

En Grec, le mot adoption est huiothesia. La première moitié 
vient de huios, qui est le mot utilisé pour un fils adulte. La seconde 
moitié du mot est thesia qui signifie le placement d’une personne 
ou d’une chose à sa place. Cela ne signifie pas tant l’adoption, mais 
plutôt le placement d’un fils.

Vous avez reçu un esprit de filiation ! Par le Saint Esprit, vous 
avez été placé comme un fils ou une fille dans la famille de Dieu et 
êtes devenus un héritier légal. Vous possédez maintenant tous les 
droits et privilèges que Jésus possède.

Romains 8 :15 ne se réfère pas à l’adoption d’un enfant dans 
une famille, mais au placement et à l’accueil d’une personne adulte 
dans la famille de Dieu, celui qui est né de nouveau.

Dans cette relation d’alliance, en tant que fils ou fille mature de 
Dieu, non seulement vous avez les mêmes droits et les privilèges 
que Christ, étant cohéritier avec Lui, mais vous avez un accès à 
Dieu. Vous pouvez faire appel à Dieu, votre Abba (le mot hébreu et 
araméen pour père).

Vous pouvez aller vers Lui avec une foi complète et une pleine 
confiance parce que vous savez qu’Il vous recevra comme l’un de 
Siens et qu’Il répondra à tous les besoins de votre vie. Vous êtes 
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entré dans une relation avec Lui, par laquelle vous êtes parvenu à 
connaitre, à travers votre expérience, Son véritable amour envers 
vous. Son amour se manifeste dans votre vie, et vous êtes libérés de 
la peur !

Après avoir été libéré de la peur de la colère de Dieu, vous êtes 
libéré de la peur de la mort. Paul dit aux Hébreux :

Ainsi donc, puisque les enfants participent au sang et 
à la chair, il y a également participé lui-même, afin 
que, par la mort, il anéantît celui qui a la puissance 
de la mort, c’est à dire le diable, et qu’il délivrât tous 
ceux qui, par crainte de la mort, étaient toute leur vie 
retenus dans la servitude.

Hébreux 2 :14-15

Christ a détruit satan, brisé le pouvoir de la mort, et vous a libéré 
de la peur de la mort. Aucun enfant de Dieu ne devrait craindre la 
mort. Vous avez été libéré de la peur de la mort !

VOUS ÊTES LIBRE DE TOUTE PEUR !

Il y a un niveau que vous pouvez atteindre dans votre relation 
avec Dieu, où il n’y a plus de peur ! Lorsque vous entrez dans une 
relation avec Dieu, où vous êtes un avec Lui, et où Christ est en 
vous, et vous êtes en Lui, vous connaîtrez et vivrez l’amour de Dieu. 
Quand vous marchez dans Son amour, croyant, confiant, et vous 
appuyant sur Son amour alors vous serez libéré de toute crainte !

Et nous, nous avons connu l’amour que Dieu a pour 
nous, et nous y avons cru. Dieu est amour ; et celui 
qui demeure dans l’amour demeure en Dieu, et Dieu 
demeure en lui. Tel il est, tels nous sommes aussi 
dans ce monde : c’est en cela que l’amour est parfait 
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en nous, afin que nous ayons de l’assurance au jour 
du jugement. La crainte n’est pas dans l’amour, mais 
l’amour parfait bannit la crainte ; car la crainte 
suppose un châtiment, et celui qui craint n’est pas 
parfait dans l’amour.

1 Jean 4 :16-18

Dites à haute voix : Pas de peur ! C’est la volonté de Dieu que 
vous ayez une pleine manifestation de Son amour dans votre vie et 
que vous viviez libre de toutes peurs. Il a prévu que Son amour soit 
parfait en vous (pour grandir dans la pleine maturité), jusqu’à ce 
que toute trace de peur soit chassée. Une fois que vous comprenez 
et reconnaissez le pouvoir de l’amour de Dieu, et marchez en 
accord avec cet amour, vous serez en mesure de faire face à toute 
circonstance, tout défi, toute persécution, à satan, à tous les démons 
de l’enfer et à la mort sans crainte !

Qui nous séparera de l’amour de Christ ? Sera-ce la 
tribulation, ou l’angoisse, ou la persécution, ou la 
faim, ou la nudité, ou le péril, ou l’épée ? Mais dans 
toutes ces choses nous sommes plus que vainqueurs 
par celui qui nous a aimés. Car j’ai l’assurance que 
ni la mort ni la vie, ni les anges ni les dominations, 
ni les choses présentes ni les choses à venir, ni les 
puissances, ni la hauteur, ni la profondeur, ni aucune 
autre créature ne pourra nous séparer de l’amour de 
Dieu manifesté en Jésus Christ notre Seigneur.

Romains 8: 35, 37-39

Vous êtes libéré de la peur de la colère de Dieu, de la peur de la 
mort, de la peur de la persécution, de la peur de la calamité, de la 
peur du manque, de la peur de la faim, de la peur de la maladie, de 
la peur du danger, de la peur des choses à venir, de la peur de satan 
et de ses principautés, et de la peur de retomber dans l’esclavage 
du péché.
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En tant que fils et fille de Dieu, soldat dans Son armée des temps 
de la fin, Dieu a un plan pour vous, afin que vous soyez audacieux et 
courageux pour marcher de l’avant. Poursuivez l’ennemi. Détruisez 
ses forteresses dans une pleine manifestation de la puissance et de 
l’autorité de Dieu !

SATAN UTILISE UN ESPRIT DE PEUR POUR  
EMPECHER L’ÉGLISE DE PRENDRE POSSESSION DU 

BUTIN DE LA VICTOIRE

Dieu s’attend à ce que vous meniez la guerre avec courage et 
sans aucune peur de satan et ses principautés. Quelles que soient les 
stratégies qu’il peut utiliser pour s’opposer, entraver, et vous arrêter, 
et indépendamment des dangers, des persécutions, des afflictions, 
des souffrances auxquelles vous pouvez faire face, Dieu s’attend à 
ce que vous fassiez Sa volonté.

Vous ne devez pas être faible ou lâche. Vous devez détruire 
l’esprit de peur, et avancer. Sachez que Dieu livrera vos ennemis 
entre vos mains et vous donnera la victoire.

Dieu vous a libéré de la peur. Il vous a donné Sa puissance (tout 
ce qu’Il a et tout ce qu’Il est) afin que vous proclamiez hardiment 
Sa Parole au monde, dans une démonstration de puissance. Il 
vous a donné de puissantes armes spirituelles qui vous permettent 
de détruire les forteresses de satan. Il vous a donné Son armure 
spirituelle. Vous êtes invulnérable et invincible.

Qu’est ce qui empêche l’armée du Dieu vivant dans les États-
Unis et les autres nations de la terre de se déplacer dans la puissance 
de Dieu, pour prendre leurs villages, leurs villes et leurs nations 
pour Dieu ? Christ a déjà gagné la victoire. Il a détruit les œuvres 
du diable. Il a conquis satan et ses principautés, Il l’a dépouillé 
de son pouvoir sur nous, et nous a donné la puissance sur toute 
la puissance de l’ennemi (Luc 10 :19). Il est temps pour nous de 
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revendiquer hardiment la victoire, écraser nos ennemis, et prendre 
le butin de la guerre !

Lorsque les Israélites ont vu que Dieu avait détruit leurs ennemis 
et avait livré les villes entre leurs mains, ils savaient que le butin leur 
appartenait. Chaque soldat dans l’armée de Dieu aujourd’hui, doit 
avoir une révélation dans son esprit que la puissance de satan et de 
ses principautés contre l’Église a été détruite. Christ a écrasé satan 
et ses démons, et le butin de la victoire est à nous !

C’est la peur qui nous empêche de prendre le butin spirituel dans 
nos villes et nos nations! Bien que nous ayons été libérés de la peur, 
satan continue à envoyer des esprits de peur, d’intimidation et de 
harcèlement pour attaquer la pensée du peuple de Dieu, afin d’essayer 
de l’amener dans un esclavage et pour qu’il ne soit pas en mesure de 
libérer sa foi et goûter au butin de la victoire qui lui appartient.

L’Église d’aujourd’hui a été attaquée par l’ostracisme social du 
politiquement correct, qui semble envahir de nombreuses parties du 
monde. Les Chrétiens ont peur de dire la vérité. Ils sont liés par la 
peur de l’homme, la peur des représailles, la peur d’être rejeté ou 
de perdre des affaires du fait de leur croyance, la peur de l’échec, la 
peur de satan et de ses démons, la peur de la persécution, et la peur 
de la mort.

L’objectif de satan est de construire une forteresse de la peur 
dans votre pensée pour :

1. vous empêcher de prendre possession de votre héritage 
spirituel 

2. vous faire désobéir à Dieu ;

3. immobiliser votre foi ;
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4. vous empêcher d’atteindre la pleine maturité spirituelle 
de sorte que vous ne soyez pas en mesure de manifester la 
puissance de Dieu

5. vous empêcher de faire le travail que Dieu a vous a donné 
à faire ;

6. vous empêcher d’opérer dans les dons du Saint-Esprit.

Dieu vous a libéré de la peur. Il vous est possible d’être 
audacieux, fort, et courageux lorsque vous faites face à toutes les 
circonstances dans votre vie. Non seulement, c’est possible, mais 
Dieu s’attend à ce que vous soyez audacieux et invincible. Son 
commandement aujourd’hui est : N’aie pas peur !

Et le Seigneur lui dit, je serai sûrement avec toi, et tu frapperas 
les Madianites comme un seul homme (Juges 6 :16). L’audace et 
l’absence de peur de Gédéon n’était pas à cause de sa propre force, 
mais parce qu’il savait que Dieu était avec lui et qu’Il lui donnerait 
la victoire. Avant d’aller au combat, Dieu lui a dit :

Publie donc ceci aux oreilles du peuple : Que 
celui qui est craintif et qui a peur s’en retourne et 
s’éloigne de la montagne de Galaad. Vingt-deux 
mille hommes parmi le peuple s’en retournèrent, et 
il en resta dix mille.

Juges 7 :3

Sur les 33.000 hommes qui étaient avec Gédéon, 22.000 étaient 
craintifs et sont partis. Les 10.000 hommes restant n’avaient pas 
peur d’aller à la bataille, mais Dieu a réduit l’armée à 300 hommes 
et les a utilisés pour vaincre leurs ennemis (qui étaient si nombreux 
qu’on ne pouvait les dénombrer) afin qu’ils sachent que c’était Dieu 
qui les avait délivrés.
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Dans cette moisson des temps de la fin, Dieu recherche des 
hommes et des femmes prêts à marcher sans crainte dans la bataille 
spirituelle et à remporter le butin de la victoire. Vous pouvez être 
parmi ceux et celles que Dieu va utiliser, dans ces temps de la fin, 
avant le retour de Christ et accomplir Sa volonté et gagner une 
moisson d’âmes.

Dieu vous a libéré de tous liens et de la peur dans votre vie. 
Prenez la décision aujourd’hui de faire partie de ceux qui vont 
courageusement faire face à l’ennemi et qui vont se saisir de la 
victoire que Christ a déjà gagnée. Dieu vous appelle à être un guerrier 
intrépide et sans peur dans Son armée. Prenez autorité sur l’esprit de 
peur et tout ce qui vous empêche de marcher dans la plénitude de Sa 
puissance. Il est temps pour vous, membre de l’Armée Victorieuse 
de Dieu, de marcher avec hardiesse et sans crainte dans la bataille, 
et de prendre le butin de la victoire !
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CHAPITRE ONZE

Brisez Tout Lien De Peur Dans Votre Vie!

La peur est un esprit démoniaque qui attaque, opprime, domine, 
et immobilise spirituellement les Chrétiens aujourd’hui. Satan a 
libéré des légions de démons de peur, et ils attaquent et infiltrent les 
cœurs et les pensées du peuple de Dieu. Ceux qui ont été influencés 
par ses mensonges ne marchent plus dans la puissance et la victoire 
que Dieu a planifiées et dans lesquelles Il les a destinés à agir.

L’esprit de peur se manifeste de centaines de manières différentes. 
Certaines personnes sont liées par toutes sortes de craintes : la peur 
d’être volé, la peur de conduire, la peur de la hauteur, la peur de 
l’obscurité, la peur des espaces clos, la peur de vieillir, la peur des 
animaux, la peur de l’échec, la peur du succès, la peur du rejet, et la 
liste continue.

Prenez quelques instants, et réfléchissez à toutes les craintes 
dans votre vie. Pensez aux moments où vous avez affronté des 
circonstances et où un esprit de peur a saisi votre cœur et votre pensée 
et vous a tourmenté. Peut-être que vous avez connu un accident de 
voiture, ou votre maison a été cambriolée, ou vous étiez confronté à 
une maladie prolongée, ou vos enfants étaient malades et en danger, 
et un esprit de peur a essayé d’avoir accès à votre pensée et de créer 
une forteresse dans votre être intérieur.

Parmi les manifestations de peur qu’une personne peut affronter, 
il existe cinq craintes fondamentales qui sont à l’origine des craintes 
secondaires: peur du manque, peur de la douleur ou de la maladie, 
peur du danger, peur de l’homme et peur de la mort.
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L’une des grandes peurs que satan utilise pour lier les Chrétiens 
aujourd’hui est la peur de l’homme. La majorité des Chrétiens ont 
peur de prendre une position ferme contre le péché et les œuvres 
de satan, de peur de ce que les autres peuvent penser d’eux. Dans 
certains pays, les Chrétiens ont peur de reconnaître Christ comme 
leur Seigneur de peur de perdre leur emploi, leur terre, leur maison, 
leurs biens et même leur liberté ou leur vie. Ils ont peur d’être battus, 
emprisonnés ou tués pour leur foi.

Certains pasteurs et dirigeants Chrétiens ont peur de prêcher la 
vérité contre le péché et peur de suivre la direction du Saint Esprit 
parce qu’ils ont peur de perdre des membres, des finances, ou 
l’approbation des autres. Beaucoup ont peur de faire l’œuvre que 
Dieu leur a donné à faire de peur de ne pas avoir les fonds dont ils 
ont besoin. Ils ont peur d’offenser les gens et de perdre ainsi leurs 
contributions financières.

Au sein de nos églises, les membres ont peur d’adorer librement 
par crainte de ce que les autres vont penser ou dire. Beaucoup ont 
peur d’être utilisé dans les dons de l’Esprit, tels que les langues, 
l’interprétation des langues, la prophétie, la guérison, les miracles, la 
parole de connaissance, la parole de sagesse. Certains ne chanteront 
pas, ne prieront pas, n’enseigneront pas, ou ne participeront pas à 
certaines activités du ministère parce qu’ils ont peur.

Vous devez reconnaître cette peur pour ce qu’elle est: un péché. 
À la racine de la peur se trouve le doute et l’incrédulité. Ceux-ci 
ne devraient pas faire partie de la nature des enfants de Dieu. Dieu 
ne vous a pas donné un esprit de peur. Il vous a donné un esprit de 
puissance, d’amour, et une pensée saine.

Si vous avez peur, c’est parce que vous avez permis à un esprit de 
peur d’attaquer votre pensée. Vous avez besoin de prendre autorité 
sur lui et le chasser!
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Les craintifs et les incroyants seront jetés dans le lac de feu, avec 
les meurtriers, les menteurs et les impies. Dans une vision, Jean vit 
le trône de Dieu et Dieu lui dit:

Celui qui vaincra héritera ces choses; je serai 
son Dieu, et il sera mon fils. Mais pour les lâches 
(les peureux), les incrédules, les abominables, les 
meurtriers, les impudiques, les enchanteurs, les 
idolâtres, et tous les menteurs, leur part sera dans 
l’étang ardent de feu et de soufre, ce qui est la 
seconde mort.

Apocalypse 21: 7-8

Ne soyez pas trompé. Les peureux et les incrédules n’entreront 
pas au Paradis. Seuls les vainqueurs, qui ont, par la foi, lutté contre 
satan et les puissances des ténèbres qui les ont surmontés, entreront 
au Ciel. Celui qui a les mains pures et un cœur pur, celui qui a non 
seulement reçu Christ mais aussi qui marche dans l’obéissance à Sa 
parole et accomplit Sa volonté.

SATAN UTILISERA LA PEUR POUR VOUS POUSSER À 
DÉSOBÉIR À DIEU

Jésus partagea avec Ses disciples une parabole qui révèle 
clairement comment un esprit de peur peut prendre emprise dans 
la pensée d’un Chrétien, jusqu’à ce que cela mène à l’incrédulité 
et à l’infidélité. Dans cette parabole, la peur avait une telle prise 
sur l’homme qu’il fut infidèle à son maître et a été jeté en enfer. 
Cette histoire est l’un des passages les plus révélateurs de la Parole. 
Chaque fois que je la lis, cela me donne des frissons dans le dos.

Dans cette parabole, un homme part en voyage et charge ses 
serviteurs de sa maison et de ses biens. Cet homme représente Jésus 
qui est allé au ciel et qui a chargé Ses serviteurs de Son royaume. 
Quand le maître fut retourné, il fit approcher chaque serviteur à qui 
il avait confié quelque chose.
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Il avait donné à un homme cinq talents, à un autre deux talents, 
et à un autre un talent. L’homme aux cinq talents les avait investis et 
les avait faits doublés de valeur. Il avait cinq talents supplémentaires 
à présenter à son maître. Son maître le bénit et dit : Entre dans la joie 
de ton Maître (Matthieu 25: 21,23). L’homme aux deux talents avait 
aussi fait fructifié les talents et redonna à son maître deux talents de 
plus que ce qu’il avait reçu. L’homme avec un talent n’avait rien fait 
avec son talent. Lorsqu’il a rendu compte à son maître, il dit:

… Seigneur, je savais que tu es un homme dur, qui 
moissonnes où tu n’as pas semé, et qui amasses où 
tu n’as pas vanné, j’ai eu peur, et je suis allé cacher 
ton talent dans la terre ; voici, prends ce qui est à toi.

Matthieu 25 :24-25

Le maître du Royaume, le Seigneur Jésus, fut rempli de colère. 
Il regarda Son serviteur et lui fit des reproches. Il n’a pas dit : tu 
es un pécheur méchant, paresseux et infidèle. Non! Il n’a pas dit 
cela. Cet homme était un serviteur. Il était membre du Royaume de 
Dieu comme les deux autres serviteurs. Il n’y avait qu’une seule 
différence entre eux. L’un d’eux était fidèle, et l’autre était infidèle.

Le maître n’a pas dit : parce que tu es un ivrogne et un meurtrier, 
un voleur, un adultère, ou un menteur, je reprends cela de toi. Cet 
homme n’a jamais rien fait de tout ça. Pourtant, il a été chassé du 
Royaume de Dieu et jeté en enfer. Le maître dit: Jetez ce serviteur 
inutile dans les ténèbres de l’extérieur, où il y aura des pleurs et des 
grincements de dents.

Des pleurs et des grincements de dents : Est-ce que cela ressemble 
à Dieu qui ouvre les portes de perles pour laisser entrer les élus dans 
Son Royaume glorieux, ou bien cela ressemble-t-il à l’enfer? Le 
serviteur infidèle a été chassé parce qu’il avait été infidèle. Il n’a rien 
fait avec ce que son maître lui avait donné. L’histoire parle d’argent, 
mais le vrai sens de cet exemple est d’utiliser ce que vous avez reçu, 
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vos dons uniques et vos capacités, pour faire avancer le Royaume 
de Dieu.

Qu’est-ce qui a empêché cet homme d’utiliser ce que son maître 
lui avait donné, et qui plus tard le privera de Ciel? La peur! La peur 
est entrée dans son cœur et sa pensée, ce qui a conduit à l’incrédulité 
et à l’infidélité. Il avait tellement peur de perdre ce qui lui avait 
été donné, qu’il ne l’utilisa pas. Il l’a enterré. Personne n’allume 
une lampe pour la mettre dans un lieu caché ou sous le boisseau, 
mais on la met sur le chandelier, afin que ceux qui entrent voient la 
lumière (Luc 11 :33).

Satan utilise la peur de l’homme pour tenter de gagner une 
emprise dans votre cœur et votre pensée, afin qu’il n’agisse pas 
conformément à la Parole de Dieu et ne fasse pas Sa volonté. Si 
vous permettez à la peur de rester dans votre cœur et votre pensée, 
cela laissera une ouverture à l’incrédulité et vous conduira à 
désobéir à Dieu.

La crainte de l’homme poussa le roi Saül à se rebeller et à 
désobéir Dieu. Il a gardé le butin des Amalécites, alors que Dieu lui 
avait ordonné de tout détruire. En conséquence de sa désobéissance, 
Dieu enleva Son Esprit et Son onction de la vie de Saul. Plus tard, 
Saul dira au prophète Samuel : J’ai péché, car j’ai transgressé 
l’ordre de l’Éternel, et je n’ai pas obéi à tes paroles. Je craignais le 
peuple, et j’ai écouté sa voix (I Samuel 15 :24).

Jésus a envoyé Ses disciples dans leurs villes pour prêcher, guérir 
les malades, purifier les lépreux, ressusciter les morts et chasser les 
démons. Il leur a dit qu’ils seraient persécutés. Il a dit qu’ils seraient 
amenés devant les tribunaux, battus, détestés, et méprisés par tous 
les hommes. Il leur dit aussi: Ne craignez pas ceux qui tuent le corps 
et qui ne peuvent tuer l’âme; craignez plutôt celui qui peut faire 
périr l’âme et le corps dans la géhenne (Matthieu 10:28).
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Vous ne pouvez pas vous permettre d’être lié par la peur de 
l’homme! Dieu vous suscite pour faire les mêmes œuvres que Jésus. 
Il vous établit pour gagner votre quartier, votre ville et votre pays 
pour Lui. Alors que nous nous unissons pour accomplir le mandat 
d’atteindre les âmes, nous ne pouvons pas nous permettre d’être 
liés par la peur de l’homme. Dieu s’attend à ce que nous soyons 
intrépides, audacieux et forts.

DE NOMBREUX CHRÉTIENS AUJOURD’HUI SONT LIÉS 
PAR LA PEUR DE L’HOMME

Dans votre vie, vous ne pouvez pas vous permettre d’avoir 
peur ou d’être intimidé par d’autres personnes, qu’il s’agisse d’un 
incroyant, d’un ami, d’un collègue, d’un patron, ou des membres 
de votre famille. La peur vous rend esclave. Si votre cœur et votre 
pensée sont toujours remplis avec la peur de ce que les autres vont 
penser de vous, ou si vous avez peur d’être ridicule, ou peur du rejet, 
ou peur du mépris, ou peur de ce qu’on pourrait vous faire, alors 
vous serez tellement lié que vous serez incapable de marcher dans la 
liberté et la victoire que Christ a acquis pour vous. 

La crainte des hommes tend un piège, mais celui qui se confie 
en l’Éternel est protégé (Proverbes 29:25). Satan utilisera la peur 
pour vous empêcher de faire l’œuvre de Dieu. La peur vous fera 
détourner les yeux de la puissance de Dieu pour vous délivrer et 
vous fera regarder à l’homme, ou à dépendre de vos connaissances 
et de votre force limitées pour trouver une solution à votre situation, 
mais cela ne fera aucun bien.

La crainte de l’homme vous poussera à chercher à plaire aux 
hommes, plutôt que de plaire à Dieu. Parmi ceux qui croyaient en 
Jésus, il y avait beaucoup de chefs du peuple. Hélas, comme ils 
craignaient les pharisiens et ce qu’ils leur feraient, ils n’ont pas 
ouvertement confessé leur croyance en Jésus. Car ils aimèrent la 
gloire des hommes plus que la gloire de Dieu (Jean 12:43).
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Dès que vous permettez à la peur des autres de s’emparer de 
votre vie, au lieu de vivre pour plaire à Dieu, quel qu’en soit le 
prix, vous vivrez pour faire plaisir aux hommes. Beaucoup de 
Chrétiens cherchent constamment à obtenir la reconnaissance et 
l’approbation des autres, au lieu de craindre Dieu et de chercher 
à Lui plaire. Il y a des Chrétiens cachés qui ont peur de prier pour 
quelqu’un dans le besoin ou même de parler du Seigneur en public, 
refusant de montrer leur foi en Christ, de peur d’être ridiculisé et 
que les gens pensent qu’ils sont fanatiques. Il y a des Chrétiens qui 
préféreraient compromettre leur relation avec Christ, plutôt que de 
perdre l’approbation de leurs associés.

Réfléchissez un instant : Avez-vous permis à un esprit de peur 
de construire une forteresse dans votre pensée au point d’être lié par 
la peur des hommes ? Si c’est le cas, vous devez prendre autorité 
sur cet esprit de peur, et le chasser. L’incrédulité est à la base de la 
peur. Si vous avez peur des hommes, c’est parce que vous n’avez 
plus vos yeux sur le pouvoir illimité de Dieu et que vous n’avez plus 
confiance en Lui pour vous délivrer.

L’intrépidité des Israélites au combat, était basée sur leur foi et 
leur confiance en Dieu et Sa promesse de les délivrer des mains de 
leurs ennemis.

Pour être libéré de la peur de l’homme, vous devez entrer dans 
une relation d’alliance avec Dieu. Vous devez savoir que par Christ, 
vous êtes rempli de la plénitude de Dieu et qu’Il vous délivrera des 
mains de tous vos ennemis. Vous ne devez pas garder vos yeux sur 
les hommes et les circonstances qui vous font peur, et vous devez 
vous concentrer uniquement sur le Seigneur et L’adorer.

LA PEUR VOUS IMMOBILISERA SPIRITUELLEMENT

Dieu vous a commandé de ne pas craindre l’homme. Il parla à 
travers Esaïe:
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 Écoutez-moi, vous qui connaissez la justice, peuple, 
qui as ma loi dans ton cœur! Ne craignez pas 
l’opprobre des hommes, et ne tremblez pas devant 
leurs outrages. Car la teigne les dévorera comme un 
vêtement, et la gerce les rongera comme de la laine. 
Mais ma justice durera éternellement, et mon salut 
s’étendra d’âge en âge.

Ésaïe 51 :7-8

Il ne faut jamais craindre l’homme parce qu’en comparaison avec 
Dieu, l’homme est tellement faible et insignifiant qu’il n’y a une 
aucune raison pour vous d’avoir peur. Rien de ce que l’homme puisse 
dire ou faire, ne peut détruire votre âme ou arrêter l’accomplissement 
de Ses promesses dans votre vie. Rien! Dieu a dit:

C’est moi, c’est moi qui vous console. Qui es-tu, pour 
avoir peur de l’homme mortel, et du fils de l’homme, 
pareil à l’herbe?  Et tu oublierais l’Éternel, qui t’a 
fait, qui a étendu les cieux et fondé la terre! Et tu 
tremblerais incessamment tout le jour devant la 
colère de l’oppresseur, parce qu’il cherche à détruire! 
Où donc est la colère de l’oppresseur?

Esaïe 51: 12-13

Quand vous laissez un esprit de peur vous opprimer jusqu’à ce 
qu’il devienne une forteresse dans votre pensée, il va vous immobiliser 
spirituellement. Cela vous fera oublier Dieu et Ses promesses.

Dans notre relation d’alliance avec le Père, Il s’est joint à nous. 
Il est notre Abba Père, et nous sommes Ses enfants bien-aimés. Il 
a délivré Israël de ses ennemis. Aucun homme ne pouvait se tenir 
devant eux. Il est aussi avec nous. Non seulement, Il nous protègera 
et nous délivrera de nos ennemis, mais Il nous donnera la victoire 
sur chacun d’eux.
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La peur vous fera oublier la puissance de Dieu pour vous libérer, 
et vous fera douter de Son amour et de Ses provisions. Elle va 
paralyser votre foi jusqu’à ce que vous ne puissiez plus dépendre de 
Lui pour recevoir ce que vous avez besoin. Quand vous entrez en 
relation avec Dieu, et que vous savez qu’Il est avec vous, vous êtes 
en Lui et Il est en vous, il n’y aura pas de peur ! Dieu dit:

Je mets mes paroles dans ta bouche, et je te couvre 
de l’ombre de ma main, pour étendre de nouveaux 
cieux et fonder une nouvelle terre, et pour dire à Sion 
: Tu es mon peuple !

Ésaïe 51 :16

Dieu a fait de vous Son enfant. Vous êtes couvert et protégé par 
Sa main puissante. Il a promis d’être un mur de feu autour de vous 
(Zacharie 2 :5).

Il a promis : Je ne vous laisserai jamais et je ne vous abandonnerai 
jamais. Il combattra pour vous, ira avec vous à travers les eaux de 
l’adversité et le feu de la tribulation, et Il vous donnera la victoire 
sur tous vos ennemis.

Ne vous livrez pas à l’amour de l’argent ; contentez-
vous de ce que vous avez ; car Dieu lui-même a dit : Je 
ne te délaisserai point, et je ne t’abandonnerai point.

Hébreux 13 :5

À la suite de cette promesse, vous pouvez hardiment et sans 
crainte dire, avec Paul : Le Seigneur est mon aide, je ne craindrai 
rien. Que peut me faire un homme ? (Hébreux 13 :6).

La stratégie de satan est de vous faire craindre devant vos 
circonstances. Lorsque vous faites face à des circonstances, comme 
la perte de votre emploi ou de votre revenu, de graves douleurs ou 
la maladie dans votre vie ou dans la vie d’un membre de votre 
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famille ou d’un proche qui est en phase terminale, d’une relation 
brisée, d’une insécurité personnelle, un esprit de peur attaquera 
votre pensée.

Si vous ne prenez pas autorité contre cet esprit, il vous 
tourmentera jusqu’à ce que vous deveniez obsédé. L’esprit de peur 
contrôlera et dominera votre cœur et votre pensée à cause de votre 
situation, jusqu’à ce que vous cessiez de croire en Dieu.

Les enfants d’Israël étaient à la frontière de la terre que Dieu 
leur avait promise en héritage. Cependant, deux millions et demi 
de personnes ont erré dans le désert pendant 40 ans et ne s’en sont 
jamais saisie, et seulement deux hommes sont entrés et ont pris 
possession de leur héritage.

Qu’est-ce qui les a empêchés d’entrer dans la Terre Promise ? La 
peur et l’incrédulité ! Sur le mont Horeb, Dieu leur a dit d’aller, et 
de prendre possession de leur héritage (Deutéronome 1 :8.) Quand 
ils arrivèrent à Kadès-Barnea, Moïse dit au peuple :

Vois, l’Éternel, ton Dieu, met le pays devant toi 
; monte, prends-en possession, comme te l’a dit 
l’Éternel, le Dieu de tes pères ; ne crains point, et ne 
t’effraie point.

Deutéronome 1 :21

Moïse a envoyé des espions pour espionner le pays. Après 40 
jours, lorsqu’ils sont revenus donner leur rapport, tous sauf deux, 
ont donné un rapport négatif. Ils ont dit à Moïse :

Nous sommes allés dans le pays où tu nous as 
envoyés. A la vérité, c’est un pays où coulent le lait 
et le miel, et en voici les fruits. Mais le peuple qui 
habite ce pays est puissant, les villes sont fortifiées, 
très grandes ; nous y avons vu des enfants d’Anak.

Nombres 13 :27-28
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Les hommes avaient peur du peuple et ne voulaient pas les 
combattre. Toutefois, Dieu avait deux hommes qui étaient forts, 
audacieux, et courageux. Caleb dit : Montons, emparons-nous du 
pays, nous y serons vainqueurs ! (Nombres 13 :30). Mais les autres 
insistèrent et dirent : Nous ne pouvons pas monter contre ce peuple, 
car il est plus fort que nous (Nombres 13 :31).

Le peuple avait peur parce qu’il regardait à la puissance et la 
force de leur ennemi. Quand les Israélites ont entendu leur mauvais 
rapport, ils ont eu peur et ont commencé à pleurer. Ils se plaignaient 
contre Moïse et Aaron. Plutôt que de combattre leur ennemi et de 
prendre possession de leur Terre Promise, ils voulurent nommer un 
chef qui les reconduirait en Égypte.

Ils avaient oublié comment Dieu les avaient puissamment 
délivrés du tourment de l’Égypte. Josué et Caleb n’étaient ni lâches 
ni craintifs. Non seulement, ils étaient prêts à faire face à un ennemi 
puissant, mais ils étaient disposés à tenir ferme contre l’opinion de 
toute l’assemblée qui s’opposait à eux. Ils se tinrent sans crainte 
devant le peuple :

Et parlèrent ainsi à toute l’assemblée des enfants 
d’Israël : Le pays que nous avons parcouru, pour 
l’explorer, est un pays très bon, excellent. Si 
l’Éternel nous est favorable, il nous mènera dans ce 
pays, et nous le donnera : c’est un pays où coulent 
le lait et le miel. Seulement, ne soyez point rebelles 
contre l’Éternel, et ne craignez point les gens de ce 
pays, car ils nous serviront de pâture, ils n’ont plus 
d’ombrage pour les couvrir, l’Éternel est avec nous, 
ne les craignez point !

Nombres 14 :7-9
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Moïse les supplia :

Ne vous épouvantez pas, et n’ayez pas peur d’eux. 
L’Éternel, votre Dieu, qui marche devant vous, 
combattra lui-même pour vous, selon tout ce qu’il a 
fait pour vous sous vos yeux en Égypte.

Deutéronome 1 :29-30

Les Israélites étaient tellement liés par la peur et l’incrédulité 
qu’ils se sont rebellés et ont refusé d’obéir au commandement de 
Dieu de prendre possession de la Terre Promise. En conséquence, 
aucun d’entre eux ne fut autorisé à entrer dans la Terre Promise, 
si ce n’est les deux braves, Josué et Caleb. Au lieu de cela, ils 
ont été obligés d’errer pendant 40 ans dans le désert et tous y 
moururent.

REFUSER DE DONNER ACCÈS À L’ESPRIT DE PEUR 
DANS VOTRE CŒUR ET VOTRE PENSÉE !

L’Église d’aujourd’hui est comme les Israélites. Christ a détruit 
les œuvres du diable, l’a dépouillé de son pouvoir, et nous a donné 
le pouvoir sur toute la puissance de l’ennemi. Dieu a placé Son 
dunamis (la puissance miraculeuse agissante), Son pouvoir en nous 
et a promis de chasser nos ennemis.

L’Éternel te donnera la victoire sur tes ennemis 
qui s’élèveront contre toi ; ils sortiront contre toi 
par un seul chemin, et ils s’enfuiront devant toi 
par sept chemins.

Deutéronome 28 :7

Dieu nous a rendus invincibles ! Il nous a donné de puissantes 
armes de guerre et une armure spirituelle pour nous protéger de 
l’ennemi. Il nous a envoyés dans les Nations du monde et nous a 
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ordonné de prendre possession de la terre : Allez par tout le monde, 
et prêchez la bonne nouvelle à toute la création (Marc 16 :15).

Néanmoins, parce que l’Église est devenue si liée par les esprits 
de peur, Elle n’a pas prise possession de la terre ! Nous avons peur 
de l’homme et sommes intimidé par satan et ses principautés, et 
nous n’avons pas réussi à revendiquer le territoire spirituel qui nous 
appartient. Nous avons eu trop peur de poursuivre l’ennemi, de nous 
battre jusqu’à ce qu’il soit totalement détruit, et de prendre le butin 
de la victoire !

Satan veut que vous soyez tellement lié par un esprit de peur, 
que vous êtes incapable de prendre possession des promesses de 
Dieu. Il veut que vous soyez paralysé par la peur, au point de ne 
plus regarder à Dieu et de ne plus Lui faire confiance pour répondre 
à vos besoins. Lorsque vous faites face à des circonstances qui, 
dans le naturel, vous pousse à devenir craintif, satan attaquera votre 
pensée pour vous empêcher de prendre possession de ce dont vous 
avez besoin. L’esprit de peur va essayer de posséder votre pensée à 
travers ce que vous voyez et ce que vous entendez.

La peur a atteint la pensée des Israélites par ce qu’ils ont vu et 
entendu. Quand les espions ont vu la force de leurs ennemis et leurs 
villes fortifiées, un esprit de peur a attaqué leur pensée. Au lieu de 
rejeter la peur et de fixer leurs yeux sur Dieu qui avait séparé la mer 
Rouge miraculeusement devant les Égyptiens, ils ont permis à leur 
pensée d’être contrôlée par un esprit de peur.

Quand ils sont revenus pour donner leur rapport, leur pensée 
était contaminée par la peur. Et leur peur s’est répandue jusqu’à 
contaminer tout Israël. ... Nous ne pouvons pas monter contre ce 
peuple, car il est plus fort que nous (Nombres 13 :31). Le peuple a 
entendu leurs paroles remplies de peur, et un esprit de peur a pénétré 
dans leur cœur et leur pensée, jusqu’à ce qu’ils soient contrôlés et 
dominés par cet esprit.
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Même après que Josué, Caleb, et Moïse les ai rassurés que Dieu 
était avec eux et qu’Il leur donnerait la victoire sur leurs ennemis, 
leurs cœurs et leurs pensées étaient si contrôlés par la peur, qu’ils 
étaient spirituellement immobilisés. Ils ne pouvaient plus libérer 
leur foi où faire confiance à Dieu pour accomplir Ses promesses.

L’esprit de la peur se propage comme un cancer mortel. Une 
personne qui est contrôlée par cet esprit va provoquer d’autres 
personnes à devenir craintives et incrédules. C’est pourquoi, avant 
d’entrer dans la bataille, Dieu demandé à Moïse de renvoyer à la 
maison toute personne qui avait peur : Qui est-ce qui a peur et 
manque de courage ? Qu’il s’en aille et retourne chez lui, afin que 
ses frères ne se découragent pas comme lui (Deutéronome 20 :8).

Pour marcher dans la liberté sur la peur dans votre vie, vous 
devez prendre garde à ce que vous laissez entrer dans votre cœur et 
votre pensée. Si vous êtes malade ou souffrant, ne vous concentrez 
pas sur vos symptômes physiques : la douleur, la faiblesse, ou votre 
incapacité. Ne laissez pas les paroles d’un médecin ou quelqu’un 
d’autre remplir votre pensée avec la peur. Ne confessez pas les 
paroles remplies de peur. Ces choses vont donner un accès à l’esprit 
de peur afin que celui-ci entre dans votre cœur et votre pensée.

Il en va de même pour les problèmes financiers ou toutes autres 
circonstances auxquels vous pouvez faire face. Prenez conscience 
au moment même où vous êtes attaqué par la peur, et refusez de 
lui permettre d’entrer dans votre pensée. Prenez autorité sur chaque 
pensée craintive, et chassez-les au nom de Jésus. Comme Caleb et 
Joshua, gardez votre cœur et votre pensée fixés sur la force de Dieu. 
Programmez votre pensée pour la victoire. Gardez vos pensées 
concentrées sur la fidélité de Dieu à accomplir Ses promesses.

Quand Jaïrus a entendu la nouvelle que sa fille était morte, Jésus 
lui a dit : Ne crains pas, crois seulement, et elle sera sauvée (Luc 
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8:50). S’il avait fixé son cœur et ses pensées sur les circonstances 
extérieures que sa fille était déjà morte, au lieu de considérer la 
puissance de guérison et de résurrection de Jésus, il aurait été trop 
craintif. Il n’aurait pas été en mesure de libérer sa foi pour recevoir 
le miracle qu’il désirait. Quand Jésus pria pour la jeune fille, il a 
d’abord chassé de la maison toutes personnes craintives et incrédules 
et ensuite Il l’a guérie.

Dans les circonstances auxquelles vous êtes confrontées, si un 
esprit de peur réussi à bâtir une forteresse dans votre pensée, il va 
paralyser votre foi et vous empêchera de recevoir le miracle dont 
vous avez besoin. Si vous lui permettez de demeurer, l’incrédulité 
deviendra une forteresse dans votre être et ce sera un péché, parce 
que ... tout ce qui n’est pas foi (le fruit d’une conviction) est péché 
(Romains 14 :23).

Jésus a dit que tous ceux qui ne doutent pas dans leur cœur 
recevront ce qu’ils demandent (Marc 11 :23.) Toute personne qui 
vient à Dieu doit venir par la foi, sans vaciller. Car celui qui doute 
est semblable au flot de la mer, agité par le vent et poussé de côté 
et d’autre. Qu’un tel homme ne s’imagine pas qu’il recevra quelque 
chose du Seigneur (Jacques 1 :6-7).

Satan essaiera d’utiliser l’esprit de peur pour agresser votre cœur 
et vos pensées, pour voler votre paix, et paralyser votre foi afin que 
vous ne soyez pas en mesure de prendre possession des promesses 
de Dieu et recevoir ce dont vous avez besoin. Avec la puissance du 
Saint-Esprit, vous devez résister à toutes les tentatives de satan de 
remplir votre pensée avec la peur. Écrasez-le !

CHASSEZ LA PEUR EN MARCHANT DANS UNE 
RELATION D’ALLIANCE AVEC DIEU

Dieu a tout accompli pour que vous viviez une vie sans crainte 
et sans peur ! Il est possible que vous fassiez face à la maladie, la 
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souffrance, les problèmes financiers, les problèmes familiaux, les 
procès, la sorcellerie, les sorts, les incantations, le satanisme, les 
tribulations, la mort, et tous les pouvoirs de l’enfer sans crainte et 
sans peur!

Pour marcher dans cette liberté et être un guerrier fort, courageux 
et audacieux tel que Dieu a prévu que vous soyez, vous devez entrer 
dans une relation d’alliance avec Dieu. Marchez et demeurez dans 
Son Amour. Dans cette relation, étant un enfant pleinement instruit 
par Dieu, vous avez reçu un esprit d’adoption. Vous avez un accès 
total à Dieu. Vous pouvez faire appel à Dieu, votre père Abba.

C’est dans cette relation, que vous pouvez venir à Dieu hardiment, 
avec foi et dans une confiance totale, sachant que :

• Il répondra à tous les besoins de votre vie,

• Il vous a délivré et vous délivrera de la main de tous vos 
ennemis,

• Rien ne peut vous séparer de Son amour,

• Il a promis de ne jamais vous abandonner,

• Il est avec vous dans chaque épreuve et tribulation,

• Il est fidèle à Sa parole et Il accomplira chaque promesse 
faite à votre égard,

• Vous êtes en mesure de chasser toute peur !

Lorsque vous faites face à des circonstances par lesquelles un 
esprit de la peur attaque votre pensée, sachez que vous avez été 
libéré de la peur. Ne le laissez pas entrer dans votre cœur et votre 
pensée. Utilisez votre volonté et chassez-le. Libérez votre foi et 
votre confiance en Dieu.
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FAITES FACE À VOS CIRCONSTANCES  
SANS CRAINDRE !

Le roi David était un guerrier puissant et courageux qui a affronté 
de nombreuses situations dangereuses et de redoutables ennemis. Il 
a été attaqué par des esprits de peur, mais il n’a pas cédé devant eux. 
Au contraire, il a placé sa confiance en Dieu. Il dit:

Quand je suis dans la crainte, en toi je me confie. 
Je me glorifierai en Dieu, en sa parole. Je me 
confie en Dieu, je ne crains rien. Que peuvent me 
faire des hommes?

Psaumes 56 :3-4

David a refusé de nourrir la peur dans sa pensée. Il dit : Si une 
armée se campait contre moi, mon cœur n’aurait aucune crainte. 
Si une guerre s’élevait contre moi, je serais malgré cela plein de 
confiance (Psaumes 27 :3). Il a pris une décision de chasser la peur et 
de faire confiance à Dieu. Il a utilisé la puissante arme de la confiance 
en Dieu pour gagner sa bataille contre la peur. En d’autres termes, 
David disait : Quand je ressens que la peur veut me surprendre, je 
vais exercer ma libre volonté et mettre ma confiance en Dieu.

Lorsque vous utilisez votre foi et faites confiance en Dieu, il 
vous rendra capable de faire face à toutes les circonstances et à 
toutes les attaques de l’ennemi sans crainte et sans peur ! Votre cœur 
et votre pensée (volontés et émotions) seront pleinement persuadés 
et convaincus que Dieu vous soutiendra. Laissez les dangers venir. 
Laissez les gens venir contre vous. Que la maladie, l’affliction et 
les épreuves viennent. Laissez satan et ses principautés se lever 
contre vous. Votre cœur et votre pensée ne seront pas ébranlés. 
Vos pieds seront fermement ancrés sur le Rocher. Vous aurez une 
compréhension claire et ferme des plans de Dieu pour votre vie. Ce 
sera bien plus qu’une simple impression. Votre cœur sera pleinement 
persuadé et convaincu. Il n’y aura pas de peur !
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Y a-t-il des craintes qui vous lient ? Êtes-vous confrontés à des 
circonstances en ce moment qui vous effrayent et vous remplissent 
d’effroi ? Avez-vous permis à un esprit de peur de bâtir une 
forteresse dans votre cœur et votre pensée? Il est temps de chasser 
les craintes et les peurs dans votre vie. Marchez dans une nouvelle 
force et puissance, indépendamment des circonstances auxquelles 
vous faites face ou que vous pourrez confronter à l’avenir.

Sachez que Dieu vous a ordonné de prendre courage et d’être 
fort. Renouvelez votre engagement devant Dieu que vous n’aurez 
pas peur. Marchez dans Son amour. Faites-Lui confiance dans toutes 
les circonstances auxquelles vous pouvez faire face. Christ a gagné 
la victoire sur satan et ses esprits démoniaques, y compris la peur. 
Placez vos pieds là où les pieds de Christ sont … sur le cou de 
chaque ennemi et de chaque esprit de peur dans votre vie.

L’un après l’autre, prenez autorité sur chaque peur dans votre 
vie. Poursuivez l’ennemi jusqu’à ce que chaque esclavagisme de 
la peur et de la terreur soit brisé dans votre vie ! Faites face à vos 
circonstances avec courage. Soyez un guerrier audacieux, fort, 
intrépide et invincible tel que Dieu vous a appelé à l’être. La victoire 
est à vous ! Allez et prenez le butin de la victoire ! Ne craignez rien 
! N’ayez pas peur !
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CHAPITRE DOUZE

Nous Nous Dirigeons Vers Une 
Confrontation!

L’Église de Jésus-Christ entre dans une période, avant le retour 
de Jésus, où nous ferons face à la plus grande attaque de l’ennemi. 
Maintenant même, satan rassemble ses forces. Les puissances des 
ténèbres ont été libérées sur la terre dans une plus grande intensité 
que jamais auparavant dans l’Histoire de l’humanité. Satan répand 
sa fureur sur l’Église (Apocalypse 12 :12).

Nous nous dirigeons vers une confrontation ! Satan sait que son 
temps est court. Il fait tout ce qui est en son pouvoir pour arrêter les 
avancés que l’Église fait sur son territoire. Il envisage d’attaquer le 
peuple de Dieu dans tous les domaines de leur vie dans une tentative 
de détruire et d’empêcher la volonté de Dieu d’être accomplie sur la 
terre. Personne ne sera exempté de ses attaques.

Pendant ce temps, il y aura une grande manifestation d’activité 
démoniaque et de possession. Satan prépare le chemin. Il existe 
maintenant un intérêt renouvelé pour l’occultisme et pour satan. De 
plus en plus de gens sont trompés et deviennent impliqués dans des 
pratiques occultes et des activités inspirées par les démons. Il y a un 
intérêt et une croissance considérable dans le mouvement du nouvel 
âge. Ils visent à créer un nouveau monde religieux, un nouveau 
gouvernement mondial, et une nouvelle économie mondiale.

Ils seront gouvernés par un «christ» du nouvel âge, qui ne 
sera autre que satan lui-même, incarné comme l’antéchrist. Ils ont 
clairement défini leurs plans et leurs objectifs pour créer un nouvel 
ordre mondial.
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Les gens de tous âges, en particulier les adolescents et 
les jeunes adultes, sont séduits et trompés par les esprits 
démoniaques, et prennent part à la sorcellerie, l’astrologie, le 
spiritisme, l’hypnose, les zombies, les vampires, les médiums et 
à beaucoup d’autres activités qui ouvrent la porte aux activités 
démoniaques dans leur vie.

Alors même que l’activité démoniaque augmente, Dieu 
éveillera le Corps de Christ pour combattre ces forces maléfiques 
et pour libérer ceux qui sont opprimés et possédés par des esprits 
démoniaques !

Pendant des années, l’Église n’a pas reconnu la réalité de satan 
et de ses esprits démoniaques et leur activité dans le monde actuel. 
L’Église a eu peur de parler de satan et de ses démons. Leur attitude 
erronée était de se dire : Aussi longtemps qu’on ne le dérangera pas, 
il nous laissera tranquilles. Si on prétend qu’il n’est pas réel, il ne 
le sera pas.

Au lieu de reconnaître le travail des ténèbres et de prendre 
autorité sur les œuvres démoniaques pour délivrer ceux qui sont liés 
et opprimés, l’Église a eu peur et a été intimidée par ces mauvais 
esprits et n’a pas réussi à les reconnaitre et à les vaincre.

Quatre-vingt-quinze pour cent des Chrétiens aujourd’hui ne 
savent pas comment faire face avec des individus qui sont opprimés 
ou possédés par des esprits démoniaques. Ils ne se sentent pas 
qualifiés ou assez fort spirituellement pour vaincre les ténèbres.

Ils pensent que chasser les démons doit être fait par les serviteurs 
de Dieu qui opèrent dans l’un des cinq ministères à plein temps. S’ils 
connaissent quelqu’un qui a besoin de la délivrance de démons, ils 
les emmènent vers un éminent évangéliste ou serviteur de Dieu qui 
a un ministère de délivrance.
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À cause de cet échec au sein de l’Église, les démons se cachent 
et travaillent sous couverture. Nos communautés, nos villes, et 
nos nations sont remplis d’hommes, de femmes, d’adolescents, 
et d’enfants qui sont attaqués, tourmentés, opprimés, et contrôlés 
par des démons. Il y a des gens assis dans nos églises qui sont 
attaqués et opprimés. Ils attendent et prient pour que quelqu’un 
prononce une parole qui va les libérer. Ils sont dans le tourment 
physique et mental.

L’ACTIVITÉ DÉMONIAQUE VA AUGMENTER PENDANT 
CETTE MOISSON DES TEMPS DE LA FIN

Pendant ses attaques de satan contre l’Église, les démons seront 
agités et forcés de sortir de la clandestinité. Dieu conduira l’Église 
dans une nouvelle position de force. Il va susciter des hommes et des 
femmes qui seront remplis de la puissance et de l’onction du Saint 
Esprit, qui connaitront le pouvoir de l’ennemi, qui connaitront leur 
position de pouvoir et d’autorité sur l’ennemi, et qui n’auront pas 
peur d’affronter satan et de le vaincre, au nom de Jésus !

Quand Jésus a commencé Son ministère, les esprits mauvais ne 
pouvaient plus se cacher. Ils savaient que Jésus était le Fils de Dieu 
et qu’ils devaient partir ! Depuis l’époque de la chute de l’homme 
dans le jardin d’Éden jusqu’à ce moment-là, satan et ses forces 
avaient exercé la domination sur l’humanité. Ils avaient opprimé, 
affligé, tourmenté, et contrôlé les gens. Mais lorsque Jésus est venu, 
ils ont reconnu que quelqu’un de plus fort que satan était venu et 
qu’Il avait brisé son pouvoir. Il est venu libéré les hommes par la 
puissance de Dieu !

Les démons savaient qui était Jésus et ils tremblaient. Ils savaient 
qu’ils n’avaient aucun pouvoir contre Lui. Partout où Il allait, les 
démons étaient exposés, remués et chassés. La simple présence de 
Jésus les forçait à sortir de leur cachette.
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Quand les esprits impurs ont vu Jésus, ils se sont prosternés 
devant Lui. Il n’avait pas besoin d’ouvrir la bouche. La puissance et 
l’onction de Dieu était si forte dans Sa vie que lorsqu’ils le voyaient, 
ils criaient avec terreur ! (Marc 3 :11-12). C’est la même position de 
force que Dieu donne au Corps de Christ pour la moisson des temps 
de la fin.

Alors que nous faisons face à la plus grande attaque de l’ennemi 
dans l’Histoire, Dieu n’a pas prévu que nous soyons faibles, lâches, 
et dans la peur, en train de nous cacher. NON! Mille fois NON ! Dieu 
bâtit une armée de guerriers, qui sont pleinement équipés et prêts 
à affronter le pouvoir de l’ennemi. Dieu nous conduit à la pleine 
stature de Jésus Christ et nous envoie dans la même puissance et la 
même onction pour détruire la puissance de l’ennemi et libérer tous 
ceux qui sont liés et opprimés !

LES DÉMONS SERONT EXPOSÉS ET FORCÉS DE 
SORTIR DE LEUR CACHETTE !

Au fur et à mesure que nous grandissons dans la puissance, 
les démons seront exposés. Ils reconnaitront Jésus et Son pouvoir 
contre eux et ils reconnaitront Son pouvoir et Son autorité en nous. 
Ils seront obligés de sortir de leur cachette.

Quelque chose doit se produire dans l’Église ! Nous n’avons 
pas réussi à libérer les opprimés. Dans ces dernières heures, Dieu va 
déverser Son Esprit sur Son peuple. Il y aura une telle manifestation de 
la puissance de Dieu dans nos vies, que les démons nous reconnaîtront 
comme étant les fils et les filles du Dieu vivant, qui ont le pouvoir, au 
nom de Jésus, de les lier, de briser leur pouvoir, et de les chasser.

Une force spirituelle puissante est sur le point d’être libérée 
de l’intérieur du Corps de Christ qui donnera naissance à la 
plus grande manifestation de la puissance de Dieu que le monde 
n’a jamais vu.
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Les gens cherchaient Jésus pour qu’Il les délivre parce qu’ils 
savaient que les démons étaient impuissants devant Lui. De la même 
manière, les gens chercheront ceux qui dans les temps de la fin, 
auront la même puissance et la même onction pour les libérer.

Le ministère de la délivrance sera restauré dans l’Église. Les 
gens amèneront ceux qui sont troublés, tourmentés, opprimés, et 
sous le contrôle des démons, et nous allons les libérer dans le nom 
de Jésus !

Dieu ne veut pas que vous ayez peur de faire face à ceux qui 
sont opprimés, dominés, ou contrôlés par des démons. Il veut 
vous utiliser pour les libérer. Vous n’êtes pas dans une position 
de peur, mais dans une position de puissance, d’autorité et de 
domination contre toute la puissance de l’ennemi !

PARTOUT OÙ JÉSUS SE RENDAIT LES DÉMONS 
ÉTAIENT REMUÉS !

L’un des premières choses que Jésus a fait après être baptisé du 
Saint Esprit fut de faire face à satan. Il lui a fait face et l’a vaincu dans 
le désert, et ensuite, Il revint ... rempli du Saint Esprit (Luc 4 :1,). 
Il n’a pas laissé cette bataille l’épuiser. Ses ressources spirituelles 
n’étaient pas épuisées. Quand Jésus entra dans le désert et fit face à 
satan, Il était prempli de l’Esprit Saint. Quand Il est sorti du désert, 
satan était épuisé, mais Jésus était toujours rempli de l’Esprit Saint!

Du désert, Jésus alla à Nazareth. Il se tint dans la synagogue et a 
lu le livre d’Ésaïe concernant le Messie qui devait venir :

L’Esprit du Seigneur est sur moi, parce qu’il m’a 
oint pour annoncer une bonne nouvelle aux pauvres. 
Il m’a envoyé pour guérir ceux qui ont le cœur brisé

Luc 4 :18
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Dès le début de Son ministère, Jésus proclama quel était le but 
de Sa venue sur terre. Il était envoyé pour accomplir la promesse de 
Dieu d’envoyer un puissant libérateur. Il est venu détruire les œuvres 
du diable. Il est venu pour libérer tous ceux qui étaient tourmentés, 
affligés, et retenus captifs par satan. Jésus est venu pour libérer les 
captifs ! Il est venu pour guérir tous ceux qui étaient opprimés par 
satan. Paul dit :

Vous savez comment Dieu a oint du Saint Esprit et 
de force Jésus de Nazareth, qui allait de lieu en lieu 
faisant du bien et guérissant tous ceux qui étaient 
sous l’emprise du diable, car Dieu était avec lui.

Actes 10 :38

Après avoir été rejeté à Nazareth, Jésus est allé à Capharnaüm, et 
a commencé à enseigner dans leurs synagogues. L’une des premières 
choses qu’Il a faites quand Il a commencé Son ministère fut de 
libérer un homme qui était lié par un démon. Dans la synagogue où 
Jésus enseignait, il y avait un homme qui avait un esprit impur.

Quand le mauvais esprit vit Jésus, il reconnut immédiatement qui 
Il était. Parlant à travers la bouche de l’homme, le mauvais esprit cria 
: Ah ! qu’y a-t-il entre nous et toi, Jésus de Nazareth ? Tu es venu pour 
nous perdre. Je sais qui tu es : le Saint de Dieu ! (Luc 4 :34).

Jésus n’a pas été surpris ou intimidé par cet esprit méchant. Il 
savait qu’Il avait reçu la puissance et l’autorité sur satan et ses démons. 
Jésus n’a pas hésité. Il n’a pas essayé d’utiliser la psychologie ou de 
passer par un long rituel. Il a parlé directement à l’esprit impur, Il l’a 
réprimandé, et lui a ordonné de sortir de l’homme.

Jésus le menaça, disant : Tais-toi, et sors de cet 
homme. Et le démon le jeta au milieu de l’assemblée, 
et sortit de lui, sans lui faire aucun mal.

Luc 4 :35



Nous Nous Dirigeons Vers Une Confrontation!

225

Le mot réprimander, traduit du grec, signifie tout simplement 
arrêter ou interdire d’aller plus loin. Jésus rempli de la puissance 
et de l’autorité du Saint Esprit réprimanda le démon. Il ne lui a pas 
permis de parler ou de rester dans l’homme une minute de plus. Il 
lui a ordonné de sortir. Il a exercé le plein pouvoir et l’autorité sur 
les esprits démoniaques. 

Quand Il déclarait la Parole, les démons devaient obéir ! 
Les démons étaient chassés partout où Jésus se rendait. Ils le 
reconnaissaient et ils criaient de terreur. Les gens des villes 
environnantes amenaient à Jésus les malades et ceux qui étaient 
tourmentés et opprimés par les démons, et Il les délivrait.

Après le coucher du soleil, tous ceux qui avaient 
des malades atteints de diverses maladies les lui 
amenèrent. Il imposa les mains à chacun d’eux, et il 
les guérit. Des démons aussi sortirent de beaucoup 
de personnes, en criant et en disant : Tu es le Fils de 
Dieu. Mais il les menaçait et ne leur permettait pas 
de parler, parce qu’ils savaient qu’il était le Christ.

Luc 4 :40-41

LES DÉMONS RECONNAISSAIENT JÉSUS ET 
TREMBLAIENTT DE PEUR !

Un jour, dans le pays des Gadaréniens, Jésus sorti d’une barque, 
et un homme possédé de démons courut hors des sépulcres et tomba 
à Ses pieds.

Aussitôt que Jésus fut hors de la barque, il vint 
au-devant de lui un homme, sortant des sépulcres, 
et possédé d’un esprit impur. Cet homme avait sa 
demeure dans les sépulcres, et personne ne pouvait 
plus le lier, même avec une chaîne. Car souvent 
il avait eu les fers aux pieds et avait été lié de 
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chaînes, mais il avait rompu les chaînes et brisé les 
fers, et personne n’avait la force de le dompter. Il 
était sans cesse, nuit et jour, dans les sépulcres et 
sur les montagnes, criant, et se meurtrissant avec 
des pierres. Ayant vu Jésus de loin, il accourut, se 
prosterna devant lui.

Marc 5 :2-6

Laissez cette image pénétrer profondément dans votre esprit. 
Un homme possédé de démons vivant parmi les sépulcres, criant 
et se meurtrissant jour et nuit, et que nul n’était en mesure de lier 
avec des chaines, vit venir Jésus. Il courut vers Lui, et tomba à Ses 
pieds. Pourquoi ?

Cet homme était sous le contrôle d’un esprit impur. Les démons 
l’avaient saisi à maintes reprises. Les démons lui avaient donné 
la capacité surnaturelle de briser les chaînes et les entraves avec 
lesquels on tentait de le lier. Quand les démons se manifestaient en 
lui, ils le conduisaient dans le désert et le poussaient à se meurtrir et 
à se blesser avec des pierres (Marc 5 :5). Il n’avait plus le contrôle 
de lui-même. Il était totalement contrôlé par les démons.

Ce n’était pas l’homme qui se prosternait devant les pieds de 
Jésus. C’était les démons ! Les démons dans l’homme ont reconnu 
Jésus. Ils savaient qu’Il avait le pouvoir et l’autorité sur eux, et ils 
vinrent et s’inclinèrent, dans la soumission, aux pieds de Jésus. Ils 
n’avaient absolument aucun pouvoir contre Jésus.

Jésus n’a pas essayé de raisonner ou de parler à l’homme. Il a 
traité directement avec l’esprit impur. Quand Il lui a ordonné de 
sortir de l’homme, le démon cria. L’homme était possédé par un 
démon. Il avait le contrôle de sa voix et cria avec terreur : Qu’y a-t-il 
entre moi et toi, Jésus, Fils du Dieu Très Haut ? Je t’en conjure au 
nom de Dieu, ne me tourmente pas ! (Marc 5 :7).
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Jésus lui a demandé quel était son nom. Le démon a répondu 
légion parce que beaucoup de démons étaient entrés dans l’homme. 
Légion était un terme militaire. Une légion romaine était composée 
de quatre à six mille soldats. Lorsque l’homme était sous le contrôle 
de ce démon, de nombreux autres démons étaient également entrés 
dans son esprit, jusqu’à ce que l’homme fût rempli d’une légion 
entière de démons.

Les démons ont été complètement maîtrisés sous la puissance et 
l’autorité de Jésus. Et ils priaient instamment Jésus de ne pas leur 
ordonner d’aller dans l’abîme (Luc 8 :31) ... Es-tu venu ici pour 
nous tourmenter avant le temps ? (Matthieu 8 :29). Non seulement 
les démons reconnaissaient Jésus comme étant le Fils de Dieu, 
mais ils connaissaient aussi leur destin. Ils savaient qu’ils étaient 
condamnés à être jetés dans l’étang de feu avec satan :

Et le diable, qui les séduisait, fut jeté dans l’étang de 
feu et de soufre, où sont la bête et le faux prophète. 
Et ils seront tourmentés jour et nuit, aux siècles des 
siècles.

Apocalypse 20 :10

La légion de démons supplia Jésus de les chasser dans un 
troupeau de pourceaux qui paissait à proximité :

Envoie-nous dans ces pourceaux, afin que nous 
entrions en eux. Il le leur permit. Et les esprits 
impurs sortirent, entrèrent dans les pourceaux, et 
le troupeau se précipita des pentes escarpées dans 
la mer : il y en avait environ deux mille, et ils se 
noyèrent dans la mer.

Marc 5 :12-13

Sur l’ordre de Jésus, la légion de démons, se précipita dans deux 
mille pourceaux. Ils furent chassés, et l’homme fut libéré (Luc 8 :33).
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CHASSER LES DÉMONS EST LE MINISTÈRE DE TOUS 
LES CROYANTS AUJOURD’HUI !

Voyez-vous la position de force et d’autorité que Jésus avait sur 
satan et ses démons ? Ils lui étaient entièrement soumis. Quand Il les 
réprimanda et leur ordonna de sortir, ils n’avaient pas d’autre choix 
que d’obéir ! C’est le but pour lequel Jésus est venu … détruire les 
œuvres du diable et libérer les captifs.

Dieu a oint Jésus du Saint Esprit et L’envoya avec la puissance 
et l’autorité pour guérir tous ceux qui étaient opprimés par le diable. 
Quand les pharisiens accusèrent Jésus de chasser les démons par le 
prince des démons, Il leur dit :

Et si moi, je chasse les démons par Belzébul, vos fils, 
par qui les chassent-ils ? C’est pourquoi ils seront 
eux-mêmes vos juges. Mais, si c’est par l’Esprit de 
Dieu que je chasse les démons, le royaume de Dieu 
est donc venu vers vous. Ou, comment quelqu’un 
peut-il entrer dans la maison d’un homme fort et 
piller ses biens, sans avoir auparavant lié cet homme 
fort ? Alors seulement il pillera sa maison.

Matthieu 12 :27-29

La puissance et l’autorité que Jésus manifestait quand Il chassait 
les démons et libérait les hommes et les femmes de la servitude de 
satan, étaient une preuve visible que le Royaume promis par Dieu 
était venu. Le pouvoir et la domination que satan exerçait sur la vie 
de l’humanité étaient à jamais rompus.

Jésus entra dans le territoire de satan, le lia, prit le butin de la 
victoire, et le livra publiquement en spectacle !

Avez-vous besoin de délivrance ? Votre vie est-elle tourmentée 
par la peur, l’oppression, les illusions, les tromperies de satan ? Jésus 
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a fait face et a vaincu satan. Il a détruit les œuvres du diable. Par Sa 
mort sur la Croix, le pouvoir du péché a été rompu.

Il a dépouillé les dominations et les autorités, et les 
a livrées publiquement en spectacle, en triomphant 
d’elles par la croix.

Colossiens 2 :15

Jésus est maintenant assis : Au-dessus de toute domination, de 
toute autorité, de toute puissance, de toute dignité, et de tout nom 
qui se peut nommer, non seulement dans le siècle présent, mais 
encore dans le siècle à venir.  Il a tout mis sous ses pieds, et il l’a 
donné pour chef suprême à l’Église (Éphésiens 1 :21-22).

Dans cette position de pouvoir suprême et d’autorité, Dieu nous 
a appelés et nous a oints avec le même Saint Esprit et la même 
puissance et la même autorité. Nous devons libérer tous ceux qui 
sont opprimés, affligés, tourmentés, ou sous le contrôle des esprits 
méchants.

Chasser les démons et libérer les opprimés est le ministère de 
l’Église et de chaque membre du Corps de Christ ! Ce n’est pas un 
ministère qui est réservé uniquement aux cinq dons du ministère 
ou à quelques individus particuliers. Jésus veut que tous ceux qui 
appartiennent à Son peuple aient la même puissance et autorité sur 
satan et ses démons que Lui Même a manifestées.

Jésus a donné à Ses disciples la puissance et l’autorité sur satan 
pour chasser les démons. Il les envoya, en Son nom, guérir les 
malades et ressusciter les morts. Jésus nous a donné la puissance et 
l’autorité sur satan et ses démons et Il nous envoie aujourd’hui pour 
exposer et chasser les démons qui ont été libérés par satan, pour 
guérir, délivrer et ressusciter les morts.
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LES DÉMONS NE PEUVENT PAS PRENDRE LE 
CONTRÔLE D’UN INDIVIDU CONTRE SA VOLONTÉ

Pour entrer dans votre position de pouvoir et d’autorité, vous 
avez besoin de savoir ce qu’est la possession et comment les gens 
aujourd’hui peuvent être tourmentés par des démons. Certains 
Chrétiens aujourd’hui s’exposent à satan et lui permettent d’avoir 
accès dans leur pensée, jusqu’à permettre aux démons d’exercer un 
pouvoir et un contrôle sur eux. À cause de l’ignorance spirituelle, ils 
ne comprennent pas comment satan prend la possession d’un individu.

Il y a eu beaucoup de confusion dans l’Église concernant le fait 
de savoir si un Croyant né de nouveau peut être possédé par des 
démons. Je ne sais pas ce que cela va faire pour votre théologie, 
mais vous devez bien comprendre qu’il est possible qu’un Croyant 
né de nouveau, rempli du Saint Esprit devienne tourmenté, opprimé, 
et obsédé dans sa pensée et son corps, à tel point qu’il finit par être 
contrôlé par des esprits démoniaques s’il continue à s’abandonner à 
eux et à leur donner accès.  Il devient esclave des forces sataniques. 
Malheureusement, c’est ce que certains Chrétiens vivent.

Une personne est un être tripartite, ayant un esprit, une âme, et un 
corps. Quand une personne est née de nouveau, elle nait de l’Esprit. 
L’Esprit de Dieu vit en elle (I Corinthiens 2 :12 et 3 :16). Nous sommes 
nés de nouveau par une semence incorruptible (1 Pierre 1 :23).

L’Esprit de Dieu qui vit au sein de votre être intérieur ne peut 
pas être souillé. Un Croyant né de nouveau qui marche dans une 
relation étroite avec Dieu ne peut pas avoir de démons dans son 
esprit ! Cependant, s’il cède et s’abandonne à leur volonté et donne 
aux démons accès dans sa pensée, alors les démons ont le droit de 
prendre le contrôle de son esprit, son âme et son corps ! La semence 
incorruptible de Dieu reste pure, mais l’individu est sous l’influence 
et le contrôle des forces de satan (Romains 6 :13-16).
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Une personne sous le contrôle d’un démon ou qui a des esprits 
démoniaques opérant en elle est considérée comme démonisée. 
Le mot possession implique la propriété totale. Il est possible 
qu’une personne ait des esprits démoniaques agissant en elle, et 
est influencée et sous le contrôle de démons, mais sans toutefois 
être totalement possédée (dans le sens d’appartenance totale) et 
contrôlée par ceux-ci.

Le mot possédé est traduit du mot grec daimonizomai, qui 
signifie agir sous le contrôle d’un esprit démoniaque. De nombreux 
érudits grecs s’accordent sur le fait que la traduction par le mot 
possession n’est pas la traduction exacte et qu’il conviendrait mieux 
de le traduire par le mot démonisé.

Un individu ne devient pas démonisé et ne tombe pas sous la 
domination et le contrôle des démons du jour au lendemain. Les 
démons ne sautent pas sur un Chrétien pour prendre le contrôle de 
sa vie. Un individu ne peut pas non plus « attraper » un démon 
simplement en entrant en contact avec quelqu’un qui est sous 
l’influence de démons.

Les démons ne peuvent vaincre un Chrétien et prendre le 
contrôle sur sa vie, contre sa volonté. Le Chrétien doit d’abord céder 
sa volonté encore et encore et encore et refuser de se détourner de 
tout ce qui le contrôle (luxure, colère, peur) avant que les démons ne 
puissent avoir accès dans sa vie.

VOUS AVEZ REÇU LA PUISSANCE DE DIEU ET 
L’AUTORITÉ SUR SATAN ET SES DÉMONS !

Il n’y a qu’un seul moyen pour que les démons puissent entrer 
dans la vie d’une personne et exercer leur contrôle sur elle. C’est 
à travers sa pensée. Le but ultime de satan est de vous tenter et de 
prendre le contrôle de votre pensée à travers vos émotions, vos idées 
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et votre volonté, jusqu’à ce que ses démons exercent la domination 
totale et le contrôle de votre esprit, de votre âme et de votre corps.

La stratégie de satan est de vous attaquer à travers vos 
circonstances pour créer du stress dans votre pensée. S’il réussit à 
atteindre votre niveau de résistance, vous deviendrez découragé et 
déprimé. Ensuite, il attaquera votre pensée et votre corps jusqu’à ce 
que vous soyez opprimé. C’est alors qu’il enverra ses démons de 
tromperie et de mensonge pour vous attaquer davantage.

Ensuite, il essayera d’accéder à vos pensées à travers vos 
raisonnements jusqu’à ce que vous deveniez obsédé par les esprits 
de peur, de doute, d’incrédulité, de jalousie, de haine, et d’autres 
esprits impurs. Dans cet état de faiblesse, vous serez ouverts à ses 
esprits de séductions qui essayeront de prendre le contrôle de votre 
volonté et vous pousser à pécher contre Dieu.

Un individu deviendra contrôlé par les démons lorsqu’il 
cède devant eux à plusieurs reprises. C’est un processus subtil et 
graduel. L’oppression est une attaque extérieure. Les démons 
attaquent vos pensées et votre corps dans le but de vous épuiser 
afin que vous arrêtiez de leur résister et que vous leur donniez une 
entrée dans votre pensée. L’obsession est une attaque intérieure. 
Les démons arrivent à entrer dans votre être intérieur à travers vos 
pensées, jusqu’à ce que votre processus de pensée soit contrôlé 
par eux. Si vous écoutez où continuer de céder à ces esprits, vous 
finirez par devenir possédé et contrôlé dans votre esprit, votre âme 
et votre corps.

Pour briser ce cycle de défaite de satan et vivre dans une position 
de puissance et d’autorité sur satan et ses démons, vous devez 
reconnaître et discerner quand les démons tentent de mettre des 
pensées en vous. Vous ne devez pas être effrayé ni être intimidé par 
eux. Sachez que vous avez reçu la puissance et l’autorité sur satan et 
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ses démons. Réprimandez-les, au nom de Jésus, et ordonnez-leur de 
partir, tout comme Jésus l’a fait.

Par le Saint Esprit, vous avez reçu la puissance sur toute la 
puissance de l’ennemi ! (Luc 10 :19). Les démons sont sous votre 
contrôle, tout comme la légion de démons fut soumise à Jésus. 
Quand vous déclarez la Parole avec la puissance et l’autorité du Saint 
Esprit, ils doivent obéir. Lorsque vous êtes rempli du Saint-Esprit, et 
ordonnez aux démons de partir, au nom de Jésus, ils reconnaîtront la 
puissance de Dieu en vous et vous obéiront. Ils n’ont pas le choix !

Exercer l’autorité et chasser les démons n’est pas quelque chose 
que vous devriez considérer comme anormal. Ce qui est anormal est 
le fait que nous n’avons pas réussi à prendre notre place de puissance 
et d’autorité sur les démons qui attaquent, oppriment, et tourmentent 
les gens. Pour Jésus, chasser les démons est une activité normale 
pour chaque Croyant. Lorsqu’Il est monté au ciel, Il dit : En mon 
nom, ils chasseront les démons ; ils parleront de nouvelles langues 
(Marc 16 :17).

DIEU VOUS ÉLÈVE POUR FAIRE FACE AUX  
FORCES DES TÉNÈBRES QUE SATAN A LIBÉRÉS  

SUR LA TERRE!

Si l’Église ne manifeste plus la même puissance et l’autorité sur 
les démons comme les années passées, ce n’est pas parce que ce 
n’est plus possible, mais c’est à cause de l’incrédulité !

Vous souvenez-vous de l’histoire de l’homme qui a apporté 
son garçon aux disciples de Jésus, afin de chasser le démon qui le 
tourmentait depuis son enfance ? Ils n’ont pas pu le faire. [Ce qui 
suit est paraphrasé.] L’homme est venu vers Jésus, et dit : maitre, 
je vous ai apporté mon fils. Il est possédé par un esprit qui lui rend 
muet. Chaque fois qu’il le saisit, il le jette à terre. La salive sort de 
sa bouche, il grince des dents, et devient tout raide. Il le jette dans 
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le feu et aussi il essaie de le noyer dans l’eau. J’ai demandé à tes 
disciples de chasser l’esprit, mais ils ne peuvent pas.

Ô génération incrédule, Jésus répondit : combien de temps vais-
je rester avec vous ? Combien de temps vais-je vous supporter? 
Apportez-moi le garçon [fin de la paraphrase].

Ils ont conduit le garçon à Jésus. Il a réprimandé l’esprit et Il lui 
a ordonné de sortir. Jésus, voyant accourir la foule, menaça l’esprit 
impur, et lui dit : Esprit muet et sourd, je te l’ordonne, sors de cet 
enfant, et n’y rentre plus (Marc 9:25).

Plus tard, les disciples vinrent à Jésus et lui demandèrent 
pourquoi ils ne purent le chasser. Il leur expliqua : Cette espèce-là 
ne peut sortir que par la prière et par le jeûne (Marc 9 :29).

L’Église d’aujourd’hui est dans cette même position. Des milliers 
des gens viennent pour être libérés des démons qui les oppriment et 
les tourmentent. Ils sont assis sur nos bancs d’église. Il y a des gens 
dans le monde qui dépendent de nous pour les délivrer, mais nous 
n’avons pas été en mesure de le faire à cause de notre incrédulité !

La foi naît et croît dans le domaine de la prière et du jeûne. Il 
est temps pour l’Église de Jésus-Christ de chasser l’incrédulité et de 
tourner notre visage devant Dieu pour un temps de prière et de jeûne, 
jusqu’à ce que nous ayons une percée dans notre vie et devenions 
tellement remplis de la puissance de Dieu et de l’onction que nous 
puissions être en mesure d’exercer le ministère de délivrance que 
Dieu nous a donné. Dieu parle à l’Église aujourd’hui :

Voici le jeûne auquel je prends plaisir : Détache les 
chaînes de la méchanceté, dénoue les liens de la 
servitude, renvoie libres les opprimés, et que l’on 
rompe toute espèce de joug.

Esaïe 58 :6
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Dieu vous suscite pour que vous alliez sans crainte dans Sa 
puissance et Son autorité pour briser les liens de satan sur la vie 
des hommes et des femmes de votre quartier, de votre ville et de 
votre nation. Marchez dans la nouvelle force que Dieu déverse 
dans votre vie. Utilisez ce que vous avez appris et enseignez aux 
autres comment marcher dans une pensée cent pour cent victorieuse. 
Montrez leur l’exemple.

Ceux qui sont liés par satan et ses démons, libérez-les, dans le 
nom de Jésus !

C’est l’heure où Dieu vous prépare à être un puissant guerrier 
qui affrontera les forces des ténèbres qui sont libérées dans notre 
monde. Reconnaissez-les et prenez la puissance et l’autorité que 
Dieu vous a donnés, et utilisez-les pour libérer les captifs où que 
vous soyez !

Je vous déclare maintenant, le cycle de défaite de satan est 
rompu dans votre vie ! Prenez votre position de puissance et 
d’autorité sur toute la puissance de satan !
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À PROPOS DE MORRIS CERULLO

Le Dr. Morris Cerullo est un homme 
avec un cœur qui bat pour atteindre et 
gagner des âmes. Plus de sept décennies 
dans le ministère ont été consacrées à 
l’évangélisation mondiale, à aller dans les 
nations, à prêcher et à enseigner un message 
puissant et sans compromis de salut, de 
guérison et de délivrance.

Dieu a utilisé le Dr. Cerullo pour lancer des ministères d’outre-
mer et ouvrir de nombreux pays considérés comme fermés à 
l’Évangile. Son ministère est accompagné d’une manifestation de la 
puissance miraculeuse de Dieu.

Peu de serviteurs de Dieu ont eu un tel impact sur le destin des 
nations du monde. La vie de Morris Cerullo a été consacrée de manière 
sacrificielle à la formation et à l’équipement spirituel des pasteurs, des 
laïcs et des évangélistes afin qu’ils atteignent leurs nations pour Christ 
avec une onction surnaturelle de la puissance de Dieu.

De nombreux honneurs ont été décernés à Morris Cerullo, 
notamment des doctorats honorifiques en divinité et en sciences 
humaines par des leaders universitaires, des chefs spirituels et des 
présidents de nations, en reconnaissance de ses réalisations et de sa 
contribution à l’évangélisation mondiale.

Dieu a oint le Dr. Cerullo avec une capacité unique à 
communiquer aux autres la puissance et l’onction que Dieu lui a 
données. Il proclame un message sans compromis de la Parole de 
Dieu en ce qui concerne le salut, la guérison, le baptême du Saint-
Esprit et la seconde venue du Christ.

Pour davantage de renseignement sur Morris Cerullo contactez 
mcwe.com; au Canada, mcwe.ca; et au Royaume-Uni, mcwe.co.uk.

http://mcwe.com
http://mcwe.ca
http://mcwe.co.uk
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LE CENTRE INTERNATIONAL 
LEGACY DE MORRIS CERULLO

La vision que Dieu a donnée au Dr. Cerullo d’atteindre des 
millions de personnes avec l’Évangile, est en train de se réaliser 
grâce à la construction d’un centre de formation à la pointe de la 
technologie. Le Centre International Legacy Morris Cerullo offrira 
une formation ministérielle conduisant à l’ordination et l’étude de 
cours en particulier. Ce sera un campus de 9 hectares au cœur de 
Mission Valley, dans la belle ville de San Diego, en Californie.

À quelques minutes du centre-ville de San Diego, le Legacy 
Center accueillera des conférences, des séminaires et des ateliers, 
ainsi qu’un hôtel, un restaurant et de nombreuses autres attractions 
et commodités. L’une des premières fonctions du Centre Legacy est 
l’École du Ministère Morris Cerullo.

Le Centre International Legacy Morris Cerullo est un lieu 
d’éducation, d’inspiration et de divertissement pour les familles et 
les groupes religieux du monde entier. Pour plus d’informations 
sur le Centre Legacy, visitez www.legacysandiego.org

http://www.legacysandiego.org
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L’ÉCOLE DU MINISTÈRE LEGACY

L’École du Ministère Legacy de Morris Cerullo a été appelée: 
«L’école est une différence.» Au cours des formations intensives, des 
milliers de personnes reçoivent une formation poussée au combat 
spirituel et à la manière d’accomplir les œuvres de Dieu.

L’enseignement et la formation dans ces écoles vont au-
delà des manuels. Cela forme les gens au-delà du domaine de la 
connaissance intellectuelle et les conduit dans la connaissance 
révélée. Au cours de ces formations, il y a une communication et 
une onction du Saint-Esprit qui mobilise et équipe les étudiants pour 
qu’ils atteignent leur pays avec l’Évangile dans une démonstration 
de la puissance de Dieu.

Il y a de nombreuses années, Morris Cerullo a reçu de Dieu 
l’instruction divine: «Fils, bâtis-moi une armée.» Dieu lui a révélé 
que la clé spirituelle pour bâtir Son armée serait de former des laïcs 
- médecins, avocats, plombiers, agriculteurs, éleveurs charpentiers, 
ménagères, marins, ouvriers, tout le monde est un serviteur de Dieu 
potentiel. Depuis 1962, plus de cinq millions de personnes, dans 130 
pays, ont été formées!

Pour en savoir davantage sur l’École du Ministère Legacy de 
Morris, visitez www.legacysom.com

http://www.legacysom.com
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